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1 день 1 часть 

ВОПРОСЫ – ОТВЕТЫ 

В.С.: У вас какие вопросы вообще в целом, можно не обязательно, вот 

это, по синтезу, можно. Оль, ты хотела задать? 

ИАс.: Я?  

В.С.: Да, у нас подвиг, Человек провёл 1-й Синтез, так что всех снёс….  

ИАс.: Я как то хотела, но… 

В.С.: Посидела здесь  и они растворились, да? Ну, если что вспом-

нишь…. 

ИАс.: Хорошо. 

В.С.: Ответим. 

ИАс.: По работе с новенькими, можно вопрос? 

 В.С.: Да, пожалуйста. 

ИАс.: По регламентации этого момента. 

В.С.: У вас прям… Давай на запись, чтоб потом это ты всем. Ты запи-

сываешь? 

ИАс.: Уже пишет? 

ИАс.: Да, да, да. 

В.С.: И чё там, по работе с новенькими? 

ИАс.: Кто из Подразделений работает с новенькими? В каком ключе? 

И вот данной компетенции. Из Школы Синтеза? 

В.С.: Во, во. во вот с этого можно начать. Самый простой вопрос, потому 

что всех это волнует в Школе Синтеза. 

ОРГАНИЗАЦИЯ РАБОТЫ СИНТЕЗА. КАЖДОЕ НАПРАВЛЕНИЕ ИЗ 

ВОСЬМИ ОЧЕНЬ ЖЕСТКО БУДЕТ ДЕЙСТВОВАТЬ СВОЕЙ КОМПЕ-

ТЕНЦИЕЙ И НЕ ЛЕЗТЬ В СОСЕДНИЕ 

С новенькими рекомендуется, чтоб взяли под свою опёку или работу 

только Школы Синтеза. Причём, за редким исключением, там, привлечение иных 
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лиц, которых вы считаете достойными, доступными, но и то я вам не советую это 

делать. При всём достоинстве всех иных лиц, они начинают не выражать 

Огонь Владыки. Значит, смотрите, есть такая жёсткая система, вы должны уви-

деть четыре вещи:  

Первое. К чёткой компетенции Кут Хуми Фаинь относится только четыре 

подразделения:  

– Это собственно, ну Глава Дома,  

– это собственно Глава Домов Отца и Дома Отца, но это сборные коман-

ды разных подразделений  

– и фактически только два подразделения на прямую действующие – 

Школа и Центр.  

Но задача Центра – это больше водить по зданиям, по экополюсам, зна-

комит там с той работой и делать её здесь. Это мы с ними отдельно будем соби-

раться. В итоге, обучать Синтезу как таковому, чётко находясь в компетенции Кут 

Хуми и Фаинь, только Школа Синтеза. Потому что, даже та же Школа Изначаль-

ных Владык, она уже переходит на компетенции Иосифа и Славии, т.е. сама Шко-

ла по линии идёт и выходит на компетенцию Дочери, т.е. это уже другой контекст 

Синтеза. Понятно, что это Синтез, но это Школа уже Иерархической компетенции 

Владык. И там, мы пока не видим эту разницу, но фактически начинается иной 

тип Огня, который Владыки организуют для развития своей Части. Ну, вот если 

взять тот же Питер да? То, как бы они не хотели… Это ДИВО Питера. Соответ-

ственно Школа Изначальных Владык там тут же жёстко возьмёт Иерархический 

ракурс. Не ракурс ИДИВО, а Иерархический ракурс, и не чистый Синтез или 

Цельный Синтез, а Цельный Синтез Воли, а то и Цельную Волю. И как бы мы не 

крутили и говорили, что это Синтез, на самом деле мы будем путать Синтез и 

Цельную Волю, для Питера. Взять там вашу Московию, которая выражает Будду, 

допустим, и первый горизонт, там сразу пойдёт, извините Цельное Начало. Мы 

можем крутиться и говорить Синтезом как угодно, но задача Школы Изначальных 

Владык, да? Это разработка Ипостаси Основ, это разработка Частей и разработка 

Владык ракурсом Частей и ракурсом их Огня. Грубо говоря, чтоб научиться Вла-

дыкам Юсефу и Оны, вот в Московии, я должен входить в их Огонь, а у них 
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Огонь Цельного Начала. Всё, Синтез там есть, это Ипостась Синтеза, но это такой 

ракурс Синтеза, который даётся чисто для уже развития Дома, развития рабочих 

структур Дома, т.е. для тех, кто понимает. Теперь, приходят, новенькие, входят в 

Школу Изначальных Владык, получают Цельное Начало, ходят при этом на Син-

тез, получают чистый Синтез. У них начинается конфликт между Синтезом или 

Цельным Началом, между Синтезом и Цельной Волей, а ещё и с Волей у них… 

Ну своеволие у новеньких всегда поигрывает, да и у стареньких тоже, и тут Цель-

ная Воля долбит их Иосифом и Славией «Ты тут Синтезом не развиваешься!». 

Это же полный взрыв внутри, т.е. мы людей сами начинаем сбивать с пути, а нам 

надо новеньких просто собирать и аккур-а-а-а-а-тненько встраивать в нуж-

ную компетенцию.  

Поэтому, сейчас мы взяли такую тенденцию в ИДИВО, и я вот сейчас бу-

ду на Профессиональном это говорить и буду во всех подразделениях, вплоть до 

съезда, будем разрабатывать, что каждое направление из восьми будет очень 

жёстко действовать своей компетенцией и не лезть в соседние. Вплоть до 

того, что партия, вот это жёсткая компетенция – исполняем. Вот это Метагалак-

тическая Академия, вот сейчас мы будем разрабатывать, что она должна делать – 

исполняем, вплоть до научных гарантов. У нас есть учёные, доктора наук, мы 

сейчас их всех соберём в эту Академию и будем делать Академию, и надо сде-

лать, а не так что назвались и забыли. Нет, назвались Академия, давайте делать, а 

то вон возникают всякие товарищи, которые говорят: Да вот, мы тут проверяют 

вас», а мы им пачечку из Академии докторских, кандидатских анализов наших 

тематик, пусть удавятся, называется. Вот я хочу вот это сделать в Академии. Мы 

это сделаем, у нас есть вполне, у нас есть и профессора, и доктора наук, и канди-

даты наук. Причём я как посмотрел список, там несколько десятков. Не два-три, 

несколько десятков с разных Домов, просто указано было взять это. В Питере 

сейчас подхожу это, к Маше, у вас:  

– Маш, ты говорила у тебя в питерская группа философов. 

Маша оборачивается, 

– Вот они сидят у тебя на Синтезе. 

Я говорю:  
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– Девушки, нам сказали, что у вас какое-то заключение было. 

 Взрослые женщины сидят, оказывается философы питерские. 

– Заключение надо, питерские философы же, что Философия Синтеза 

адекватна. 

– А мы вот…  

Я говорю:  

– Так, девочки, мне нужен бумага, документ. Думайте, где их взять, у ко-

го подписать, чё делать. Нужна бумага, вот с рекомендациями по Философии Рус-

ского Космизма и ракурсом Философии Синтеза. 

– Будем думать. 

 Т.е. они там своё заключение сделали, а теперь нам нужно бумажное. И 

вот так соберём все бумажки, будем развиваться. Ладно, это так.  

ОРГАНИЗАЦИЯ РАБОТЫ С НОВЕНЬКИМИ ВОСХОДЯЩИМИ ЦЕЛЬ-

НЫМ КУРСОМ СИНТЕЗА ИВО. ЗАДАЧА ШКОЛЫ СИНТЕЗА 

В итоге, как только мы доходим до новеньких, они идут в чистом Огне 

Владыки Кут Хуми и Отца. Да, они выходят к каким-то Владыкам, но вообще-то 

их весь месяц обучает Кут Хуми. А где у нас эта фиксация Огня для обучения? 

Только в Школах Синтеза, т.е. у вас. И по всей вот этой бумажке, внизу было 

написано:  

– вначале были Ведущие Синтеза, 

– сейчас я написал Сотрудники Синтеза. 

 Почему? Потому что первый курс Синтеза, шестнадцать Синтезов – это 

Сотрудники Синтеза, Ипостась Синтеза – второй курс, уже должен Служить. Зна-

чит, вот весь первый курс шестнадцати Синтезов должны отрабатывать 

вы, Служащие Синтеза, которые относятся к вам. Вы Синтезом, Неизречён-

ный Синтез входят. И извините, ваши Ипостаси Посвящённых, но, или мы 

просто засмеёмся Посвящённые, в Синтез, всё корректно. И вы должны под-

бирать людей, сейчас и на будущее, которые компетентны Синтезом, даже 

на должности Ипостаси Посвящённых. И фактически закрутить всю рабо-

ту с новенькими, кто ходит на Синтез, на вас. С новенькими, это не соби-
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рать новеньких, это весь Дом делает, а тех, кто пришли на первый Синтез. 

Вот, вот, вот у Оли сейчас прошёл первый Синтез, через две недели с ними 

надо минимум собраться. Кто хочет, хоть через неделю собрать, потому что не-

которые устремлённые так зажигаются и говорят: «А мы готовы каждый день.» 

Ну, раз неделю хотя бы. Каждый день ходи по другим занятиям. И надо организо-

вать работу так, чтоб ваши товарищи Посвящённые Ипостаси раз, там, в неделю, 

три раза, могли собрать всех новеньких. Пускай никто не ходит, но есть расписа-

ние, Посвящённый пришёл, никого нету, ушёл. Всё, свободен, понимаете? Или 

хотя бы жёстко, через две недели обязательно после Синтезов придти, надо под-

держивать коллективный Огонь. Я ж на Синтезах это объясняю, людям можно 

объяснить, что нужно поддержать коллективный Огонь. Вот шестой Синтез в Пи-

тере, я просто в теме сейчас, я с Питера. Я даже на шестом объяснял, как важен 

коллективный Огонь, где разница с частным Огнём. Ну, мне опять вопрос задали 

на перерыве, там новенький подошел, задал, ну я раскрутил ему этот Огонь. Если 

им это объяснить, они сами будут ходить на группу. Задача Школы Синтеза это 

переподготовка новеньких, массовая. Кроме на Синтез, вот вышли на Синтез, 

любой, после этого к вам. Даже старшая группа пришла на Синтез, через две не-

дели, вот там тридцатый Синтез, двадцать девятый Синтез, они должны… Вот в 

Питере двадцать второй Синтез. Вроде бы все старшенькие, но там такие вопросы 

мы раскручивали, что у старшеньких тоже глазки были удивительные. Насчёт 

Миракля, мы Миракль раскрутили, мы всего лишь два с половиной часа заняло. Я 

думал, мне поручили рассказать, я сейчас объявлю, и разойдусь. Начали раскру-

чивать, то не знаем, то не знаем, то не знаем (вздыхает). Извините, если они не 

знают на Синтезе, надо их приглашать на занятия в развитии 22-го Синтеза, чё 

делать? И брать вот эту тему Миракля, и нам полезно  и вам полезно и извини-

те, раскрутить. 

ВОЛЯ ИЕРАРХИИ ИДИВО 

ИАс.: А в ДО вот ракурс? В ДО у нас сборная команда?  

В.С.: Нет. Подожди, подожди. Мы сейчас говорим о деятельности Школы 

Синтеза, правильно? 
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ИАс.: Вот почему я и спрашиваю, у нас команда сборная пока что.  

В.С.: Сборная из разных ДО: Ипостасей Посвящённых и Сотрудники 

Синтеза. 

ИАс.: И всё?  

В.С.: И всё, и больше никого. 

(Сейчас, сейчас поздороваемся. Доехала? Юля, я рад вас приветствовать 

в офисе. Давай усаживайся.) Что ты имеешь в виду ДО? Я не понял. 

И.Ас. Вот сейчас идет, скажем так, сборная команда, пока что. И у нас, 

допустим, участвуют в этой команде проведения занятий с новенькими ещё 

Ипостась Основы. 

В.С.: Давайте так. Во, во, во, во, это к той самой песне. Давайте так. Ипо-

стась. (Здоровайтесь, мы тут пока здесь на вопросы отвечаем. Тебе вот туда луч-

ше, в ту сторону, в угол, туда есть куда положить твои компьютеры, всё.) Пони-

маете, вот смотрите. (Розетки там, если надо подзарядить, так что, если что, по-

менялось и подзарядишь.) Давайте так, Ипостась Основы какой Огонь несёт? Это 

то, что я вам объяснял. Давайте разберём Ипостась Основы, потому что это руко-

водитель, выше вас стоящий, можно сказать «ВАЭ!» А он нас здесь не нужен, 

открытым текстом. Вообще не нужен. Только если только Сотрудник Синтеза. 

Тут на меня смотрит удивительно. Если Сотрудник Синтеза – нужен. Почему? Он 

в Неизречённом Синтезе. А на данный момент он нам будет даже мешать. Вот вы 

Сотрудники Синтеза, скажите мне, чем может мешать нам Ипостась Основ, хотя 

она вышестоящая, это Логос. Это руководитель Домов Отца. Но нам в деятельно-

сти с новенькими может мешать. Чем? 

И.Ас: Ну, потому что имеет Основы. 

В.С.: Ну это не тот ответ. Это правильная тенденция. Но у нас тоже Ос-

нова. Синтез основывается на Основах. С этой точки зрения, нас скажут: «Ну из-

вините, Синтез на Основах», и будет прав. Что такое мы можем найти, что сейчас 

для новеньких это может мешать. 

ИАс.: Больше Домом занят? 

ВС.: Это само собой. Нет, давайте, не то, чем больше занят. Он скажет, 

ну а теперь я буду больше заниматься Синтезом, мне нравиться, да? И будет прав, 
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всё уйдёт сюда. Чем это мешает на новом этапе? Смотрите, Иерархия сейчас 

жёстко взяла линию на выделение каждого подразделения на какую–то работу. 

Мы разбираем, как новенькие должны в Школе Синтеза участвовать. Да? Вот 

Ипостась Основ чем занимается? Первое: Она выражает Мать, по ракурсу. Глава 

Дома Отца – она Мать. Мать – это материя. Синтез идёт от Отца, от Матери идёт 

Воля. Как бы она не передавала нам Синтез из неё буром будет переть Воля, по 

Огню фиксации Служения, или из него. Ну, если это Служащий Синтеза – это ещё 

допустимо, потому что Служащий Синтеза легко переключается на Синтез, пото-

му что он в Неизречённом Совете вашей Школы, тогда вопрос снимается. Если 

это не Служащий Синтеза, её уже нельзя на пушечный выстрел допускать к но-

веньким. Почему? Воля прёт, а не Синтез. И она в Служебном Огне как Ипостась 

Основ с этим уже ничего не сможет сделать. Служебный Огонь сильнее отстраи-

вает, чем мы сами можем. Это у неё должно быть посвящение Матери, а лучше 

Статус Матери – 31вый, чтобы хоть как – то варьироваться. У нас с этим массо-

вые сложности. Я корректно скажу. Варьироваться не смогут. Первое – Мать. 

Второе – Что вырабатывают Дома Отца в первую очередь? Ну, ну… Вот вы и 

попали. Что Дома Отца вырабатывают в первую очередь в своих командах? Ля, 

ля, ля… 

ИАс.: Огонь. 

В.С.: Огонь. Фух, я думал вообще кранты. Вы меня пугаете, Сотрудники 

Синтеза. Дома Отца вырабатывают Огонь. Кто собирает весь Огонь в Системный 

Синтез? Ипостась Основы. Т.е. если Глава ДИВО держит Цельный, кстати, боль-

ше Синтез и Огонь, потому что она Глава, она выразительница Отца. То Ипостась 

Основы, как выразительница Матери – держит Системный Огонь, т.е. собирает 

Огни разных Домов, даже четырёх и складывает систему четырёх Огней. Но если 

она, как опытный Служащий, назначают опытных, это выдерживают. Приходит 

новенький, она выходит, начинает рассказывать Синтез и начинает вываливать на 

него Системный Огонь всего ДИВО. Она не заметит это, но она будет создавать 

не среду Синтеза, а среду Системного Огня. Если это Сотрудник Синтеза, он 

сможет создать среду Синтеза. Ну, вот допустим в Краснодаре, тоже Сотрудник 

Синтеза Ипостась Основы, она сможет создать среду Синтеза, а вот в Узбеки-
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стане, в Московии насколько я понимаю и в Питере, наоборот, нет Сотрудника 

Синтеза, это не Сотрудники Синтеза. Значит, среду Синтеза на занятиях с новень-

кими Ипостась Основы создать не сможет. Я просто беру руководителя высокого, 

чтобы вы понимали. Тоже самое касается и партийного руководителя и МГК, т.е. 

МГК и Академии и Центр, всех! Понимаете? Вот проблема в этом. В принципе из 

всей восьмерицы Синтезом легче всего пересекаетесь вы, как Главы Школы Син-

теза, Глава ДИВО. И Глава ДИВО, потому что как выражение фиксации Отца, она 

обязана нести Синтез. А вот Ипостась Основы обязана нести Огонь. Понимаете? 

И в итоге, мы вот не видя вот этой тонкости служебной работы, вываливаем на 

новеньких то, чего … Понятно? То, от чего идут сложности. Это как Школа Изна-

чальных Владык, вроде бы идёт Синтез, но в Служебном Огне Главы Школы Из-

начальных Владык идёт Синтез Синтезтела, ну допустим, Матери, если взять Пи-

тер или Синтез синтезтела Будды, если взять Московию. И как бы Глава Школы 

Изначальных Владык, которая в принципе Школа, не обучала Синтезу, через неё 

попрёт не 22й Синтез, 6й или 1й, а Синтез Синтезтела Будды или Матери ракур-

сом шестого Синтеза и главное будет не Синтез, а Синтезтело. Это в Огне запи-

сано. Вот это называется Иерархия. Вот это называется Воля Иерархии. 

Это не теоретические обсуждения. Воля Иерархии распределяет Волю Отца, 

записывая в Огонь Служения. – Огонь у кого? В Иерархии Системный Огонь. 

 – жесткие показатели, что должен делать Служащий. 

ИАс.: А расширение полномочий тогда как здесь срабатывает? 

В.С.: А расширение полномочий, если мы говорим о работе с новеньки-

ми, в данном случае возможно только для Служащих Синтеза. Я поэтому так 

жёстко и объясняю, что даже расширение полномочий, я должен сообразить, а 

можно ли мне взять это поручение в таких должностных обязанностях. Я кор-

ректно излагаю? А вдруг моё поручение не совместимо с моими должностными 

обязанностями. Я некоторым отказываю с поручениями, некоторым отказываю в 

Школах. Это не массово, потому что у нас нет таких сложностей особых. Но уже 

есть, когда я сказал: «Тебе это не дано.» У меня был вариант, когда человек взял 

на себя пять поручений, ну подряд. Все, кто что не делал, он берёт и говорит, я 

буду делать. Три из них Владыка выкинул, сказал: «Два оставляю, от избытка 
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чувств».  Три, ты столько не выдержишь ни Огнём, ни Синтезом, сколько бы ты 

ни хотел ученически расти, есть мягко говоря, компетенция Огня, ещё который 

территория выдерживает. Ну и так далее. Понимаете? Поэтому, я конечно могу 

выйти и сказать Владыке: «Владыка, я вот не Сотрудник Синтеза, не Служащий 

Синтезом, вот я там Ипостась Основы, дай мне поручение работать с новеньки-

ми.» Владыка говорит: «Ну бери.» Ну, просящему даётся. Владыка подтвердит, 

бери. Но Владыка то рассчитывает на развитие Разумности. А у меня ХО-

ЧЕТСЯ. Ну, дал Владыка поручение, я  

пришёл к новеньким, после 6го Синтеза, вот там Питерского допустим 

сейчас. Чё я туда вывалю? Всё равно я вывалю свой Огонь по моей компетенции 

Ипостаси Основе, ракурс Матери, ракурс Основы, которую несу Дому, ракурс 

Системного Синтеза, даже Системного, если сложится у меня. Я же не Сотрудник 

Синтеза, я все равно буду действовать ракурсом привычных мне компетенций.  

И больше всего меня прикалывает, когда мне заявляют «А я знаю Син-

тез.» Ну и что? Что? Да все должны знать Синтез – это во-первых. А во –вторых – 

знания – это 4й Горизонт.  Я тут некоторых ловлю, знания – это 4й Горизонт. 

Это ничто? Это информация – это вообще 3й Горизонт – информация. Синтез – 

это восьмой Горизонт. А твоя компетенция как Ипостаси Основ – седьмой Гори-

зонт. Как Школы Изначальных Владык – 4й Горизонт – знания. Как Центр Ипо-

стаси Синтеза – 5й Горизонт. И они срабатывают. Это мы считаем, что они там 

просто Горизонт. На них идёт очень жёсткая фиксация новых возможностей. А 

так как мы вошли вообще в новое состояние, в очень сложную Метагалактику, в 

очень сложные вещи, то, чтобы это выдержать, на каждого жёстко идёт фиксация 

соответствующих возможностей. Называется, исполни вначале своё, а потом 

дергайся по работе с новенькими, которые не к тебе.  

И у меня был пример, пример открытый. Я отстраивал. У нас один чело-

век занялся детским Синтезом. Ну что такое? Ну, дети. Дети и дети, детский Син-

тез. Всё… Сотрудник Синтеза все… начал заниматься детским Синтезом, набра-

лась от детей за два Синтеза детского Синтеза, пришла на занятие к взрослым, у 

неё врубается детский Синтез как более сильный, чем те взрослые, которые сидят 

и она начинает с ними детским Синтезом зажигать – вести занятие. Половине 
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взрослых нравится, они сразу почувствовали себя девочками, мальчиками. У по-

ловины глаза…. На перерыве её останавливают и говорят: «Ты что делаешь?» Она 

даже не поняла, что она делает. Избыточный Синтез был такой сильный, что она 

просто их накрыла всех детским Синтезом, смогла. С одной стороны молодец. С 

другой стороны, после этого, я год, год выравнивал этого Сотрудника, чтобы раз-

личить детский Синтез и её руководство отдельным подразделением не соответ-

ствующему детскому Синтезу и вообще к Синтезу. Т.е. ей надо было по-другому 

заниматься с людьми. Год мы учились это делать. И владычица Фаинь обучала и 

Владыка включался. Мы смогли. Но периодически всколыхивает. Т.е. нас иногда 

накрывает от Синтеза и Огня.  

ЭТАПЫ СИНТЕЗНОГО РОСТА 

Теперь представьте Сотрудник, который привык работать с Главами До-

мов Отца, привык отстраивать работу Домов Отца, приходит к новеньким и начи-

нает отстраивать новеньких на работу Домов Отца. Что получится? Новенькие 

сбегут. И будут правы. И в итоге, вместо того, чтобы разработать новеньких, мы 

им даём жёсткий Огонь подавления их собою. Не тем, что этот Огонь плохой, он 

хороший в ДИВО, он хороший для территории, он хороший в Домах Отца. Он 

плохой для новеньких, потому что они не в ДО. Это мы разбираем, если бы Ипо-

стась Основ как не Сотрудник Синтеза, тебе, вела бы занятия. Вот как Сотрудник 

Синтеза вопросов нет, а как не Сотрудник Синтеза вопросы есть. И те же самые 

вопросы, что к Главе Дома. Я бы сразу стал против, потому что у неё Цельный 

Огонь, и даже если он не Сотрудник Синтеза, вот как у вас допустим в Самаре, 

или у вас вот в Узбекистане не Сотрудник Синтеза. Здесь Сотрудник Синтеза, он 

может выйти и вроде бы начать Синтезом, а потом у него срабатывает Цельность 

Отца. Цельность – это такая не пробиваемая Сфера всех возможностей. Это как? 

Это такая автоматика – раз и я вас накрыл сферой и вы в ней, но вы в Сфере ДИ-

ВО и эта сфера начинает, а это однородный Огонь всей Сферы, однородный Син-

тез всей Сферы. И мы как служащие в этом разберёмся, новенькие в этом раство-

ряться. Для них это будет полная нирвана. Они вот вошли в Сферу, попали в Син-

тез, Огонь вот так сели и как кролики на удава. А потом вышли из этой Сферы – 
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чё помню? Ничего не помню, ну побывал в нирване, плавал, не тонул. С одной 

стороны хорошо, а с другой стороны раз побывал, два побывал, а потом их начнёт 

напрягать, что они не растут Синтезом, потому что это будет их подавлять. Вы 

должны понимать, что, ну знаете как, есть детская психология, есть подростковая 

психология, есть психология взрослых это разные вещи, есть молодёжная психо-

логия. И каждому возрасту нужно относиться соответственно. Если люди пришли 

к нам на Синтез это ещё что? Детская психология, Синтезная. Это дети Синтеза, 

они взрослые по физике, но по Метагалактике и по Синтезу это дети. Соответ-

ственно пока-а-а они вырастут и встроятся в Синтез. Мы не учитываем, уберём 

слово детская психология, мы не учитываем этапы синтезного роста. А ведь 

Владыки заложили четырнадцать Синтезов, два экзамена, Вышестоящий круг, это 

совершено разный Огонь и только потом Служение. Ну да, на Вышестоящем кру-

ге ты уже Служащий, но ты встраиваешься все эти шестнадцать месяцев Служить 

правильно. Это редко, редко кого мы сразу выносим на какой-нибудь руководя-

щий пост, потому что у него срабатывает там… Приходит ко мне Адепт преды-

дущей эпохи, да он естественно будет быстрее все брать чем, ну пятое Посвяще-

ние, чем начинающий в этой эпохе, какой бы он развитый не был. Тех, да, мы сра-

зу выносим вверх и там Служи, включайся, ты у нас был подготовлен, не расслаб-

ляйся в этой жизни. Увидели? В итоге вот, вот самый простой анализ, я вот сейчас 

просто всё что мне в голову приходит говорю, всё что у меня накопилось на эту 

тему, в разных источников. Нам надо, как рекомендовал Владыка Распоряже-

нием несколько месяцев назад и я знаю, что по многим Домам это проблема, 

это я уже не только вам, а всем Домам, чётко отстроить систему, что со 

всеми новенькими после любого Синтеза Вышестоящего, Цельного работает 

Школа Синтеза. Подобрать кадры на следующий год Посвящённых, Ипостась 

Посвящённых, сокращёно Посвящённых, которые могут вести Синтезы для 

новеньких. Я не имею в виду сами Синтезы. А может быть и кадры будем 

взращивать. Т.е. у вас должны с новенькими работать или Сотрудники Син-

теза, они соображают, что это такое. Слушайте, мы восемь экзаменов при-

нимаем у всех Сотрудников Синтеза, настраивая их на Синтез. Как вы думаете у 

тех, у кого мы не приняли, понятно, они что-то могут сделать? Не могут. Един-
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ственная сложность пойдёт там, где нет Сотрудников Синтеза. Ну, там и нет и 

Школы Синтеза, и все выкручиваются как могут. Но и при этом там неизвестно 

как идёт подготовка к Синтезу между Синтезами. И по моим данным она идёт на 

несколько уровней ниже, чем, если бы хоть один Сотрудник Синтеза был в ДИВО 

и на это обращал внимание. Понятно, да, о чём я? Поэтому Сотрудникам Синтеза 

надо крутиться и брать на себя работу в своих ДИВО и подразделениях с новень-

кими. Ну, хотя бы раз в две недели, вот это, занятия проводить. 

ИАс.: Даже вышестоящих? 

В.С.: Естественно! У нас Стандарт 32-а Синтеза. Между каждым Синте-

зом через две недели надо собрать группу на дополнительное занятие, поддержать 

коллективный Огонь Синтеза.  

ДАВАЙТЕ СТРОИТЬ ИЕРАРХИЮ РАБОТ. 

 (ВЕДЕНИЕ ЗАНЯТИЙ С ВОСХОДЯЩИМИ КУРСОМ ИВО) 

ИАс.: Нет. Я не так вопрос задала. Вести группу проработки даже вы-

шестоящий? 

В.С.: Ещё раз, да. Смотри ты в Узбекистане один Сотрудник Синтеза. 

Тамара сейчас там ведёт Вышестоящий круг. Отвела – уехала. Через две недели у 

людей Огонь увял, они хотят собраться, задать вопросы по Вышестоящему кругу. 

Ты не ведёшь Вышестоящий круг, ну ты ж всё равно компетентнее, чем те люди, 

которые на этот Вышестоящий круг ходят. Ты профессиональные посещаешь и 

Съезд посещаешь, и в нашей среде варишься, и на тебя срабатывает коллектив-

ный, командный Огонь Сотрудников Синтеза. Это совсем другой Огонь, один за 

всех и все за одного. И у нас в нашей команде ИДИВО, ты ведь Служащая ИДИ-

ВО напрямую, всё равно Вышестоящий Синтез что? Или старший курс существу-

ет, у нас вертится это в информационной среде. Значит ты, придя на занятия с 

ними что? Будешь включаться в эту среду более высокого Синтеза. У меня про-

стой к тебе вопрос, а как ты тогда подготовишься, чтобы в будущем ты вела этот 

курс? Ну, пускай там через пять лет, ну через десять лет, мне какая разница. И вот 

такими занятиями ты сможешь встроиться, и подготовиться к вышестоящему кур-

су. Понимаешь? Т.е. служа другим ты легче взойдёшь сама. А у нас Сотрудники 
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Синтеза говорят, а вот готов я к старшему курсу ничего не делая? Конечно, уже 

готовы! Вчера вот глазки построил и готова стала, вот тут лучики торчат Выше-

стоящего курса. Ну, мы ж должны вырастать в это! Мы всё равно будем компе-

тентнее для этого старшего курса, чем любые кто там сидел. 

ИАс.: Я к тому что там хотят ещё другие, я к этому. 

В.С.: Вот. Вот смотрите, она правильно задала вопрос насчёт других. Яв-

но в Питере тоже хотят другие! Знаете в чём проблема? Питер это у нас изыскано 

интеллектуальный город, там все хотят.  Я корректно скажу, я просто знаю и 

добавлю – и все хотят новеньких, потому что от стареньких они устали. Свою 

лапшу интеллектуальную они хотят уже новеньким вешать, потому что старень-

кие щелкают эту лапшу и говорят: «Это лапша.» Тогда я пойду на новеньких ве-

шать свою интеллектуальную лапшу, они её ещё не заметят, ибо старенькие уже 

нос воротят от этого. Мы ж в принципе эту ситуацию начали разбирать с чего? 

Как нам правильно организовать работу Синтеза. Хотят, да, но я советовал или 

Сотрудник Синтеза, или мы выбираем из группы Посвящённых, который прошёл 

Вышестоящий курс. У него тоже будет больше Огня, чем у всех, потому что он 

идёт в Школе Синтеза и Огонь идёт Главе Школы Синтеза и Посвящённому. Фак-

тически прямая линия Владыки. И этого Посвященного внутри Школы Синтеза 

держать Огнём очень легко. Главное чтобы он ходил на этот Вышестоящий курс 

вместе с командой, т.е. был в теме. Всё, если Посвящённый ходит ещё на этот 

Вышестоящий курс, всё он может спокойно вести эти занятия. Даже не ты, он. Ты 

как Сотрудник Синтеза ещё и усиляешь, иногда зайдёшь, практику сделаешь. Да-

вайте строить иерархию работ. Увидела? Почему я говорю, что всю работу с 

Синтезами, с Сотрудниками и Ипостасями Синтеза между Синтезами на 

себя сейчас должна взять Школа Синтеза. При этом наши ДИВО не видят, 

что мы вышли в столько в сложные аматические Огни Метагалактики, что 

аматизация идёт жёстко по Огню Служения. У нас Аматическая Метагалак-

тика. Если у меня здесь не записано что я Сотрудник Синтеза, Метагалактика мо-

жет не самоорганизовать мне этот Огонь, а сам я туда могу не пробиться, мне не 

хватит компетенции. Увидели? И аматика будет вызывать не тот огонь, который 

записан по огню служения, потому что для аматики восьмого горизонта – это иде-
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ал. Вот я Глава МГК и на меня тут же срабатывает система МГК, вот я регистри-

руем партию, я кручусь. Знаете как иногда сложно переключиться с Главы ИДИ-

ВО на партию? А знаете, как партия иногда засасывает,  что потом думаешь: 

«Ну ничего ж себе!» Ты ощущаешь, что ты чуть ли перестаёшь быть Главой 

ИДИВО, потому что ты ушёл весь во вне, весь в партийную деятельность, но при 

этом это надо, потому что надо же куда – то отдавать Огонь ИДИВО. Куда? В 

партийную работу, ну, т.е. в работу с людьми фактически. Это партия, это фьюф 

по населению России знаете, сколько Огня мы за три года раскрыли партией, не в 

территорию, в население. Партия, общественная работа, валом. Даже просто реги-

стрируясь – валом очень благодатная работа. Увидели смысл? Я замолчал. 

ПРОФЕССИОНАЛИЗАЦИЯ ПОСВЯЩЕННОГО СИНТЕЗОМ 

ИАс.: Профессиональные Синтезы тоже получается к нашей работе 

относятся, напрямую? 

В.С. Оля, все Синтезы. Смотри, в одном Распоряжении все Синтезы по-

считаны, 32-а Синтеза плюс 8-мь Профессиональных – 40-к Синтезов у нас есть. 

И посчитано скоро будет ещё 12-ть, будет 52-а Синтеза, и плюс 12-ть вы должны 

разработать, но это мы сейчас будем говорить у вас в Доме. Другими словами, все 

52-а Синтеза, 40-к ныне существующих и ещё 12-ть в будущем возникших, долж-

ны к вам относится. Вплоть до того, что ваши Посвящённые должны специализи-

роваться на том или ином Синтезе. Ну понятно, что когда их четыре, сложно их 

разложить. Ну допустим, в Москве и Питере вот там по 12 человек, по 16ь, 

Москва, по-моему, вообще до двадцати дотянула.  

О.С. 22 уже. 

В.С. 22 вот. 22 Синтеза спокойно. По два Синтеза на каждого вся соро-

ковка ушла. И каждому специализироваться из Посвящённых. Ну 22 там с филиа-

лами, ну пускай у них там 20, если два филиала там у них Смоленский, Нижний 

Новгород отойдёт или там ещё какой-то филиал есть. Ну пускай 20. Вот и всё по 

два Синтеза на каждого. 40 Синтезом всем обошли. То есть, грубо говоря, у вас 4 

Посвящённых, берём 40 Синтезов, делим на 10 только, не подряд все 10, а через 

один. Четыре: первый, второй, третий, четвёртый. Потом пятый, шестой, седьмой, 
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восьмой. Потом девятый, десятый, одиннадцатый, двенадцатый. Понятно, да? Вот 

4 Посвящённых и они через четыре на пятый Синтез, вот первый, пятый, девятый 

мои, потому что я первый горизонт. Второй, шестой, десятый твои, потому что ты 

второй горизонт, условно. И вот на Посвящённых делишь и говоришь: «Ты, не 

Посвящённый только 32-го Синтеза, как Дом Отца Синтезтела. – ну там у всех 

такое есть, – а ты Посвящённый всех Синтезов на эту тему» и распределяете, ка-

кие Посвящённые, за какие Синтезы отвечают на этот год, чтобы они даже знали, 

за какие Синтезы они весь год будут отвечать, профессионализировались. И даже 

нагло, у кого-то какой-то вопрос по этому Синтезу, отвечает этот Посвящённый, 

посвящён в этот Синтез, он должен его изучить. И даже если он не знает, как от-

ветить пусть молчит и говорит: «Я подготовлюсь, отвечу». Пускай по сайтам 

шерстит все Синтезы, пускай выходит на всех других Посвящённых, помогите 

ответить на вопрос, но это будет работа, которая и его взрастит и в Дом внесёт 

новый Огонь и Синтез, правильно? Ну, тогда это будет работа, а если мы это не 

будем делать, что у нас будет, ничего не будет, увидели? То есть нам надо реор-

ганизовать работу, нам надо реорганизовать работу Школы Синтеза, нам 

надо её сделать практичной, практичной. И весь Синтез, который вертится 

в Доме абы где, я имею в виду вот с людьми подобрать в Школу Синтеза свя-

зать, тогда это будет Школа, работающая на весь Дом. 

ШКОЛА СИНТЕЗА – ЭТО ВСЁ В ДИВО РАКУРСОМ СИНТЕЗА.  

ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЙ ЭТАП ШКОЛЫ СИНТЕЗА ИДИВО  

А то у нас такое понятие, что Школа Синтеза сама по себе, ДИВО сам по 

себе, такой маразм разделённости предыдущей эпохи. Школа Синтеза – это всё 

в ДИВО ракурсом Синтеза, понятно да? Вплоть до того, что, вот мне в Челнах 

Глава Дома Отца один спросил: «А что мне ещё сделать в Доме Отца». Я говорю: 

«У нас есть идеальные рекомендации», – у него был четвёртый горизонт. Я гово-

рю: «Открываешь все Синтезы на сайтах четвёртый, двенадцатый, двадцатый, 

двадцать восьмой и всё подряд читаешь. Причём не всё, подряд читаешь, а выби-

раешь любую тему, вот бежит глаза по теме, о, понравилась, выбираешь, делаешь 

выдержку, это тебе надо всё остальное не бери. Перешёл на другой от этого устал, 
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выбираешь выдержку и занимаешься на Домах Отца только выдержкой, которая 

тебе понравилась. Почему? Тебе Владыка дал сигнал, что нужно вот эту тему 

проработать. Потому что тем много, практик много всё подряд ты не исполнишь, 

выбирай темы. Но, у него есть в Доме Отца Посвящённый из вашей Школы и этот 

Посвящённый должен быть профессионалом ну пускай 32-го Синтеза. Если взять 

четвёртый горизонт 28-го Синтеза ну сверху вниз вначале понимаете, ходил, не 

ходил ему поручается и собственно Синтез в Доме Отца должен держать сей-

час Посвящённый Школы Синтеза. И вы должны своих Посвящённых жёст-

ко настроить на то, что они должны владеть Синтезом ракурса Дома, а ес-

ли их всего четыре или пять, то горизонтом 28-мь, 20-ть, 12-ть и 4-ре. Но 

кроме Синтеза это ещё и владение Верой как 12-ть, Синтезобразом как четыре, 

Умом как 20-ть поумнеть должен быть сразу, же и Хум. И владеть, чтоб Хум ра-

ботал у самого этого Посвященного иначе, какой Синтез. То есть вопрос не 

только в Синтезе, а ещё и в Частях, которые на это должны синтезно сона-

строиться, то есть впитывать этот Синтез. А то у нас Синтез какая-то аб-

стракция, вот он вообще есть, а что впитывает Синтез? Части. А у тебя Хум 

настроен на Синтез или на Огонь? Вот почему многие у меня сдают экзамен на 

Сотрудника Синтеза, иногда годами сдать не могут. Они в Хум идеально прини-

мают Огонь и вообще не принимают Синтез. Ну, ведь у нас Искра Огня была в 

пятой расе, на Огонь мы как-то настроены. У нас вначале была Эпоха Огня, на 

Огонь мы были настроены, потом нас перевели на Эпоху Синтеза, а на Синтез мы 

не настроены. 

КАЖДОМУ ПО СИНТЕЗУ ЕГО 

ИАс.: Тоже самое у Ипостасей Посвящения? 

В.С.: Я почему вам и говорю, то же самое и у Ипостасей Посвящения, 

их части надо настроить, подготовить, перевести, на впитывание Синтеза. 

Многие впитывают Дух, я вам по секрету скажу как своим, многие впитывают 

только Свет, а большинство живёт только Энергией. И Огнём называют бурля-

щую Энергию. Пример:  

– Ой, у тебя потеплело от Огня?  
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– Потеплело.  

– Это Огонь, ты его усвоил.  

Ребята, теплеет от Энергии, от Огня не теплеет, от Огня у вас внутри как 

колики появляются, или идёт возожжённость как Пламени, когда у тебя внутри 

горит, знаете, жжёт, вот как СВЧ печь, то есть оно создаёт такую огненность го-

рения. Вот ощущение, что мышца горит – это Огонь, а если у тебя потеплело ча-

ще всего это энергия, даже от Света может потеплеть, я сейчас на солнышко вста-

ну мне потеплело. А знаете почему? Потому что я солнышко в себя не пропускаю 

 и мне тепло, тепло. Это знаете люди, поэтому загорают на пляже, потому что 

они солнышко в себя не пропускают и сгорают даже, потому что солнышко про-

каливает их броне  бронесостояние на коже. Поэтому если потеплело, для начи-

нающих я на Синтезе говорю: потеплело молодцы. Поэтому я вам по секрету это 

рассказываю и на Синтезах надо говорить потеплело это хорошо. Почему? Они 

хотя бы через это начнут включаться. У них, что потеплело, они не различат 

Энергию, Огонь и Дух от чего потеплело, но когда это наши Служащие, смот-

ришь им в глазики и ты понимаешь, что у некоторых теплеет не от Огня, а от 

Энергии это видно, от них нет эманации Огня. В итоги многие наши части 

настроены на Энергию, многие на Свет настроены, поэтому люди хотят что-

нибудь услышать на Синтезе бла-ла-ла это Свет пошёл, бла-ла-ла это Свет пошёл, 

бла-ла-ла это Свет пошёл, бла-ла-ла-ла. Некоторые на Дух настроены, уйти в себя 

Синтезом не мешайте мне я в Синтезе, вот я ушёл в Синтез, это он в Дух ушёл, он 

не в Синтез ушёл. Уйти в себя в Синтезе это в Дух уйти, в волю уйти, вот в себя 

погрузиться. Без шуток. А Синтез – это равновесие идеальное внешнего и внут-

реннего, когда ты внутри горишь и вовне отдаёшь, когда ты вовне и внутри такой 

же. То есть Синтез – это гармония, это цельность внешнего и внутреннего, 

малейшее двуличие внутреннее или внешнее и ты попал. Но это иерархизиро-

ванная цельность, то, что я расскажу человеку, я совсем другое расскажу 

Ипостаси. И совсем третье вообще Идивному, который соображает, что 

происходит, потому, что каждому не просто по сознанию. У нас должен быть с 

вами чёткий Закон: КАЖДОМУ ПО СИНТЕЗУ, ЕГО. Не пройденному Синтезу, 

а КАЖДОМУ ПО ЕГО СИНТЕЗУ. Понимаете, потому что Сознание – это всего 
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лишь шестая часть, а Синтез – это уже синтез 256-ти частей. И берём не все Син-

тезы, а у нас 32 Посвящения, наши 32 Синтеза, поэтому, кстати, Посвящения и 

выработаны на 32 базовых Синтеза. То же ещё вам секрет расскажу, почему со-

кратили на 64-ре, мы начали просить 64-ре Синтеза, имея 32, а Планета, Мамка 

Планеты говорит, только 32 потому что. И вот мы бились, бились, бились, Плане-

та сказала: нет 32 беру, 64-ре это не моё, это вот туда, дальше и мы сократились 

до состояния Планеты. Не плохо не хорошо. Нам, чем меньше Посвящений, тем 

быстрее их пройдём. Но при этом это всё равно 32 базовых Синтеза. Если брать 

по Синтезу, можно смотреть уже по каким Посвящениям они. Ели у тебя Посвя-

щение пятое, то мягко говоря, ты можешь овладеть по-настоящему только пятью 

Синтезами, потому что Посвящение – это Свет и Мудрость помните как у Сына 

Синтез внутри, Мудрость наружу. Вот если у тебя пятое Посвящение, то наружу 

ты несёшь Мудрость пяти Синтезов. 

ИАс.: Получается команда систематизируется, подбирается по этому 

принципу? 

В.С.: Да, да, да, да и мы ничего с этим сделать не можем, такие посвяще-

ния. И поэтому у нас возникают проблемы, что Вышестоящий круг очень мало 

кто ведёт и даже те, кто ведут не факт, что у них есть посвящения эти, но они хотя 

бы расположены к этому.  

На самом деле в Синтезе очень много тонкостей. Вот мы сейчас здесь со-

брались, я вам буду рассказывать, у вас будет всё больше шок от того, что я гово-

рю. Но у меня это вертится, я это не рассказываю по сознанию, но благодаря Гла-

вам Школам Синтеза. Ой, вам можно вывалить всё, вот с вами можно быть откро-

венным в Синтезе. Вопрос, что вы потом будете делать с этим? Я не знаю. . 

Главное на себя не берите. Увидели? (Да, да, да извините). Вот этот смысл, пожа-

луйста, уловите. В итоге, даже Посвящённых надо отбирать, подбирать из тех, 

которые Частями могут усваивать Синтез. 

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ОТБОР НА ЗАНЯТИЯ ВАКАНТНЫХ ДОЛЖ-

НОСТЕЙ.  

ПОДГОТОВИТЕЛЬНАЯ ТРЕНИРОВКА ПОСВЯЩЕННЫХ: СОЗИДАНИЕ 
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СОБСТВЕННОЙ СРЕДЫ 32-МЯ СИНТЕЗАМИ В СРЕДЕ СИНТЕЗА ИВ 

КУТ ХУМИ ПРОЯВЛЕНИЯ СЛУЖЕНИЯ 

Мы на этот год, наверное, введём по всем ДИВО (вот у меня такая мысль 

идёт, мы ещё не обсуждали здесь в ИДИВО) профессиональный отбор на занятия 

вакантных должностей. «Вот я хочу быть Ипостасью Посвящённого в Школе 

Синтеза». – «А ты готов?» Как вы думаете, кто будет отбирать? – Главы подраз-

делений. А потом они будут вписываться в Домах Отца. 

ИАс.: Так же экзамены, да? 

В.С.: Хотите – экзамены, хотите … Что хотите делайте. 

ИАс.: Восемь.  

В.С.: Не-не-не. Восемь – это… Ты чё?  Я просто … Хотя бы один! Вый-

ти к Владыке и войти в Огонь Синтеза. Вот один. Это даже не экзамен, это полу-

экзамен. Хоть чуть-чуть чтоб в тебя входил Синтез Владыки Кут Хуми (советую) 

больше ничего. И вот сейчас тренировать их на это. Вышел к Владыке Кут Хуми 

и в тебя входит Синтез Владыки. Некоторые говорят: «Так это ж бред! Я ж на 

Синтезе сижу, в меня входит». Не-е-ет! Когда ты сидишь на Синтезе, в тебя вхо-

дит Синтез Владыки Кут Хуми физического ракурса. То есть, Владыка присылает 

поле Синтеза сюда, делает ракурс физичности и в тебя входит. Это Синтез и ра-

курсом физики. И согласитесь, 192-е Проявление или ракурс первого присутствия 

Планеты Земля восьмого Метагалактического проявления теперь, это ж совсем 

разный Синтез. Смотрите, Синтез первого физического присутствия Метагалак-

тики ФА Планеты Земля восьмипроявленный и Синтез 191-го Проявления , 188-

го Проявления , 185-го…, да? Это ж совсем другие Синтезы! Чувствуете разни-

цу? И выйти к Владыке Кут Хуми в зал и попробовать войти в Синтез вашего 

Проявления. Вы скажете: «Так у нас 32 Синтеза?!» – Правильно! – 32 присут-

ствия Метагалактики ФА восьмого Проявления! Я правильно излагаю методику 

Синтеза? Это базово! И из этого мы должны перейти в Проявления. Куда? – А 

дальше смеёмся – в 32 первых Проявления  Физического мира (ну пускай Ог-

ненного мира, Изначального мира, больше всего Огненного мира) Проявления. А 
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мы с вами Служим в 190…, в 180 каком-то, в 170 каком-то, в 140 каком-то Прояв-

лении. Это не 32 первых Проявления! 

Все говорят: «Ну, мы ж ходим там, к Всевышнему?!» Вот сейчас я к Все-

могущему водил в 245 е?! – Ребята, то что я водил – это я вышел на практику с 

вами, стяжанул и сбежал оттуда, и вы ещё месяц это будете усваивать. Но то, что 

я вышел, стяжанул и ушёл… А когда мы вернулись в зал – мы опять вернулись в 

наш 22-й Синтез 22-го присутствия, 22-го Проявления и 245-го Проявления. Ещё 

вопрос – кто ловит, что в этом зале? Я-то держу! Понятно, да? … Был вот сейчас 

Синтез Всемогущего в Питере. Да, 245-е, но я даже не буду говорить, сколько 

ловит его. Чаще – Сотрудники Синтеза, сидящие на этом… Вот я даже не буду 

кривить душою, вот. Сидела пара (не буду имя называть просто, на запись), муж, 

жена – пара. Жена ловит, муж пытается, рядом. Потому что жена подготовлена в 

Синтезе, а муж только учится – первый раз проходит. И я просто наблюдал на 

паре, как это проходит, когда человек уже проходил 22-й Синтез и подготовлен, и 

когда он начинает. Так вот тот, кто проходил и второй раз проходит 22-й Синтез, 

а то и третий – на него уже 245-й Синтез срабатывает, Всемогущий хоть как-то 

физически пытается прикоснуться, иногда прикасается. А тот, кто первый раз 

приходит – 22-го присутствия, максимум, «за уши вытянули» в 22-е Проявление. 

И вокруг вот всполохи Синтеза и Огня такие крутятся и всё. И мне было приколь-

но, когда семейная пара сидит и друг для друга начинает помогать вводить Син-

тез. Всё, всё нормально! У нас там несколько семейных пар сидело на Синтезе, я 

просто наблюдал и прикалывался разницу семейных пар по вводе… по введению 

Синтеза и Огня друг в друга  прям на Синтезе.  Смотрите, ведёшь Синтез, 

устал от группы – та что-нибудь там… там у нас мозговые штурмы были, дума-

ешь «надо отдохнуть», смотришь на семейную пару – кто в кого что вводит. Ой, 

прикольно, если вот так увидеть. И мы должны это чётко понимать, что это вот 

срабатывает. Это даже на Синтезах срабатывает! То есть это очень чётко пока-

зывает, что всё идёт от индивидуальной подготовки, жёстко! Ну и, к сожа-

лению, большинство 245-й Синтез в физическом зале не ловит. Это я вот о Всемо-

гущем. Это когда я их туда выведу – они ловят, когда не выведу (ну в практике) – 

им пока не даётся. Отец? Ну, Отец – везде Отец и Кут Хуми, Кут Хуми везде даёт 
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Синтез, на любое выражение. Увидели? Иллюзий строить не надо! Поэтому мы 

больше работаем 32-мя присутствиями, в четырёх Мирах, в любом из них, куда 

дойдёшь. У некоторых Синтез Физического мира, у некоторых Синтез Тонкого 

мира, у некоторых Синтез Огненного мира. Ну, хотя бы вот в Огненном, и то хо-

рошо. В Изначальном – то это вообще «крутой» Синтез. И то же самое в Прояв-

ленном. 32 Проявления. А служите вы – за 100 с чем-то Проявлений. Чувствуете – 

«32» и «за 100 с чем-то»?! И вот, научить ваших Посвящённых (возвращаюсь к 

первой главной мысли) входить, хотя бы входить в Синтез Владыки Кут 

Хуми вашего Проявления. В настоящий Синтез. Это будет полное «посвяще-

ние» для них. Я без шуток. Вы вот это не видите! Вы варитесь в Синтезе первых 

32-х присутствий и Проявлений. 

И даже когда я на Синтезе начинаю рассказывать, что я стою синтезпри-

сутственно 140 каким-то присутствием – это корректно скажу, это я стою; это вы, 

некоторые из вас, сидящих здесь, кто не новенький – станут. Понимаете? Эту 

группу вы можете поддержать в выражении этого Огня и Синтеза, но всех вы туда 

не поставите. Вы просто зал концентрируете Огнём и Синтезом этого 140 какого-

то и на всех это стоит. И когда я говорю «на всех стоит» я понимаю, что не во 

всех входит. Не потому что я плохо к ним отношусь, потому что им иногда взять 

нечем! Они атомами впитывают. Знаете, это… «косметика» Синтеза. «А вот ато-

мы 145-го Синтеза в моё лицо и кожу входят и она разглаживается», но внутри 

меня входит тот 12-й Синтез, который я прохожу от Отца. Понимаете, о чём я? Вы 

понимаете, о чём я! Это вот Синтез на 140-м Проявлении 12-й. Или на 140-м при-

сутствии 12-й. ну, 128+12, это то, что мы сейчас тренируем. Для них это – вот, на 

коже! А кожа – это Слово Отца. Ну, хотя бы Слово Отца впитывает 140, а внутри 

Отец генерирует по подготовке – базово – 12-е, в Хум. И вот служащие сидят на 

Синтезе вот в этом ракурсе. Генерация внутри жёстко по Синтезу, чтоб Ядро во-

шло, чтоб Синтез знал 12-тый, 12-е присутствие, 12-е Проявление. Это на самом 

деле много, потому что Планета в пятой расе была – шесть-семь планов, для лю-

дей. Они вообще не складывают как это? И многие вообще живут только одним 

физическим. М-угу? Вы меня поняли. А внешне – мы вот через кожу по атому, 

молекуле, по субьядерности, по ядерной среде вводим другие присутствия и Про-
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явления. Это очень эффективная методика. Вместе это смешивается, и постепенно 

люди быстрее растут. Они быстрее растут. 

Зачем я вам рассказываю? А вы должны на Школах Синтеза для Посвя-

щённых устраивать то же: внутри у них горит Огонь 10-го Синтеза, а внешне у 

вас должна быть среда Синтеза Владыки Кут Хуми вашего Проявления. Ну, допу-

стим, 188-го (возьмём по Краснодару). И вот буквально, субьядерная среда Кут 

Хуми 188-го Проявления из зала Управления Синтеза ИДИВО 188-го Проявле-

ния, а внутри – горение 1-м Синтезом или 2-м, или 16-м, или 32-м. И вы разраба-

тываете это – смесь: внутри в Хум – горит по Отцу и Владыки Кут Хуми – какой 

Синтез вы изучаете, а вовне – всё рано среда 188-го или Синтеза вашего ДИВО. 

Понятно, о чём я? И постепенно смешиваете среду Синтеза вашего ДИВО и каж-

дый из 32-х Синтезов. 

ИАс.: Как ИДИВО? 

В.С.: Как ИДИВО. Как ИДИВО, но там больше Отец и Владыка Кут 

Хуми, даже не ИДИВО. 

Давай так, ИДИВО – это уже смешивание среды. ИДИВО – это смешан-

ная среда. Внутри я горю 12-м Синтезом, а вовне идёт 188-й, при смеси 12-го и 

188-го возникает ИДИВО – два а одном. Понятно. Ваша Школа Синтеза создаёт 

среду 188-ую как Краснодарский ракурс или у тебя 191-й как Питерский, понима-

ешь? А внутри мы изучаем 12-й Синтез для всех. Он для всех, потому что ИДИВО 

– это или чисто Отец, или чисто Владыка Кут Хуми. 

ИАс.: Совет Неизречённого Синтеза. 

В.С.: О! ИДИВО – это Совет Неизречённого Синтеза, увидела. Посвя-

щённые в это могут не дотянуться. Вы туда их тяните. Вот Сотрудники Синтеза, 

Служащие Синтеза – там. Посвящённые – вряд ли. Всё.  

А вот, Посвящённые смешивают Синтез своего Проявления и Синтез, ко-

торый изучают, и вот это начинается у них что-то такое Идивное. А потом лёг-

кость переключения. «Так, сейчас мы обсуждаем 20-й Синтез», переключились 

внутри на 20-й Синтез, вовне остаёмся в 188-й и 191-й, там, в 100 такой-то среде 

Синтеза. И гоняете их, чтобы они умели переключаться. А то к ним подходит но-

венький и задаёт вопрос 3-им Синтезом. А этот дурак горит 16-ым и начинает 
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отвечать ему 16-тым. Новенького сносит. И он не может переключиться на 3-й 

Синтез и душевно ответить, потому что сам он по себе в 16-ом – ИДИВО Челове-

ка Метагалактики. И начинает условия Человека Метагалактики вешать на 

несчастную Душу, которая говорит: «Скажитееее мне, пожалуйстаааа, что такое 

Синтез?» Или подходит в глазки смотрит «Ну, помогите мне». Сейчас лапшу 

навешаю, фаршем замешаю, обмажу, будешь там этой, как её, там, итальянской 

пастой Синтеза. Это я тебе помог. Ты ничего не поняла. Это я тебе помог. Хотя 

сам ничего не понял, навешал условия 16-ые на человека, который воспринимает 

только 3-й Синтез. Понимаете? Надо гонять ваших Посвящённых на эту компе-

тенцию, иначе если мы своих не подготовим, других мы вообще не подготовим. 

Так, ладно, я уже на ваши вопросы отвечаю. Это идёт Школа Глав Школы 

Синтеза в ИДИВО в офисе. Ну, и мы разбираем вопросы, которые пока сейчас у 

нас в голове. Вот, мы начали с вопросов, которые, вот, так, внутри нас бурлят, 

чтоб их обговорить, а потом собственно пойдёт Школа, чтоб вопросы все вышли 

у нас по Школе Синтеза. Ну, сейчас, в принципе, Школа идёт, только вопросами. 

Вы понимаете, о чём я говорю? Вы понимаете, о чём я говорю.  

И ещё. Если вы разрабатываете среду Синтеза Владыки Кут Хуми вашего 

Проявления, если вы отрабатываете каждый из 32 Синтеза с этими Посвящённы-

ми, если они синтезируют эту среду, что у вас получается? Вот представьте. Я, 

допустим, долго вёл занятия с Посвящёнными, где разработал все 32 Синтеза 

внутри. Я долго держал среду Синтеза моего Проявления Владыки Кут Хуми, да, 

ну, вот, мы сейчас в Московской области, пускай 185-го Синтеза Кут Хуми 185-го 

Проявления. Вот у меня сложилось 32 Синтеза в 185-ом Синтезе. Что по итогам 

произошло? 

ИАс.: Первый Синтез из двенадцати сложился в синтезе. 

В.С.: Первый Синтез что? 

ИАс.: Из двенадцати, которые там должны, в синтезе вот этих 32-х, 

какой-то… 

В.С.: Нет. Первый Синтез из двенадцати не сложился. Мы о них будем 

говорить позже.   
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ЭТАПЫ СИНТЕЗНОГО РОСТА 

Давай так. Ты путаешь начальную школу с Академией. То, что я сейчас 

говорил, – это вообще начальная школа, первый класс Синтеза. А чтобы сложить 

Синтез – это надо провести научную работу на уровне Российской Академии 

Наук. Поняла?  

 То, что я сейчас сказал, – это начальная школа средней школы, 

первый класс – созидание собственной среды 32-мя Синтезами в среде Синтеза 

Изначального Владыки Кут Хуми моего Проявления служения. Понятно, да, о 

чём я? Это начальная, это первый класс.  

 Это я должен сделать, потом перейти во второй класс.  Разо-

браться, как в этом действовать.  

 Потом перейти в третий класс и разобраться, как в этом делать 

практики.  

 Потом перейти в четвёртый класс и разнообразить деятельность и 

практики знаниями синтеза этого.  

 Потом перейти в пятый класс, эти знания применятся Силами.  

 В шестой, в седьмой, в восьмой, десятый, двенадцатый. 

 Пять лет института – семнадцать. 

 Начиная с 18-го варианта, мы начинаем подходить к идее разра-

ботки Синтеза. А лучше 32 класса школы, института и всего, включая Доктор-

скую науку, и потом подойти к собственному Синтезу вашего ДИВО. Поняла?  

У вас мысль слишком быстро бежит, впереди всех паровозов. Я на всякий 

случай, это на будущее. На самом деле то, что мы вам задаём, это очень большая 

сложная вещь на перспективу. 

Итак, вы сложили 32-ва Синтеза и среду Синтеза вашего Проявления 

Служения Владыки Кут Хуми. Что получилось? Да, получился какой-то синтез, 

вот такой синтез. Ну, как мы его можем назвать, вот, тот синтез, что получился, 

вот, из 32-ух Синтезов и среды вашего Синтеза? 

ИАс.: Цельный Синтез своего Проявления. 
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ЧЕТЫРЕ ВИДА РОСТА СИНТЕЗА В КАЖДОМ ИЗ НАС 

В.С.: Понимаешь, Цельный Синтез – это когда я настолько овладею эти-

ми 32-мя Синтезами, что я могу из 32-ух сложить Цельный Синтез. Вспомните 

ваших Посвящённых. Ладно, вспомните даже ваших Служащих Синтеза. Понят-

но. Вот, от начинающих Служащих Синтеза я не смогу это потребовать. Вообще 

нечем. Не потому, что я плохо отношусь. Потому что я понимаю, что чтобы от 

Служащего Синтеза потребовать что-то, он должен провести раза два круг Синте-

за: первый раз вообще, как боевой опыт, а второй раз как опыт, уже применяемый 

на опыте. И разобраться, как это. И тогда у него начнёт расти этот опыт. Поняла. 

То же самое с Посвящёнными. Пускай они проводят, они должны что-то делать, 

кому-то что-то говорить, и у них должен появляться опыт применения Синте-

за. Из опыта применения Синтеза растёт Цельный Синтез. Сколько Посвящённых 

у нас применяют опыт Синтеза? Для себя может быть много. Но Служа другим, 

ты Восходишь сам. А в ИДИВО у Владыки Кут Хуми основной принцип – Син-

тез, который ты несёшь другим. То есть, когда ты собираешь Синтез собою, это 

не Цельный Синтез. Почему?  

 А у нас есть ещё Синтез Метагалактики – 16-ая Ипостась Синтеза, ИДИ-

ВО Человека, да?  

 У нас есть ещё Синтез Проявленный – 32-й, ИДИВО, там, такой-то.  

 У нас есть ещё Синтез Изначальный.  

 Помните, что у нас Цельный Синтез – это четвёртый вид Синтеза?  

Смотрите. Ва-а-у! Ребята, 64 Ипостаси Синтеза делятся на четыре блока видов 

Синтеза в ракурсе Метагалактическом, Проявленном, Изначальном и Цельном.  

Если я делаю Синтез сам для себя, и у меня подготовка слабая, у меня в 

первую очередь срабатывает Синтез Метагалактический. Из первых шестна… не-

е-е, судя по глазкам, которые вдохновились… Когда глазки вдохновляются, они 

выходят из своих орбит, у них расширяются зрачки, и оттуда идёт много-много 

Света полезного – мы это не понимаем. Мы знаем! Мы знаем, но на уровне 4-го 

горизонта, и мы не видели это на уровне 8-го горизонта.  
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 Поэтому если ваши Посвящённые взяли этот Синтез для «соби» – 

максимум Синтез Метагалактики, т.е. 16-ая Ипостась Синтеза. 

  Если они проявили это кому-то, пошли, где-то провели занятие 

на этот Синтез – это уже Проявленный Синтез. 

  Если они из этого сложили собственную Практику, нашли вари-

ант сложения разных тем и додумались до чего-то сами! Ой, ужас! Это Изначаль-

ный Синтез.   

 А когда всё это они умеют делать в три варианта, тогда Владыка 

может подвести и к Цельному Синтезу на той теме, где они всё умеют делать. На 

всех остальных темах не подводит.  И так растёт опыт Синтеза в каждом. (Вы-

дох облегчения). Поняла. Вдохновилась, правда? 

16, 32, 48, 64 – четыре вида роста Синтеза в каждом из нас. Я корректней 

скажу, большинство Посвящённых будут в лучшем случае крутиться в Метага-

лактическом Синтезе. Скажете: «Так, это ж…» Это хорошо, ведь Новая Эпоха – 

это поиск Метагалактики. А вот Служащие Синтеза, чем отличаются от всех? Их 

жёстко держат за волосы в Цельном Синтезе. И даже если они пытаются сбежать 

в Проявленный и Изначальный, вызывают или Виталика или другую тяжёлую 

артиллерию – как в Узбекистане, допустим, введут «б-бу-бух» – и возвращают в 

Цельный Синтез. Если кто-то особо не понимает, делают загон и говорят: «Блеять 

будешь в этом месте» Без обид. И очень жёсткие идут отстройки, пока не вер-

нёшься в Цельный Синтез, потому что ты как Служащий Синтеза обещал вести 

Синтез, и минимум Цельный Синтез. Ниже опустился, понятно. И получил рамки 

отстройки по жизни, чтобы вернуться в исходное. Поэтому Владыка допускает 

иногда выход и в Метагалактический Синтез, и в Проявленный, и в Изначальный. 

Мы должны расти и этим, мы должны уметь это варьировать. Но уметь варьиро-

вать – это не значит выйти на Синтез и «чесать» другим Синтез. Не вести другой 

Синтез, а «чесать» другим Синтез, потому что там так не ведут, там «чешут».  

Если ты выражаешь Владыку Кут Хуми, то Цельный Синтез, а если ты 

выражаешь 48-й Синтез – это какие Владыки? А 32-я Ипостась Синтеза – это ка-

кие Владыки? А 16-я Ипостась Синтеза – это какие Владыки? Ой… Хорошо, что 

вы их не знаете. Вы точно будете пытаться всей верой быть в Цельном Синтезе.  
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Но вы должны прекрасно знать, что ваш Дом и ваши Служащие, Ваш Дом – это 

ДИВО, и ваши Служащие чаще всего выпадают в Метагалактический Синтез и 

там барахтаются на уровне Владык 16-й Ипостаси Синтеза. Отдельных Глав До-

мов Отца мы… почти получается вытягивать в Проявленный Синтез, потому что 

они ведут занятия. Только это не надо кроме Школ Синтеза никому публиковать, 

вот вширь. И эту Школу должны слушать только Главы Школы Синтеза, давайте 

договоримся, ладно? А то, если мы сейчас это опубликуем по Домам, там будет 

такой тихий творческий шок, что расстроятся люди. Они-то думали, что они у Кут 

Хуми. 

О, пример! На шестом Синтезе: подходит новенькая, просит помочь, ну 

там, ситуация с родственниками сложная – срочно помочь. Ну, смотрю, бывший 

ученик, ну там, Посвящённый, Высший Посвящённый, где-то такой уровень Сол-

нечный, надо открывать. Ну, то есть, человек не знает, что надо помочь, заодно 

вскроется как Посвященный. С ним работал наш Служащий опытный, то есть, там 

у них профессиональные взаимодействия, в общем такая. Ну, после Синтеза са-

димся на энное количество времени. Пошли, смотрим, вот у неё вскрывается под-

готовка, она прекрасно видит, что с родственниками, всё. Потом говорит:  

– Можно я к Владыкам выйду? 

Я говорю:  

– Можно. 

Я возжигаюсь, я после Синтеза. Я после Синтеза! Я ещё не вышел из не-

го, потому что новый человек, вот мы сели сразу после Синтеза. Возжигаюсь 

Синтезом, жёстко фиксирую её, понимаю, что это, ну, не опытная Служащий. Она 

служит, но не опытная. Выхожу к Владыке Кут Хуми, мы становимся телом. Я 

говорю «описывай». И раз, её там уже нету. Ну, я подумал: ну, наверное, род-

ственникам помогает, они не в Синтезе. Ну… Не-е-е, её состояние помощи род-

ственникам и увлечённость этой проблемой как вы думаете, какой Ипостаси Син-

теза соответствовала? Первой. И она мне описывает Владык. Вначале навязывает 

на них свои взгляды и мнения, там, плащи навешивает, всё остальное. Потом я ей 

подсказываю, что это картинка. Человек благо хорошо видит. Я начал, мне понра-

вилось, я начал стимуляцию видения, чтоб на второй день применил, чтоб на 
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Синтезе раз один видит, то все остальные могут видеть. Сняли эту картинку, то 

есть человек вначале голограммой навешивал на Владык то, что он хотел с них 

видеть, навыдумывал. Я ей показал, что это голограмма. Человек – вот уж подго-

товка солнечная – Посвящённый, она увидела голограмму, она её сняла, извини-

лась перед Владыками, начала описывать Владык, и она стоит где-то перед Арка-

дием, Даяной. И они прям ей вслух говорят:  

– Аркадий, Даяна.  

Она видит, но не слышит. Ну, я ей говорю:  

– Это Аркадий, Даяна. 

– О, а что я здесь? 

Я говорю:  

– Ну как чё? Родственные проблемы, выше нельзя. 

– А, ну тогда нормально. 

То есть человек успокоился. Чтоб не напрягать. А я стал у Аркадия спра-

шивать:  

– Чего она здесь?  

– Она выше не готова.  

Понятно? У нас был далеко не первый Синтез, мы были далеко в Огне не 

первого Синтеза. Мы были в очень сложном Синтезе первого круга подготовки, 

но в очень сложном Синтезе. За шесть часов там Владыка Кут Хуми и Отец дали 

такую Силу Огня, что можно было спокойно стоять и в 64-й Ипостаси Синтеза, но 

по Иерархии, даже как Служащие. И Владыка Кут Хуми не принял вот этой увле-

чённостью. Ну, там сложная проблема, я тут согласен. Увлечённость объективна, 

потому что человек молодой, и он как бы в этом варится, в этой семье. Объектив-

ностью вот этой проблемы. И как бы она ни возжигалась тем Синтезом, Служени-

ем и даже своей предыдущей компетентностью, подготовкой, я подчеркиваю, хо-

рошо видя, её вывели только на первую Ипостась Синтеза. Я сказал, это очень 

высоко, потому что хотя бы попала в первую Ипостась Синтеза. Не в Управление 

Синтеза, в Ипостась Синтеза мы попали, поэтому нам сказали там: «Достиже-

ние!». Ну, всё, потренировались, разошлись. Вернувшись в семью, она получила 

такую взбучку, что потом на второй день приходит и плачет. Ну, там сидит с че-
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ловеком и плачет. Я прохожу, говорю: «Чё, вчера досталось сильно-сильно?» Ну, 

я ж знал, кого там, ну, там много что погоняли, вышли, помогли. В итоге она сде-

лала позицию, что не надо помогать, потому что увидела, знаете чего у Владык: 

людям нравится так жить, причём и кому достаётся, и кто достаёт. Им именно так 

нравится. Человек молодой, он не совсем понимал, что родителям так нравится 

жить. Убедил на простой вещи: ты представь, если мама бросит папу, и тебе будет 

плохо. Она взрослая женщина, а мужик как же? 

– Точно, она же его любит! 

Я говорю:  

– А что туда лезешь в их отношения? 

Но это она смогла увидеть только у Аркадия, Даяны, сама не могла уви-

деть. С одной стороны хорошо – она выросла, а с другой стороны… да?  

А теперь представьте, что ваши Посвящённые – это сотрудники одного из 

подразделений – приходят к вам на занятия вот в этом. Вы их выводите к Кут 

Хуми, а у них вертится в голове: папа, мама, дети, бабушки, внуки… Как вы ду-

маете, куда они выйдут? Я не случайно этот пример, это Владыка мне специально 

обучалку сделал и сказал: «Поработай с ней», чтоб у меня мозги отстроились, по-

тому что я бы вам это не показал. Владыка мне устроил прям перед вашей шко-

лой. Я был настолько ошарашен, что я даже Огнём Синтеза, мы сели через пять 

минут после завершения Синтеза, буквально сразу, потому что она торопилась, я 

торопился, там всех ждали. Надо было просто от тренироваться и разойтись пока 

зал наш ещё, нас не выставили оттуда, понимаете? И в самом сильном Синтезе, 

накрученном командным Огнём, где сидели высокие Сотрудники Синтеза даже 

статусом Предначальные, я не смог её поставить в зал Кут Хуми и Фаинь. Ну, как 

не смог: мы стали и вывалились оттуда, я не смог её там держать, хотя, считал, 

что мог бы держать. Так вот раньше я бы считал, что я мог бы держать. Мне пер-

вый раз шок, что я не смог держать. А Владыка мне так и сказал: «А это компе-

тенция Аркадия, Даяны». Сам-то я себе объяснил, а потом подумал: приходят ва-

ши на занятия в этом состоянии. Ну, в принципе беспокойства о семье там, о ра-

боте, о родителях, там о чём-то. Нормальное состояние человека. Вы точно их 

сможете довести до Владыки Кут Хуми? Чтоб вы не боялись, скажу так: по Слу-
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жебному Огню… Огню! Если у них он разгорится, они дойдут, с вами. Но если у 

них не разгорится Служебный Огонь… Я там его не возжигал, потому что меня 

интересовало, как человек после Синтеза дойдёт. Это я так опыт коплю экспери-

ментальный. Но если не разгорится Служебный Огонь, чаще всего они мне гово-

рят, что стоят перед Владыкой Кут Хуми, но стоят совсем перед другими Влады-

ками. 

Другой пример с другого Синтеза. Подходят ко мне стяжать Логоса. 

Подходят. Требование в Распоряжении жёстко написано: Логос – это тот, который 

выходит к Владыке, становится в кабинет и хотя бы чуть-чуть его видит или слы-

шит. Подходят три опытные женщины, которые давно у нас служат из Совета 

Отца, хотят давно стяжать Логоса и всё остальное.  

Я говорю:  

– Давайте вот просто честно: ты стоишь? 

Стоит. Одна стояла.  

– Ты стоишь?  

Одна нарисовалась, но не стояла. Такой образ в кабинете, называется. А 

третья мне честно сказала:  

– Я проживаю Владыку всем телом. 

Я спрашиваю:  

– Ты что ко мне подошла? 

– Очень хочу стяжать! 

Я говорю:  

– Ну, а я причём? Я совершенно согласен, что ты опытный сотрудник, хо-

рошо ведёшь занятия по Синтезу для других. Хорошо соображаешь Синтезом, 

даже лучше, чем Сотрудник Синтеза в этом Доме работающий.  Но Сотрудник 

Синтеза сдал экзамен и учится Синтезу. А эта хорошо соображает, но знает Син-

тез и эти знания её перекрывают. Я говорю если в распоряжении написано, что 

вышла и встала, а ты не вышла и встала, ты чего ко мне подошла? И они подхо-

дят. Продолжаем тему. Если я не вижу, что она вышла и встала, а она считает, что 

она проживает Владыку Кут Хуми, вышла и встала, куда она выйдет и встанет? 

Это я вам про Посвященных. Кто сможет принять? Так как это опытный Служа-
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щий из Совета Отца, она может выйти в Ипостась Синтеза, т.е. в отличие от того 

первого Служащего, который не в Совете Отца и служит недавно и проходит не-

давно, для него вообще присутственные могут сработать. И то, что вы попали в 

первую Ипостась Синтеза это круто-круто, потому что фактически мы должны 

были по присутствиям ходить. Но единственное, что сработало, что человек имеет 

солнечное посвящение предыдущей эпохи ну и на этом выкрутились, ну и видит. 

Всё, Владыка решил это физически стимулировать на следующий день мы делали 

тренинг раздачи всем видения. Всё. Стимуляция. Надо ж было отработать то, что 

она помощь от Владык получила. А эта в Совете Отца идет к Владыке Кут Хуми, 

но проживает его, а сейчас законом новой эпохи нужно встать всем телом, куда 

дойдёт? Внимание! Туда же дойдет, в первую Ипостась Синтеза. Почему? Это я 

вам двух разных служащих показываю новенького и старенького, которые дойдут 

в одно место при сверх даже усилии. Я протестировал куда она может дойти, 

только в первую Ипостась Синтеза, значит никакого Логоса в 64 Ипостаси Синте-

за она получить не сможет. Почему? Потому что она физически проживает Вла-

дыку, она хорошо знает Синтез, это её перекрывает и фактически уровень её ра-

боты Образом Отца ИДИВО, когда в Образе Отца знания Синтеза есть, а ходить 

им она не может. И пока…  

ИАс.: А почему не в Управление Синтеза в Метагалактики например? 

В.С.: Она из Совета ИВО, одного из высоких Домов, рядом с вашим До-

мом стоящих и когда работает Совет Отца, он её автоматически тянет в то прояв-

ление, где она служит. Но она пришла стяжать сама себе и возникает такой син-

тезный конфликт, Огонь Совета Отца тянет её в то проявление в котором она 

служит в 180 какое-то, да? А она, синтезируясь с Владыкой Кут Хуми не выходит 

к нему телом, а говорит "я его проживаю всем телом", а это закон пятой расы. Т.е. 

проживать всем телом. Я это делал в пятой расе, я знаю, что это такое. Только я 

говорил «не проживаю всем телом», а у меня в Хум горит Огонь. У меня и сейчас 

очень часто горит, но я реально понимаю, что я могу и телом встать и Огонь горит 

– это одно. А когда у меня чистый Огонь горит – это чистая пятая раса, а ученики 

пятой расы даже не всегда Огонь проживают, говорят "я проживаю всем телом", а 

куда сбросилась вся тематика пятой расы? Даже во мне записана лучшая тематика 
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для пятой расы. То, что она мне говорила, было бы великолепно, подошла бы она 

ко мне лет десять назад, я бы сказал: «Какой хороший служащий, давай все стя-

жаешь и Логоса тоже», но сегодня она уже стяжать его не может. Десять лет там 

назад стяжала бы, пять лет, год назад бы даже стяжала, а сейчас не стяжает, поче-

му? Потому, что мы вошли в шестую расу, Стандарты другие. И всё что ей нужно 

в пятой расе сбросилось куда? В Образ Отца – это Образ выражения Владыки "я 

проживаю всем телом" увидела? Это Образ. Знание – это ментал, синтезобраз. 

Душевность, поняла. Слово Отца, а Слово Отца это записи накоплений, значит. А 

я требовал дееспособность, а дееспособность – это или Синтезобраз или Образ 

Отца, но если она вся в знаниях, Синтезобраз у неё что? Перекрыт знаниями и она 

стояла и горела передо мной синтезом Аркадия Даяны первой Ипостаси Синтеза, 

т.к. она относится к Совету Отца сработала Ипостась Синтеза. Говорила, что вы-

ражает Владыку Кут Хуми, в глазах стоял полный Образ выражения Отца Арка-

дием Даяной и проживала Кут Хуми и говорила, что будет выражать Логоса. Ну и 

Логоса выражает на все 100 % образно, я в голове воображаю, что я Логос. Логос 

мне тут же направляет образ, как стать Логосом, я ловлю, что на меня идет образ, 

как стать Логосом, я чувствую, что это не мой образ, а образ Логоса идущий на 

мою голову потому что я хочу стать Логосом. Устремлённому даётся, помните? 

Все Логосы тут же дают устремлённому, у нас есть Ипостась Синтеза Логоса 

ИДИВО, которую не все помнят, но она есть. И от туда Владыки сразу дают об-

раз, вначале как стать Логосом и она проживает образ, как стать Логосом, а когда 

она проживает образ, кто на неё срабатывает? Владыки Образа – Аркадий и Дая-

на. Она не Логоса проживает, а образ, потому что, чтобы прожить Логоса, она 

должна была встать телом ну хотя бы перед своими Владыками, своего Дома. Она 

даже туда не дошла, но идеально перед Кут Хуми Фаинь. Разобрали ситуацию? И 

новенькая и вот эта очень опытный хороший человек, она мне очень нравится, но 

не преодолевшая принцип пятой расы, обе встали фактически по образному опы-

ту пятой расы в первой Ипостаси Синтеза.  
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ТО, ЧТО ДОЛЖНА ДЕЛАТЬ ИПОСТАСЬ АСПЕКТА С ПОСВЯЩЕННЫМИ 

Я вам сейчас раскрутил то, что вы должны делать с Посвященными: Рас-

кручивать опыт Синтеза у других людей рассказывая такие системы, чтобы 

они понимали, что происходит, да? Это и есть их посвящения. И трениро-

вать их чтобы они соображали куда они ходят и точно ли они становятся и 

перед какими Владыками. Вот тут Оля сидит, она вас потренирует чуть попозже 

и мы поприкалываемся на эту тему с вами. Это ни к тому, что плохо – хорошо, а 

чтобы вы сами прожили, как вы должны тренировать Посвященных, свих Служа-

щих. И вот на это, я на всех Синтезах сейчас бью, на меня смотрят и говорят мы 

верим тебе Виталик, мы будем это делать. Вот это слово, «мы будем это делать», 

не приводит к деланью, они не начинают это делать. Почему? Не становятся те-

лом перед Владыкой, не получается у них, иллюзий строить не надо. Надо стро-

ить работу, обязательно на каждом занятии тренировать их Огнём Посвя-

щенного, ну Ипостаси Посвящённого, становится перед Владыкой Кут Хуми 

вашего проявления, в Управлении Синтеза ИДИВО вашего проявления. Трени-

ровать жёстко, потому что ваша Школа это Школа Кут Хуми вашего про-

явления. Понятно. И в вашем Огне они могут встать, а сами по себе будут выпа-

дать. Если каждое занятие вы не будите это поддерживать, вы их не взрастите у 

Владыки Кут Хуми. Тогда Школа Синтеза будет не от Владыки Кут Хуми, ну а 

допустим от Аркадия Даяны. Вот у этих двух служащих, если бы они сами того не 

замечая выражали синтез Аркадия Даяны а Кут Хуми бы их к себе не принял, по-

тому что Иерархия работает. Понимаете, когда я объявил, что с Нового года нача-

лась Иерархия – это не теория. Все подумали это весть, ура все хорошо, да-да-да. 

Вот я сейчас вам рассказал ситуацию иерархическую, когда Владыка Кут Хуми не 

принял не подготовленных Служащих, что новенького, что старенького даже с 

хорошей подготовкой пятой расы у обоих и даже с хорошим знанием Синтеза у 

одной из них и с хорошим видением у другой из них. Ну и что, ну и видишь ты, 

ну и зри, ну и знаешь ты, ну и знай. Не готова, мне в слух Владыка сказал, для 

меня. Не готова. Всё вопросов нет, готовим как есть. И я начал готовить, как есть. 

Я начал там общаться с Аркадием учить её Аркадием Даяной, думая ну хоть чем-
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то закреплю, а вторую просто отправил опытную служащую, сказал иди готовься. 

Я тебя даже готовить этим не могу, потому что ты в Совете Отца более высокого 

проявления и если я тебя начну готовить к Аркадию Даяне, я просто собью твою 

служебную работу. Они на меня слегка напряглись, на второй день еще раз подо-

шли стяжать, опять не стали, я опять отправил, и вы тоже самое должны делать. И 

Посвященные должны к вам ходить и тренироваться, как они стоят, выражают ли 

они Владыку и они держать должны Кут Хуми Фаинь вашего Проявления весь 

месяц собою, каждый день тренироваться ходить телом, каждый день выражать 

Синтез. И не думайте, что это теоретически, практически этого нет! Понимаете? 

Потому что я даже у Сотрудников Синтеза не всегда это вижу, чё говорить о По-

священных, которые к ним ходят на Школу Синтеза. Это очень важная работа и 

если мы её не оттренируем. Я вот просто вам скажу: у нас никогда не будет 

правильной Школы Синтеза, если мы не от тренируем наших Посвященных 

на умение стоять перед Владыкой, просто стоять и выражать Синтез Вла-

дыки Кут Хуми вашего проявления. Услышали? Тоже самое с Сотрудниками 

Синтеза на Неизреченном Синтезе, но там хотя бы Владыка их держит, так как 

они ведут Синтез, и они людям дают какие-то возможности, значит, их поддержи-

вают этим. Я понятно излагаю мысль? И вот, если мы это пропустим в Школах 

Синтеза, мы потом очень много болтать будем. У нас будет много теории, много 

лапши синтезной, фарша огненногоо в смеси этого – работы не будет. То есть, 

нам надо переломить эту ситуацию. А во все эпохи ситуацию ломали кто? – По-

свящённые. Не Ученики – Посвящённые. Они знали, что надо сделать, знали 

принцип, и нарабатывали собой этот принцип, эманировали другим. И фактиче-

ски старую среду гасили, новую создавали. Это работа Посвящённых. Вам нужно 

создать новую синтезную среду во всех ДИВО. Это работа Посвящённых и ва-

шей команды во главе с вами. Новая Синтезная среда Школы Синтеза ДИВО. 

Собственно, всего Синтеза. И от этого будут плясать все остальные. Даже Главы 

Домов Отца, которые будут изучать Синтез. Они будут чувствовать другую эма-

нацию Синтеза Посвящённых и от вас, как от команды. Ой, вот такая интересная 

тема.  
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ВАШИ ПОСВЯЩЕННЫЕ ДОЛЖНЫ БЫТЬ ПОСВЯЩЕНЫ СИНТЕЗОМ  

ИАс.: Можно вопрос? 

В.С.: Да. 

ИАс.: Мы с Владыками тренировали Посвящённых, но там был ракурс 

Метагалактики, то есть когда.. 

В.С.: По присутствиям, да? 

ИАс.: На первом вышестоящем присутствии в Зале Синтеза. И по ито-

гом Владыка сказал, что Ипостаси Посвящённого посвящены Синтезом. То есть 

там такая специфика пошла внутренняя – внешняя. 

В.С.: О! Послушайте: Ипостаси Посвященного посвящены Синтезом. 

Очень хорошая мысль. Тренировались в здании Синтеза или в здании Владыки 

Кут Хуми? 

ИАс.: На первом вышестоящем присутствии в Здании Синтеза Владыки 

Кут Хуми. 

В.С.: В здании Синтеза на первом вышестоящем присутствии. Чтобы ва-

ши Ипостаси Посвящённого не просто назначение получили, а раз они Служат в 

Школе Синтеза, они должны быть посвящены чем? – Синтезом. Чтоб было по-

нятно. Может быть, у некоторых из них есть посвящение в 5-ой расе. А посвяще-

ны чем? В пятой расе Учителя, чем занимались? Учителя чего были в пятой расе? 

Мудрость. Мудрости, их называли Учителя Мудрости. Значит, Посвящённые пя-

той расы были посвящены чем? Мудростью. И когда к вам приходит любой кру-

той Посвящённый или подготовленный Ученик… Вот я сейчас о ребенке расска-

зывал, подготовленном, да? Ну как ребёнок…? Студентка. Всё равно ребёнок по 

состоянию. А мы должны понимать, что при всей этой Посвящённости, или, что 

это Адепт перед нами, радоваться, что это подготовленный иерархический Уче-

ник, но при этом там что? – Свет и Мудрость. Ученье – Свет. Вся пятая раса – это 

Посвящённые Мудростью. Даже не Волей и Духом. Это вообще редчайший слу-

чай, если найти Посвящённого с Волей и Духом. Ну, два –три встречал, за все 

годы на моём пути. И то все на них сразу обозлялись, терпеть не могли и считали, 

что это самые худшие из всех служащих, которые вообще есть на этом пути, по-
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тому, что никто не мог распознать, что у них есть Воля, и они посвящены Волей, а 

не Мудростью. Посвящённые Мудростью на Посвящённых Волей катят бочку. 

Также, как Посвящённые Любви на Посвящённых Мудростью катят фонарь и 

говорят: «Это фонарь, здесь нет Любви». А уж если Посвящённый Синтеза при-

ходит, то Посвящённого Мудрости выворачивает наизнанку, потому что Синтез 

внутри, Мудрость снаружи. И когда Посвящённый Мудрости подходит к Посвя-

щённому Синтеза, если он адекватный Посвящённый, то выворачиваясь наружу, 

он почувствует Синтез. А если он неадекватный Посвящённый, то его так выво-

рачивает наружу, что вся его га-а-а В общем, на Г.., все его накопления на Г… тут 

же показываются вовне, лезут на Посвящённого Синтеза, Синтез пытается войти в 

эту внутреннюю освобождённую оболочку от МУ…, вокруг полная Г…, Синтез в 

эту оболочку войти не может, и туда прописывают Духом Волю Отца на отработ-

ку этого Г…этой МУ.., так как мудрость выросла, но она вызывает букву Г, а Г не 

мудрость. Вы скажете, а как мудрость вызывает Г? Потому что там, где она вы-

росла, веков пять назад, это было Му-дрость. И вот получил посвящение мудро-

сти веков пять назад, а в современной жизни он до конца, до новой мудрости не 

дошёл, а если и дошёл только до мудрости своей компетенции. У нас же узкая 

специализация, а общую мудрость, как некую концепцию вот сегодняшнего дня, 

он не взял. Ну, допустим, не взял Позицию Наблюдателя, Антропный принцип, не 

взял, там, Планетное Сознание. Сто лет это нельзя было, это последние сто лет 

только требование от Учеников, то есть видеть всю планету в целом, планетарное 

мышление не взял, а мыслит собственной школой, собственным городом. Пускай 

это будет Москва, крупным городом, и целых 10 миллионов жителей – целых 10 

миллионов всё, на 7 миллиардов правда большой объём! Понятно. И вот этой 

мудростью он мутит воду в стакане воды, называемой Москва.  Подходит к По-

свящённому Синтезом, его сразу выворачивает наизнанку с этим стаканом воды, 

и та гадость мудрости, которая выросла у него в этот момент – до этого была хо-

рошая мудрость – великая мудрость 500-летней давности. Что такое мудрость 

500-летней давности? 200 лет назад академики Французской Академии наук 

жёстко сообщали: «Камни с неба падать не могут, всё это ересь, всё». Сейчас мы 

знаем, что это метеориты. 500 лет назад сжигали на костре, когда считали, что 
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Планета крутится вокруг Солнца. Представляете, какая там мудрость была? Те-

перь он подходит со своей посвящённой мудростью, получает Синтез, выворачи-

вает мудрость наизнанку, знает, что Планета не крутится вокруг Солнца. И там 

такая гадость прёт. Я ясно излагаю мысль?  

И надо понимать, что даже посвящения и подготовки идут эпохально. 

Есть такой закон: в каждом новом воплощении мы должны подтвердить все 

предыдущие подготовки. Почему? Потому что Мудрость выросла, Воля выросла. 

Синтез вырос! А если мы не подтвердили? У нас будет лезть та мудрость, которая 

лезет. Ну представьте, вот Фалеса Аргивянина я сейчас рекламирую: Высший 

Посвящённый, получил высшее посвящение, пообщался с Христом, что сделал? 

Бросил все узы с человечеством.… Ну, я рекламирую книгу. Книга великолепная! 

Но я перевожу на русский язык: не стал Архатом, потому что Христос как Глава 

Иерархии увидел, что там такая гордыня, что лучше отправить его в стихию воз-

духа. Есть такое: гордыня посвящения, только люди, посвящённые этого не видят, 

они отрабатывают гордыню человеческую и не видят, что став Посвящённым, ты 

можешь получить гордыню Посвящённого. Став Служащим, ты можешь полу-

чить гордыню Служащего. Пример очень известный: «Да я тут в Синтезе три го-

да, а ты только пришёл!» – Гордыня Служащего. Ну и что! Может ты три года 

отсидел в Синтезе. Понятно, да? И вот вы с этим столкнётесь. Поэтому Юля пра-

ва, очень классная вещь. Вы должны вывести в Здание Синтеза. Здесь было 1 вы-

шестоящее Метагалактическое присутствие минимум, и ваших Посвящённых вве-

сти в Синтез, посвятить Синтезом. Во! (класс!) Идея шикарная, Юля, молодец! 

Причём Метагалактически. А на втором этапе, Юля, для ваших Посвящённых, 

нужно куда вывести?  

ИАс.: В 188-е? 

В.С.: В Здание Синтеза 188 Проявления для вас, и пройти второе посвя-

щение – Синтезом 188 Проявления, здесь будет сложнее. Предупреждаю, их надо 

подготовить, здесь будет намного сложнее. Потому, что к Метагалактике нас го-

товил Аватар Синтеза, пускай это второе, ну мы ещё этот фон отрабатываем, то 

есть в Метагалактику мы вот.… А к проявлениям мы сами туда прорвались. Нас 

сейчас готовят, мы этому всему научились, понимаете, но готовят и научились – 
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это значит, что мы должны подготовиться и научиться, чтобы войти в более глу-

бокий вариант. Сложила? Вот такую разницу увидьте. Хотя и Метагалактика 

восьмого Проявления – нас к этому вообще не готовили. Поэтому нас туда вынес-

ло. Так что ваши Посвящённые должны быть посвящены Синтезом. Тут я совер-

шенно согласен. Идея классная. Ещё есть какие-то вопросы, чтоб мы уже на вдох-

новении обсудили и больше уже не возвращались к этому. 

ИАс.: Ну, ты сказал, что Школа Владыки Кут Хуми нашего Проявления. 

А до этого ещё говорилось о том, что весь Синтез Владык. Вот например у нас 

Вильгельм Екатерина, Школа Владык Вильгельма Екатерины и Владык Кут Хуми 

Фаинь. 

В.С.: Согласен, секунду, согласен. Вопрос тебе. Кто сейчас ведёт Школу 

Изначальных Владык Вильгельма Екатерины? 

ИАс.: Кут Хуми Фаинь. 

В.С.: Нет. Кто сейчас ведёт Школу Изначальных Владык Вильгельма и 

Екатерины? 

ИАс.: Отец. 

В.С.: Ой. В вашем Совете Отца есть Служащая Ипостась Сотрудника, 

Глава Школы ИВ Вильгельма и Екатерины. Что значит Отец ведёт их Школу?  

ИАс.: Нет, я не это имела в виду. 

В.С.: Не, не, не, запись идёт, ты не поняла. Что значит, Отец ведёт их 

школу? Я тоже не понял. Даже, если ты не поняла, Отец никакую школу не ведёт! 

Запомни это! Это не корректно. Поняла, да.  

ИЕРАРХИЧЕСКАЯ СВЯЗЬ ВЛАДЫК ШКОЛЫ СИНТЕЗА.  

ТЕХНОЛОГИЯ СИНТЕЗА ВЫХОДА В ИПОСТАСЬ СИНТЕЗА ИЗНА-

ЧАЛЬНОГО ПРОЯВЛЕНИЯ СЛУЖЕНИЯ 

Соответственно, умея работать, даже умея работать с Вильгельмом и Ека-

териной, ты вначале работаешь на ту Школу, а та Школа относится к Иосифу и 

Славии. Чтобы работать с Вильгельмом и Екатериной с точки зрения Школы 

Синтеза, вопрос правильный, что нужно сделать? Я не отменяю это, я считаю, что 

это надо делать, ты права, что мы должны войти в Синтез Вильгельма и Екатери-
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ны, но что вначале нужно делать? Вначале в наших Посвященных надо отрабо-

тать синтез Кут Хуми Фаинь. Пример, пример анекдотичный: скажите пожалуй-

ста, Управления Синтеза ДИВО 181 Проявления входят в Ипостась Синтеза 

Вильгельма и Екатерины?  

ИАс.: Конечно.  

В.С.: Конечно. А кто отвечает за Синтез Ипостаси Синтеза Вильгельма и 

Екатерины в 181 Проявлении? За Цельный Синтез Вильгельма и Екатерины в 181 

Проявлении отвечают Кут Хуми и Фаинь. Значит, если вы входите в Управление 

Синтеза Кут Хуми и Фаинь любого Проявления, вы частично начинаете нести 

Цельный Синтез Ипостаси Синтеза вашего Проявления, Вильгельма и Екатерины, 

если взять Самару. Я правильно понимаю? Я правильно понимаю, что Управле-

ние Синтеза — это часть Ипостаси Синтеза? Или я не правильно понимаю? Зна-

чит, если мы тренируемся на Кут Хуми и Фаинь Управления Синтеза, значит, мы 

фактически учимся входить в Ипостась Синтеза. Логично? Или я что-то не то де-

лаю? Я уверен, что Кут Хуми и Фаинь точно знают, что они входят в Ипостась 

Синтеза Владык вашего Проявления. Но, мы всех служащих и нас самих приучи-

ли к синтезу Кут Хуми. Правильно? Правильно. Значит, чтобы дойти до Ипостаси 

Синтеза Вильгельма и Екатерины (вот как в Самаре), вначале я должен что сде-

лать? Отработать то, что я вам предложил: все 32 Синтеза внутри меня и средой 

Синтеза УС ИДИВО Кут Хуми Фаинь вокруг меня 181 Проявления, помните вто-

рую тему, прожить это! И вот то, на что вы не смогли ответить. И когда у меня 

синтезируются 32 Синтеза вместе в гармонизации среды Проявления где я служу 

и 32х Синтезов Кут Хуми Фаинь внутри меня, Изначально Вышестоящий Отец 

вообще аксиоматичен! Когда это всё сложится, вот только тогда (внимание!), я 

смогу попасть честно и по-настоящему в Ипостась Синтеза, в данном случае 

Вильгельма и Екатерины. А если у меня это не сложится, они мне скрутят знаме-

нитый… в общем мудру, и я попаду в Управление Синтеза Вильгельма и Екате-

рины, которое тоже есть в списке Управлений Синтеза Ипостаси Синтеза Виль-

гельма и Екатерины. Правильно? И различить Управление и Ипостась мне будет 

нечем. Знаете, почему у нас 32 Синтеза? Только в синтезе 32х Синтезов мы мо-

жем попасть в Ипостась Синтеза. Знаете, почему вас сняли с названия Ипостась 
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Синтеза и дали это только старшему курсу? С одной стороны мы взошли, а с дру-

гой стороны мы натолкнулись на проблему, что Ипостась Синтеза жестко выра-

жает Ипостась Синтеза, а не Управление Синтеза. А наши развитые служащие до 

Ипостаси Синтеза дойти не могут – раз. Потом появилась вторая проблема, чтобы 

дойти до Ипостаси Синтеза, нужно иметь все 32 Синтеза, у многих наших Ипо-

стасей столько не было, а во-вторых, наши служащие не все имеют все 32 Синте-

за. И в-третьих: эти 32 Синтеза надо не просто иметь, а их надо синтезировать со 

средой синтеза ДИВО. А среда синтеза ДИВО от кого идет? Если Кут Хуми Фа-

инь у меня внутри 12м Синтезом по примеру, среда синтеза ДИВО 181 Проявле-

ния вашего от кого идет? Среда синтеза идёт из Ипостаси Синтеза Вильгельма и 

Екатерины, или от ИВО 181 Проявления. Понятно. То есть, фактически я с этим 

работаю и соорганизуюсь этим. Но среда Синтеза Вильгельма и Екатерины где 

идет? В Управлении Синтеза ИДИВО. Правильно! Но ИДИВО занимается всеми 

видами среды синтеза, в том числе и Ипостаси Синтеза Вильгельма Екатерины. 

Правильно? Правильно. Увидели. Т.е. нам надо просто додумать иерархическую 

связь Владык нашей Школы Синтеза. И в итоге, если вы отработаете с Посвящен-

ными 32 Синтеза: синтез – среда, синтез – среда и получите опыт, они из 32х Син-

тезов сложат, ну пускай униграмму, мы такой инструмент проходили сейчас на 

22м Синтезе, или из Куба Созидания сложат униграмму Синтезов 32х и вот этим 

синтезом, хотя бы на уровне униграммы, а то или синтез32-хричным синтезом мы 

войдем к Вильгельму и Екатерине, ну или там к Владыкам Иосифу и Славии, 

Юсефу Оне, к тем Владыкам, которых вы представляете в своем Проявлении. 

Увидели? И только после этого у вас может начаться хоть какой-то вариант Син-

теза ваших Владык Ипостаси Синтеза.  

ИАс.: Так не видела, честно говоря. 

В.С.: Я знаю. Вы же поэтому на Школу и приехали. 

ИАс.: Координация Ипостасей Посвященных с ДО, когда фиксация идёт 

Синтезом, т.е. она уже идёт из среды получается? 

В.С.: Сейчас, сейчас, сейчас… Это уже третья линия. Это уже из среды, 

это идёт дальше. Угу?  
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НАЧАЛО РОСТА ФИЛОСОФИИ СИНТЕЗА ИЗНАЧАЛЬНЫХ ВЛАДЫК 

ИЗНАЧАЛЬНОГО ПРОЯВЛЕНИЯ СЛУЖЕНИЯ 

Я еще договорю, а если вот Посвященный получил посвящение Синтезом 

Метагалактике в здании, а кроме вот, если не брать Вильгельма и Екатерину, а 

еще кого-то брать, что получается? Если мы синтезируем все эти Синтезы вместе, 

что у нас складывается?  

ИАс.: Вот и складывается, получается среда. 

В.С.: Нееет. Метагалактика. Среду забыли. Из 32х вместе, что у нас мо-

жет сложиться?  

ИАс.: Нить Синтеза. Она уже сложена. 

В.С.: У нас первые годы, мы сейчас это не особо рекламируем, но никто 

не отменял, что это знание у нас осталось. Первые годы Синтеза, лет 10 назад. 

Что? 

ИАс.: Фа. 

В.С.: О! И когда вы вышли на первое вышестоящее, вы еще ракурс Фа 

получили. Понимаешь? Вашим ракурсом. Увидели? И в синтезе 32х Синтезов 

Вильгельм и Екатерина, если взять ваше выражение Владык, это Синтез от Ипо-

стаси зайдет внутри, а вокруг рождается Фа-Синтез. В этом построено название 

сайта, как синтез 32-х Синтезов и то, когда вы отработали 32 Синтеза с Синтезной 

средой Управления Синтеза ИДИВО ваших Проявлений, в синтезе этого вы, что 

получили? – Фа-Синтез вашего Проявления. 

ИАс.: И от сюда будет Философия Синтеза расти. 

В.С.: Конечно. И вот отсюда начнёт расти Философия Синтеза, начнёт 

только расти (!) Философия Синтеза вашей Ипостаси Синтеза, ваших Проявле-

ний и ваших Владык. И Вильгельма Екатерины, и Иосифа Славии, и Юсефа Оны, 

всех, и Византия Альбины, в общем, всех ваших Владык. Понятно о чём я? А без 

этого ничего не будет расти. То есть Посвящённых надо ещё подготовить к этому. 

Даже если они посвятились Синтезом, они молодцы, они вошли в Синтез этим 

ракурсом, но 32 никто не отменял. 
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ИЕРАРХИЧЕСКИЙ СТАНДАРТ ПОДГОТОВКИ СЛУЖАЩИХ СИНТЕЗОМ 

ИАс.: Реплика из зала: Получается, что Ипостаси, Посвящённые долж-

ны теперь все иметь 32 Синтеза. 

В.С.: Я так не говорил. 

ИАс.: Обязательно.  

В.С.: Я так не говорил. Я не имею права такое утверждать, потому что в 

Стандартах Синтеза у меня нет. А в некоторых Домах такая организация жизни, 

что и вышестоящего круга нельзя пройти, а у людей экономика сейчас такая, что 

выехать в соседние регионы им будет сложно. Ну, если хорошо поговорить с По-

свящёнными… В принципе, это надо. В Самаре я не знаю, идёт там вышестоя-

щий, не идёт. Если не идёт, я в Челнах веду, это близко к вам. Это не на я, а в 

Челнах. Можно Екатеринбург, там сейчас начинается тоже. Марина, по-моему, 

летает туда в Екатеринбург. Но это я имею в виду ближайшие точки Синтеза к 

вам Вышестоящего. В Уральске, я не помню, может кто-то в Уральск ездит. Я 

просто графики не помню, ну вы, я не помню в какой там Синтез просто. Марина, 

я знаю, полетела только первый, второй там, или только начала, я имею в виду, 

где началось. Т.е. можно просто посмотреть графики, где недалеко. У вас недале-

ко, там даже на границе паспорт показал и поехал, там у вас всё легко. Челны. 

ИАс.: Это, в принципе, перспектива. 

В.С.: Не, ты можешь накрутить Посвящённых и сказать: «У тебя нету, ты 

что сидишь? Ты хочешь быть Посвящённым?» – А надо говорить, что надо 32 

Синтеза, чтобы быть даже Посвящённым, надо 32 Синтеза, чтобы быть даже По-

свящённым. Вы извините, это не шутка. 32 Синтеза это просто базовая, базовая 

подготовка Эпохи, это фундамент, вот это подошва, на которою я становлюсь. 

Понимаете? Мы считаем, что это вершина. Вот для людей вот так – это вершина. 

Вот заходили сейчас сантехники, это вершина. Переписывать показатель – это 

вершина, но для нас с вами, это подошва. Помните, «у стоп Учителя…», это вот 

эти стопы там, на Востоке показывают. 32 Синтеза – это фундамент, с которого 

начинается строительство нашей службы Домом. 16 Синтезов, это элементарная 

переподготовка обычного человека в Человека Метагалактики, это элементарши-
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на. Подготовка Служащих – это с 17-го по 32-й Синтез, правильно? Значит, если у 

них нет 32-х Синтезов, они не прошли подготовку Служащих. Логично? Логично. 

Какие они Посвящённые, их в вашу Школу на пушечный выстрел лучше не пус-

кать. Отправлять в МГК для работы с людьми, 14 – 16 Синтезов. Понятно. В Ака-

демию, научное изучение первых 14-и Синтезов вполне хватит. Даже в Школе 

Владык, изучая ту или другую Часть, там конечно лучше тоже 32 Синтеза. Ну, 

Вильгельм им скажет: «Будем развивать Образ Отца, 1-й Синтез, пойдёт». Понят-

но. Екатерина засмеётся, говорит: «Ну, ладно. образ жизни с меня пойдёт на этого 

человека, чтобы он организовывался внешне в материи». Будут вместе смеяться, и 

мучить его, от Образа к образу жизни, от образа жизни к Образу. Это как раз тот 

опыт с родственниками, который я сейчас рассказал. Коррекция образа жизни 

несоответствующим поведением, или не сто́ит в это влезать. Служащего трениро-

вал. Увидела? Объектив! Это же Иерархия. И мы должны научиться думать 

иерархически. Ответил.  

ФА-СИНТЕЗ 

В итоге вы должны понимать, что у вас по методикам Синтеза должны 

ещё вырастать 32 Фа-Синтеза. И чтобы дойти до первичного Синтеза Византия 

Альбины, итоговый вариант, да, сколько должно быть Фа-Синтезов у твоих Слу-

жащих?  

Фа-Синтез вырабатывается опытом деятельности. Минимально? 

Первый Фа-Синтез – это 32 Синтеза, сложившиеся в цельности Метагалактики 

ракурсом вашего Проявления. А потом по вот тем методикам, что я раньше объ-

являл прошлый год, Фа-Синтез синтезирует разный опыт разных подготовок и 

вырастает внутри нас. Угу? Вырастает, вырастает, вырастает внутри нас. У тебя 

внутри, какая Часть, минимально Синтезтело кого? – Аватара или Хум. Хум это 

какой Синтез? – 28й. Значит, сколько у тебя должно быть Фа Синтезов? – 28. 28, в 

каждом из которых по 32 Синтеза. Опыт и тогда вы доходите, внимание, до 

настоящего Синтеза Византия Альбина. И с этого можно вообще задумываться 

о 12-и Синтезах, которые вы должны выработать своим Домом. Почему я 

сказал, что это дело будущего? – Я это обозначил в Распоряжении, но даже не 
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стал нарягать на это. Ты представляешь, 28, в каждом из которых опыт 32-х Син-

тезов? В принципе это достижимо. Но пока у нас Сотрудники Синтеза с этим 

бьются в ту сторону.  

То же самое у тебя – 21-й вариант – Сердце и соответствующее Синтезте-

ло. Мягко говоря, 21 Фа-Синтез. Мало не покажется. У вас в Узбекистане, какой 

горизонт – 13-й, значит у вас минимум 13 Фа-Синтезов. Я почему об Узбеки-

стане? Самый удобный вариант, всего лишь 13ть, но только кажется. Первые 13-

14 самые сложные. Ни потом самые сложные, они по-своему сложны потом, но 

это уже наши уровни служебных восприятий. А служебное восприятие, служеб-

ная подготовка начинается с 17-го Синтеза. 

Как вы думаете, почему я стараюсь, чтоб все Сотрудники шли в жизнь и к 

людям, чтоб все Служащие вели какие-то занятия для города? – Потому что пер-

вые 16 Фа-Синтезов это опыт человеческого действия. Почему мне Владыка гово-

рит помочь обычной служащей, обычному человеку на человеческую ситуацию. 

Ну, зачем она мне, я же в Синтезе? – А потому что у меня тоже постоянно должен 

поддерживаться опыт человеческого взаимодействия Синтезом и со Служащими, 

помощь «ёдстввенников», если Владыка разрешил. Не разрешил – никакой помо-

щи. Есть и такое. Оля тоже там Служащей одной помогала и сочувствовала, под-

сказывала, тоже помощи родственникам, ну там связка. Вон люди зашли, если у 

меня нет Фа-Синтеза из самых первых вариантов, он заходит, заглядывает и боит-

ся. Потом мне в глаза посмотрел и я понял, что он от меня что-то хочет. Они сту-

чали, но у нас всё стучит, поэтому, понятно. Если б у меня не было Фа-Синтеза, я 

бы их сюда не завёл, здесь Школа Синтеза, здесь особый Синтез, особый Огонь, 

особые отношения, особые Посвящённые, а тут какие-то сантехники зашли, сей-

час всё как слижут, а мы в особом Огне. Да зашёл, Фа-Синтез вот, всё, чтобы на 

них сильно не давить так Фа-Синтез «Оля, выйди, пожалуйста», – переключил, 

материя, всё «Водоканал»… 

О.С.: Выдохнул.  Я вдохнула, они выдохнули.  Все ушли.  

В.С.: Зарядились и ушли.  Ну, всё, увидели, Фа-Синтез. Оля вам при-

кольно всё рассказали. Как Фа-Синтез строится с обычными служащими домохо-

зяйств. Кстати, это служащие домохозяйств. Видите, как притянулись. «Водо – 
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канал», где-то идёт спуск Астрала и проверяют  какой номер, цифра спуска 

Астрала прошла в этой домохозяйственной аудитории. 

О.С.: 32 холодного, один горячего куба. 

В.С.: Приколитесь, 32 холодного  и один горячего. Один Фа-Синтез го-

рячий  и 32 холодного душа Синтеза на сегодня на вашу Школу Синтеза вошла. 

А я думаю, что Школу Синтеза Владыка сейчас разрешил для Глав Школ? Один 

куб горячего.  Мы в первый Фа-Синтез вошли Главами Школ Синтеза. Видите, 

какой прикольчик? Увидели? Увидели.  

Ну вот, такие мелкие вопросы по раскручиванию. Вы хотя бы в тематику 

сейчас вошли, потому что, знаете вот? Я понимаю, что эту тематику сейчас можно 

собрать. Вот я говорю: «Вот это просто, то просто». На самом деле, ну как бы, 

мне легко, потому что это всё через меня шло все годы. У меня это где-то вот там, 

память, то, то. Фрагменты остались. А вам надо это собирать с разных Синтезов, 

разных подходов. Поэтому это сложно и ещё плюс компилировать, синтезировать, 

связывать тоже сложно, то есть, как бы общие правильные тематики идут, а вот 

глубина связок очень часто отсутствует, в этом проблема. Ну, претензий нет, 

вы сейчас себя не корите, что вот мы не видели так. Ну, извините, я такие Синте-

зы поднимаю, которые, может быть, вы даже не проходили и не знали, я просто 

собираю весь этот опыт. Поэтому и нет претензий, но вы почувствовали, что нуж-

но разработать. Вот, у нас Школа, чтобы мы это собрали, связали, отстроили, по-

шли дальше правильно. Причём, мы пока только подходы собираем. Мы сейчас 

пока собираем подходы, мы не анализируем, что делать.  

ПОДГОТОВИТЕЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ СЛУЖАЩИХ К ШКОЛЕ 

Мы не анализируем Школу, это подходы к правильному Служению. Всё, 

что я наговорил, это не Школа, а подготовительное отделение ваших Слу-

жащих к Школе. Мы о Школе ещё даже не начали говорить, как Школе. Мы го-

ворим о Посвящённом, как он должен быть готов. Мы говорим о ваших подготов-

ках, чтобы посмотреть тот или иной ракурс Синтеза, мы говорим о Синтезе, как 

войти в ту или иную среду, к тем или иным Владыкам. Понимаете, мы говорим, 

там, о Фа-Синтезе, как сложения Синтеза Метагалактики ракурсом вашего Про-
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явления. Ракурсом вашего Проявления, где вы служите. Это всё подготовитель-

ные варианты. Мы говорим о тренировке тел у Владыки, мы говорим о вхождении 

в Синтез Владыки. Но это всё подготовка, это ещё не Школа, это не Служение 

собственно Школой. Да, Школа этим должна заниматься, но вы должны пони-

мать, что все вопросы, что мы сейчас обсуждаем, это пока подготовка к настоя-

щей Школе. И в будущем, те опытные Посвящённые, которые у вас будут оста-

ваться и иметь такой опыт, они будут готовить новых Посвящённых, которые та-

кой опыт не имеют, чтобы уже Служить в Школе по-настоящему. Я без шуток 

сейчас. Поэтому это всё подготовка, не записывайте это на работу Школы. Не-не, 

в деятельность Школы записывайте, что Школа должна так действовать и с По-

свящёнными, и с другими. Но это не главная суть Школы, это подготовка только. 

Понятна разница, я думаю, вы поняли это. Увидели? Увидели. Ошарашка.  

ИАс.: Если это подготовка….?  

В.С.: Это подготовка. Ребята, Школа Синтеза – это Школа 32 Синтезов. 

Мы сейчас подойдём, сейчас мы будем варьироваться. А то, что вы сейчас слы-

шали, с Посвящёнными и с вами, это подготовка к тому, чтобы ими заняться. Мы 

сейчас 32мя Синтезами не занимались? Вы же говорили, что вот я возжигаюсь, и 

ты в среду входишь, там, такого-то этого. Ну, там вхождение в среду, это вхожде-

ние в Синтез, это вхождение в координацию с Владыками с помощью такой Шко-

лы, изучали. На уровне обычного Синтеза, когда мы учим человека, новеньких – 

да, это Синтез. Мы сейчас идём с вами его как Главы, как Аспекты Синтеза, а не 

как Сотрудники, начинающие изучать Синтез. Это большая разница. Поэтому на 

самом деле Школа Синтеза, это очень большая работа и подготовительная, и ор-

ганизационная, чтобы этим заниматься. И то же самое, вы можете даже вплоть до 

того, что вот так подсказать вам, почему Владыки вам ещё и поручают работать с 

Сотрудниками Синтеза, новеньким? Чтобы вы из них быстрее подбирали себе 

компетентных Посвящённых, чтобы Школы Синтеза были. Потому, что любой 

ДИВО растёт чем? Синтезом. А чтобы он рос Синтезом надо что делать? Его 

прорабатывать и иметь. Если ты прорабатываешь и имеешь Синтез, да? – то 

ДИВО этим Синтезом растёт. Если ты не прорабатываешь и не имеешь Синтез, 

то ДИВО этим не растёт. Всё. Проблема-то в этом. Сейчас подождём, пока вер-
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нётся, и пойдём в практику. Все вопросы исчезли, значит пришла практика, пер-

вая в Школе: войти в школу пойти дальше. Увидели? Увидели. Я думаю, вы 

увидели. Вопросов нет? Полное проживание, полное проживание. 

КАК ВЫ СИНТЕЗИРУЕТЕ ЗДАНИЕ МЕТАГАЛАКТИКИ ФА И ЗДАНИЕ 

СИНТЕЗА ВАШЕГО ПРОЯВЛЕНИЯ? 

Пока мы идём к Владыкам, вопрос к вам у меня. Это такой теоретический 

вопрос, практически ответа у нас пока нет. Как вы синтезируете Здание Синте-

за Метагалактики Фа и Здание Синтеза вашего Проявления? Я знаю, что ни-

как, я не спрашиваю, я не требую от вас жёсткого ответа. Вот смотрите, весь 

Синтез идёт в Метагалактику, правильно, на развитие Метагалактики. Если 

вы развиваете Синтез вашего Проявления, чтобы он воплотился в материю, 

куда он должен идти? В Метагалактику. А Синтез вашего Проявления, вот 

где вы служите, того или иного, где собирается? В Здании Синтеза. Для этого 

оно и создано, правильно. Там Синтез всех Ипостасей Основ, Ипостасей Синтеза 

собирается. Только мерностные варианты Огня, мы там не трогаем. Теперь во-

прос: а как Синтез из вашего Проявления переходит в Метагалактику? Есть два 

варианта. Или вами. Отцы и Ипостаси, они сами отправляют. Договорились? Там 

мы не трогаем, то, как они делают, нас не касается, мы должны знать, как мы де-

лаем. Нас это касается, но мы там будем изучать. Соответственно, Синтез из того 

Проявления идёт в Метагалактику или через нас, мы в Школе Синтеза воз-

жигаемся Синтезом такого-то Проявления и эманируем в Метагалактику, 

или через здание Синтеза Метагалактики Фа.  

Что такое здание? Это синтез всех условий, связок, Синтеза и выра-

жений, понятно метагалактических. Правильно? Правильно. Самое низкое 

Здание Синтеза на первом вышестоящем проявлении, или в будущем когда-

нибудь построим на физике. Ну, офис для этого не подойдёт. Это офис ИДИВО, 

здесь Синтез концентрируется с Огнём, но это всё в максимальной компактифи-

кации, чтобы поместилось в это помещение. Фактически в этом зале стоит одно 

Ядро и всё. Больше нечем помещаться, ну, какая-то среда ещё в него попала, всё. 

Увидели. Ну, просто физически нечему помещаться соответствующим образом, 



Школа Синтеза ИДИВО. Ипостасей Аспектов, Глав Школы Синтеза ИДИВО 

г. Чехов 25-26.03.2015г. 

Ведущий: Кут Хуми, Виталий Сердюк 

Соведущая тренингом: Фаинь, Ольга Сердюк 

 

54 

 

угу? вы меня поняли, всё остальное зависит от Здания на первом вышестоящем 

присутствии. Значит, нужно учить вашу группу Посвящённых, другие не смо-

гут, ходить из этажа такого-то Синтеза вашего Проявления на этаж такого 

же Синтеза Метагалактики Фа по зданиям Синтеза. Если тренировка других 

групп Подразделения, там, включает, там, залы Владык и всё остальное, то у вас 

самая уникальная тренировка, тренировка двух Зданий Синтеза вашего 

Проявления и Метагалактики Фа на первом вышестоящем присутствии. И 

ваши Посвящённые должны как «твиксы» «два в одном» спокойно держать, по-

нятно. Я не требую держать всё Здание, всё Здание – это ваша компетенция, 

как Глав Школ, понятно, Координацию двух Зданий. Но хотя бы этаж. Если 

он там Посвящённый 32 Синтеза, ну, если взять первый Дом Отца, то он должен 

держать 32-й Синтез в вашем Здании, зал 32 Синтеза вашего Здания и зал 32 Син-

теза в Метагалактике Фа. При том, в Метагалактике Фа к нему этот зал не будет 

относиться, но координация будет относиться. А вот зал 32 Синтеза в вашем Про-

явлении, вплоть до того, что он должен там ходить, служить и что-то делать. Пра-

вильно? И не думайте, что там делать нечего. Я однажды группу вывел, а в зале 

стоят, сидят, читают, практики делают разные и Служат. И с одной группой мы 

видели несколько Служащих, я мираклем водил в Здание, не помню на каком 

Синтезе, где-то в этом году вот в этих месяцах, в предыдущих. Они и мираклем 

там стоят, и книги Синтеза читают, и из библиотеки берут книги этого Синтеза 

жители этого первого вышестоящего присутствия, учатся там, служат. И, может 

быть, с других присутствий, там, вышли разные ученики, потому что там Огонь, 

ну, Владыка так показывал, чтобы наши это увидели. Но там стояли и Служащие 

в зале, которые книги и порядок подсказывают. И ещё там что-то делают, что мы 

не понимаем. Понятно. И наши Служащие должны включиться в Служение 

этих залов. Зачем? А где они будут поддерживать свою компетенцию таким-

то Синтезом, чистый Синтез. Потому что когда они ходят в ваши залы ваших 

зданий, сколько там чистого 32-го Синтеза, ещё вопрос. А если в отдельных До-

мах 32-й Синтез ещё и не проведён, то лучше и не искать. Нету просто. Я не знаю, 

в Узбекистане был вышестоящий круг? Не было. Сейчас вы 24-й с Тамарой пыта-

лись пройти?  



Школа Синтеза ИДИВО. Ипостасей Аспектов, Глав Школы Синтеза ИДИВО 

г. Чехов 25-26.03.2015г. 

Ведущий: Кут Хуми, Виталий Сердюк 

Соведущая тренингом: Фаинь, Ольга Сердюк 

 

55 

 

ИАс.: 25-й. 

В.С.: Видите, в 25-й вошли, до сих пор выйти не могут, им как проверку 

монада устроила по всем накоплениям предыдущим, ещё вопрос, разрешат ли там 

довести до 32-го Синтеза. Монада, 25-й. Ну, там буйство документов идёт. По-

нятно, да? Вот здесь я не могу даже предложить этой команде ходить в зал 32-го 

Синтеза, не было 32-го Синтеза. Значит, куда ходить, допустим, Служащим ко-

манды, вот допустим, первый Дом Отца? Или на 16-й или на 8-й Синтез. Я могу 

предложить 24-й, но он может туда не дотянуться. Лучше всего по плану – нет 32-

го, значит идти на 16-й. Но есть Дома, где нет 16го, экзамены не проведены, т.е., 

куда идти? На 8-й. Но обычно в таких Домах и Школы Синтеза нет. Вы обратите 

внимание, что Школ Синтеза у нас не так много и чаще всего есть в тех Домах, 

где проведены все Синтезы. Или имеют такое общегосударственное значение как 

Молдова и Узбекистан, когда нужно строить целую территорию, ну, страну. И 

там мы просто Идивно фиксируем 32 Синтеза, чтобы развивались Нации. Понят-

но? Но, в основном, если взять Россию, там, где Синтезов мало, Школа не скла-

дывается. Понятно, да о чём я? Эту компетенцию увидела? Мне тут сказать нече-

го, главное, чтоб ваши Служащие научились ходить по залам в здание Синтеза и 

отвечать за тот зал Синтеза, ну, как, отвечать? – быть в нём, за номер которого 

они отвечают, по горизонту. Тоже самое, если у служащего нет 32-го Синтеза, то 

ни за какой 32-й Синтез он отвечать не сможет, значит за 16-й, понятно. Нет 31-го 

Синтеза, значит за 15-й, т.е. 32-й пополам делим, и отправляем в нижестоящий. И 

пускай не мучаются, а как же Синтезтело Отца? Ответ простой – нечем выражать. 

Синтезтело Отца ракурсом 16-го Синтеза. Я одному так и объяснял:  

– В Синтезтеле Отца все Синтезы должны быть? 

 – Да. 

 – Значит на этот год, раз у тебя нет 32-го Синтеза, ты Синтезтелом Отца 

отрабатываешь 16-й Синтез. Почему? Потому что в Синтезтеле Отца должны 

быть все 32-а Синтеза. И если у тебя его нет, я не имею права тебя поставить в 32-

й Синтез, значит, я имею право отрабатывать 16-тый. Почему? Нижестоящее вхо-

дит в вышестоящее как часть. Значит, для вашей территории нужно ещё отрабо-

тать нижестоящее – 16-й Синтез. И указал ему, что он Синтезтелом Отца отраба-
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тывает 16-й Синтез. Благо, экзамены там были. Если бы у него не было экзаменов, 

я бы его отправил в 8-й Синтез. Вы скажете, так это ж низко. Для кого? Пред-

ставьте, это Служащий со сто семьдесят, пускай, девятого проявления. 8-й Синтез 

179-го Проявления. Низко для нашей территории? Вы поняли, да? Вот если таким 

ракурсом сказать. Вы хотите сказать, что 32-ой Синтез на 32-м присутствии Мета-

галактики Фа выше 8-го Синтеза 179-го Проявления? Ну, по Синтезу и Огню во-

обще-то выше, но по присутственной компетенции как-то я бы не сказал. И тогда 

8-й Синтез становится фактически Фа-Синтезом для этих 32-х Метагалактических 

Синтезов. Логично? Т.е. 32-а присутственных Синтеза Метагалактики Фа они 

собираются фактически в один синтезпроявленный, который вы выражаете по 

проявлениям, фактически, получается Фа-Синтез. Поэтому когда мы говорим о 8-

мом Синтезе любого вашего Проявления, это настолько высоко, что наши пер-

вичные 32-а Синтеза с нашими Служащими и начинающими на присутствиях Ме-

тагалактики – это фундамент и база. Почему я говорю, что это фундамент и база? 

Ну, а сейчас можно вообще анекдот устроить. Это же 8-й Синтез? 8-й. А в 8-й 

Проявленный Синтез включаются все 32-а Синтеза современной Метагалактики 

Фа? Включаются. Поэтому для Служащего Дома Отца и Синтезтела Отца, (да?) 8-

й Синтез это вполне высоко, если учесть, что все наши Дома начинаются со 129-

го Проявления. А Метагалактика, как восьмая, это просто фундамент и материя. 

Логично? Вот и всё. Вот я специально вам это проговорил, чтоб у вас вот эти 

связки работали. Чтоб вы видели вот эту… переходные вот эти связки. Увидели? 

Увидели. Эти вот связки. Они работали всегда, все эти годы Синтеза, просто мы 

их не замечали. Они были. Сейчас я вообще ничего нового не сказал, сейчас я 

сказал просто вот, то, что мы с 2002 года фактически по чуть-чуть делаем. Только 

мы там со зданиями учились различаться, а теперь уже умеем. Опыт повысился. 

Угу? Ладно, давайте Практику.  
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ПРАКТИКА 1. 

СТЯЖАНИЕ АСПЕКТА СИНТЕЗА  ИЗНАЧАЛЬНОГО ВЛАДЫКИ КУТ 

ХУМИ  ИПОСТАСИ СИНТЕЗА  ИДИВО. НОВОЕ ЯВЛЕНИЕ ШКОЛЫ 

СИНТЕЗА  И ГЛАВЫ ШКОЛЫ СИНТЕЗА 

И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изна-

чальными Владыками Кут Хуми Фаинь, проникаемся Синтезом Изначальных 

Владык Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192х Изна-

чально проявлено явлено, развёртываясь в зале пред Изначальными Владыками 

Кут Хуми Фаинь в форме Аспектов Синтеза.  

Мы синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь и стяжа-

ем явление нового выражения, нового видения, нового проекта и новых перспек-

тив Главы Школы Синтеза и Школы Синтеза в целом каждому из нас и синтезу 

нас. И стяжаем Цельный Синтез Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь Изна-

чально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим 

и в этом, и ввести каждого из нас в новую компетенцию Аспекта Синтеза и Главы 

Школы Синтеза физически собою. И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы 

синтезируемся с Изначальным Владыкой Кут Хуми и стяжаем прямое выражение 

Изначального Владыки Кут Хуми каждым из нас, возжигаясь, как Аспекты Син-

теза Изначальным Владыкой Кут Хуми Ипостаси Синтеза Изначального Дома 

Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся им. (Пауза). И развёртываемся 

Аспектами Синтеза Изначального Владыки Кут Хуми физически.  

Благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в фи-

зическое присутствие. Чтоб закрепить Аспект Синтеза пока к Изначально Выше-

стоящему Отцу не идём, учимся выражать Владыку Кут Хуми. Развёртываемся 

физически в данном зале и эманируем Аспекта Синтеза собою. Фиксируем новое 

явление Школы Синтеза и Главы Школы Синтеза каждым из нас. И выходим из 

практики. Аминь. 

Не эманируем только потому, что на нас фиксируется Аспект Синтеза, 

раз. И второе мы сейчас вывели вас из ваших ДИВО и поставили только в ИДИ-

ВО, это тоже для вас оказался сложный опыт, я корректно скажу, вы слишком 
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погружены в свои ДИВО, а вы ещё должны быть Служащие Синтеза от ИДИВО. 

И как Служащие Синтеза нести Аспект Синтеза ракурсом ИДИВО, а вот как Гла-

вы Школ Синтеза быть ракурсом ДИВО. А у нас вначале, мы вас выводили из 

ракурса ДИВО, ну, дали правда условия, Владыка дал, Школы Синтеза и Главы 

Школы Синтеза, а потом мы только дотянулись до Аспекта Синтеза до ИДИВО. 

Владыка сказал, даже к Отцу не выводить, чтобы не рухнуло, вернуться и закре-

пить. Я корректно всё, всё честно, мы Служащие, всё нормально, у кого-то лучше, 

у кого-то хуже, в среднем, ну, понятно. Я бы сказал, что не совсем. 

АСПЕКТ СИНТЕЗА 

А теперь у меня вопрос к вам: а как вы проживаете Аспект Синтеза? 

ИАс.: Как? 

В.С.: А так – должны. Хорошо погрузилась? 

О.С.: Три часа. 

В.С.: Три часа. Уже три часа. Мы с двенадцати. Круто мы с вами. Без 

двадцати три, правильно? 

О.С.: Да! 

В.С.: Хорошие вопросики были. 

ИАс.: Макро-микро мир. 

В.С.: Да, макро-микро мир. Ужас. Как вы проживаете Аспекта Синте-

за? Сейчас мы потренируемся на Аспекта Синтеза, и будет перерыв. А потом мы 

продолжим, нам надо вышибиться из этого состояния. Мы вас предавили чуть-

чуть. Владыка сказал, сейчас сделать перерыв, но вначале обсудить Аспекта Син-

теза. Говори, ты молчала. Пока все. 

О.С.: Эффект был очень такой реалистичный, реалистичного присут-

ствия пред Владыкой. Настолько реально было, как никогда вообще, всей нашей 

группой. Я видела, что Владыка стоял довольно-таки далеко от нас, и Аспект-

ность Огня концентрировалась через расстояние от Владыки на нас. И от нашей 

группы я проживала в ИДИВО состояние отчуждённости от Синтеза как тако-

вого, идущего от Владыки Кут Хуми от Изначального. То есть, вот то, что вна-

чале тема поднималась нами, Владыка сейчас в практике показал, что мы, по 
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факту, настолько, как сказал Ведущий, отдалены в ваших Домах и индивидуали-

зированы, что мы в определённой концентрации Огня ИДИВО отчуждены от 

Владыки, мы отстранены. И… 

В.С.: Сейчас, секунду! Почувствуйте это, что вы как Главы Школ сейчас 

стояли. Если вы выйдите как Сотрудники Синтеза можете встать рядом с Влады-

кой потому, что вы там служите ради людей, а сейчас мы анализируем вас как 

Аспектов Синтеза и Глав Школ. Поэтому не реагировать! Вы должны чётко раз-

личать – Глава Школы, Служащий Синтеза, да, ну, и Сотрудник Служащий 

ИДИВО, там в вашей Восьмерице Отца. Сейчас, как Главы Школы Синтеза, вы 

очень далеко стояли от Владыки, очень слабо воспринимался его Синтез. Если бы 

вы как Служащие – стояли рядом, потому что вы бы служили другим. А сейчас 

меня интересует, как вы служите Посвященному Дому, понятно, да? Понятно. Это 

большая разница оказалась. Оля права. Мы очень далеко стояли от Владыки, 

очень тяжело впитывали его настоящий Синтез ИДИВО, почему я сказал, что у 

нас очень большая погружённость в ДИВО, а значит погружённость в Проявле-

ния, и вы с трудом выходите в ИДИВО. Поэтому реакцию сняли и думайте, что 

сейчас с этим делать, мы сейчас будем это преодолевать, понятно, да? Просто 

примите ка факт. Что ещё? Увидели? То есть, грубо говоря, мы стояли в центре 

зала, а Владыка стоял вначале зала. Зал там очень громадный. Я бы порадовался, 

если бы это была центровка ИДИВО, в данном случае ИДИВО на нас как цен-

тровка не сработал.  

Владыка сказал: вводим в Аспекта Синтеза. При этом вы стяжали, вот 

этой тренировки Аспектом Синтеза не хватает. После перерыва мы начнём трени-

роваться Аспектом Синтеза. А сейчас мы должны сообразить – что такое Аспект 

Синтеза. То есть, тренировка будет после того, как мы сообразим. Всё, что мы 

обсудили – это хорошо! Это опыт, это работа с Посвящёнными. Теперь мы начи-

наем с вами вашу Школу. Какая она должна быть, но в школе всё, как это, с Гла-

вы, то есть с вас. Школа начинается с вас. Кто такой Аспект Синтеза? Ну, по 

практике понятно – это Аспектен Владыке Кут Хуми или Синтезу Владыки 

Кут Хуми. Сразу подлый вопрос – а как это? Я вас слушаю. Хоть что-то говорите, 
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хоть чуть-чуть говорите, нам надо небольшой мозговой штурм, буквально на не-

сколько минут на Аспекта Синтеза.  

ИАс.: Я когда выходила, сразу вопрос зафиксировался, так ярко, т.е. я 

даже не думала, видела фразу Аспекта, Ипостась Аспекта. И у меня тут пошло: 

это некий ракурс Синтеза нашим ДИВО, где я служу. Или все вместе как скла-

дываем некий Синтез своим ракурсом. Что-то вот… 

ВЫЯВЛЕНИЕ ЦЕНТРОВКИ АСПЕКТА СИНТЕЗА. СКОЛЬКО КОНЦЕН-

ТРАЦИЯ СИНТЕЗА ИЗ ИДИВО ИМЕННО НА ВАС? 

В.С.: Смотрите, Ипостасям Аспекта – это вы уже Глава Школы в ДИВО, 

правильно? А Аспект Синтеза – это ваше Звание, первый вопрос, как Служа-

щего Синтеза, ведущего первый круг подготовки. По-моему, здесь никто Вы-

шестоящий не ведёт. Ты ведёшь? (обращаясь в зал) Тоже не ведёшь, правильно? 

Экзамены? 

ИАс.: Веду. 

В.С.: Остальные? Не ведут. Ты тоже ведёшь? 

ИАс.: Я экзамены стяжала. 

В.С.: Стяжала – провела? Ну, ещё пока нет. 

ИАс.: Да! 

В.С.: Поэтому, вот, состоявшийся Логос Синтеза у нас тока один. Но 

Владыка всем пока сказал Аспекты Синтеза. Много экзаменов прошло?  

ИАс.: Три! 

В.С.: Три – мало. В принципе, должна быть Логосом Синтеза, но мы сей-

час стяжали Аспекта Синтеза. Скорее всего, вопрос не в тебе, а вопрос в том, что 

вы пока видите Синтез только ракурсом первой программы Владыки, то есть 14-

тью Синтезами. И вы должны были мне по Распоряжениям сообразить, что Ас-

пект Синтеза – это не Глава Школы Синтеза, а это Служащий Синтеза, ве-

дущий 14 Синтезов, как только ведёшь экзамены – ты Логос Синтеза. Ведёшь, 

кто не провёл – он туда может войти, но ещё не вошёл. Как только ведёшь Выше-

стоящий круг – ты Учитель Синтеза. 
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Почему Владыка начал с вами со стяжания Аспекта Синтеза? Потому что 

вы Ипостаси Синтеза … Ипостась Аспекта в вашем ДИВО, правильно? Правиль-

но! Значит, Ипостась Аспекта в вашем ДИВО концентрируется в первую очередь 

на Аспекта Синтеза 14-тью Синтезов первого круга подготовки. Правильно? Пра-

вильно! Вопрос, ещё раз: почему мы стяжали Аспекта Синтеза, при этом 

стяжали новый проект Школы, новую фиксацию Главы Школы Синтеза. И 

мы стяжали не Ипостась Аспекта, то, что Лиля сейчас говорила, а мы стяжали 

Аспекта Синтеза, Владыка именно на это уповал, и вы именно из-за этого ещё и 

далеко стояли от Владыки. 

ИАс.: Концентрация Мудрости Синтеза от Владыки. 

Первый ответ: концентрация Мудрости Синтеза от Владыки. Раз! Ваша 

концентрация Мудростью Синтеза в рамках 14 Синтезов, а не 32-х. Даже, если ты 

провела плюс экзамены, это не настолько большой отрыв от всех окружающих. 

Ты вообще пока не провела, отрыва вообще нет, понятно, да, о чём я. 

Концентрация Мудрости – раз! Думайте, что можно ещё сказать на тему 

Синтеза в этом варианте даже из того, что сегодня мы обсуждали! Концентрация 

Мудрости Синтеза, аж, характерная в 14 Синтезах – раз. 

ИАс.: Среда значит наработанная Синтезом такая. 

В.С.: Это концентрация выражения Синтеза. А, ну ладно, среда Синтеза у 

вас наработана в рамках 14 Синтезов, поэтому и в рамках Аспекта, может быть 

даже меньше, с учетом того, что некоторые только начали вести Синтез, кто-то 

там, понятно, тоже первый круг провёл, по-моему, да? Или ведёшь? 

ИАс.: Нет, я только веду. 

В.С.: Только ведёшь. Вот двое, у нас минимум, кто только первый круг 

ведёт. И сразу у нас показатели концентрируются в среднем ниже всех, да вот, мы 

выравниваемся по всем нам. То есть среда Синтеза наработанная. Ну, ещё что? 

Это не главное, это важно, вы молодцы, но это не главное. Мудрость, понятно, 

наработанная среда, понятно. Что ещё? Что ещё я вам объявлял и объяснял? 

Напоминаю. Сзади написано: «Святой источник» (надпись на бутылке с водой), 

сокращённо – Си.  То есть…(Хлопок) 

ИАс.: Способность концентрации Синтеза из ИДИВО, именно, на нас.  
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В.С.: Да! Скока? 

О.С.: На 14-ом.  

В.С: В рамках 14-ти, не на 14-ом. 

О.С.: В рамках 14-ти. 

В.С.: В рамках. У кого сколько? Вот, соответственно, запросите у себя, а 

сколько Синтезов вы можете концентрировать из ИДИВО? Те, кто начал вести – 

не больше проведённых. То есть не из 14-ти, а из 2-х, из 4-х там, условно, понят-

но, да? Все, кто провёл хоть один круг 14-ти, вы можете сказать из 14-ти. Но не 

надо лезть высоко и глубоко, совет.  

ИАс.:   

В.С.: Поэтому, Владыка тебе разрешил провести, чтоб хотя бы один был 

. Это, чтоб ты не сомневалась, это ответ такой. Итак, ваши предложения. Скока 

концентрация Синтеза? 

ИАс.: У меня цифра семь. 

В.С.: Угу. 

ИАс.: Два. 

В.С.: У тебя два. Лиля? 

ИАс.: Семь. 

В.С.: У тебя три. Это нормально, три и семь, у нас очень часто путают, ну 

у тебя три. Далее! 

ИАс.: Пять. 

В.С.: Пять. Ну, вот я вижу заниженность наконец-таки. Шесть. Ну, почти 

попала. Юля? 

ИАс.: Я ещё не веду Синтезы. 

В.С.: Что? 

ИАс.: Я ещё не веду Синтезы. 

В.С.: Ты вообще не ведёшь Синтезы? 

ИАс.: Не-а. 

В.С.: О-о-о! У нас вообще … Главы Школы Синтеза… Даже, даже один 

не провела? 

О.С.: Стяжала только вот недавно, да? 
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ИАс.: Ну, я стяжала еще недавно. 

В.С.: Ах… Ноль, да. Ну, один. Ноль целых одна десятая. Ну, пять-шесть, 

самый высокий вариант, из 14-ти. Шесть, как я увидел, ну, это может, быть я тут 

дотягиваю. Пять, как прожил служащий. Я думаю, не дотягиваю, просто, мы 

больше думаем о 5-м Горизонте, а живём 6-м, да? Ну, любимая тема у нас, пра-

вильно, Люб? 

ИАс.: Правильно. 

В.С. Ну, да! По имени, 5-й Горизонт – Люба. Всё. Ну, плюс там у нас че-

ловеческое то, чтоб мы там отстраивали с вашим…Угу! Ну, в общем там. И вас 

стягивает на 5-й Горизонт, вы там видите, а по потенциалу вы должны держать 6-

й. 

ИАс.: Угу. 

В.С.: Ну ты, и не знаю почему, ты не меня запрашивай. Всё! Вот это уже 

неравновесность, если ты завышаешь, ну, ладно, это ты, показываешь больше, чем 

можешь, это ты устремляешься. Это хорошо. Люди устремляются на 7-й, но ре-

ально эманируют 3-й. 3-й, 7-й, тройка входит в семёрку как часть – это устремле-

ние. Это, просто не разобралась, но, когда ты на шаг ниже понижаешь, значит, 

где-то здесь, где-то, проблемка тебя тянет в 5-й, а должна стоять в 6-м по эмана-

циям. Поняла, да? А в голове стоит 5-й, почему в голове стоит 5-й, если тянет в 6-

й? Поняла меня. Ну вот, что-то уже не тем живёшь. И подумай. Это лично, это 

лично. Это – Аспектный Синтез, лично отрабатывай. Понятно, да? 

ИАс.: : Угу. 

В.С.: Я могу дальше сказать, Юля способна идти на 5-й сразу по подго-

товке своей. Хотя не вела Синтезы, поэтому пока ноль. Тут же помните, ещё и 

вопрос подготовок Духа в предыдущих эпохах. Поэтому ты могла выровняться 

ещё с ней, по концентрации. Но, Сотрудник Синтеза, который ловит из окружаю-

щейся среды, а не из себя. Очень нехороший Сотрудник. Поняла. То есть связка 

такая. Это второй вариант.  

Ну или третий вариант, который вы должны были оценить. Продолжаем! 

Кто, такой Аспект Синтеза? Это вот какой Синтез вы выражаете. У Юли 5, по 

накоплениям предыдущих воплощений. Её всё равно Владыка будет стимулиро-
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вать на 5. Это я Юле сказал, чтобы она не косила, что она не провела Синтезы, у 

неё ноль. Косяк, не пройдет!  Рыбку поймаем. Поэтому сразу пускай думает 

«ноль-пять», называется, от нуля до пяти. Всё равно ты будешь… Знаешь Юль, 

все равно ты будешь чувствовать, что ты болтаешься от нуля до пяти. Тянет в 

пять, то в три, то в три, то в два, то в один, пока не проведёшь первые пять Синте-

зов, как минимум. Т.е. тебе надо их быстрее провести. Тебя перенапрягать это 

будет. Собери какую-то команду и проведи. У вас там всё это можно сделать уже 

просто вы не делаете. У вас там люди собираются. Оля, тут мне докладывает. Они 

там общаются с Ларисой. Всё понятно? Поэтому мы в курсе темы.  Не надо, 

перестань докладывать, как я буду их потом ловить.  Я, ж, сам не интригуюсь на 

такие вещи. 

Кто такой Аспект Синтеза? Центровку мы чуть-чуть выявили. Не 

напрягайтесь, что она такая вот якобы невысокая. Мы говорили о ФА-Синтезе, 

помните, там четвертая подсказка. Аспект Синтеза всегда зависит от нарабо-

танного ФА-Синтеза. То есть, фактически – это 32 Синтеза, поэтому даже три 

по 32, или два по 32 – это очень много. Поэтому, когда я сейчас говорил о вашем 

Синтезе, это не имелось в виду простенький Синтез. Как Главы Школы, на вас 

фиксировался минимум ФА-Синтез. А значит, в том, что я говорю: два, три, один, 

пять, сразу идёт концентрация всех 32-х. То есть, как только вам даётся служеб-

ный Огонь Главы Школы Синтеза, на вас автоматически фиксируется минимум 

первый фиксатор 32-ух Синтезов. Это уже какой? Не ноль, а один. Тоже самое, не 

ноль, а один. Ну, и там уже по Синтезам, когда вы начнёте вести, срабатывают 

ваши накопления по подготовкам. Понятно. У вас два, у тебя три, ну, плюс ещё 

какой-то опыт проведения у тебя допустим, поэтому, срабатывает. Увидели? В 

целом. Поэтому фактически ваша центровка идёт ФА-Синтезом, а не Син-

тезами, и вы должны это запомнить. У вас в голове стоял Синтез. А когда у 

вас в голове стоял Синтез, вы были далеко от Владыки. Вы, ж, Глава Школы, а у 

Главы Школы Синтез опыта всего Синтеза ДИВО. Не ошибаюсь? Весь Синтез 

всего ДИВО. Не ошибаюсь? А Синтез всего ДИВО вырастает во, что? В ФА-

Синтез. А Синтез опыта всего ДИВО вырастает во, что? В ФА-Синтез того 

Проявления, ракурсом ДИВО, которым вы живёте. Не ошибаюсь? Логику уви-
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дели в этом. Чтобы вы не делали, всё равно Синтез всего ДИВО течёт на вас и 

фиксируется на вас. Даже если вы полный бездельник, он фиксируется на вас и 

вас заставляет работать, перерабатывать, отстраивать, развиваться. Смысл увиде-

ли? Поэтому в этом отношении, это то же самое, я говорю, что, да, мы, там, имеем 

какие-то подготовки, но с нас, понятно, не снимают мерки по подготовке групп. 

Почему?  

СЛУЖЕНИЕ АСПЕКТА СИНТЕЗА 

На нас фиксируется весь Синтез ИДИВО, на нас фиксируется весь Огонь 

ИДИВО, понятно, да! И мы восходим сами, но при этом ещё эта фиксация, если 

мы её правильно отрабатываем и умеем это делать, понятно, нас несёт вверх. У 

вас – то же самое, это не плохо, это хорошо. Потому что, всё равно, должен быть 

Человек, который вырабатывает командный Синтез, командный Огонь команд-

ный ИДИВО. Вы такие же, только в рамках ДИВО. Вы увидели? Поэтому вас да-

же называли, Ипостасями Синтеза, пока мы не напоролись на проблемы Ипостас-

ности Синтезу. Фиксацию сложили, Служение сложили такое? 

А теперь вопрос к вам! А вы проживаете, что весь Синтез вашего ДИ-

ВО идёт через ваши тела, физические тела. И ты Марин тоже по-другому ду-

мала! Для тебя! Неважно кто ведёт, где. Не проживали. Когда вы стояли в зале 

перед Владыкой, вы не проживали! А сейчас начали включаться. Вопрос: а через 

кого идёт весь Синтез ДИВО, в вашем ДИВО? Понятно, хочется сказать через 

Главу Дома. Нет, там Отец! Помните вот такое, вот, большое такое Тело Отца, 

куда мы выходим и становимся перед ним. Вот он фиксируется на Главу.  А Син-

тез у Отца, вот так, из Хум маленькая такая точка, и он фиксируется на вас. Чув-

ствуете разницу? А между Отцом и нашим служением в Ипостасях Синтеза – 

Ипостаси Основ. Вот там, идёт фиксация на Логоса, Ипостась Логоса, бывшую 

Ипостась Основы. Понятно, да, о чём я? Ну, там, разработка Основ вашего ДИВО 

Логоическая. Соответственно, весь Синтез идёт, на вас. Чистый такой Синтез, как 

таковой. Потому что, даже на Главу Дома, он идёт с цельностью систематики До-

ма, а у вас просто Синтез. Никакой цельности, никакой систематики. Такой, раз! 

У вас просто Синтез: Системный, Цельный, весь! На вас. Поэтому вас, сейчас за-
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фиксировали, как Аспекта Синтеза. Чтобы вы прожили, что есмь, весь Синтез на 

вас, от ДИВО. Логику увидели в этом? А Ипостась Аспект, это вы уже Ас-

пект, как руководитель в Доме вот этого направления. Это следующий этап, 

мы туда ещё дойдём. С этим понятно. Что ещё вы можете предложить к Аспекту 

Синтеза? Ещё два-три показателя есть, которые мы с вами не объяснились, не 

объяснили друг другу. Ну, самые простые. 

ЧТО ТАКОЕ АСПЕКТНОСТЬ ВЛАДЫКЕ КУТ ХУМИ?  

Что такое Аспектность Владыке Кут Хуми? Это самое сложное, но мы 

начнём с самого простого, как с простым. Ну да, вы Аспектны Синтезом Владыке 

Кут Хуми, так как мы – Служащие Синтеза, да? А, что такое Аспектность Синтеза 

Владыке Кут Хуми? Я корректно скажу, кроме, наверное, одного, из сидящих пе-

редо мной, в голове правильных ответов нет. Синтезируйтесь все с Владыкой и, 

опять же, там не правильный ответ, а тенденция правильного ответа, Владыка 

меня поправляет. До конца вы правильно не увидите. Синтезируйтесь с Владыкой 

Кут Хуми и попробуйте прожить, что такое Аспектность Синтезу Владыке Кут 

Хуми, а потом сформулировать ответ. Владыка на вас фиксирует. 

КОМПЕТЕНЦИЯ ПРОФЕССИОНАЛА СИНТЕЗА 

ИАс.: Профессионал Синтеза. 

В.С.: А? 

ИАс.: Профессионал Синтеза. 

В.С.: Это теория. Профессионал Синтеза с двумя фиксациями Синтеза? 

Это далёкие перспективы. Знаешь такое, профессионал начинается минимум с 

восьми фиксаций Синтеза, к ныне сидящей группе это вообще не относится. Я 

корректно излагаю мысль, «почему»? Потому что Синтез – это восьмой Горизонт. 

И чтобы вы не расстраивались, к большинству Служащих Синтеза это вообще не 

относится. Восьмым Горизонтом у нас обладает всего несколько человек в ИДИ-

ВО. Ну, к сожалению, так. Вы их знаете, вы их часто видите. У них такой Синтез 

зажигалка идёт. Есть среди них и начинающие, у которых получилось быстро ту-
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да добраться. Вот там, недавно, Ведущий Синтез. Я подчеркиваю, всего несколь-

ко человек. Они у меня поместятся на двух руках, вот так, не больше, вернее 

меньше. Пальцев хватает, запас есть, понятно. Но больше одной руки, но меньше 

двух. Я ясно излагаю? Вот для тех, кто имеет минимум фиксацию восьми центро-

вок Синтеза, для этих начинается Профессионализм Синтезом, у них идут совсем 

другие показатели, они идут в девятку, и когда они мне говорят о Синтезе, у них 

как-то на языке срабатывает. Ну, допустим, когда они, самый простой вариант, 

когда они от Владыки могут читать новую тему, совершенно новую для себя, со-

вершенно не понимая её, но чётко читая от Владыки, и по ходу пытаясь запом-

нить эту новую тему, и самой себе объяснить, или самому себе объяснить, и дру-

гим, что же это значит, совершенно «ни фига» не понимая, что они читают. Это из 

восьмерки мы идём в девятку. Так, чтоб был хоть какой-то показатель, вот как это 

достигается. Вот это мне рассказывают всего чуть больше пяти человек. Но, а 

проверка на восьмую подготовку это когда у тебя вдруг изымают всё, ты дол-

жен прочитать сам, но ещё и с новыми темами, которые не знаешь. Это как я сей-

час рассказывал. Слово «испугаться» – это даже не то слово. Если испугаешься, 

ты ничего не подтверждаешь, не проведёшь и… Поэтому у вас тренировки такие 

идут, но главное – достигнуть восьмой компетенции. От вас она должна эманиро-

вать. После этого начинается профессионал Синтеза, я к этому. До восьмой ком-

петенции, а Синтез восьмой Горизонт, слово Профессионала Синтеза мы не упо-

требляем. Мы – подмастерья у Профессионала Синтеза. В данном случае, Про-

фессионалом является Кут Хуми. Логично? Логично. 

Продолжаем. Главы Школы Синтеза. Ужас ходячий. Вы должны 

настолько проникнуться Синтезом Владыки Кут Хуми, который проника-

ясь, эманируется из вас, что вы становитесь Аспектны Владыке Кут Хуми, 

вслушайтесь! – его Синтезом в вас, а не вашим Синтезом в нём. Разницу уло-

вили? И когда я от вас вижу Синтез Владыки третий, там, шестой или пятый, 

первый, вот он истекает из вас с учетом вашей компетенции, но это Синтез 

Владыки Кут Хуми как таковой Чистый Идивный. Как Оля сказала, вы нако-

нец-таки стояли в ИДИВО такой чистой хорошей группой, потому что вы Аспек-
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ты. Попробовали бы вы стоять по-другому, да ещё Главы Школы Синтеза. В этот 

момент вы Аспектны Синтезу Владыки Кут Хуми. Простенько я вам всё?  

ТРЕНИНГ НА АСПЕКТА СИНТЕЗА 

То есть мы погружались во Владыку в пятой расе, я говорил: «Я выраже-

ние Владыки Кут Хуми» – в пятой расе. Если меня допекали: «Как?» Я говорил: 

«Лучом Любви –Мудрости». И выражал ещё и во вне некое выражение Луча 

Любви-Мудрости. В новую эпоху я должен выражать Синтез Владыки Кут Хуми, 

если меня допекут, я могу выразить ИДИВО Владыки Кут Хуми. Могу и Кут 

Хуми выразить, но, если нужно пообщаться чисто вот с Владыкой или с Влады-

чицей, без Синтеза – если не синтезный вопрос и без ИДИВО – если не Идивный 

вопрос. Ну, бывают, вот тренировка чисто, вот на выражение Владыки, готовим 

Служащего, Ученика. Смысл понятен? Но вы, как Главы Школы, вы должны быть 

чистым Синтезом. Давай, Чистый Синтез! Что вы на меня смотрите, теорию взя-

ли? А теперь практикой. Синтезируемся с Владыкой Кут Хуми на три, на пять, 

шесть. (Обращаясь к служащему) Всё-таки ты в пяти устойчива, в шесть болта-

ешься, хотя бы на пять давай. (Обращаясь в зал) Два, это много и по одному, эма-

нируй на меня это. И проникайся с Владыкой Кут Хуми. У нас ещё целых два во-

проса аспектных после этого. 

Из зала звучит реплика. 

В.С.: Не, не, сейчас все попьём! Всё, я знаю, что мы уже голодные прямо 

аж… А-а-а! Но если мы сейчас попьём чай, потом будем тренироваться – желудок 

будет мешать. 

Вот сейчас вошли более-менее, я корректно выражусь, в первичную среду 

Синтеза, Владыка обычно называет это пеной.  Владыка говорит: «Дзен».  Ну, 

то есть это вот не самое то состояние, я вам подсказываю, что есмь. Понятно, да? 

Но, хотя бы вот чуть-чуть вошли. И вы чуть-чуть понимаете, что делать, будете 

тренироваться, фиксация есть. 
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БЫТЬ АСПЕКТОМ СИНТЕЗА ИВ ОТЦА 

Что ещё для Аспекта Синтеза важно? Ипостась Аспекта ещё будем 

разбирать. Ладно, я буду бежать, потому что всё равно вы мне не ответите. Вы 

должны быть Аспектны Синтезу Отца. Вот тот Синтез, что эманирует из Хум 

Изначально Вышестоящего Отца, должен легко проникаться сквозь вас на пять, 

на два, на три, на один. И теперь, не Отцу Аспектны – это Ипостась Аспекта, это 

будет, а Аспектны самому Синтезу, который из Хум Отца эманирует. От Вла-

дыки Кут Хуми один Синтез эманирует, от Отца другой эманирует. Правильно? И 

вы Аспектны Синтезу, который эманирует от Отца. Если мы это не разберём, 

Ипостась Аспекта вообще будет непонятна. Это Аспект Синтеза делает как вот 

Служащий, который стяжал Синтез. Тогда будет понятна Ипостась Аспекта. Уви-

дели? Иначе об Ипостаси вообще можно не разговаривать. 

Синтезируемся с Хум Отца пятью, одним, двумя, тремя своими фиксаци-

ями Синтеза и проникаемся этим количеством и качеством синтезности, синтези-

руемости, проникновенности Синтезом, и любые иные выражения, Изначально 

Вышестоящего Отца. 

Ой! Вот здесь, я корректно скажу, ужас в ночи.  

В.С. обращаясь к О.С.: Оля, вот на это надо обратить внимание на тре-

нировке, скорее всего. Помнишь, как эта пробка в Хум? Примерно такое выраже-

ние.  

Не, не, у вас пробок нет, не берите! Это мы…Технический термин. То 

есть Синтез-то идёт, но не проходит, примерно такая разница. Это надо раздви-

нуть, вот знаете вот так, берёте руки и раздвигаете, чтоб он прошёл. Просто Син-

тез Владыки тот же, он подстроится, а Синтез Отца он ещё, более выше, слово 

утончённее даже не то слово, но он к вам не подстраивается. Вы должны взять 

сами вы Аспекты Синтеза, раздерите своё Хум и расширьте его, называется, он 

должен стать шире, больше. Да. Оттуда должна выпасть типа шарика  мысли и 

всё остальное, ну вот что-то такое начинает двигаться в ваших Хум на Аспект-

ность Синтеза Отца. Я подчёркиваю, это не просто Синтез Отца к вам идёт, а идёт 

к вам Аспектность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Изначально Выше-
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стоящий Отец даёт вам Синтез с ракурсом вашей Аспектности. Я понял, почему 

Владыка вас как Аспектов даже к Отцу не отвёл, сказал: «Уводи вниз» , чтобы 

оттуда вы пробками не вышли с таким состоянием, не обижайтесь. Ну, хоть чуть-

чуть. Фиксация пошла, могу сказать, такая вот по Хум. Фиксацию надо из Хум 

ещё достать из вас и от эманировать вокруг. То есть я вас тестирую внутренне, 

что фиксация пошла, а надо от эманировать внешне. Понятно. 

АСПЕКТНОСТЬ СИНТЕЗУ ИПОСТАСИ СИНТЕЗА ДИВО СЛУЖЕНИЯ 

Ну и последнее Аспектность Синтезу, которую вы знаете, мы сегодня об-

суждали, это я подсказываю, вы в курсе этой темы, но не видите, что это тоже 

Аспектность Синтеза в каждом из вас. Особенно как Главе Школы Синтеза, то 

есть не просто как Человек, который ведёт первый круг Синтеза, а ещё и как Гла-

ва Школы Синтеза, но на ваше ведение Синтеза это тоже сказывается. И пойдём 

кушать. А? 

Реплика из зала: не разборчиво. 

В.С.: И что? И что? Кому ещё Аспектность вы выражаете? Скажите: как 

после Отца, кому ещё можно. Нет, вот именно после Отца, Отец отправляет вам, 

чтоб вы ещё одну Аспектность выражали. Люба ну говори, ты киваешь головой. 

Ваши мысли творческие на эту тему. 

ИАс.: Ипостаси Синтеза ДИВО Служения. 

В.С.: Ну, да, тем более. А что молчим, боимся, да? То есть стали меня бо-

яться, вот и вся ваша Школа Синтеза. А ваша Школа чётко сорганизуется с моей 

Школой, то есть мы с вами одна Школа Владыки Кут Хуми. И что мы друг друга 

начинаем бояться? Что я вам оторву голову за не правильный ответ. Реноме у нас 

не падает, не опускается, мы все Служащие Синтеза. Мы обучаемся, господа, вер-

нее дамы, обучаемся. Если вы будете бояться говорить, то мы не чему не обучим-

ся. Правильно? И Владыка не увидит, вернее Владыка увидит, что вы думаете 

правильно, но побоялись сказать, не запишет это. Увидели?  

Ипостаси Синтеза. Только выравнившись с Кут Хуми и Отцом как Ас-

пекты вы сможете Аспектить Ипостасью Синтеза найти ответ. Насчёт Вильгельма 

и Екатерины тоже Оля. Если ты с Кут Хуми не научилась и с Отцом не научилась 



Школа Синтеза ИДИВО. Ипостасей Аспектов, Глав Школы Синтеза ИДИВО 

г. Чехов 25-26.03.2015г. 

Ведущий: Кут Хуми, Виталий Сердюк 

Соведущая тренингом: Фаинь, Ольга Сердюк 

 

71 

 

Вильгельм и Екатерина свою Ипостасность тебе не дадут. Они будут мешать 

главному. Не в смысле мешать, а в смысле скажут: «Ну, ты там ещё готовься, а 

потом возьмёшь наш Огонёк специфический и наш Синтез специфический». По-

тому что у Вильгельма и Екатерины уже специфический Синтез, а ты должна со-

стояться в Синтезе как таковом, у Кут Хуми и у Отца, а специфика – это уже как 

ты говоришь, для профессионалов. Понимаешь: я вообще водитель машины, но 

что у неё там стучит, не понимаю, а профессионал подходит и понимает, что сту-

чит он, понимает мотор, ходовую и всё остальное. Увидела? То есть мы сейчас 

пока учимся водить Синтезом, а профессионал это уже разбирается во всех дета-

лях. Ну как говорили раньше: шофёр, а не водитель. То есть, который может разо-

брать и собрать нутро машины в случае поломки. Это разница большая, понятно, 

о чём да. Вот это специфика уже Вильгельма и Екатерины, ну понятно, что разо-

брать под их ракурсом. 

То есть когда мы говорим о Ипостасях Синтеза нашего ДИВО, мы умеем 

разбирать Синтез их ракурс – вот это и есть Аспектность Синтеза. То есть, пом-

ним названия Ипостаси Синтеза и под любым из слов весь Синтез можем этим 

ракурсом объяснять. Ну, относительно «весь», но насколько сможем. Ну, хотя бы 

два, хотя бы три, но мы должны объяснять любым словом Ипостаси Синтеза по-

нятно. Я у не которых Служащих Синтеза спрашивал полное название их Ипоста-

си Синтеза, они не знают. Поэтому всё начинается, Аспектность Синтеза начина-

ется с выученности полного названия Ипостаси Синтеза. Идеального просто вот, 

идеального это не когда ты протараторил название – это знание, а когда ты сказал 

Синтезом Ипостаси Синтеза их название. Знаешь Огонь, Синтез, Тело, Синтезте-

ло, Часть и это синтезно этими Владыками из тебя звучит – с этого момента начи-

нается Аспект Синтеза Ипостась Синтеза. Вы увидели? 

 Даже голос начинает меняться, когда ты в это встраиваешься. Вот это всё 

есть Аспект Синтеза, ведущий первый круг Синтеза, после этого можно выходить 

на Ипостась Аспекта, которая выше на несколько голов. Только не думайте о 

многоголовом змее.  Ну, на несколько порядков, так корректней будет, чем Ас-

пект Синтеза, насколько это выше и почему мы с вами обсудим после перерыва. 

Есть?  
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И корректно скажу без всех этих тем, изучений и отработок Глава 

Школы Синтеза не существует, потому что если он не понимает, кто такой 

Аспект Синтеза он вообще не понимает первый круг Синтеза ни названия, 

ни знание этих Синтезов вообще не в счёт. Потому что весь первый круг для 

вас как для Главы это что, это Аспектность Синтезу. То есть если, те, кто при-

ходят на Синтез нарабатывают собственно номер Синтеза там 6-й, 22-й, 5-й, 15-й. 

То для вас, как для Глав Школ через весь идущий Синтез первого круга нараба-

тывается Аспектность Синтезу. И я на первом круге нарабатываю Аспектность 

Синтезу, потому что я допустим все 14 Синтезов более-менее фиксирую, знаю. 

Понятно, что у меня тоже есть свои какие-то не доработки, не всё знаю, но я раз-

виваю Аспектность Синтезу собою. Понятно, да о чём я? И вы то же самое. И ко-

гда вам привозят Синтез, соответствующий из первых 14-ти у вас вырастают Ас-

пектность Синтезу.  

РЕАГИРУЕМОСТЬ АСПЕКТОМ, ЛОГОСОМ, УЧИТЕЛЕМ СИНТЕЗА НА 

СИНТЕЗ ПРОВОДИМЫЙ В ДИВО СЛУЖАЩИМИ СИНТЕЗА ИДИВО. 

КОМПЕТЕНЦИИ 

Вот там Сергей приехал с такого-то Синтеза с первых 14-ти, начал эма-

нировать и вы, как Глава Школы должны среагировать Аспектом Синтеза, чтоб 

выровнять с остальными Синтезами из 14-ти, которые есть в вашем Доме, а толь-

ко потом это дойдёт до Ипостаси Аспекта, который уже руководит Школой. Ло-

гику увидели. То же самое эманируют экзамены вы ещё должны Логосом Синтеза 

среагировать, но это если вы Логос Синтеза, это вот только Люба может среаги-

ровать. А если вы ещё и Учитель Синтеза, то вы должны реагировать на все 32 

Синтеза и Аспектно и Логосно, и как Учитель Синтеза. Ну, это меня касается в 

этом зале и постоянно вот эту компетенцию у себя повышать и разрабатывать и 

углублять. 

Соответственно:  

 Логосы внедряет в материю, отдавая,  
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 Аспект собирает, в каждом концентрируя. Вот берёшь новень-

кого и стараешься, лучшее в нём сконцентрировать для него и тут же применить 

для других, чтоб оно закрепилось. Не применишь для других в нём не закрепить-

ся, ну вот я два примера сегодня давал таких, вытаскивать Синтез, т.е. в других 

искать лучшие моменты Синтеза и стараться, чтобы они отдали другим.  

 Логос Синтез собрал весь Синтез и в материю и помогаешь 

Дому это сложить в материю.  

 Учитель Синтеза разработка новых видов, контекстов, тон-

костей Синтеза везде. 

О.С.: Чих. 

В.С.: Спасибо точно. Ну, некоторые же знают, в виде Главы ИДИВО. По-

нятно о чём я? Вот поэтому вас потренировали, на Аспекта Синтеза. Вы без этого 

Ипостасью Аспекта не станете. Потому что Ипостась Аспекта обязательно учиты-

вают и Учителя, и Логоса, и Аспекта Синтеза, ну как три в одном. Ну, понятно, 

что растёт постепенно с учётом вашей компетенции, пока больше растёт Аспект 

Синтеза. Смысл понятен? Теперь понятен хоть чуть-чуть Ипостась Аспекта, если 

что, будет ещё страшнее на несколько порядков выше, чем вы носите. Я чуть под-

сказал, чтоб вы не боялись, чай спокойно пили. Сколько там у нас сейчас време-

ни? 

О.С: 20 минут. 

В.С.: Двадцать минут четвёртого. Минут 25-ть нам хватит? Я думаю, ну, 

полчаса, если что задержимся чуть-чуть. Пьём чай, кофе приходим в себя.  
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1 день 2 часть 

МЕТАГАЛАКТИЧЕСКАЯ ФОРМУЛА «АМИНЬ» 

В.С.: Ну чуть подзадержимся. Оля, идём. 

И.Ас.: Мы свободны.  

В.С.: Да, я знаю, что вы свободны.  

О.С.: Да, я иду. Я нос лечила себе. 

В.С.: Мы тоже более-менее. Вы можете сделать ещё между собою мозго-

вой штурм, а то вы свободны-свободны, не знаете что делать. Собрались все вме-

сте, пошли куда-нибудь и начали обсуждать, что делать в Школе Синтеза.  

О.С.: Начинаем, да? 

В.С.: Включай, включай, включай, включай. 

Какую тему мы с вами поднимали сейчас? Что нужно сказать на запись 

хорошего? 

О.С.: Аминь.  

В.С.: Аминь.  Аминь.   

ИАс.: Аминь.  Аминь.  Аминь. 

В.С.: Значит, иногда новенькие спрашивают такую интересную те-

матику, почему мы в конце говорим «Аминь»? Если говорить по –

древнеславянски, тут подсказали, то «Аминь» родилось из формы «Во имя Отца». 

Ну, вот когда говорили: «Во имя Отца, во имя Отца», в конце получилось 

«Аминь». Но если говорить современную формулу и метагалактическую, особен-

но вот сейчас это компетентно, «АМИНЬ» – это сокращённо «Аматика – инь». 

«АМ» – это всегда сокращённо «Аматика». У нас такая аббревиатура идёт. Пото-

му что Атма это «А», а Аматика – это «АМ» – Аматика. Поэтому «АМИНЬ» – это 

«Аматика – инь», где по итогам практики, чтобы практика не только вообще была 

у нас, а сказалась на материю, складывается матрица, внедряемая в материю инь. 

Отсюда – «Аматика-Инь». И Аматика – это соорганизация матрицы практики, 

которую мы произнесли, с теми матрицами, которые есть в материи. Вот сам про-

цесс соорганизации нескольких матриц рождает то, что мы называем аматич-
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ность. При этом идёт отрицание, освобождение от старых форм, их переформати-

рование, или уничтожение, сжигание (смотря какая практика будет), внедрение 

новых форм, возможностей, реализаций – это, собственно, новая матрица. Это вот 

всё процесс аматизации, когда мы в конце говорим: «Аминь». И потом вспыхива-

ет «инь», как новая материальность, осуществляемая в окружающей среде по ито-

гам практики. Вот это называется «Аминь». Поэтому, в общем-то, «Инь» как та-

ковое – это очень важное явление, и произносить его надо, чтобы мы служили не 

только в практике, иногда самому себе, там, смотря какая практика, а и Служили 

окружающей материи. Если ты делаешь практику даже для собственного восхож-

дения, а потом говоришь «Аминь», эта практика вписывается в материю и уже 

Служит для восхождения других таким же способом, таким же ракурсом, с такой 

же подготовкой как у тебя.  

Поэтому на самом деле, в слове «Аминь» заключены очень мощные Силы 

Созидающие. Почему мы и говорим, что «инь», или созидающая сила женщины 

очень важна, ну, во всех аспектах, и должна выравнивать как бы огненные потен-

циалы мужчины. Отойдём от мужчины и женщины, где огненность должна вы-

равниваться иньскостью, или яньскость должна выравниваться иньскостью. Вот 

«Аминь» – это когда тот потенциал, что мы наработали у Отца, мы чётко отдаём в 

Мать, то есть в материю. И включаются процессы иньскости. То есть фактически 

этим словом, вот то, что, извините за откровенность, тут все взрослые, включают-

ся процессы сродни рождению плода в матке матери. Тут не вопрос детей, тут 

вопрос самой Планеты, которая имеет рождающий принцип. Планета сама как 

ребёнок, как рождающий принцип, как растущий субъект, если взять природу 

Планеты как один организм. Сейчас учёные приходят к тому, что это живой орга-

низм. Начинают осознавать это. И вот это включает такие детородные уровни 

созидания материи, не в смысле, что рождается ребёнок. Вот детородные уровни, 

что материя преображается на новый уровень, как бы рождается и обновляется 

вот этим словом «Аминь». Поэтому это очень важное для всех произносить. 

Ну, а самое последнее, Глава ИДИВО Фаинь, если взять женский потен-

циал, да? Т.е. есть, вот Ипостась Синтеза ИДИВО Глава Фаинь – «Фа-инь», то 

есть Фа, которое мы наработали, реализуется иньским вариантом. Если учесть, 
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что Аматика – это восемь, а Фа – минимум 16, то Фаинь как 16, «Аминь» как 8. То 

есть некое внутреннее глубинное выражение Фаинь, на уровне материи Аминь. 

Поэтому после каждой практики – мы вырабатывали это много лет, первые годы 

не произносили – рекомендуется обязательно употреблять формулу «Аминь». Это 

как бы вводит практику в материю, тогда практика становится полная, даже если 

ты кратенько сказал. Ну, всё, понятно, что зависит от подготовки.  

А если смотреть лингвистически, наши новенькие или Служащие могут 

сказать, что сама форма возникла этого слова и от «Амон». Амон – это, там, один 

из богов Египта. И от «Омен-а», как производное этого Амона. И от многих, мно-

гих богов, которые имеют вот этот корень – «АМ». Но, это лингвистическое свое-

образие. Все пытаются найти, откуда произошло это слово и не видят, что иногда 

это просто краткая форма «Во имя Отца». И когда люди в быстрой молитве как 

мантра произносили: «Во имя Отца, во имя Отца», сложилось «Аминь». Это не 

от кого-то там произошло, а это сокращённая формула длинной фразы обращения 

к Отцу. Ну, а лингвисты пытаются найти, с кем бы связать это слово. А умники 

пишут на эту тему книги, и фактически плодят более серьёзные иллюзии. На са-

мом деле, это слово внедрения в материю высоких Явлений. Всё. Поэтому после 

каждой практики надо приучить говорить «Аминь». Те, кто не хотят, да, пожа-

луйста, потому что… (Я люблю этот стул. ) Да. Те, кто не хотят, могут говорить 

всё, что угодно. Но я бы советовал. 

НАКОПИЛ НОВОЕ – ОТДАЙ ДРУГОМУ. 

ЭГОИЗМ СЛУЖЕНИЯ 

Тогда у тебя… знаете, есть ещё такой момент. Вот для Синтеза он важен, 

я в практике взошёл сам. Ну, ты сделал практику, а материя, меня окружающая не 

взошла. Ведь я сам делал практику. В итоге я постепенно отдаляюсь от материи, и 

рождается конфликт между моим восхождением, что я взошёл, и окружающей 

материей, которая не взошла. 

ИАс.: Это как путь бодхисаттвы? 

В.С.: Да, это как путь бодхисаттвы. Но, если я не отдаю в материю, когда 

я взошёл, фактически начинается эгоизм, приводящий или к эгоизму духа – в пя-
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той расе такое название было «духовный эгоизм» – или к эгоизму ученика. Он 

начинает восходить сам для себя, говорить, что я сам восхожу, что я сам всё де-

лаю, я сам всё, сам всё, у меня получается, а материя от него ничего не получает. 

И в итоге начинается отрыв ученика от материи. Он считает себя учеником, его 

уже не делают учеником, потому что ученик – это тот, кто служит другим, нако-

пив что-то новое. Не служишь другим, накопив что-то новое, ты не ученик. Это 

формула и пятой и шестой расы. Это вообще формула Иерархии: «Накопив но-

вое, отдай другому. Найди того, кому ты можешь это отдать.» Примерно вот 

так. Всё, это вот такой есть закон ученичества. И если даже после практики, самой 

маленькой, ты не нашёл формулы кому-то что-то отдать, хотя бы всей материи, у 

тебя растёт эгоизм. И это так и называют – эгоизм Служения. Понятно, что 

Отец и Владыка за это отвечают таким же методом отработки этого эгоизма. По-

этому на самом деле всего лишь пять слов – АМИНЬ, а результаты и последствия 

очень и очень или благодатны – ты внедряешь в материю, выравниваешь своё 

восхождение с материей, материя растёт вместе с тобой, нет конфликта с матери-

ей, и ты гармонично материально живёшь. Или ты отделяешься от материи. Знае-

те, такое, отделяешься, материя отделяется. Отделяешься, ты тянешься вверх, ма-

терия оттягивается, оттягивается, оттягивается, оттягивается…  потом, как от-

пустит, и как оттянется по твоему поводу.  Из-за того, потому что ты восхо-

дишь, а она нет. А ведь мы жители материи – человеки, выражающие Отца в ма-

терию. Значит, если мы не будем фиксировать материей выражение Отца, материя 

на нас точно оттянется.  

ДВЕ ОСНОВЫ КОНФЛИКТОВ У СЛУЖАЩИХ В МАТЕРИИ:  

ПЕРВАЯ – ТЫ САМ ТАКОЙ 

И все конфликты, очень многие конфликты вот у Служащих Синтеза, у 

Посвящённых, у наших Сотрудников в материи имеют две Основы: или ты сам 

такой. Слово «ты сам такой» – это прошлые воплощения, где ты, там, в духе, 

в свете что-то там записал. И на тебя так реагирует материя. И чтоб ты ни делал, 

от себя не убежишь. Пускай ты, смотрите, некоторые говорят: «Ну, я ж веду себя 

правильно!» Как личность, ты ведёшь себя правильно, а материя смотрит на твой 
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дух внутри тебя. И ты ведёшь себя правильно вовне, а Отец смотрит внутри тебя, 

а у тебя там записана гадость, ты её ещё не отработал. И ты правильно себя ве-

дёшь, а материя говорит:  

– Ну, ты гадость!  

– Как? Я ж идеально служу! 

– Ну, ты подонок! 

– Как!? Я ж никогда в жизни никого не обидел. 

– Ну, сволочь, ещё и оправдывается! 

И все в шоке от этого, говорят: «Да, за что мне это такое?»  

А это вопрос не в том, что ты вовне правильно ведёшь. Сейчас ты уже 

начал правильно вести, ты научился. Вот это правильное поведение надо нако-

пить, чтобы преобразилось то, что у тебя записано у Духе Волей, в Свете Мудро-

стью, в Энергии Любовью, и она не копится за правильное поведение год-два. Как 

мне говорят: «Я в Синтезе целых пять лет, а у меня ничего не происходит». Я го-

ворю, а сколько до этого у тебя было воплощений? Вот ты в Духе был десять во-

площений, накопил чего-то там и хочешь, чтобы за пять лет у тебя преобразилось 

десять воплощений? Да, Синтез быстрей, чем Дух идёт. У тебя было десять во-

площений, а ты всего лишь пять лет в Синтезе. Даже взять год за одно воплоще-

ние, он говорит: «Ой!». Я говорю, всё, больше не помним сколько было, а в свете 

сколько у нас записей, а в энергии. Все считают – та, мало. Да если бы было мало, 

у нас не было бы развитых частей. Из нас бы никто не делал 256 частей. Вы пред-

ставляете, сколько нужно записей в Духе, чтобы Отец разрешил у нас сделать 256 

частей? Ну, пускай 128, пускай 64 базовых. Скажите: «Да ты что, откуда там та-

кие записи?» Вот откуда они там – это к Отцу. А я знаю, что если бы у нас не бы-

ло такого объёма Духа и мы бы на себя не набрали вот этого всего, 256 частей у 

нас бы не было. А откуда это, я не буду трогать, понятно, значит есть записи Ду-

ха, Света, Энергии, которые можно распределить на это и поддержать эти части, 

пускай не все есть. Представляете, сколько у нас записей, которых мы не видим. 

И это не обязательно хорошие или плохие. Это просто масса Духа с этими запи-

сями, масса делится на 256 частей, а вот что в этой массе записано хорошего или 

плохого – одному Отцу известно. Увидели? Вот в этом Синтез. Вот это надо в 
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Школах Синтеза объявлять и объяснять. А то: «Вот, Синтез мне не помог». Чем? 

Чем он тебе поможет? Некоторым и реанимация не помогает и что? Тут же во-

прос не в Синтезе, а иногда в твоих огненных, световых, духа и иных накоплений. 

А наши это не понимают, начинают напрягаться на Синтез. А Синтез-то помогает, 

но там такие залежи руды, что пока всё это вскопаешь и переработаешь – годами 

пройдёт. И ничего. Некоторые говорят: «Вот, я вижу маленькие улучшения, но 

это, наверно, не Синтез». А что ещё? Вот эти маленькие улучшения и есть Синтез, 

который вскопал, если бы не было Синтеза и этого бы не было. Так что нельзя вот 

чётко сказать, что от Синтеза, а что не от Синтеза. Просто идёт вот этот переход. 

Вот Школа Синтеза должна всему этому научить. Просто такого взгляда нет. 

Все приходят на Синтез и говорят: «Я отдался Синтезу, пусть он меня отстроит, а 

он меня не отстраивает». Нет, он отстраивает, только ты отдался, сам ничего не 

делаешь, Синтез посмотрел, что у тебя накоплений на десять воплощений и он 

взял план отстройки тебя на десять воплощений, спланировал по подобию. Он 

собрал всё лучшее, худшее в тебе на пять воплощений, значит, он сделал план 

отстройки тебя на пять воплощений. Почему? По подобию твоих накоплений, 

даже синтезируя все их вместе, он сможет их переработать за пять воплощений. А 

ускориться можно? Можно, мы для этого простроили Служение. Иди Служи, за-

жигайся, делай практики, отдавай другим, работай на других и это быстро у тебя 

переработается. «Но, это же сложно». Сиди пять воплощений, постоянно на Син-

тезе – это просто, выбирай: пять воплощений просто, или служи другим и за не-

сколько лет, пускай даже десятилетий. Всё равно быстрее, чем пять воплощений, 

несколько десятилетий и ты преодолеешь это. Понимаете? Вот, это очень важно 

кстати, очень важно, потому что новенькие приходят к Посвящённому с этим во-

просом. И это надо рассказать Посвящённым, чтобы они смогли это отдать 

новеньким. Это такая правильная траектория. Что мы должны научиться перера-

ботать всю нашу любовь. – Как всю нашу любовь?  

– Лучшее останется в тебе как состояние, а всё худшее надо переработать.  

– Как это, худшая любовь, не может быть?  

– Может быть. Сколько раз воплощался – двадцать? Сколько раз была за-

мужем – восемнадцать, а любишь сейчас одного. Все остальные восемнадцать в 
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тебя…понятно, помнят тебя, вешают на тебя свою любовь и у тебя на одного не 

хватает любовь, потому что тебе вешают восемнадцать из предыдущей жизни.  

Мы с одной дамой так отрабатывали, вообщем, в каждой жизни она веч-

ную любовь обещала всем. Вообщем претензию предъявили несколько десятков 

человек со свитками вечной любви и говорят: «Всех обещала любить вечно» и к 

Отцу с претензией – она моя. Особенно дама восходит Синтезом, лакомый кусо-

чек, груша такая ласковая. М-М-М. (поцелуй) Все говорят: «Теперь она моя!», ну 

чтобы Синтез впитать. Всё. Ну, мы выкрутились, возжигайся Любовью Отца и 

говори: «Я согласна, кто выдержит любовь. Мою любовь», а сама возжигается 

Любовью Отца, понятно, в общем, сгорели все. Самые упорные очень долго дер-

жались, причём любви у них не было, у них было просто желание: «Она моя». 

Любовь осталась в прошлой жизни, там «до гроба», «вечная любовь». Вопрос, 

сколько «вечных любвей» вы уже преодолели, а сколько осталось? Это влияет на 

вашу любовь и это есть, внимание, синтез вечных «любвей» всех воплощений. 

Это же синтез? Влияет на вашу любовь? Однозначно! Это синтез «вечных мудро-

стей» этих 20-ти воплощений, я не знаю, что вы там мудрили, что вы там делали, 

но на то воплощение это считалось мудростью, на это – это может быть полной 

гадостью, но у нас же синтез всех наших мудростей складывается? Складывается. 

Это влияет на нас? Однозначно.  

– Да мы это преодолеем.  

– Конечно, конечно, только если ты в Свет запишешь совершенно новую 

Мудрость, если ты в Энергию запишешь совершенно новую Любовь, причём, 

большую, чем предыдущие 18 видов любви, видов мудрости, видов воли. Если 

меньше запишешь, те старые записи всё равно главные будут. И вот это Синтез. 

Сколько лет ты будешь это делать, столько лет Синтез тебе будет помогать. Да 

ещё надо и в Огонь назаписывать новый Синтез, который опять должен быть 

больше, чем твои предыдущие 18 видов жизни.  

ИАс.: Ой. 

В.С.:  Впечатлилась. Это Синтез, это надо объявлять новеньким. А 

то они говорят: «Хожу на Синтез, у меня не получается». У тебя получается, про-

сто ты не видишь, что ты носишь собой, поэтому, кстати, мы сделали 32 Синтеза, 
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потому что, в предыдущей эпохе в пределах 30-ти воплощений все помещаются. 

Примерно так. А если взять четвёртую, третью расу, уже надо больше.Ну, где-то 

вот такая систематика. Вы увидели? Увидели. Вот это тоже Синтез. 

И очень большие проблемы у наших Служащих Посвящённых и у но-

веньких, тем, что они это не видят и говорят: «А я не могу видеть». А ведь, чтобы 

видел, он должен накопить Мудрость Синтеза, т.е. расшифровывать Синтезом. А 

у него действует ещё мудрость 18-ти воплощений, и мозг продолжает расшифро-

вывать мудростью 18-ти предыдущих воплощений. Понятно, да? 

Ладно, я ещё другое скажу, первых лет советской власти, мы с вами ро-

дились фактически все, кто раньше, кто чуть позже, нас там гоняли воспитывали 

атеистически. Мозг это запомнил с детства, с молоком матери, что называется. 

Теперь он должен преодолеть атеизм и признать, что кроме материи есть ещё 

Отец, а его с детства приучили, что есть только атеизм. Понятно, да о чём я ? И вы 

это забыли, вы уже служите Отцу – мозг помнит. Ну ведь с детства я знаю только 

атеизм «как бы чего не вышло». Да, мы служим Отцу, но я помню об атеизм, да, 

мы служим Отцу, но первое впечатление – атеизм. Когда мы служим Отцу, но 

первое впечатление – атеизм. И так много лет, пока ты его Синтезом не раство-

ришь, не преодолеешь. Всё. 

ОБУЧИТЬ ПОСВЯЩЕННЫХ ЯЗЫКУ ПОМОЩИ, АНАЛИЗУ НЕ ОДНИМ 

ВОПЛОЩЕНИЕМ 

Понимаете, вот, это Синтез, это те накопления, которые Посвящён-

ные должны учиться видеть у новеньких и вот таким языком им подсказы-

вать. Если вы не научите своих Посвящённых вот такому языку помощи, 

анализу не одним воплощением, и не то, что три года в Синтезе, а чётко пом-

нить, что у тебя могло быть до 30-ти воплощений предыдущих: 18, 20, 10. 10 – 

это дебил, поэтому там явно больше. Если ты развитый человек, там 20ть, 30ть 

пятой расы, четвёртую, третью вообще не трогаем, там и так всё синтезировано. 

Почему не трогаем? Потому что все предыдущие расы, они синтезированы, они 

внутри тебя, но если ты в четвёртой что-то накопал, даже если она в тебе там… 

запись продолжается. Потому что у нас есть люди, которые и третью, четвёртую и 
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пятую жили, но на соседних планетах они нагадили, сильно-сильно нагадили, 

многим людям испачкали. У них до сих пор в духе сидит эта заноза, они до сих 

пор её отрабатывают. И третью расу отрабатывали, и четвёртую отрабатывали, и 

пятую отрабатывали. И сейчас у нас в Синтезе отрабатывают уже больше 10 лет, 

до 10-ти, наверное, 15-ти уже больше лет, и всё отрабатывают. Эххх… Я не знаю, 

когда это закончится. Там, знаете, по количеству считают – раз, два – так, отрабо-

тано 2 миллиона 200 человек. А положено 2 миллиарда. Ну, ещё миллиард во-

семьсот впереди. У нас есть человек, который просто взорвал планету с разумной 

цивилизацией, примерно на 2 миллиарда жителей. Ну, случайно, летел мимо, пу-

стил ракету – планета погибла. Вот, пока два миллиарда не взойдёт … Никто не 

взошёл,  и он не взошёл. Хотя работает, восходит, служит, всё. Нужен потенци-

ал больше, чем на 2 миллиарда, который он раздаёт этим же двум миллиардам. А 

тем более мы вышли в Метагалактику. Он спрятался на нашей планете, тут вышли 

в Метагалактику, и там узнали его Дух. И сказали: «Два миллиарда» сразу авто-

матом. Видел, как отрабатывал один Первосвященник перед одним небольшим 

народом, который был в Советской, в Советской Империи, ну, в Советском Сою-

зе, а сейчас отдельно живёт. И, вот он этот народ, в этой религии завёл в тупик. И 

в тонком мире весь народ за этот тупик, за то, что пол народа погибло, за то, что 

он как патриарх, там, не так сделал, и до сих пор эта линия сохраняется. Ему вот 

так вот. Он просит прощения, они говорят: «Помогай нам теперь». И всё. Ну, сей-

час это дама, она не выдержала, она испугалась, сбежала. Помощь то всё равно 

останется. Мы ей как могли, помогли, подсказали, что делать. Но ей же всё равно 

надо наработать потенциал, чтобы все эти Огнём преобразились. Понятно? Вот 

такой есть вариант. Это всё Синтез.  

ДВА ПРИНЦИПА ВО ГЛАВЕ ШКОЛЫ СИНТЕЗА – СЛУЖЕНИЕ ДРУГИМ 

СИНТЕЗОМ 

Поэтому к Синтезу относятся и накопления новеньких и наших Посвя-

щённых. А у вас в голове, к Синтезу относится только Синтез. А накопления? А 

помощь накоплениями? И, смотрите, даже когда я вам давал примеры, шла по-

мощь накоплениями, подсказка предыдущими воплощениями, подготовками уче-
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ническими, человеческими, да? Вот это анализировать мы должны? И, вот, По-

свящённый – это тот, кто это видит! Вот, запомните, ваш Служащий Посвя-

щённый – это обязательно синтез собственно Синтеза и умения приложить 

его к любому человеку. Услышали? Это Посвящённый. Если он гонит только 

Синтез, извините за это слово «гонит только Синтез», у нас есть такие гонялы, 

погонялы, и не видит людей, которым он даёт Синтез, не прикладывает этот Син-

тез к этой группе, к этим людям, к этому одному человеку, – это не Посвящён-

ный! Посвящённый обязательно два в одном – Синтез и Человек, которому 

он Служит, или группа лиц, которым этот Посвящённый Служит. Вот тогда 

Школа Синтеза работает. Как только мы несём чистый Синтез, без прило-

жения к конкретному человеку с помощью, чтобы он взошёл, или к группе 

лиц, чтобы они взошли, Школа Синтеза не работает. Просто запомните та-

кой КЛЮЧ! Увидели? Это такой вот жёсткий ключ. И очень многое говорят: «Я 

пришёл, отчитал лекцию на Синтезе». Она чувствует, что это помогает. Ты отчи-

тал лекцию другим для самого себя. Вот можно прийти, провести Синтез ради 

других, стремясь тему приложить к тем, кто находится в зале, там, в группе. А, 

можно прийти и сказать: «Я сейчас прочитаю лекцию на тему Образ-типа» и по-

чесать по Образ-типу по бумажке, практику по бумажке. Или даже выучив всё 

это, закрыв глаза, не видишь никого, «ничего не хочу отвечать, ни с кем не хочу 

общаться, и не мешайте мне, мне надо отдать вам Образ-тип». Понятно, да, о чём 

я? Всё. Это ты Служишь не им, а самому себе. И людей используешь ради себя и 

своего восхождения. За это ещё и наказание могут прописать, за то, что ты восхо-

дишь за счёт других. Не организуешь их Служение Отцу и Владыкам в разных 

вариантах, чтобы они смогли, получилось – и они взошли. А, за счёт них сам вос-

ходишь, потому что за счёт этих людей читаешь Синтез ради собственного вос-

хождения. Ты не Служишь другим. И за это накажут. Потому что ты рассказыва-

ешь об Образ-типе, там, об Образе Отца, якобы, чтобы рассказать просто об Об-

разе Отца, а людей не видишь. Наказание! Вот эти два принципа – Посвящён-

ные, и чёткое Служение другим, вы должны положить во главу Школы Син-

теза. Даже на Синтезе мы обязаны проходить тематику Части. Почему? Служение 

другим. Мы понимая, что у нас Служащие имеют разную подготовку, разную 



Школа Синтеза ИДИВО. Ипостасей Аспектов, Глав Школы Синтеза ИДИВО 

г. Чехов 25-26.03.2015г. 

Ведущий: Кут Хуми, Виталий Сердюк 

Соведущая тренингом: Фаинь, Ольга Сердюк 

 

84 

 

компетенцию, там, разные, там, проблемы, плюсы-минусы, личные, в Духе, мы 

ввели просто жёсткий принцип – обязательное стяжание Части. Теперь двух Ча-

стей. Обязательное стяжание Систем. А, когда ты стяжаешь Части, Системы, ты 

всё равно служишь кому? Другим.  

Оля, ваше место сейчас будет свободно. Я обещал тренинг после переры-

ва. Это я вас настраиваю. Такие маленькие темки, которые мы с вами не догово-

рили. Вы это увидели? Вот по этой теме, чтобы мы к ней не возвращались – Слу-

жение другим. Посвящённый – это синтез Синтеза и Служения другим кто к 

нему пришёл. Школа Синтеза – это Служение другим Синтезом. Вот у вас в 

голове это совмещается?  

КАК ВАША ШКОЛА СИНТЕЗА СЛУЖИТ ДРУГИМ ВАШИМ РАКУРСОМ 

ДИВО? 

А теперь, краткий вопрос: как ваша Школа Синтеза Служит другим 

вашим ракурсом ДИВО? Буквально пять ответов, и мы идём в тренинг. Как ва-

ша Школа Синтеза, не Посвящённые, вот у вас есть команда Посвящённых, вы во 

главе, значит вы главный Посвящённый. Как ваша Школа Синтеза служит другим 

в ДИВО, синтезируя Синтез и Служение другим, служению Человеку, или чем 

служит? С Посвящёнными вы согласились, а теперь всей Школой, пожалуйста. 

Как вы служите другим всей Школой, любые предположения? Расширьте 

мозги и всё, что угодно говорите. Попробуем найти эту тему. 

ИАс.: Несём Учение Синтеза. 

В.С.: Служение себе. Я покажу, Лиля. Я вот в этом кармане сам несу пла-

точек. Я несу Учение Синтеза. Ты даже не сказала «другим несём Учение Синте-

за». Ты сказала: «Я несу Учение Синтеза». «И я достаю из широких штанин» ну, 

дальше по Маяковскому. Поняла? Всё. Слово «несу другим» – это моветон. Вот, я 

несу Учение Синтеза – это моветон. Даже «несу другим» – это уже некорректно. 

Пусть сами возьмут у Отца. Это Иерархия. У? Я на Синтезе Синтез другим не 

несу. Они в Синтезе Отца и Владыки. Чё я там им принесу выше Отца и Владыки? 

Я им ничего не несу, я им выражаю Синтез, расшифровываю Синтез, я им Служу. 

Они для меня Отец (!), понимаешь? Слово «несу Синтез» не из той оперы. Назы-
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вается, настоящий Синтез придёт сам. А если ты его несёшь  скорее всего, он 

уже не настоящий. Ты его сдыхала, он задохнулся, и ты его несёшь. Потому что 

Синтез всегда жив, он идёт сам. Ну, как пример, такой образный. Угу? 

ИАс.: Среда Синтеза в Доме и адаптация собою к Синтезу. 

В.С.: Ну вот, это хотя бы первый ракурс. Среда Синтеза и адаптация 

Синтезом чего? 

ИАс.: Собой. То, что ты уже несёшь собой Синтез, адаптация… 

В.С.: Слово «несу собой Синтез»… 

ИАс. Как сказать?  

В.С.: Да, да,да… 

ИАс.: Когда Синтез тобой разворачивается… 

В.С.: Не тобой. Когда Синтез разворачивается. Слово «тобой» убираем, 

«собой» убираем. Когда просто Синтез разворачивается. 

ИАс.: Когда Синтез разворачивается, передаётся опыт вмещения… 

В.С.: Накоплений. 

ИАс.: Накопления… 

В.С.: Твой? Тоже неправильно. 

ИАс.: Не правильно? 

В.С.: Неее. Давайте, если я сейчас буду передавать свой опыт накопле-

ния. Вы женщина, я мужчина. Я где-нибудь обязательно ошибусь, потому, что у 

вас иньский взгляд, у меня яньский взгляд, если я буду передавать свой опыт 

накопления вам. Вот, опыт Синтеза я могу передать, а Служение другим уже не 

могу, у вас женское, у меня мужское.  

ИАс.: А принцип адаптации? 

В.С.: Нет, я знаю. Можно и адаптировать, можно и сообразить. Принци-

пиально подход не правильный. Ты правильно сказала о среде, и тут же начала 

сбиваться – «несу Синтез», «адаптирую Синтез», «поддерживают в других Син-

тез», но и правильно сказала о среде. Первая часть правильно, а вторая ушла «в 

ноль», 50% пока, понимаешь! Вторая. Нет, знаешь, если бы мы были не на Школе 

Синтеза, и ты была начинающей, я бы сказал: «Ну, молодец, хорошо. Пройдёт!» 

Вот, для первого круга Синтеза твои слова идеально, вот для вас, тут это вообще 
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шикарно. Но для Школы Синтеза, для Школы Синтеза, для первого круга это уже 

не то. Мы сейчас говорим с точки зрения Школы Синтеза. Вот Школа Синтеза 

создаёт среду Синтеза в ДИВО, уровень среды, а ещё что? 

ИАс: Какое-то бурление Синтеза в этой среде. Нет? 

В.С.: Создаёт. Это уже внутри среды там много процессов. И бурление и 

стагнация, и всё что угодно, главное, чтобы внутри среды. Это не главное. Что 

Школа Синтеза ещё создаёт, кроме среды, Служа другим Синтезом? 

ИАс.: Показывает новый взгляд на то, что… 

В.С.: Показывает. Несёт. Показывает, несёт, даёт, бьёт. 

ИАс.: Ну, когда поднимается какой-то вопрос, всё равно начинаешь… 

В.С.: Это понятно, что ты «начинаешь». Давай сейчас. Мы опускаемся 

вниз сейчас: «Поднимается какой-то вопрос…». Давайте чуть абстрагируемся. 

Что Школа Синтеза должна делать правильно, чтобы, выражая Синтез, слу-

жить другим? Сформулировал? Чтоб, выражая Синтез, служить другим. Выра-

жая Синтез, созидает среду Синтеза, в чём Служение другим? А вдруг другие не 

ловят эту среду. Но среда есть. Почему я говорю: 50% – правильно, дальше – нет. 

«А я вот толкаю Синтез им» – толчок. «Несу Синтез им» – сдох. В гробу несу, 

видел его там. «Объясняю Синтезом». – Да, мы все объясняем Синтезом, и другие 

скажут: «И я объясняю Синтезом. Чем вы тут эксклюзивны в Школе Синтеза?» 

 О.С.: А эталонность не передаёт? 

В.С.: Это то же самое, что Среда. Или Среда или Эталонность Синтеза, 

ну, 50%. Вторые 50 в чём? Эманируя Эталонность Синтеза-а-а… 

О.С.: Нет, не конкретно Синтеза, а там шестнадцати Синтезов. 

В.С.: Не важно. Эманируя Эталонность как таковую Синтезом любого 

вида. Чем мы Служим другим? Некоторые говорят: «Эталонностью». 

О.С.: Нет, мы не Служим Эталонностью. 

В.С.: Эталон от Отца. 

О.С.: Мы простраиваем эталонную же Среду, чтобы… 

В.С.: и эталонную среду, чтобы… 

О.С.: …чтобы те, кто восходит, восходили в какой-то организации про-

цессов, пока они не дойдут до какой-то…. 
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В.С.: Согласен. И чтобы они восходили в какой-то организации процес-

сов, что мы должны сделать? Пока они сами не дойдут, или они сами будут вхо-

дить? 

О.С.: Нет, они сами будут входить. Мы с… 

В.С.: Сами входить они не будут, нечем. Мы создаём Эталонную Среду, а 

он её не ловит. Чихал он на эту Эталонную Среду, потому что у него этих Этало-

нов нет, он их взять не сможет. 

О.С.: Поэтому у Отца есть разные виды жизни. 

В.С.: Во, у Отца есть, а у нас что должно быть? У Отца есть разные виды 

жизни, значит, перевоплотим. 

О.С.: Нет.  

В.С.: Значит,  он идёт к Эталону и готовится к перевоплощению. Пошла 

церковь. 

О.С.: Будет адаптация. Будет адаптация. 

В.С.: Какая? 

О.С.: Это я не знаю, какая. 

В.С.: Вот я вас и мучаю, чтобы вы это узнали. Я поэтому и мучаю, чтобы 

у нас голова перестроилась. А то у нас, видите, Школа Синтеза поднимает все 

предыдущие накопления: церковные, атмосферно-средовые, общество создаёт 

среду, и мы тут, это, раз, и в ней, а она взяла и не вошла в меня. Или я не захотел в 

неё войти и стал таким эксклюзивчиком, но в среде Синтеза. 

ИАс.: Адаптация по Синтезу. 

В.С.: Адаптация по Синтезу прям, вот. Где Синтез? Сейчас я по тебе 

адаптирую.  Я продолжаю наши слова. «По Синтезу» – вы никогда не адаптиру-

ете, он скорее всего вас адаптирует. 

ИАс.: По сознанию. 

В.С.: По сознанию – согласен, по Синтезу – не надо. Это очень большая 

разница. 

ИАс.: От сердца к сердцу Синтез. 

В.С.: Согласен. От Сердца Синтез – это уже что-то. 
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ИАс.: Но это как раз и есть адаптация, когда в тебе есть Синтез, ты 

его разворачиваешь… 

В.С.: Вы знаете, это уже частность. Согласны? 

ИАс.: Ну, легче через Сердце… 

В.С.: Я согласен, что можно и через Сердце. Расскажи тогда общий про-

цесс, потому что «и через Сердце» – это значит можно через Сердце, можно не 

только. А общий процесс? 

ИАс.: Ядерный процесс может быть. 

В.С.: А? 

ИАс.: Ну, как? Ядрами. Когда, вот, ядра эманируют. 

В.С.: Нет, ты это уже мне технологию рассказываешь и механику. Да, да, 

да! Вот ядра, и ещё бензинчик залил, так удобнее. 

О.С.: Если по Образу Отца, как по первому горизонту? 

В.С.: То же самое, Образ Отца из Сердце, вот она по Сердцу – ты по Об-

разу, чувствуешь? Она Средой – ты Эталонностью. Ну почти рядышком, понима-

ешь вот? Две подруги, знаешь такое, вот? Рядышком, вы об одном и том же. «Так, 

среда. – Так эталонность.» Не то! «Давай по Частям пройдёмся. Сердце ближе, 

Образ Отца ближе, прошли.» Разум ещё можно вспомнить. 

О.С.: Нет. 

В.С.: А? Нет, да? Ладно, не вспоминаем.  

В.С.: Око можно вспомнить, во вот это можно, видишь.  

О.С.: Через сопереживание. 

В.С.: Сразу всё, не отвертишься, понимаешь. А там Хум можно вспом-

нить, и этим тоже можно. Понимаете, и этим тоже можно. А нам нужен некий 

принцип автоматического действия для всех Школ, чтобы не акцентироваться 

лично на ваши Служения, потому что у каждого из нас свой вид Служения, Пору-

чения Отца, Владыки, правильно. 

ИАс.: А генерация Синтеза, генерирование Синтеза? 

В.С.: Генерирование Синтеза – это среда чтобы создалась.  

О.С.: Это выработка всё равно среды. 
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В.С.: Это всё равно, генерирование или выработка среды, или некоего со-

стояния Синтеза. 

Понимаете, вот смотрите, вы очень чётко всё говорите о Синтезе: о гене-

рирование, о Среде, об Эталонности – это 50%, но не можете мне сказать форму-

лу Служения. Ваша голова опять вертится о Синтезе: нести по Синтезу, стучать и 

так далее. Но не генерирует формулу Служения. Вы не видите как Синтез. 

О.С.: Альфа и Омега. 

В.С.: А чё ты не могла сама сказать? 

О.С.: Это не она сказала. Это она мне говорила, а я тебе сказала. То, 

что я думала, она мне сказала вслух. 

ИАс.: Листок Синтеза. 

В.С.: Листок Синтеза раздавать, да? 

О.С.: Нет. Альфа и Омега. Отец то идёт сверху вниз максимально. 

В.С.: Согласен. К Маме. Магнит Отец-Мать. Согласен. При чём здесь 

мы? 

О.С.: Ну. 

В.С.: Отец – Мать.  

О.С.: Ну. 

В.С.: Согласен. Причём здесь мы? 

О.С.: Эталонность Служения. 

В.С.: Э-э-э. Это кому? Матери и Отцу. Другим? Мать и Отец – это не 

другие, это мы. Мать и Отец – это мы. Поэтому, Магнит – это седьмая практика, 

где Мать и Отец магнитя нас, фактически взращивают нас, только в конце магни-

та мы делаем мыслеобраз, отдавая это другим. Магнитный Огонь. А многие не 

делают мыслеобраз, и говорят: «Нафиг он нужен».  

О.С.: Паразит. 

В.С.: Ну, может быть паразит.  Тем, что Огонь Отца и Матери идёт 

сквозь него, и он фактически остаётся в собственном магнитном огне, и уже 

начинается эгоизм. А Синтез – это восьмой уровень, а Магнит – это седьмой уро-

вень, поэтому даже Отец и Мать, которые, я выражаю, можно сказать, что это 

Служение, да? Можно сказать, я выражаю, только вопрос опять, чем возникает 
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Служение? И я вам: «Синтез» – говорю, – «Чем он Служит?». А теперь, давайте, 

Магнит, чем он Служит? И нужно формулировать в конце мыслеобраз, чем он 

Служит, иначе Магнит неправильный будет. Просто эманации Отца и Матери 

могут в Материю не войти, если ты не сформулировал Станцу, чем это в материю 

запишется, то есть мыслеобраз в конце Магнита. 

То же самое, Синтез. Вы создаёте среду, вы создаёте Эталонность Синте-

зом, но Синтез может не войти в материю, в людей, если не определить, чем вы 

Служите людям. А вы скажите: «Мы Служим Синтезом», а это будет опять, как 

служим Магнитом. Синтез через вас идёт, Магнит через вас идёт – где здесь Слу-

жение? «Ну, тем, что Магнит накапливается». Ну, и Синтез вообще накапливает-

ся, но он конкретно может не доходить до людей. Вот это принцип Служения, 

который у вас в голове не существует. 

Понимаете, вот анекдот: «Я замужем за человеком, который горит от мо-

его огня, потому что я на Синтезе, прихожу домой, и он сгорает». Вопрос: чем он 

берёт твой огонь? «Как, чем? Он берёт». Я говорю: «Чем он берёт твой огонь?»  

О.С.: Ничем. 

В.С.: Если он человек пятой расы, ему брать нечем, он вообще не замеча-

ет твоего огня. Ему всё равно, какая ты приходишь, с него это как нейтрина 

насквозь проходит. «Как? Но я ж в таком сильном огне!» Так это ты в сильном 

Огне, он в Духе, он чаще всего «не в духе»  Но если он в Свете, а он чаще всего 

и не в Свете, потому что с Мудростью сложно. Значит он в Энергии, он говорит: 

«Ой, ты моя красавица!». Он энергетически к тебе относится, всё. Какой там 

Огонь, ты о чём? «Но у него ж в Монаде есть». А он что, в Монаде, а у него что, 

есть посвящения, что его в Монаду пустят? Ты не путай, что нас в Синтезе пус-

кают в Монаду. Его там с его жизнью, накоплениями пускать в Монаду?! «И чем 

он берёт Огонь?» Ничем! Только постепенно, лепясь к тебе годами и днями, за 

два три года ему передаётся накопленный огонь, так сказать, пахтанием семейной 

жизни. И мужья за два-три года, четыре-пять, в зависимости от накоплений му-

жей, да, да, я знаю таких, подольские варианты тоже, они постепенно приходят к 

Синтезу и разрешают женщинам ходить на Синтез, потому что их «подсказки» 

работают. Они начинают чувствовать иное состояние. Дамы себя узнают, просто, 
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«И как всё помогает! До этого он терпеть не мог это». Всё это просто липучка 

Синтезом, называется. Но это Служение другим. Ну, представляете, вы в Школе 

Синтеза будете липнуть и Служить другим. Это семейный вариант, да. Дружеский 

вариант, многолетний. Ну, если б мы на тысячу лет рассчитывали – ещё б куда ни 

шло, но нам же надо по активнее что-то делать, чтобы легче другим это отдавать. 

А так, пришёл, обнялся, сел, отдаёшь Синтез. Ну. 

ИАс.: Уметь сопереживать друг другу. 

В.С.: Ну, это мы вообще в человеческое ушли. Уметь сопереживать друг 

другу. Психолога вызвать? Ты мне сообщила, что ты умеешь сопереживать друг 

другу, уметь сопереживать друг другу. Я не о категории, я о принципе. Так чем 

вы Школой Служите другим? Смотрите, как я вас замучил. Мозги просто заму-

чил. Простая вещь, но мы о ней не говорили. 

О.С.: Просто мы единственные в Доме,  

В.С.: Единственные в Доме, это уже… 

О.С.: Нет, Единственные в ДИВО, которые концентрируют собой…  

В.С.: Единственные в ДИВО, это вообще эгоизм. Я конечно понимаю, что 

мы как Школа Синтеза, концентрируем на себе весь Синтез ДИВО. Правда, со-

всем другая формулировка? 

О.С.: Пардон. 

В.С.: Ну, как только я единственный… Девочка.   

О.С.: А командой?  

В.С.: Девочки…  

О.С.: Нет не командой.  

В.С.: Девочки, я единственный в ДИВО.  

О.С.: Это Эталонность Дочери перед Отцом. 

В.С.: Не путать свои Статусы, со Служением другим.  

О.С.: Хорошо. 

В.С.: Это перед Отцом, а причем здесь другие?  

О.С.: В каждом Отец. 

В.С.: В каждом Отец, где, внутри? 

О.С.: Ну… 
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В.С.: Я согласен, что в каждом Отец, а сформулировать по – другому, 

чтоб другим было понятно.  

О.С.: Ну, давай сформулируем. 

В.С.: Потому что Эталонность Дочери перед Отцом, это вот там обычно 

видится, и дамы в зале один на один перед Отцом. Это вы по Статусу четко сказа-

ли и опять же, это все равно, что создать Синтезную Среду, а если в каждом 

Отец? Это правильный подход, только сформулируй правильно. 

О.С.: Люба хотела что-то сказать, я её перебила. 

ИАс.: Явлением Аспектности Владыки. 

В.С.: Явлением Аспектности Владыки. Это ты сама являешь? Это опять 

за себя отвечаете. А ты служишь другим как?  

О.С.: Алиса в стране чудес. Зеркала. 

В.С.: Явлением… Смотри… Смотри, я тебе Служу Явлением Аспектно-

сти Владыки. Я аспектю на тебя.  

ИАс.: Ну если Школа…? Это Среда опять. 

В.С.: Это опять среда, только аспектная.  Я аспектю на тебя Владыкой, 

что ты не реагируешь? Поняла, да?! Т.е второй части нет, ты можешь среагиро-

вать, можешь, нет. Я аспектю на тебя. А тебе: «Ну и что, что ты аспектишь? А я 

Ипостась, а я буду на тебя ипостасить.» Вот и поговорили. И вот так вот, у нас 

Школа существует, ужас, правда. Я понимаю твои глаза. Оля, формулировка твоя. 

О.С.: Я не сложила её, я не вижу её. 

В.С.: Самое простое, что я на Синтезе говорю: я в каждом должен видеть 

Отца.  

О.С.: Ну это же Альфа и Омега. 

В.С.: Да нет! 

О.С.: Почему? 

В.С.: Да нет! Я не Альфа в этот момент!  А ты не Омега.  Если я ска-

жу, что я – Альфа, а вы – Омега, понимаешь? – то мы с вами инь –янь. 

О.С.: Уууу… Это Магнит тоже, да? 

В.С.: Конечно, это Магнит, а если я в вас вижу Отца, в любом вижу Отца. 

Омега, как часть… 
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ИАс.: Я про Омегу, когда про Сердце говорила. Это Омега. 

В.С.: Опять же ты имела в виду Омегу. Секунду… Я не вижу клеточки 

Отца в вас – это более высокое Явление. У большинства 26й части нету. Они жи-

вут еще Монадой. И если я буду видеть Омегу, я в сантехниках, которые заходили 

к нам, ничего не увижу, я могу даже Монаду не увидеть.  

О.С.: С перегаром.  

В.С.: Все нормально. Хаа!  

О.С.: Угу… 

В.С.: Но я виду в них Отца.  

О.С.: Я нет. 

В.С.: Алкогольного.   

О.С.: Нет.  

В.С.: А я вижу.   

О.С.: Нет.   

В.С.: Я вижу  Это та чарка Отца, которую он выпустил ими.  

О.С.: Брожение…  

В.С.: Или процесс брожения его кишечника, который передают эти люди. 

Вы видите в других Отца. И Школа Синтеза складывается тем, что «подоб-

ное притягивает подобное», а чтобы Синтез притянулся к другим, а Синтез 

идет от Отца, в других везде надо видеть Отца. Ну я на Синтезе всегда об этом 

говорил: для меня группа – это Отец. И ты правильно говорила. 

О.С.: Я знаю, что я правильно говорила. 

В.С.: Но формулировала не правильно, подход у тебя тенденция была 

правильная, а просто формулировка… А Синтез – это еще и формулировка.  

О.С.: Поэтому я не Сотрудник Синтеза. И не Аспект. 

В.С.: Я понимаю, что поэтому ты и не Сотрудник Синтеза. Но ты же 

здесь сидишь, ты же Глава ИДИВО, вот и давай учиться формулировкам дальше. 

Раз Владыка тебя прислал здесь учиться, учись. 

О.С.: Хорошо. 

В.С.: Увидели? Т.е. видеть… Если Аспектность Владыки вот.. Долго вы-

рабатывала, выработала Люба, да? Я в других вижу Владыку. 
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ИАс.: Я это и имела ввиду. 

В.С.: Да, да, да, да, да. Знаешь такое, когда мы имеем ввиду…  Это как 

по песни, мы так имеем ввиду, что это потом имеет нас иногда, если мы не пра-

вильно от имеем ввиду. Или Владыка потом имеет нас в виду, если мы не пра-

вильно имели в виду то, что нужно от Владыки донести. И поехали иметь в виду 

на много жизней, отрабатывая, дорабатывая. Понимаешь?  

Я вот пришли на Синтез, зашли в Школу Синтеза и я в вас вижу Владыку, 

у вас может быть нет этого вообще, ну у вас есть хоть один атом, как у Глав Школ 

Синтеза, как Служение, понятно, да? Вон сантехники зашли, Отца я в них вижу, 

Владык уже нет, они не Служащие и здесь есть ограничения, для Служащих для 

учеников. Вот Отца у всех можно увидеть, а Владыку не у всех. Эксклюзив назы-

вается.  

Это два ответа, а есть третий ответ, что еще я могу видеть, если взять 

уровень сантехников и Отца там сложно увидеть, перегар мешает.  Что еще 

можно там увидеть, кроме Отца? 

О.С..: Человека. 

В.С.: Человека. Согласен, мы Служим Человеку. Что в Человеке можно 

увидеть, чтобы Служить ему, как Человеку? Чем он отличается от животных? 

Чтоб у нас возникло Служение Человеку, а мы не говорили: «Быдло ты перегар-

ное, что ты сюда запёрся?» 

ИАс.: Части, разумность. 

В.С.: Части, разумность. Да. Ещё что? Давай по списку пройдемся. 

О.С.: Видима не то…  

В.С.: Нет. Самое простое, что от Отца есть в Человеке? 

О.С.: Огонь. 

В.С.: Какой? 

О.С.: Ну, какой…? Какой дали, такой и есть.  

В.С.: Ну, Ипостась же Огня. Огонь Жизни. Ипостась Огня, Огонь Жизни 

есть в Человеке. 

О.С.: Я помню, я вчера говорила об этом, только в Душе. 
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В.С.: Ну да, а сегодня забыла. Вот видишь, надо еще… На уровне аст-

ральчика говорила, а теперь на уровень физики спустите, что вы говорили. Шар 

Огня Жизни. В каждом Человеке, есть Жизнь от Отца и это Огонь Жизни. Ты 

права. Ни Дух, ни Свет, а Огонь Жизни, а Отец всегда есть Огонь Поядающий. 

Если я в каждом Человеке вижу Огонь Жизни Отца, я ему начинаю Служить, как 

выразителю Огня Жизни Отца. Отсюда принцип «Не убий», отсюда принцип, что 

нельзя убивать даже за убийство, понятно? Поэтому у нас в России отменена 

смертная казнь, и я в своё время за это голосовал. Тоже напрягал правительство, 

что это надо ввести в России. Россия будет лучше развиваться. Почему, потому 

что мы не знаем, за что он «пригрохал» этих. По этой жизни он виноват, а по 

предыдущей, он отработал какую-нибудь Дхарму и наказал тех, кто сами были 

виноваты. Кто его знает? Пути Господни не исповедимы. Поэтому он по этой 

жизни будет отрабатывать наказание, а за что он это сделал….Понятно? – мы не 

лезем в это. Не суди, да не судим будешь. Поэтому, за что тебе такое? Или почему 

ты такая или такой? Не суди, да не судим будешь. Мы не знаем, мы действуем по 

факту, как сейчас, относимся у друг другу, как к Шару Огня Жизни, а Синтез за-

писывается в Огонь и если я вижу в другом Человеке Шар Огня Жизни наша и 

среда Синтеза, Юля… И другие виды Синтеза тут же начнут записываться в 

Огонь Шара Огня Жизни. И когда на первом Синтезе мне удается возбудить в 

начинающих Шар Огня Жизни, поэтому я всех заставил Монаду преображать, на 

самом деле я заставил всех акцентироваться на Шар Огня Жизни. Потому что, по 

подготовке я могу акцентироваться на Шар Огня Жизни, а другие могут, даже 

наши Служащие Синтеза не смогут сориентироваться на Шар Огня Жизни, это 

сложное Явление. Поэтому хотя бы преображаем Монады, все равно стяжается 

Шар Огня Жизни и люди таким образом активируются у наших Служащих. Уви-

дели? 

Ну и последнее, а в Доме исходя из этого? Четвёртый варианта в ДИ-

ВО для Служащих, на что я ориентируюсь?  

 Отца в них вижу, 

 Учителя в них вижу, 
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 Шар Огня Жизни в человеке вижу. Ещё что вижу? Это к тебе от-

носиться.  

 Огонь Служения вижу. 

И Синтез тянется куда? К Огню, чтоб туда записаться. И я вижу во всём 

Доме Огонь Служения. И ко мне подходит самое неразвитое «чучмекское суще-

ство». Это не в смысле национальность.  Это не национальность.  Это общий 

сленг.  Все меня поняли, да? Но если его назначили на Служение, он – Служа-

щий. Никаких реакций на «чучмека» уже нет. Понятно, да? И мы вместе учимся 

Служить как правильно. Слово «толерантность» здесь даже не то. Один за всех и 

все за одного. И я за этого самого неразвитого, но в Огне Служения, тоже. Иерар-

хия. Он входит в Иерархию. И мы за него стоим всей командой Иерархии тоже, 

вместе. Вот это Принцип Стражи. А если Стражник это не видит, или Воин Син-

теза не видит, он не Стражник и не Воин Синтеза. Он горой стоит за любого Слу-

жащего. Везде. При этом он понимает, что этот Служащий некорректен, отраба-

тывает Дхарму, вляпывается в Карму. Но пока его держат Служащим, мы за него. 

Или пока этот сам не сбежал со Служения, мы за него. При этом мы допускаем, 

что он может сам отрабатывать свою Карму. Мы за него, но он отрабатывает свою 

Карму. Мы за него, он сам отрабатывает свою Дхарму. Мы не лезем в его Карму и 

Дхарму там, или в семью, или в работу, или там на улице… чё он там делает. Но 

мы за него – как за Служащего. Если просит помощи – помогаем. Не просит по-

мощи – не помогаем. Просит помощи, помогаем, только не влияем на Карму и 

Дхарму, если он её отрабатывает. Лучше там отработать, потому что в следующий 

раз будет ещё хуже. Отрабатывать будет вдвойне. Увидели? Увидели? 

ИАс.: Виталий, где Шар Огня Жизни фиксируется? 

В.С.: В Монаде. Знаешь, как Краснодарцы говорят? Вот тут соседка: 

«Иди в Монаду!»  

ИАс.: Она тебе расскажет.  

В.С.: А Монада где фиксируется? Вот здесь. Монада фиксируется вокруг 

головы, а Огонь жизни конкретно горло. Шар Огня Жизни, вот ямочка эта. Шар 

Жизни вот здесь. Из-за этого она. Конкретно вот здесь. Вот. Пламя влияет на гор-

ло, поэтому от силы Пламени Монады меняется голос. Ты это имеешь в виду? В 
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теле? Конкретно? Горло. Основание горла. Поэтому отсекали раньше голову че-

рез горло. Вышибали Монаду, чтобы Искра запомнила – что она тут наляпала. 

ИАс.: В центре головы что? Центровка Монады. А что центровкой Мо-

нады будет? 

В.С.: Ну подумай, что будет центровкой Монады?  

ИАс.: Ну понятно, что Ядро. А что ещё? 

В.С.: Неее… На Ядре что стоит? Или кто стоит у нас? Кто стоит у нас на 

ядре, Краснодарский…? До посылались в Монаду!  Образ Отца там стоит. Не 

как Часть, а Образ Изначально Вышестоящего Отца. И голова этого Образа чётко 

фиксируется в центре центровки Монады с Пламенем. И поэтому в центре голов-

ного мозга у нас фиксируется Оджас. (Я теперь закрою, потому что меня продует. 

Идёт сквозняк с той комнаты. Извините. Оно не заметно, но сквозит. Там тоже 

открыт.) Вы увидели? Увидела? Поэтому Оджас в центре головы идёт центровка. 

Монада не центрируется на центр головы. Монада обязательно стоит на плечах 

вокруг головы. Ты путаешь с Разумом. А Разум центрируется в центр головного 

мозга, Интеллект, Сознание. Весь шестой горизонт – это центр головы. 

ИАс.: Что-то ещё там?  

В.С.: Что-то ты ещё хотела вспомнить? 

ИАс.: Нет. Там что-то ещё, что – то такое… 

В.С.: Конечно, там Трикути сзади на затылке. 

ИАс.: Что-то такое… 

В.С.: Такое – что? 

ИАс.: Я не знаю, как объяснить. Ну, просто проживание прикольное. В 

центре головы, вот как состояние баланса, балансирующего там. 

В.С.: Балансировка Монады и других частей. Скажи пожалуйста, а куда 

фиксируется Дом в целом? Центровка Дома? 

ИАс.: Разве не в Хум фиксируется? 

В.С.: Неа. Иначе бы мы из Хум ничего не достали. На центр головы. Раз 

Монада фиксируется на Образ Отца – на центр головы, то и Сфера Дома любого, 

ИДИВО каждого, фиксируется на центр головы. И Шар Огня где находится? 

Прежде всего в голове. Угу? А грудь должна свободно дышать Отцом. Иначе, 
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если Шар встанет в грудь, ты будешь задыхаться. А вот мозг, которому всегда не 

хватает энергии. Он спокойно любой Шар Огня переработает. И когда ты вот это 

чувствуешь, ты можешь это чувствовать от любой Части, которая фиксируется в 

головном мозге: и от Головерсума, и от картин Провидения. Понимаешь? Вот это 

вот? Это даже Абсолют! Он тоже в голове, а потом только по всему телу. Пони-

маешь? То есть головной мозг – это такой суперсосредотачиватель всех Частей. 

Он поэтому такой и создан. И вот у биологов есть такой вариант: зачем головной 

мозг – они иногда не понимают. Тут не вопрос мыслей. Они говорят мысли, чув-

ства… Сейчас доказывают, что мысли и чувства не нужны. А на самом деле го-

ловной мозг – это взращиватель Частей. И биологически его взращивают, чтоб 

именно на этот орган синтезировались все Части, по присутствиям. О! Видите? 

Правильно всё вам рассказываю. Божья коровка по мне побежала. Это такой ма-

ленький Орден от Отца.  И прям на центре Мудрости. 

О.С.: Ответили. 

 Вот и Центр Мудрости, видите? Правильно вам рассказываю.  Вы уви-

дели?  

Вот эти четыре показателя:  

1. Во всех – Отец,  

2. во всех – Владыка.  

3. Во всех Шар Огня жизни. И тогда во всех по-человечески.  

4. Во всех Огонь Служения  

создают служимость другим, в зависимости от того, как ты этого другого 

увидел:  

 увидел в нём Ученика, – Огонь Служения. Там Огня служения 

нет, ну хотя бы Искра Огня Владыки. То же самое. 

 Увидел в нём Человека – Шар Огня Жизни. 

 Увидел в нём Владыку…  

О, я иногда вижу у новеньких там вижу, как они тоже выражали Владыку 

в предыдущей эпохе, там иногда Морию, иногда там… Думаю: наши люди при-

шли, говорю: «Ученики.».Это выражение Владыки в других, выражение Отца в 

других, иногда вижу людей, которые глубоко выражали Отца в предыдущей эпо-
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хе. До Учеников не дошли, но Отца выражали глубоко, но где-то там кем-то слу-

жили. Ну взять там в монастыре монахи, просто по-человечески. Тоже наши лю-

ди, Отца выражают. Всё. Четыре показателя базовых. Все остальные потом. 

Понятно.  

И выражение Учителей или Владыки, и выражение Служения – это раз-

ные вещи. Ну здесь понятно:  

 одно дело сопереживать вам, что мы вместе Служили в Ашраме – 

Огонь Служения. 

 А другое дело – что мы вместе выражали Владыку. Или видеть в 

вас выражение Владыки. Чувствуете разницу?  

 Вот мы вместе выражали Владыку – это Огонь Служения.  

 А видеть в Вас Владыку…! Угу? Всё. Это Служение Владыке в 

синтезе с Вами. И выравнивать Синтез. И тогда Синтез к Вам тянется. 

Если я на Синтезе вижу во всех Отца и Владык, у меня нет вопросов: 

дойдёт ли до них Синтез? Псь! Он Впаяется туда, потому что если я в Вас вижу 

Отца и Владыку, от Отца и Владык идёт Синтез, а я в Вас вижу Отца и Владыку, и 

все начинают у меня проживать Синтез. Увидели смысл? Вот это в Школе, вот 

эти четыре принципа надо отработать Вашими Посвящёнными. Причём это 

должно быть на уровне автоматики. Мы должны создать среду Посвящён-

ных в ДИВО, которые ТОЛЬКО ТАК ходят, и только ТАК видят: вот этими 

четырьмя выражениями. И что бы им не говорили, что бы с ним ни делали, 

он с этих четырёх не должен сойти, тогда он – Посвящённый. Как бы его не 

оскорбляли трёхэтажкой, он всё равно видит в этом Шар Огня Жизни и трёхэтаж-

но с ним разговаривает. Или Изначально Вышестоящего Отца, который ТАК вы-

ражает своё мнение о тебе, раз, значит, ты сам вляпался, если тебе трёхэтажкой 

это говорят, значит, есть за что. Ищи в себе. Даже если не за что, значит за про-

шлой жизни всё равно есть за что. В этой жизни не за что, – ищи в прошлых.  

Понятно, да, о чём? Ты вообще по-крупному хорошо – ищи в мельчайших дета-

лях, которые накопились и вместе вызывают трёхэтажку. Так, мееелочи, которые 

не замечаешь, но они копятся как пыль веков, кучка вырастает и тебя трёхэтажка 

на эту кучку, которую ты не замечаешь и вот в этих деталях у тебя накопилась. 
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О.С.: Смалодушничали. 

В.С.: Да-да-да, смалодушничали. Раз смалодушничали, два смалодушни-

чали, три смалодушничали, ваааа!!!! Ну видишь, Воля пошла, малодушие преодо-

лели.  

О.С.: Сейчас прибегут. 

В.С.: Сейчас применю, не надо.  

О.С.: Прибегут.  

В.С.: Кто прибежит?  

О.С.: Соседи сверху. Соседи.  

В.С.: А, ну да, извините, я забыл что мы не в частном доме, а… Хотя я в 

погружении такие вещи делал. Соседи потом брались снизу. 

О.С.: По батареям?  

В.С.: Мы на последнем этаже, в потолок стучали, «Там все живы?». Мы 

им отвечали: «Все живы». Всё? Тема взята?  

Мадам, я в вас простимулировал Волю.  У вас пять граждан в вашем…  

О.С.: Я шестой гражданин, в Отечестве. 

 

ТРЕНИНГ 2. НА СОСТОЯНИЕ ГЛАВЫ ШКОЛЫ СИНТЕЗА ИДИВО  

 

Возжигаемся всем накопленным Огнём, возжигаясь концентрацией Из-

начального Владыки Кут Хуми в Явлении Синтеза в каждом из нас и максималь-

но физически расслабляйтесь, ищите Явление Владыки всем телом, физически на 

вас Огнём, Синтезом, активируя вот объёмы Синтеза, которые в предыдущей 

практике Владыка стимулировал в каждом из нас.  

И углублённее, проникновеннее возжигаясь сказанным, мы синтезируясь с 

Изначальным Владыкой Кут Хуми, устремляемся и всей группой развёртываемся 

в зале Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-го Изначального Проявления, облачаясь в 

форму Аспектов Синтеза, возжигаясь Ипостасностью, как Ипостаси Аспекта и 

Главы Школы Синтеза ИДИВО в ДИВО. Мы возжигаемся Цельным Синтезом 

Изначального Владыки Кут Хуми и концентрируемся средой ИДИВО, возжигаясь 

Цельным Синтезом Изначальной Владычицы Фаинь.  
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Расходимся по залу, Владыка вас там ведёт, отдайтесь в процессы вы-

шестоящего тела, чтобы оно прожило и почувствовало, где ему нужно сейчас 

находиться. Но вы стоите таким образом, что видите друг друга, то есть вы 

как бы друг против друга стоите, там полукругом или как-то, определитесь как 

вы видите. Продолжаем держаться, возжигаться, синтезироваться, насы-

щаться Цельностью Синтеза Изначального Владыки Кут Хуми и концентрацией 

средой Цельного Синтеза Изначальной Владычицы Фаинь.  

– Встали? Давайте если это тренинг, чтобы мы с вами общались, вста-

ли. Отлично. Посмотрите друг на друга и на Владыку. Где вы видите Изначаль-

ного Владыку Кут Хуми? Где Владыка? Перед нами, то есть вот в центровке 

полукруга?  

– Перед нами. Да вот полукруг и чуть-чуть… 

– Левее да, от нас. Отлично, хорошо. А Изначальная Владычица Фаинь, 

проживите? Можете обернуться, посмотреть вокруг, найти телом тело Вла-

дычицы. Сами чтоб сконцентрироваться на тело и активировать его. Правее от 

нас не фиксируете Владычицу? 

Из зала: За нами. 

– Аналогично, ходила. Она была за нами, а теперь встала перед, немного 

правее. Хорошо. А теперь максимально отдавайте концентрацию накопленного 

Синтеза вот в ту среду, в которой вы синтезируетесь с Изначальной Владычи-

цей Фаинь. То есть вы возжигаетесь и эманируете Огонь собою вокруг себя, в 

тот объём пространства, который Владыка зафиксировал вокруг вас, вот где 

вы стоите. Нельзя сказать, что это ИДИВО каждого, просто концентрация 

среды «Вашей Аспектности» – Владыка говорит. И вы эманируя отдаёте кон-

центрацию Синтеза, поддерживаясь Изначальным Владыкой Кут Хуми, как вы-

ражением синтезом вас и Изначальной Владычицей Фаинь, как средой принима-

ющей этот Синтез.  

Вот посмотрите взаимопроникновение двух, так скажем аспектов 

Начал Огня и Синтеза, которые сейчас взаимослиянны через Цельный Синтез. 

Это осязаемо телом, проживаемо телом и видимо и телом и взглядом, то есть 

любой из частей, если вы активируете. Владыка вам говорит: «Возьмите кон-
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центрацию и активацию вот всех восьмых частей, как выражение ИДИВО и че-

рез часть ИДИВО проживайте взаимослиянность вот Цельного Синтеза и Огня 

Цельного Синтеза сейчас вами, как Аспектами Синтеза.» Ну довольно-таки 

сложно это видится там вами, хорошо.  

А теперь среду, она находится вокруг вас, попробуйте сконцентриро-

вать и попросите Владыку сконцентрировать перед вами на уровне ваших глаз. 

Среда же она может, да, правда ведь, менять форму, менять концентрацию и 

вот среда остаётся вокруг глаз, но её концентрация, как заряженность, подни-

мается на уровень ваших глаз, чтобы вы её видели. 

– Описываем, да? 

– Нет, не надо. Просто что вы её увидели. Отлично, хорошо. 

Теперь вы возжигаясь Цельным Синтезом, активируете в Огне Цельного 

Синтеза Изначального Владыки Кут Хуми эффект видения в каждом Отца. Сей-

час каждый для вас – это Изначальный Владыка Кут Хуми Изначальная Влады-

чица Фаинь и вы впятером друг для друга. То есть соответственно возжигаясь 

средой, то что мы сейчас оговаривали на Школе, вы практикуете через видение, 

как Главы Школ. И вот ваше восприятие происходящего друг в друге, во Владыке 

Кут Хуми, во Владычице Фаинь, Изначальных.  

Да-да-да-да, то есть вот там может быть сейчас немного сложно те-

лу, оно хочет отвернуться. То есть Владыка и сложил так среду с Изначальной 

Владычицей Фаинь чтобы тело стояло столпом смирно. То есть там такое со-

стояние столпности, когда оно живое, оно динамично, но сконцентрировано в 

определённом условии – в данном случае это увидеть Отца в каждом.  

Чем вы сейчас должны минимально смотреть, чтобы увидеть Отца? И 

чем вы смотрите? Вот убираем принцип человеческого видения Отца в каждом 

– это не ваш сейчас конёк. Возжигайтесь внутри Ядром Главы Школы Синтеза 

и на основании этого Огня, вы возбуждая, пробуждаете в себе разновариатив-

ность видения любых Аспектов Отца, чтобы увидеть в каждом иерархичность 

Отца. То есть вот у одного Отец в одном аспекте, у другого в другом – это всё 

иерархия видения многообразия, которое только может быть.  
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Вот эталонность концентрации Отца – это сейчас Изначальная Влады-

чица Фаинь Изначальный Владыка Кут Хуми. Вот и посмотрите сейчас друг на 

дружку и потом на Владык.  

И Владыка у вас спрашивает: «Как вам видится Отец в друг друге?». Ну 

и соответственно во Владыке Кут Хуми как вы видите Отца? 

– Сначала как сила развёртывалась во взаимопроникновении Огня и Син-

теза у каждого разными ракурсами, а когда мы начали на Владыку Кут Хуми 

Владычицу Фаинь фиксироваться, эти все ракурсы объединились как в один цель-

ный… 

– Ещё. Смотри дальше, то есть вот ты начала смотреть, дальше про-

никайся. Фактически видение Отца в другом – это когда ты берёшь этот образ, 

ну или концентрацию взгляда и он отражается в тебе. То есть ты тут же вза-

имоприкасаешься, сопрягаешься с тем, на кого ты смотришь и соответственно 

идёт синтез между вами, как концентрация взаимодействия и видения, в данном 

случае Аспектов Отца. 

– Взаимопроникновение. 

– Конечно. Да, вот смотрите. И вот у некоторых могут возникнуть 

сложности, в принципе Владыка вам это и дал тренинг, чтоб вы прожили, что 

можно утвердить, что мы видим, но по факту не проживать и не видеть, по-

тому что мы сами закрыты другим. Вот сейчас и пообучайтесь, чтобы вы внутри 

были максимально открыты, если можно допустить это слово, для того, чтобы 

видеть в другом Отца, с любой подготовкой или в любой подготовке. Больше 

проникайтесь во Владыку Кут Хуми и Владычицу Фаинь и прямо вот заполняйте 

свой головной мозг, все тело Цельным Синтезом и им побуждайте Аспектный 

Синтез, как Ипостаси. И, концентрируя и эманируя вот этот Цельный Синтез в 

среду, которой вы смотритесь, с которой вы сопрягаетесь в поддержке пары Вла-

дыки и Владычицы. Вы смотрите друг напротив друга у каждого.  

У вас Владыка спрашивает: «На сколько вы сейчас сами собою являете 

собою Отца, чтоб увидеть в другом Отца. Вот у кого сейчас в голове мелькает 

мысль, как увидеть Отца? Владыка у вас же и спрашивает, а как вы сопряжены с 

Отцом, не развертываясь в зале у Отца, просто находясь у Владыки Кут Хуми, но 
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синтезированы в Хум с Отцом, возожжены Огнем Изначально Вышестоящего 

Отца, и чувствуете, что вы ведомы Отцом в данной работе. И вот через внутрен-

ний контакт с Отцом у вас и возжигается взгляд виденья Отца в другом через 

концентрацию. И фактически Отца можно не только видеть, а Отцом можно еще 

и напитываться. Смотря на Изначального Владыку Кут Хуми можно возжечься, 

насытиться, проникнуться Отцом максимально глубоким Явлением Изначального 

Владыки Кут Хуми в вас или Изначальной Владычицы Фаинь, а можно и тот и 

тот аспект сейчас взять и прожить концентрацию явления Отца Изначальным 

Владыкой Кут Хуми и увидеть Отца и Изначальной Владычицей Фаинь. То есть 

разные аспекты ИДИВО включаются на вас. И вот вы смотря насыщайтесь прямо 

через глаза, через Хум, через тело, через концентрацию формы, объем среды, то 

есть все, все чем вы сопряжены с Владыкой, с Отцом. Вы этим всем вмещаете 

собою все это в тело, тут же эманируя и сопрягаетесь с тем, что вы сейчас испол-

няете. 

Спросите у Владыки Кут Хуми, как у вас получается видеть Отца, вот в 

такой небольшой группе. Ну, сейчас вам доступно слышать Владыку, расслабь-

тесь физически, допускайте восприятие расшифровки Огня Владыки слов Изна-

чального Владыки Кут Хуми. 

– Такое проживание, что Владыку и Владычицу, мы готовы восприни-

мать, а друг друга не готовы. 

– А друг друга? 

– Мы друг друга не готовы. Т.е. Владычицу и Владыку готовы восприни-

мать, а друг друга не готовы.  

– А что мешает? А вы свой ответ слушайте, как бы вот с точки зрения 

Иерархии вот звучит так, а вот с вашей позиции понятно, что вы сейчас в концен-

трации максимальной ИДИВО, но фон от ответов он может быть еще ракурсом 

той специфики, которой вы занимаетесь служением данным годом. 

– Я сразу вижу совершенство в человеке, а если не совершенство есть, но 

как что-то наоборот, какая-то индивидуальность что ли человека, не знаю, 

что– то такое. Не знаю, как это применить.  
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– Нет, то, что ты видишь, не совершенство, может быть просто это зерка-

ло, и ты видишь свое состояние и свое подобие, мы же сейчас не совершенство 

ищем, и не совершенства, мы ищем Отца в тебе. Все это может быть концентра-

цией Огня внутри, какое – то проживание Явления Отца всем телом, вот было же 

сказано, через Шар Огня, то есть максимально четыре пункт, который должны 

сконцентрировать, но в первый, Отца увидеть. 

– Вот я могу, например, представить, что все есть Отец, но индивиду-

ально тоже не могу, меня что-то останавливает, как индивидуальность свобо-

ды воли что ли, какая-то вот такое. 

– Ну, хорошо, смотри обобщенно, как ты можешь на сейчас, не индиви-

дуализируйся. 

– Но так мне легче получается, когда я все как бы охватываю, что я не 

вижу отдельностей каких-то. 

– Хорошо не видь, видь все в целом. 

– Когда Лена начала говорить, я увидела Отца в Синтезе нас, не лично 

каждого, а в синтезе нас Отца.  

– Ну, раса это групповая, коллективная, мы привыкли видеть все в кол-

лективности, но вы вот сейчас даже, в разговоре употребляли от сердца к сердцу, 

да там, от такого-то личного контакта в личном контакте. 

– И у каждого из нас есть единичное выражение Отца. Вот в этом-то и за-

дача, увидеть не массовость взгляда, понимаешь, а выделить, что в каждом, если 

так, в общей массе то Отец есть. Это как архангелы, да «Кто здесь архангел Ми-

хаил?» – мы! и так шеренги стоят. Вот проблема в том, что выделить единицу 

одну.  

Ну, хорошо, вмещайте взгляд виденья Отца в каждом внутрь, причем вот 

утверждая это. Попробуйте сконцентрироваться и максимально расслабиться, вот 

как в начале тренинга, а то вы сейчас больше на физику сконцентрированы. Опять 

переходите в зал к Владыке то есть максимально физичность возвращайте в вы-

шестоящее тело и вмещая вот виденье Отца внутрь, как эффект действия этим в 

вас. Вы возжигаетесь следующим шагом, виденьем Владыки в каждом, Изначаль-

ного Владыки Кут Хуми, вот Владыка говорит, убираем эффект Изначальности, 
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просто виденье Владыки Кут Хуми в каждом, соответственно сначала смотрите на 

Владыку Кут Хуми. И во Владыке Кут Хуми, в Изначальном, вы видите Владыче-

ство Синтезом, который напрямую идет от Отца. Вот смотрите, Владыка сейчас 

дает вам такое виденье. То есть, мы вообще знаем, что Владыка Являет Синтез 

Отца. Теперь вот возожгитесь взглядом, когда вы в Изначальном Владыке Кут 

Хуми видите Владычество, как Владыку и Основу Синтеза Изначально Вышесто-

ящего Отца, который идет напрямую и реализуется в каждом из нас. Вот видьте 

эту линию, это Иерархический Взгляд, можно так сказать, вот проникаясь прямо, 

насыщайтесь Владыкой Кут Хуми, и всматривайтесь видя эту вертикаль, и тогда 

вы дойдете до того первого начала с которого мы начинали, увидеть Отца. Прав-

да? 

 Только идет уже взаимосовмещение двух восприятий , вы Владыкой ви-

дите Отца, по итогу. Но в начале, вы видите Владыку, как Владыку. И если от 

Изначального Владыки Кут Хуми идет выражение Синтеза в целом по Изначаль-

ному Дому Изначально Вышестоящего Отца, то вы как Главы Школ Синтеза при 

глубоком взаимопроникновении с Изначальным Владыкой Кут Хуми в себе взра-

щиваете некое владение Синтезом, такое громкое слово, но в кавычках «Владыче-

ство Синтеза в каждом из вас».  

Вот тот эффект Синтеза, который в начале вы тестировали собою. Два 

синтеза, один, пять Синтезов да, или в потенциале пять, это Владычество Синте-

зом, которым вы владеете вот в индивидуальном выражении Отца и Владыки в 

ведении, как Главы Школы и, как Сотрудники Синтеза, Аспекты Синтеза. Полу-

чилось увидеть во Владыке – Владыку Синтеза? И Отца? 

Просто, да, нет и идем взглядом потом в каждом. 

 Вы слишком вбурили взгляд во Владыку, немножко отойдите, чтобы 

Огонь у вас исткал, вы были сопряжены с Владыкой, но не внедряли, так сказать, 

в тело, прям слились с Владыкой, не в буквальном смысле, а с точки зрения Огня 

и Синтеза. 

В.С. Синтезировались так, что влипли. 

О.С.: Очень хорошо, вы теперь прожили что такое Синтез с Владыкой. 

Это присутствие Владыки в вас, и вас во Владыке. Очень качественный эффект 
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получился. Вот у некоторых из вас такое присутствие, как бы формы Огня Вла-

дыки на вас, как жар некий такой, внешне там по лицу, груди, рукам. Владыка 

говорит: «Пропустите сквозь все тело, чтобы все тело заполонилось или заполни-

лось этим эффектом». 

Помните, вот та отрешенность, которая была в первой практике, вот сей-

час этим, мы можем углубить слиянность с Владыкой, чтобы проникнуться, как 

Главы Школ Синтеза, не как Сотрудники Синтеза. И Владыка говорит: «Через 

ваше взаимодействие слиянности, впускайте концентрацию Огня Изначального 

Владыки Кут Хуми в саму Школу, в которой вы являетесь Главою». И видя в Из-

начальном Владыке Кут Хуми Владыку Синтеза, вы, возжигаясь им, концентри-

руете взгляд собою, становясь и проявляясь Владыкой в вас и явлением Владыки 

вы отдаете это в целом во всю Школу. Вот увидьте ее сферу и заполняйте взгля-

дом Владыки Кут Хуми Сферу Школ, видя во Владыке Огонь и Синтез, который 

Владыка дает. Эффект пошел сразу же, вот там бурление Огня, активация Огня, 

отклик Огня, объемов Синтеза, который накоплен у вас. Вот сразу откликается. 

Если что-то такое видите, не смущайтесь, а наоборот смотрите эффект работы или 

работоспособности жизни Школы. Хорошо.  

Теперь внутри, имея видение Отца, Владыки. Это вы смотрели на Влады-

ку, видя Владыку во Владыке, а теперь посмотрите друг на дружку там и увидьте 

в каждом, как в Главе Школы Синтеза Изначального Владыку Кут Хуми через ту 

пристройку, которую Владыка зафиксировал вам, фиксируя форму, как концен-

трацию Огня по телу и которой вы насыщались всем телом там и здесь. И не 

смущайтесь там, обернитесь, посмотрите друг на друга. Просто пока вы не будете 

сами владеть этим видением, вы не сможете своим Посвящённым передавать этот 

эффект на занятиях. 

Что вам внутри дал этот взгляд увидеть Владыку в каждом, Изначального 

Владыку Кут Хуми в каждом? Какой эффект у вас сразу же произошёл? Просто 

заключение. Этот взгляд не остановился только на Владыке, он пошел дальше. 

Куда он дошел? Итак. Ну что-то там, куда вы окунулись, с кем вы сопряглись че-

рез видение Владыки Кут Хуми в каждом? В Синтез ИДИВО это и так, вы в этом 
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сейчас, вы в Цельном Синтезе, как в среде Огня стоите Синтеза, то есть, вы в этом 

находитесь.  

– Не знаю, у меня, Аспектность. 

О.С. Аспектность. Хорошо. А нет такого проживания, как через видение 

Владыки в каждом, как видение некоего Источника Синтеза и Огня. Вот такой 

неисчерпаемый источник, который сияет внутри, как объем. Я хотелось подвести 

к тому, что этим Источником является Отец. И когда, вы, смотря, видя Отца, ви-

дели Владыку. Сейчас другой эффект, видя Владыку, мы видим Отца. Вот попро-

буйте сейчас взять этот взгляд. 

В.С. Надо думать не о себе, а о Владыке и выражении собою Владыки. 

Тогда будет легче это увидеть, как вы видите Владыку. Пытаясь видеть Владыку, 

вы переключаетесь только на себя и уже начинаете отделяться. В итоге вы не 

увидите. Подход другой. Вы продолжаете оставаться частью Владыки, чтобы 

увидеть Владыку. Даже если вы видите Владыку, вы находитесь в зале, который 

пресыщен вот этим Источником Синтеза. И тогда вы увидите то, что говорит Оля. 

А вы находитесь в зале, где пресыщено все Владыкой и пытаетесь смотреть сами. 

Это как? Тогда вы отделяетесь от зала. Извини Оля.  

О.С. Нет, нет.  

В.С. Это такая позиция просто, любопытная. 

О.С.Нет, нет. И вот отделение от зала и дает эффект когда вы видите всех 

в целом. 

В.С. Да..да..да. 

О.С. У вас нет вот этого, Лиля и Оля вы видите в массе, в начале. Вот 

здесь такой эффект. 

В.С. Вам надо Владыку увидеть. 

О.С.Просто ответ вот заключался в этом. Я слышу, вы завершаете с этим 

видением. 

В.С. Да, да, да. 

О.С. Как бы, вот свертывая компактифицируйте взгляд видения Изна-

чального Владыки Кут Хуми в каждом и встаньте там поплотнее друг к другу, 
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прям вот подойдите друг к дружке и попроживайте, что вы стоите впятером, пред 

Изначальным Владыкой Кут Хуми.  

Причём вот даже такое отличие, что это стоит Лиля, Юля, Люба, Оля, 

Оля, то есть проживание не через видение тела, а через проживание Огня. Вот 

такая некая телесная абсолютность, которая не характерна другому. Она есть ин-

дивидуализация и специфичность лишь вас. Есть такой взгляд?  

Теперь еще раз углубляемся Цельным Синтезом с Изначальным Влады-

кой Кут Хуми и возжигаясь Изначальным Владыкой Кут Хуми, мы возжигаемся 

взглядом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Аспектным Синтезом Из-

начально Вышестоящему Отцу. И командой вот впятером вы привлекаете в зал на 

ваш огонь и взгляд Явление Отца, как Синтеза, не Тело Отца, а Синтез, как выра-

жение Отца в зал 192-го Проявления Изначального Владыки Кут Хуми. И внутри 

расширяете объем потенциала и лично, как Аспект Синтеза и в выражении долж-

ности вашего Статуса, как Глава Школы, вмещая Синтез и Явление Изначально 

Вышестоящего Отца в вас, открываясь, максимально глубоко, сливаясь с Отцом. 

Если вам так удобно, можете там голову кверху поднять и увидеть, что потолок 

как таковой он растворен и вот Явление или снисхождение Синтеза Изначально 

Вышестоящего Отца, оно идет сверху на вас и первое к чему прикасается этот 

Огонь это ваша голова, т.е. темечко. И вот вы погружаясь в Синтез Отца, им за-

полняясь, расширяете потенциал индивидуального и группового выражения Ас-

пектности Синтеза в вас, рождая собою внутри Аспектность Изначально Выше-

стоящему Отцу Синтезом. Вот Аспектность Изначально Вышестоящему Отцу 

Синтезом в вас сейчас фиксируется как Основа такого небольшого объёма, если 

так увидеть его взглядом, которая прошла сквозь темечка и зафиксировалась в 

центре тела и вы все впятером возжигаетесь Аспектностью Синтеза и Синтезом 

ИВ Отцу и звучите коллективностью Цельности Глав Школ Синтеза ИДИВО, 

пережигая или сжигая все наносные несоответствия и компетенции в явлении 

Аспектности и Синтеза Отцу и Отцом в нас и нами, расширяя шаг, слиянность с 

Отцом данным действием, т.е. не должно быть никаких границ, которые бы дава-

ли нам узость там, восприятия или взаимодействия с Отцом. Процесс, вот, завер-

шается.  
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Вы на Владыку Кут Хуми теперь переведите взгляд и спросите как Вла-

дыка видит вашу насыщенность сейчас Отца и Отцом. Насыщенность Отца в вас 

как состояние Огня и Синтеза ИВО и вашу насыщенность Отцом, т.е. тот эффект, 

который вы собою держите как среду. И вот ответ от Изначального Владыки Кут 

Хуми, какова это сейчас состояние и среда вами. В целом по группе Владыка ска-

зал адаптивно, т.е. процесс, ну, продолжается или идёт.  

– проникновенность Отцом в каждом хорошая, а именно адаптация, как 

среда, она в процентовке минимальна. 

– Да, поэтому Владыка сказал адаптивно идёт. Хорошо.  

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначальных Владык Кут 

Хуми Фаинь, и неся собою выражение Аспектности Отцом и Владыкой в каждом, 

развёртываемся в физическом присутствии и эманируем концентрацию Аспектно-

го Синтеза, видя Отца и Владыку Кут Хуми в Изначальный Дом Изначально Вы-

шестоящего Отца, и таких два вида эманаций в ИДИВО:  

 эффект видения Отца – первая эманация Огня, т.е. передача в 

ИДИВО взгляда Отца Аспектным Синтезом, взгляд, соответственно охватывает 

256-ть проявлений. 

 И второй эффект: концентрация видения Изначального Владыки 

Кут Хуми, эманация Аспектного Синтеза в целом в ИДИВО с центровкой в 192-м 

Проявлении и с максимальным охватом 256-тое. И увидьте выражение слиянно-

сти магнитом во взаимодеяствиях эманаций взгляда Отца и Владыки Кут Хуми 

между этим, вот, в синтезе проявления в которое вы эманировали, чтобы магнит-

ность Отца и Владыки разошлась по всем проявлениям от вашего физического 

действия вплоть до охвата всего ИДИВО. Т.е. пока вы физически не научитесь 

видеть должностное сочетание разных Основ между собой, вам будет сложно 

стыковать эти вот взгляды аспектно. И эманируем в ИДИВО каждого. Итогово 

возвращаясь в физическое присутствие и выходим из тренинга.  

Аминь. 

Или что-то ещё? 

 В.С. Спасибо.  
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Есть какие-то комментарии? Что-то понятно, что-то не понятно? Что-то 

надо доделать? 

О.С. Эффект или задачу которую мы перед собой ставили был прост, мы 

исходили из первой практики, когда мы были отрешены от Владыки. Соответ-

ственно, сейчас вот этим взглядом мы максимально глубоко приближались к вос-

приятию Владыки и … 

В.С.: К выражению его. 

О.С. ..там Аспекты Синтеза как Главы Школы. Самым сложное (прости 

пожалуйста) что, после когда с вами был такой диалог, Владыка вас раскручивал 

на Алфавитность Синтеза, Отец показал концентрацию когда мы горизонтом с 

Владыкой, но не с Отцом, т.е. вы между нами и Отцом через Аспектный Синтез 

есть некая отрешённость, состояние отчуждённости. т.е. я видела как потолок. 

Поэтому сейчас у вас максимально убирали потолки, чтобы вы Отца видели и 

воспринимали из вне. А до этого было состояние, что над нами есть что-то 

,которое ограждает на прямую выражения Отца. Поэтому вот на сколько мягко 

мы могли, так тренинг провели. Попробуйте подумать. 

В.С. В вас просто воспитывали состояние, которое должно быть, да? У 

Главы Школы Синтеза. Вот попробуйте это увидеть. Просто состояние. И когда 

вы такое наработаете, вот оно соберётся у вас и будет правильно ориентировать 

то, что Оля сейчас рассказывала. Но с первого раза такое состояние абы как не 

даётся, легко не входит, его надо нарабатывать. И вот этот тренинг на тренинг на 

состояние, которое должно быть у Главы Школы Синтеза. Когда вы это наработа-

ете, не станет быть нужным. Но пока у вас этого нет, вам фактически нужно это 

нарабатывать и вот в таком стиле, в таком направлении вам надо это нарабаты-

вать. Можете фрагменты брать и развивать, можете, в целом развивать, но внутри 

должно нарасти естественное состояние лёгкого и постоянного синтеза с Влады-

кой, выражение Владыки, синтеза с Отцом, выражения Отца, понимаете, лёгкого 

такого, чтоб этим жили. При этом вы могли и выражаться со всеми иерархически 

разноуровнево, но продолжали этим жить. Можно поговорить с неадекватным 

человеком на его уровне, но не выйти из Жизни Отцом и Владыкой. Понимаете о 

чём я? Я об этом. И это вот то само внутреннее ядро, которое надо нарабатывать. 
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Нарабатывается оно нудно, трудно, мираклево, тренингово и внутри мутить от 

этого очень сложно. Потому что вытягивает разные наши состояния, блоки за-

крытости, открытости и … вы меня поняли. И нам от этого тяжело. Состояние оно 

и есть состояние. Но при этом, когда вы начинаете общаться с другими, они видят 

не вас во вне, это люди недалекие. Прежде всего вас внутри. И когда мы синтези-

руемся друг с другом, мы синтезируемся друг с другом внутри друг друга. 

Внешне – это дополнительный эффект, если он вообще наступает, это даже не 

обязательно. Когда вы собираете всех Посвященных на вашу Школу, вы должны 

синтезироваться внутренним эффектом. Это вот то же самое, что прилипнули к 

Владыке, но вы прилипли внешне, а если вы с Владыкой внутри синтезировались. 

Вы это делали. Я к тому, что вы привыкните это делать. И то же самое вы должны 

привыкнуть делать с Посвящёнными. Вот тогда это – будет Школа Синтеза – 

когда мы друг друга знаем внутри. Когда мы с друг с другом сопряжены 

внутри. Но для этого мы вначале сопряжены с Владыкой внутри, с Отцом 

внутри. Вот этих потолков и стенок нет. И так с кем бы вы ни говорили, чем бы 

вы не занимались. Угу? Все, такое маленькое обобщение. 

ШКОЛА НАЧИНАЕТСЯ С АТМОСФЕРЫ 

Поэтому, пожалуйста, вопрос Школы Синтеза не умение правильно что-

то видеть, не умение только правильно что-то складывать, созидать, вести, выда-

вать, организовывать. А Школа начинается с атмосферы. Я как бывший директор 

Лицея сразу вам скажу: Кембридж или Оксфорд – это атмосфера, которую созда-

ют преподаватели, чтобы была обучаемость. Так вот я в лицеи тоже делал в 

первую очередь атмосферу. Там у нас и дизайн дизайн и всякое было. Просто зна-

ки над дверью висят, здание старое. А они создавали эффект когда глас ломался, 

ловился, связывался. И создавалась такая неповторимая: как мы относились к 

друг к другу, как мы к ученикам относились. Как это все складывалось. Создава-

лась неповторимая атмосфера Школы. У меня в лицеи детям хотелось оставаться. 

Родители говорят: «Как вы добиваетесь? Их там друзья, братья бегут из своих 

школ  И бегут все в вашу, вместе с этими.» Атмосфера. И вот вам необходимо 

создать в Школе Синтеза Атмосферу Владыки Кут Хуми. И не среду даже 
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Синтеза, а Атмосферу Синтеза. Чтоб на этот Синтез все бежали и липли Синте-

зом, как вы сейчас липли к Владыке Кут Хуми. Атмосферу Синтеза. Вы увидели? 

Чтоб вот это неповторимое состояние у вас складывалось.  

Вот это я хотел вторым сказать, что мы в практике делали. Но при этом, 

чтоб создать Атмосферу надо внутри себя сложить это состояние. И тогда воз-

вращаемся к первому вопросу, то что мы сейчас обсудили. То есть нам нужна 

ат-мо-сфе-ра Школы Синтеза. Такой уровень задач мы никогда не ставили. Хо-

тя я рассказывал, что в образовании главное не образование, а атмосфера, то 

создается среда и в этой среде ученик легче обучается. Понимаете? 

ИАс.: Атмосфера как концентрация получается?  

В.С.: Нет, нет. Ну, давайте вот, ты сидишь здесь, вот здесь атмосфера. 

Это что? Концентрация? Можно сказать и концентрация, если посмотреть этим 

ракурсом? А может и быть не концентрация? Атмосфера – это непередаваемое 

для конкретиков состояние.  Знаешь такое вот, у тебя было некое состояние – 

ощущения Владыки. Что это такое? Вот сейчас состояние в тренинге. Какое? Лю-

бое. Какое? Как ты это назовешь? (Сейчас я все таки окно открою, а то у вас моз-

ги сплавятся, а там закрою.) Как это называть? Твои ощущения с Владыкой, когда 

ты стояла.  

ИАс.: Наверное да, не передаваемое.  

В.С.: Вот та среда, которая возникала между тобой и Владыкой. Когда ты 

стояла, между вами вот, даже на расстоянии, вы внутри едины, но вы же не обни-

маетесь. Вот вы внутри едины, но между вами пространство, но состояние сохра-

няется. Вот это называется – атмосфера. Потому что между нами с тобой воздух. 

Мы внутри едины Владыкой, но некое состояние единства Владыкой у нас едино, 

одинаково. Правильно? И вот у тебя по-своему, у меня по-своему, но Владыка то 

один. И вот между нами возникает атмосфера Владыки Кут Хуми 

ИАс.: Я хотела сказать, что вот это как концентрация, а среда это 

уже более… В.С.: Нет, нет. Если ты это будешь говорить концентрация, среда. 

Атмосферы нет. Потому что ты внутреннюю концентрацию Владыки отделяешь 

от среды, а если и там и там. Я понимаю, что такое концентрация. Я поэтому и не 

дал тебе в это уйти.  



Школа Синтеза ИДИВО. Ипостасей Аспектов, Глав Школы Синтеза ИДИВО 

г. Чехов 25-26.03.2015г. 

Ведущий: Кут Хуми, Виталий Сердюк 

Соведущая тренингом: Фаинь, Ольга Сердюк 

 

114 

 

ИАс.: Атмосфера среды. 

В.С.: Ага, атмосфера среды. Да, да. А если концентрация, где атмосфера 

среды… И ты ушла и некогда ни выразишь. Ты Дхарану не понимаешь, если го-

ворить индийским языком. Концентрацию ты видишь только как только сосредо-

точение. А теперь концентрацию и сосредоточение, тоже самое. Ты под концен-

трацией видишь сосредоточить в себе Владыку. И ты еще идешь, чтобы Владыку 

в себе сосредоточить. А теперь, представь, что он в тебе сосредоточен. Дальше 

что возникает? И во мне сосредоточен. Концентрация усиливается только когда я 

тебе говорю на какую-то тему Синтеза. Потом опять сосредоточен. Дальше между 

нами возникает атмосфера от этих сосредоточений или концентраций. У нас же 

всёравно воздух между нами. Угу? 

Ты хотела что-то?  

ИАс.: Да, я хотела спросить, в на основе атмосферы из неё получится 

разработать стиль каждой Школы?  

В.С.: Да, да. И вот только из атмосферы рождается стиль Школы. А 

вот этот стиль уже должен соответствовать не только Кут Хуми, а и паре 

Владык.  Понятно, которых должна выражать ваша Школа Синтеза Синте-

зом Владыки Кут Хуми. Давай так, слово атмосфера это некий образный ряд, 

образное мышление, минимум шестое. Которое понимается сутью и никогда не 

понимается конкретными мыслями, то есть ментальщикам. И так как мы с тобой 

долго и нудно отрабатываем ментальность, которая сама по себе хорошо. Но если 

она на себя зациклилась (а это концентрация, как раз ментальность – концентра-

ция) это плохо. Понимаешь? Это очень сложно передаваемая вещь, потому что 

атмосфера это на уровне сознания. У тебя есть сознание? У меня есть сознание? 

Вокруг нас есть сознание? Это некая атмосфера сознания. Что это такое атмосфе-

ра сознания? Ну, у нас же есть сознания. Оно в нас концентрируется. Сознание 

сконцентрировано в нас, но поле сознания вокруг нас и оно может охватывать 

всю планету. Я могу сейчас увидеть всю планету. Сознание охватило всю плане-

ту. Что это такое? Я мучил на последней Школе Синтеза. Если бы ты видела эту 

вот дам на эту тему: сознание охватившее всю планету. Увидьте всю планету. Это 

что? А вокруг всей планеты что? Атмосфера. И вот не передаваемое видение тво-
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их эманаций, которые нельзя определить. Но ты их видишь в синтезе своих частей 

и рождает вокруг тебя твою атмосферу для других. Для тебя это может быть лич-

ное поле, а для других – это твоя атмосфера. То же самое как в сказках « Русским 

Духом пахнет» . Или другой человек прошёл, а чувствуешь как он вонял. Атмо-

сфера. Непередаваемое ощущения не тем, что он не помыт воняет, а тем что вот 

он…Понятно? Он может быть очень сильно вымыт, но воняет даже из ушей. По-

тому что они вымыты глубже воняет, почему отмылся, ещё хуже  прёт просто. 

Увидела? Но непередаваемо просто. Но оно есть. И Дух, Дух как дыхание. И ды-

хание это – «ха», а Дух это атмосфера. Дышим Духом. И вот объём Духа вокруг 

нас всеедино во все стороны – это атмосфера, которую я создаю своим Духом.  

ИАс.: Тогда получается, я всё равно хочу сложить, вот есть определен-

ная атмосфера каждого, но когда мы соединяемся все вместе, то складывается 

среда Синтеза Школы Синтеза, или опять нет? 

В.С.: Тогда складывается атмосфера объединенных всех. Причем здесь 

Синтез? Вот мы сложились все, мы не поставили цель… 

ИАс.: Мы должны создать просто иную атмосферу? 

В.С.: Да, нашу командную атмосферу рождаем, согласен. И коллектив 

моего лицея, педагоги, которых я специально даже настраивал, рождали (но я им 

не говорил, что я их настраивал) рождали атмосферу лицея, которая, отличалась 

от атмосферы школы. Команда рождает свою командную атмосферу. А вот если 

мы занимаемся синтезом или математикой, геометрией, то  мы рименяем 

специальные методики, что кроме командной атмосферы в этой команде рождает-

ся Синтезная Атмосфера. Не среда – атмосфера. Среда – это вот состав воздуха, 

а атмосфера – это состав разлитой огненности Синтеза. 

ИАс.: Просто получается надо перейти от слова Среда на слово Атмосфе-

ра. Ну, как восприятие более глубокое. 

В.С.: Лучше тебя убить, чем сейчас объяснить. Тем, что ты сказала, мне 

очень хочется тебя убить, по-дружески.  

ИАс.: Нет, ну…  
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В.С.: Это ты поймёшь ближе, как только Дух выскочит из тела, что такое 

атмосфера Астрала, в отличии от атмосферы Физики. Ну, тем, что ты сказала, ты 

пошла не вверх в сознание атмосферу, а вниз в двойку. 

ИАс.: Почему? 

В.С.: А ты подумай. Различение – Это эффект какого эм-м-м… 

ИАс.: Второго тотемного. 

В.С.: Тотемного. И ты ушла с четвёрки на двойку. Ты из концентрации, 

чтобы не выйти в шестёрку пошла различать тотемы. Слово. Ярлык. 

ИАс. : Нет, не ярлык. 

В.С.: Обозначение. 

О.С. : Это поиск просто вот… 

В.С: Не, не, не, не, конечно, конечно, конечно, да. да. да. У нас адвокат 

постепенно растёт, который смягчает мою агрессивность к вам. Ну, это поиск, 

Оля, у тебя, конечно. Конечно, поиск с четвёрки на двойку, чтоб понять атмосфе-

ру шестёрки. Я ж сказал, атмосфера – это шестёрка. Подумай сутью, не словом, не 

ярлыком, не концентрацией – сутью. А как это? Растворись. О, Нирвана! Мы пла-

ваем в Нирване Огня и всё. Это атмосфера. Кстати, Нирвана – это атмосфера. Это 

огненность Будди. 

ИАс.: Различение тоже должно быть. 

В.С.: Я не против. Давай так: есть различение второе, есть различение де-

сятое. Почему ты пощла ко второму? А вошла б в шестое… 

ИАс.: Потому что мы говорили о Среде Синтеза, поэтому я … 

В.С.: А Синтез минимум какой горизонт? 

ИАс.: Восьмёрка. 

В.С.: А я тебе говорю идти в десятку. А ты пошла в двойку. А ты сейчас 

мне пытаешься доказать о среде. А главное в этой среде не среда, а Синтез. Ты 

извини меня, я пукнул – это тоже среда. Значит, главное не само слово среда, а 

что я произвёл. А атмосфера – это то, что я произвожу. Ты уж извини за такую 

фривольность, но это конкретно. 

ИАс.: Понятно. 

В.С.: Поняла, да? 
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ИАс.: Да. 

В.С.: Вот это конкретно. То есть, главное не слово «среда», а что я произ-

вожу в эту среду. Я могу Волю производить, Мудрость. Атмосфера Воли может 

быть, атмосфера Мудрости, может быть, Сатсанг. Помнишь, беседа Мудрости, 

пятая раса – Сатсанг. Там просто рождалась атмосфера Мудрости. Все в основном 

молчали, но как мудро беседовали! Чем они беседовали? Они же молчали. Никто 

ничего понять не мог: что за идиоты сидят молчат, потом говорят: «Как мудро мы 

побеседовали». Сатсанг. Атмосфера Мудрости. Я знаю, что где конкретика, но 

вообще само… 

ИАс.: Нет, я поняла. Я увидела. 

В.С.: Но ты поняла, ты поняла, ты увидела, ты увидела. Вот это надо де-

лать. А теперь ещё из Сатсанга Атмосферу Синтеза сделай, но ещё лучше, чем 

Мудрость. И иди в десятку на различение, а не в двойку. Десятка – там тоже есть 

различение, только более высокое. 

ИАс.: Можно сказать, что данная атмосфера будет способствовать росту 

способностей расшифровывать Синтез Владыки. 

В.С.: Да, да. Росту даже вообще любых синтезных способностей в любых 

частях, пускай это даже не расшифровка Синтеза Владыки. 

ИАс.: Ну, я к примеру. 

В.С.: Ну. Даже будет способствовать усвоению Синтеза частями. А при 

высокой соорганизации частей ещё и расшифровывать Синтез Владыки. Так кор-

ректнее. И вот это Школа Синтеза должна создавать во всём ДИВО – Атмосферу 

Синтеза. 

 И посвящённые не должны непонятно чем заниматься. Они залетели на 

любое занятие Дома Отца, они зашли на какое-то общее собрание всего ДИВО, 

какое-то любое. И они тут же везде налаживают атмосферу. Это живчики Атмо-

сферы Синтеза. Куда б один или два не попали, они друг друга выщелкнут: « Всё 

так, мы с тобой Посвящённые Синтезом, так атмосфера между нами, чтобы они 

всё тут глубже усваивали. А, не важно какая у них тема, главное – в атмосфере 

Синтеза мы притянем Синтез Владыки. На их тему это будет глубже. Тема тупая 

– Владыка поправит в нашей атмосфере. Тема умная – в нашей атмосфере усилит-
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ся Синтез и они ещё лучше взойдут. Так, мы с тобой главное дело – атмосфера, 

мы Посвящённые. Нам это интересно. Сейчас сделаем атмосферу, мы сами глуб-

же в этой атмосфере поймём, что они делают. Без атмосферы мы будем вестись за 

ними и тупить вместе с ними. Лучше в атмосфере мы хоть чуть-чуть лучше пой-

мём.» Понятно о чём я? Увидели? И всех посвящённых приучить к этому. Не 

научить, а приучить, чтобы у него автоматика – куда бы он не попал, он это 

раскручивает. 

У меня есть служащие, госслужащие, которые, ну, Сотрудники Синтеза 

бывшие, некоторые из них, служащие бывшие, но они служат в госслужбе. Что 

они делают. Они приходят и раскручивают то сферу огня, то сферу синтеза в сво-

ём, там, подразделении, в фонде, там, каком-то государственном. Ещё где-то слу-

жат, они не сообщают, чем они занимаются, они просто раскручивают атмосферу. 

Внимание! Производительность труда в тех организациях, где они служат, неко-

торые из них руководители, через них данные проходят, ну, там, всякие. Они го-

ворят : «У нас растёт производительность труда!» Никто не понимает почему? 

Вначале мы сами не понимали почему, пока не вспомнили, что каждый день, вхо-

дя в здание, мы делаем: «У-у-х!» по всему зданию. И складывали атмосферу Син-

теза или Огня в этом здании. Люди раз словили, два словили, люди привыкли. 

Огонь заряжает, Синтез отстраивает, организует, углубляет, поддерживает. В за-

ведении пошла другая атмосфера. Хм, когда много Огня и Синтеза – жрать не 

хочется, курить не хочется, так много кофе не выпьешь, потому что энергии хва-

тает. Логично? Производительность труда повышается, соображается легче, мозги 

работают лучше, показатели растут. У одного руководителя показатели выросли, 

вслушайтесь сейчас, в 24 раза . Она поднялась на столько ступеней в конкурен-

ции, там, с другими организациями на такую же тему её вызывает, там, супер-

начальник и говорит: «Ты чё?» Прислали комиссию проверять, ну, приписки. Всё 

в порядке, показатели действительно выросли. Ей дали следующее звание и ска-

зали: «Ты чё?» Все конкуренты просто её порвать готовы были. Ну, это ж там ка-

кие-то выделения фонда, средств, зарплат пошли не в ту сторону. Как? Всего 

лишь атмосфера. Она создала атмосферу и применяла Синтез. Она никому ничего 

не сообщала, но этот Синтез начал просто организацию работников на эффектив-
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ное служение государственного органа, совершенно государственного, там, до 

мозга костей государственники сидят. И это им помогло эффект улучшить своей 

работоспособности. Хотя они и так, в принципе, трудились в поте лица. 

Знаете прикол. Когда мне она рассказала, я так смеялся и прикалывался. 

Ну, работает ведь. Эффект правильно сложить атмосферу и просто это поддержи-

вать. 

ИАс.: У нас было задание у Глав Школ Синтеза – развёртка поля Синте-

за, расширение от Планеты и минимально до первого Физического вышестояще-

го присутствия Метагалактики. Это вот… 

В.С.: Да. Только маленький момент. Вначале надо создать атмосферу и… 

ИАс.: И вот это будет… 

В.С.: Не, не, не, не… Из долгой атмосферной работы вырастает поле. По-

няла, да?  

ИАс.: Угу. 

В.С.: А вы создавали сразу поле. И тогда мой Синтез, который я эмани-

рую (чих) Спасибо, точно. Раз, и поле. Будь здорова! Атмосферы нет. О, я это по-

ле моим синтезом хоть, хоть на 192-а Проявления распущу. 

ИАс: Кстати, у нас в этом и была проблема, что не распускалось. 

В.С.: Не распускалось, потому что это моё, потому что это моё. А надо 

создать атмосферу в Доме, атмосферу в Школе. Нарабатывать атмосферу Синтеза 

до тех пор, пока у вас не станет постоянное устойчивое поле. А потом нарабаты-

вая атмосферу распустить поле до Физики 191-го Проявления, если взять твой 

вариант. 

Вот поэтому один Сотрудник Синтеза входит, Служащий Синтез. Вокруг 

него атмосфера раз, и поле встало, потому что он носит уже и атмосферу, и поле. 

А другой заходит пыжится, пыжится, по углам всё распределяет, Огонь эманиру-

ет, Владыку эманирует, а зал говорит: «Мало!»  У тебя Синтез только по полу 

течёт.  Такой туман синтезный по полу   

ИАс.: Стелиться.  



Школа Синтеза ИДИВО. Ипостасей Аспектов, Глав Школы Синтеза ИДИВО 

г. Чехов 25-26.03.2015г. 

Ведущий: Кут Хуми, Виталий Сердюк 

Соведущая тренингом: Фаинь, Ольга Сердюк 

 

120 

 

В.С.: Да.  Подними до потолка. Мало? Атмосферы нет и нет вырабо-

танного поля постоянством поддержки Атмосферы Владыки Кут Хуми. А там 

много показателей: и вера, и концентрация, и то, и сё, и пятое, десятое. 

А это вот следующий показатель, который нам категорически не хватает 

в Школе. Школа – это атмосфера. И атмосферу вы должны создавать во всём 

ДИВО. В Школе вы концентрируете атмосферу, чтобы она разрабатывалась 

и ваши посвящённые, ваши Служащие Синтезом умели это поддерживать, 

нарабатывать. 

А потом, вообще-то, Школа это раскручивает по всей организации. И вы 

должны ходить во все подразделения организации и ощущать атмосферу. Знаешь 

такое, заходишь там, так – МГК. А есть ли здесь Атмосфера Синтеза? Нет, не тре-

бовать с них, не дай бог.  

Откуда они ее выработают? Они пускай создают атмосферу конфедера-

ции. Ты должен проверить. Если ее там нет, сел, ни куда не ушел и тут же сделал, 

чтоб помочь подразделению работать. Увидели? 

Т.е. МГК должен создавать Атмосферу Конфедеративности, а вы должны 

создавать Атмосферу Синтеза. Ну у нас документы партийные делают( кашляет) 

нормально, развиваем группы конфедеративно и отправляем по России атмосферу 

Конфедеративности. Увидели? Вот, очень много недорабатываем.  

Внимание! И вот из этой атмосферы, благодаря ее присутствию, дей-

ствию с постепенным рождением поля, в вас постепенно вырастит Ипостась 

Аспект. Не-не, то что вас назначили вы уже Ипостась Аспекта. Но это Огонь, ко-

торый на вас поставили. Потом этот Огонь пропустили сквозь себя. Это вы лично 

вошли в это. Но вы как Ипостась Аспекта, что поддерживаете в ДИВО?  

ИАс.: Атмосферу.  

ИАс.: Синтез. 

В.С.: Ни Синтез. Синтез поддерживает Отец. Опять, опять несу Синтез. 

Уже мертвый. Не я специально. Она так запомнит. Я не буду образно шпинять. 

Она эти слова скажет: « Да-да – да» и забыла. А вот так она запомнит. Мы Атмо-

сферу Синтеза вот тут несем, корректно. Потому что это – атмосфера. Мы ее 

поддерживаем в ДИВО как Ипостась Аспекта. Потому что мы аспектны Синтезу. 
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Это вот Аспектный Синтез. Мы поддерживаем, несем, выражаем, фиксируем 

,концентрируем Атмосферу Синтеза, тут все согласен. Это важно, но Синтез идет 

от Отца. И если я как Ипостась Аспекта поддерживаю атмосферу Синтеза в 

ДИВО, то Синтез от Отца до всех дойдет. Потому что они в этой атмосфере 

находятся. По подобию дойдет. А если я не поддерживаю, кто –то сможет вы-

звать, кто –то не сможет вызвать. А так как я Сотрудник Синтеза, я не надеюсь на 

то: « Смогут, не смогут». Чаще всего забудут. Жизнь такая у нас. Это не потому 

что они плохие. Они искренне вспоминают о своем: форму одеть, огонь возжечь, 

стать по – своему и выразится определенной позой. Все. Я вошел в служение. Они 

не помнят и не смогут говорить об атмосфере. Это наша задача в ДИВО в 

ИДИВО создавать атмосферу. И тогда у вас начнется открываться Ипостась 

Аспекта. Не Аспект Синтеза, Логос Синтеза, Учитель Синтеза, а Ипостась Ас-

пекта. И вы будете ипостасить Синтезу Отца. Почему? На вашу атмосферу Син-

теза Отец будет автоматически фиксировать Синтез. «Там где двое во Имя 

Мое». Вы распускаете атмосферу Синтеза, а это и командное явление. Вся 

команда входит в атмосферу Синтеза. Отец сразу видит что это двое, трое, 

десять команда и тут же фиксирует Синтез на эту команду.  

Ваш Посвященный входит в Дом Отца, он там один раскручивает атмо-

сферу Синтеза Дома Отца да же тем Синтезом, за который отвечает– 28ой. Атмо-

сферу 28го Синтеза. И Отец на этих 6х тут же фиксирует Синтез Отца. И получа-

ется Дом Отца. Увидели. Т.е. атмосферу Синтеза должен еще нести Посвящен-

ный, один на весь Дом Отца. Тогда Синтез в Доме Отца будет. 

И.Ас: Атмосфера Синтеза будет ,когда синтезируется Синтез Владыки 

Кут Хуми и Отца? Или может быть атмосфера Синтеза Кут Хуми, может быть 

атмосфера Синтеза Отца? 

В.С.: Разнообразной. И даже Вильгельма Екатерины и Византия Альби-

ны. Это разработки разных видов атмосфер. Знаешь, все зависит от твоей личной 

компетенции. Сколько атмосфер Синтеза внутри ты имеешь. И какую среду сгу-

щенного атмосферного синтеза, сгущения синтеза в среде, плотность атмосфер, 

знаешь такое, ты можешь выработать собою.  
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ИАс.: Атмосфера Кут Хуми Владыки. Синтез её специфический. Вот он 

несет какую –то динамику. Т.е. динамику, которая сама в принципе разворачива-

ется. При этом если смотреть Синтез Отца, он такой более, он встал и все. А со-

стояние? Вот как его сделать атмосферным? 

В.С.:  Я тебе так скажу: если Синтез Отца встал на меня я – бешенный, 

а ты – спокойная. Это янь и инь. Или просто наша подготовка. Поэтому слово 

«стал»…. 

И.Ас.: Не, он есть. И он как данность. Что он есть и все. 

В.С.: Не, нееее… 

И.Ас. : Не, не так? 

В.С.: Не. Он стал вначале как данность. Это он посмотрел, где он дан-

ность? Куда его в данность отправили.  

О.С.: Эдинтифицировался. 

В.С.: А потом, он начинает искать, чего в тебе раскопать. О! И побежал. 

Понимаешь?  

О.С.: Хорошо, что кнопки. 

В.С.: Что?  

О.С.: Ничего, ничего… 

В.С.: Хорошо, что рубашка? 

О.С.: Хорошо, что кнопки.  

В.С.: Я специально готовился.  Я специально «Ваааа!!!!»  

О.С.: Я специально гладила.   

В.С.: Понимаешь, ты пытаешься Синтез Отца сложить под нынешнее 

свое восприятие. И Синтез Владыки, и Синтез Отца, Синтез других Владык, он 

по-своему динамичен. Вопрос: Можем ли мы динамить им? 

ИАс.: А Синтез Владыки, если уже он ко мне как-то пристроился, то в 

принципе Синтез Отца, я им могу как-то двигаться? 

В.С.: Да, да, да. Естественно, вначале нас обучает Владыка, потом Отец. 

Но я тебе советую еще, отипостасить Синтез разных Ипостасей Основ. Хотя 

бы парочки из них. Ну, связанными с посвящениями, допустим с твоим статусом, 

и с твоей должностью. Ты Учитель плюс Аспект. Отэманируй Синтез Ипостаси 
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Основ Аспект и Ипостаси Основ Учителя. Ты же Учитель, правильно? А посере-

дине Логос. Значит можно троих сразу. Эта будет еще одна атмосфера и тоже 

Синтез. Ну, Они же Есмь Явление Отца. И тогда будет такое поэтапное: динами-

зирование Синтеза Отца Ипостасями Основ. Мы же их тоже выражаем. И вы 

вообще-то выражаете Ипостась Основ Аспекта. Не ошибаюсь? Значит для всех 

Аспектов нашего ИДИВО кто у нас главный по Аспектам – Глава Школы Синте-

за. Значит Атмосфера Синтеза в первую очередь динамизировать кого будет? Ас-

пектов. И Отец ставит на тебя Синтез. Ты видишь такой стоячий Синтез, но этот 

Синтез заинтриговал твой Аспектный Огонь. Все Аспекты, в твоем ДИВО, вошли 

в бешенство. Не ты вошла в бешенство. Твоя задача держать вот это спокойное 

состояние Отца. Но это спокойное состояние Отца зафиксировалось на тебе как 

на Служебном Огне Аспекта. Все Аспекты, твоей концентрацией выразителя Со-

вета Отца, вошли в бешенство, потому что, Аспект держит какую-то Атмосферу 

Отца, значит им всем надо не линейно, но очень по подобию это выразить. Я без 

шуток. Я показал как действует, Аспектность Отца? То же самое с Учителем, то 

же самое с Логосом. 

Но можно другой вариант: я возжигаю все свои статусы и посвяще-

ния выражением Атмосферы Отца на каждый статус. 

И.Ас. Всем сестрам по серьгам.  

В.С.: Все съезжаются на съезд, и только входя в зал у них врубается бе-

шенство их личного статуса, посвящения и служебного статуса. И уже они не по-

нимают, но на съезде они уже перезаряжены. Я ничего не делаю. Я беру Столп 

Отца и прошу атмосферу каждого статуса, посвящения и служебного статуса. И 

работаю. 

ИАс.: Этим, получается, будет повышаться динамика статусных советов а 

ДИВО? 

В.С.: Бешенная динамика. Единственно, что, от этой бешенной динамики 

они не умеют выражаться. Начинают ругаться и кричать друг на друга. Это то же 

динамика. Поэтому надо думать: как отрегулировать регулировать атмосферу: 

понижать ее, повышать. Напряженность , спят – усиливаем напряженность, руга-

ются – понижаем напряжённость.  
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И.Ас.: Баланс. Баланс Атмосфер. 

В.С.: И вот баланс Атмосферного Синтеза. Вот вам работка Ипостаси 

Аспекта. Это работа Ипостаси Аспекта. Это мы не трогаем сейчас Главу Школы 

Синтеза. Это мы завтра пойдём о нём, завтра. А это Ипостась Аспекта. И вот этим 

вы сейчас увидели себя как Ипостаси Аспекта. Если вы это не делаете, в чем вы 

Ипостась Аспекта? Это же ваше должностное звание – Ипостась Аспекта. Ну как 

профессор в институте – должностное звание. А Глава там Школы – это ваше по-

ручение, чем заниматься. Понятно, да? И вот в этом должностном звании вы 

должны вот так выражаться – Атмосферой Синтеза. А там, когда вы в это вклю-

читесь, вы поймете, что вы пришли на Совет, обсуждаем там какую – то пробле-

му, а у вас в голове не проблема, а сразу вы думаете: а к какому Синтезу эта про-

блема относится, и врубаете на весь Свет этот Синтез. Так, докладывает Метага-

лактический Центр. Так, первый горизонт. Ну, 1-ый Синтез – маловато, включим 

9-ый – Мощь Отца. Так, маловато. Пламя Отца. О, нормально, уйдет заряженный. 

Он «докладает», он впитывает уже 17-ый Синтез. Увидели? Так, 17-ый – много. 

Смотрим, краснеет тело, лицо краснеет, понижаем до 9-го.  

Так, следующий докладывает МГК. Так, это какой? А, второй горизонт, 

поехали по 2-ому и так далее…. Я серьезно, все нормально. Краснеет не от того, 

что вы его напрягли. Он начинает говорить, не может усвоить 17-ый Синтез, зна-

чит, понижаем на 9-ку. Тоже напряжен – на единичку. О, смотри, как «почесал». 

Так, записываю: ему характерен первый Синтез. Всех Посвященных напрягу, что-

бы МГК работало с 1-го по 9-ый Синтез. Будем разрабатывать МГК в 9-й Синтез 

в Мощь Отца, с первого. Нормально? Нормально. Ну, или Метагалактический 

Центр. 

Увидели? Вот это работа Ипостаси Аспекта. Нет, это автоматом. Вы ни-

кому ничего не сообщаете. Вы просто так живете. Это жизнь Ипостаси Аспекта. 

Вы не эманируете Синтез Главе этого Метагалактического Центра, когда он до-

кладывает, вы создаете атмосферу 1-го Синтеза, 9-го Синтеза. А 9-ый, включает 

8-мь нижестоящих, 17-го, 16-го нижестоящих. Попали. Держимся. Смотри, как 

хорошо докладывает, и зажигает так Пламя Отца. Отец атмосферу увидел, и дает 

ему больше его Метагалактический Синтез. Дает Отец, а мы лишь держим Атмо-
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сферу Ипостаси Аспекта Синтезом, Ипостаси Аспекта Отцом, его Синтезом. Уви-

дели? Иначе, чем мы аспектим? Сами собою? Или кем-то еще. Все остальное вы-

думка. Это самое простое, самое эффективное, что можем мы только сделать для 

роста Ипостаси Аспекта. И у вас после этого и Статусы, и Посвящения начнут 

расти поэффективнее. Т.е. Атмосфера Синтеза, синтезируйтесь. Есть? Идем к 

Владыке, просим ночную подготовку на Атмосферу Синтеза. Теоретически вы 

это знаете, вам понравилось, а практически все, что я объяснил, вы должны 

научиться. Что-то вы умеете, я согласен, что-то нет. Различать это сложно. А о 

Ипостаси Аспекта больше мы говорить не будем, все сказано. Если вы этим овла-

деете, и всем тем, что мы до этого говорили, для ваших Посвященных, вы сами 

поймете, как дальше ипостасить, т.е. там ничего такого сложного нет. Завтра мы 

жестко говорим только о Школе. Что делать, как делать, зачем делать?  

А сегодня, мы говорили о вашей подготовке, как, фактически, Ипостаси 

Аспекта мы ее заканчиваем сегодняшним день, чтобы вы состоялись, как руково-

дитель. Т.е. сегодняшний день – это чтобы вы увидели, что вы должны делать, как 

руководитель, т.е. Ипостась Аспекта. Увидели? А завтра жестко, чем должна за-

ниматься Школа Синтеза. Собственно и самим Синтезом тоже. 

Различили это? Соответственно, вы как руководители Ипостаси Аспекта 

это смогли. 

Школа – это собственно Школа Синтеза. Звания не важны. Жесткий Син-

тез и как им заниматься. Это не то, что Посвященный выучил Синтез, это не име-

ет значение, там другие механики. Допустим, пять линий Школы Синтеза в обяза-

тельном выражении, чтобы вы ночью мучились. Линии – это сквозняк. Через все 

ваши действия идет пять линий Школы Синтеза обязательно. Почему пять? На 

руке пять пальцев. Больше посчитать, шучу, не сможете.  Нет, потому что 8-ка 

управляет 5-кой. И Синтез, как восьмое Начало, прежде всего, управляет 5-кой, и 

в пяти Синтезах нам гармоничнее всего держать Синтез в Школе, и люди на такой 

Синтез не напрягаются, в пяти линиях Синтеза. Как только ты говоришь больше 

пяти – они напрягаются, им пальцев не хватает, некоторым даже извилин…  Не 

хочу никого оскорблять, и обижать. Это я шучу. Это на те новые темы, что он не 

выучил. Выучил, и пять тем Синтеза вы держите. Вы тоже потерялись от пяти тем 
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Синтеза некоторые, вы пытаетесь посчитать, какие главные темы Синтеза. Я вам 

честно скажу, кроме Частей и Абсолютного Огня, никаких сигналов от голов, в 

основном, не поступает. Абсолютный Огонь на то он и Огонь, что это не Синтез. 

Подскажу сразу вашему головняку: это не тема Синтеза, это тема Огня. Знаете, 

такое: не путайте меня, как Синтез с Олей, как с Огнем. Абсолютный Огонь – это 

иньская линия. Оля возмутилась, и даже глаза О.С.: Почему? 

В.С.: Почему?  Очень простой ответ! Первые четыре – за Огонь1-н, 2-а, 

3-и, 4-е – материя. Вторые четыре: 5-ть, 6-ть, 7-мь, 8-мь – за Синтез. Если надо 

искать – это 5-й, 6-й, 7-й, 8-й горизонты. И один, видите, вот этот вот Цельный в 

синтезе этих 4-х горизонтов. Вот это за Синтез. Как только вы ищите 1-н, 2-а, 3-и, 

4-е и в Синтезе их, вы ищите за Огонь. Сложили? 

ПРАКТИКА 3. 

ЯВЛЕНИЕ ИПОСТАСИ АСПЕКТА КАЖДЫМ АСПЕКТНЫМ СИНТЕЗОМ 

ИВ ОТЦА. ПОДГОТОВКА К НОЧНОЙ УЧЁБЕ 

 Мы синтезируемся с Изначальным Владыкой Кут Хуми. Проникаемся 

Синтезом Изначальных Владык Кут Хуми, Фаинь. Переходим в зал Ипостаси 

Синтеза ИДИВО 192-х Изначально проявленный явленно. Одеваемся в форму 

Ипостаси Аспекта. Становимся пред Изначальными Владыками Кут Хуми, Фа-

инь, синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми, Фаинь, стяжаем 

Цельный Синтез Ипостаси Аспекта Изначально Вышестоящего Отца каждому 

из нас и синтезу нас. И преображаясь, просим Изначальных Владык Кут Хуми 

Фаинь развернуть явление Ипостаси Аспекта каждому из нас и развернуть ноч-

ную подготовку Ипостаси Аспекта каждым из нас. Прося научить явлению Ат-

мосферы Синтеза, сложению Атмосферы Школы Синтеза, сложению видам 

явления Атмосферы Синтеза и явлению Синтеза Ипостасью Аспекта Домом 

Изначально Вышестоящего Отца собою. И Владыка каждому, каждой из вас – 

кроме Оли, Главы ИДИВО – фиксирует определённый синтезный показатель 

(Владыка так говорит) роста, фиксации, разработки, выражения Ипостаси Ас-

пекта. Впитывайте! Что это такое? Ну, в принципе, это Огонь. Вот теперь 

зафиксировался.  
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И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в 

Зал Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Изначально-проявленно явленно, 

развёртываясь в форме Ипостаси Аспекта. Синтезируемся с Хум Изначально 

Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, про-

ся преобразить каждого из нас и синтез нас всем достигнутым, выраженным, 

развёрнутым и применённым данной Школой сегодняшнего дня и явить Аспект-

ный Синтез Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас, развернув новую 

глубину, высоту, ширину и цельность насыщенности Ипостаси Аспекта каждым 

из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Ипостась 

Аспекта каждым из нас.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально 

Вышестоящего Отца, Изначального Владыку Кут Хуми, возвращаемся в физиче-

ское присутствие и эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный 

Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхивая новым явлени-

ем Ипостаси Аспекта собою. И синтезируя всё, что мы сегодня прошли и развер-

нули, явили Ипостасью Аспекта каждым из нас как руководителем, преобража-

ясь этим. И далее эманируем в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего 

Отца в целом новым уровнем Ипостаси Аспекта каждым из нас. И выходим из 

практики. Аминь. 

МЕТОДИЧЕСКАЯ ОШИБКА  

Всё, на сегодня всё. Главное запомните, что мы сегодня складывали 

руководителя – Ипостась Аспекта. Что я сейчас сказал? Почему это должно 

войти в голову? Потому что мы обсуждали много тем: Посвящённый, тот, тот, 

тот… И вы должны увидеть, что ракурс этого обсуждения был с вами как с руко-

водителями. И вы должны реально понимать, что есть ваши два состояния – 

руководитель, который должен уметь руководить, и собственно Школа Син-

теза, которую вы должны понимать. Вы приехали на Школу Синтеза, чтобы её 

понимать, забыв, что, чтобы понимать, надо вначале быть! И это ваша такая ме-

тодическая ошибка. И то же самое Посвящённые как Главы, там, Синтеза, чтобы 

понимать Синтез, там, быть Главою Синтеза, они должны вначале быть Посвя-
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щённым. Увидели? Если вы с ними отработаете, как быть Посвящённым – то, что 

мы с вами изучали – после этого можно требовать быть Главою Синтеза. Никак 

наоборот. А многие из них носят такой-то Синтез, являются Главами такого-то 

Синтеза, считают, что они этим занимаются, а по факту, они этим не занимаются, 

потому что они не являются Посвящёнными. Не в смысле, там, Посвящёнными, 

там, в особый Синтез. Они не могут быть руководителями этого Синтеза. Потому 

что Ипостась Посвящённого – это некий руководитель, который потом может 

распознать, что есмь этот Синтез. Поэтому и из Посвящённых вы должны вырас-

тить руководителей отдельного Синтеза. Тогда Школа получит правильные Осно-

вы, правильные Основы и начнёт развиваться. Увидели?  

На сегодня всё, ещё раз. Всем спасибо за внимание. До свидания! Сове-

тую, если у вас есть вечернее время свободное, здесь совместно где-нибудь поси-

деть, пообщаться, погулять, пообмениваться мнениями о Школе. Потому что одно 

дело, когда я говорю, а другое, когда вы между собою это объясняете. Вопросы 

позадаёте. Вы же не все мне вопросы задаёте, или боитесь. Ну я понимаю, кто 

домой, тот домой. А вы то здесь живёте – у вас весь вечер свободен, не знаете, что 

делать. Мест, где пойти есть, живёте вы где-то здесь явно неподалеку, тоже мож-

но пойти куда-то. 
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2 день 1 часть 

…на экзаменах выражать Синтез собою этим залом. Я здесь тоже стою, я 

не участвую в миракле, но я наблюдаю, кто как эманирует Синтез. Потом Оля 

разбор полётов сделает, и я сделаю разбор полётов. Потому что вот это 

о сно вная  про блем а , которую вы не  м ож ете  передать Посвящённым. Это 

на ночной подготовке то же самое было. Чтобы я вас сейчас не заговорил, и вы 

остались в состоянии миракля. Увидели? Всё, вот только тренинг на зал. 

И так, это на запись. 

Это вторая часть Школы Синтеза ИДИВО Глав Школ Синтеза начинается 

с тренинга со Зданием Синтеза 8-ми проявленной Метагалактики. 

ТРЕНИНИГ 4. В ЗДАНИИ СИНТЕЗА ВОСЬМИПРОЯВЛЕННОЙ МЕТА-

ГАЛАКТИКИ  

Возжигаемся всем Синтезом и Огнём в концентрации мираклевой работы 

ночной учёбы с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь в каждом из нас. 

И адаптируясь в Огне и условиях Изначального Владыки Кут Хуми 

физически, мы возжигаемся Цельным Синтезом ИВО в каждом из нас и 

устремляемся, развёртываясь в здании Синтеза Управления Синтеза ИДИВО 

Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь на 1-м вышестоящем присутствии 

Метагалактического 8-го проявления. 

Фиксируемся пока в зале Изначального Владыки Кут Хуми. Максимально 

глубоко, чётко устремляемся в явлении физического тела в вышестоящем Теле. 

В этом же состоянии продолжая дооформляться, сопрягаясь со средой 

зала с м а те ри ей  зала и Управления Синтеза ИДИВО, вы одеваетесь в форму 

Ипостаси Аспекта, Главы Школы Синтеза ИДИВО. 

И продолжая возжигаться и активируясь всеми видами ночной 

подготовки Огнём Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, вы в этом возжигании 

и в пристройке к среде здания Синтеза, эманируя Огонь собою телом (возжигаясь, 

эманируя) сопрягаетесь с залом и начинаете воспринимать окружающее 

пространство: среду, Владыку, Владычицу, если видите, друг друга в держании и 
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усвоении собою Ипостаси Аспекта в сопряжённости с залом по активации этой 

должности в вас. 

Отключите состояние физического контроля, отдайтесь в проживании 

вышестоящему Телу, сканируя и вмещая в физическое тело все проживания, 

идущие им и от него (от вышестоящего Тела) в ваше физическое тело. 

То есть, такое слияние Синтеза двух Начал с активацией 8-ми 

проявленной материи в вас и вас в здании, и концентрации среды всего объёма 

Синтеза 8-ми проявленной материи ИДИВО на вас. То есть, когда вы 

адаптируетесь, пристраиваетесь – вы начинаете концентрировать и магнитить 

собою, воспринимая окружающую среду весь объём Синтеза, доступный для вас, 

8-ми проявленной материи. 

Немного адаптировались? 

А теперь проживите состояние, когда вы распускаете Огонь как поле, как 

среду вокруг вас, и вы пристроены к залу. Почувствуйте, что вы с залом, вот как 

здесь физически, единое целое – вы там, дышите вы, ходите, вы думаете. То есть 

найдите себя в гармонии с залом Синтеза ИДИВО. 

Получается? Хорошо. 

Как вы видите Владыку Кут Хуми? Мне важно пять ответов – как вы 

видите Владыку. В данном случае Владыка отражает вас зеркально. 

Давайте, не молчите! Продолжая фиксироваться в зале, обучаясь 

мираклевости тренингом, вы, чем больше физически акцентируете моменты по 

вашему восприятию, проживанию, концентрации каких-то состояний, мыслей, 

усиляя физически – вы адаптируетесь и концентрируете опыт как записанное 

вами действ ие . То есть включается дух, записи духа, и вам проще потом 

организоваться телом. То есть тело прив ы кает ,  моторика тела адаптируется. 

Такая включается мышечная память Огнём в вышестоящем Теле: ходить, 

говорить, видеть, проживать. 

Подвигайтесь там! Подойдите к Владыке ближе! Как вы Владыку видите, 

как видите среду зала, сам зал. Вспомните вчерашние ваши хождения в залы. Этот 

зал, чем он отличается от тех? Зная, что это зал Синтеза, что это 1-е вышестоящее 

присутствие, что центровка Метагалактического проявления, весь Экополис со 
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всеми Управлениями Синтеза, со зданием Отца. 

ИАс: В костюме Владыка. 

О.С.: Владыка в костюме, хорошо. Лицо Владыки видишь? 

ИАс: Да. 

О.С.: Хорошо. Владыка тебе что-то говорит, показывает жестами, может 

быть, мимикой, Огнём? Ты можешь что-то расшифровать. Нет? 

ИАс: Можно сказать, он как-то смотрит концентрированно. 

О.С.: Ну, понятно, да, Владыка же нас пригласил. Хорошо. А теперь, 

попробуй с Владыки взгляд переведи на себя, и сама себе вот, сконцентрируй на 

теле какие-то моменты. Как ты видишь своё тело, в чём оно одето, насколько оно 

соответствует пропорциям физического тела, чем оно горит, чем оно насыщено, 

насколько оно с Владыкой синтезировано? Знаешь такое, «тестиловка». 

Пока Лиля адаптируется, следующие.Вот такой спонтанный взгляд 

восприятия Владыки, себя. Чтобы мы чётко понимали, есть ли вы там по факту. 

ИАс: Когда ты сказала, посмотрите, познакомьтесь с Залом, я начала 

двигаться и такое видела, что Владыка тоже двигается вместе со мной по Залу, 

как бы, показывая его и представляя этот Зал вместе со мной. Я хожу, и он 

вместе со мною ходит. 

О.С.: А это Владыка? 

ИАс: Да, Владыка Кут Хуми. 

О.С.: Нет, я просто к тому, что это может быть Огонь Владыки, который 

сопровождает тебя в знакомстве. То есть я не вижу, что это Владыка Кут Хуми 

делает. Нет. Мы учимся. 

Тебе было предложено посмотреть, насколько это Владыка с тобой ходит 

там, или тебе что-то показывает. Тебе предложено посмотреть, что, возможно, это 

Огонь Владыки, который, адаптируя тебя в твоём, ознакомлении со средой, 

пристраивает тебя. Взгляд более вышестоящего иерархического положения. Ты 

берёшь его во внимание как основу, начинаешь настраивать свой взгляд и 

понимаешь, что он для тебя – верен или не верен, так это или не так. Тебе 

предлагается. И ты должна понять и пристроиться, что есть восприятие 

реальности по твоей позиции Наблюдателя адекватной к среде, а есть реальность 



Школа Синтеза ИДИВО. Ипостасей Аспектов, Глав Школы Синтеза ИДИВО 

г. Чехов 25-26.03.2015г. 

Ведущий: Кут Хуми, Виталий Сердюк 

Соведущая тренингом: Фаинь, Ольга Сердюк 

 

132 

 

взгляда в Изначальности, куда мы вышли, в Метагалактическое проявление. Где 

по факту Владыка стоит перед вами, вообще, уходил, выходил, приходил, пока вы 

там адаптировались. Не на кого было выходить, извините. 

Теперь вы более-менее пристроились, Владыка фиксируется телом. Но 

Владыка не сопровождает тебя телом. Владыка Огнём концентрирует, чтоб вы 

ходили по залу. Но это не тело, которое рядом с тобой стоит, или там, 

фиксируется в поддержке, понимаешь? 

Вы должны быть свободны мыслями, свободны телом, чтобы ловить 

такие нюансы. А вы вот цепляетесь за присутствие огня Владыки, отождествляете 

Огонь с телом, что вот прям Владыка телом ходит, и у вас идёт неправильный ход 

мыслей, вы всегда заводите в тупик, неправильно совершая вот такие вот 

осмысления (понимаете?) из-за несвободы Тела. То есть, вы концентрируете себя 

Телом, и вы начинаете терять вот такие малейшие элементы, которые происходят, 

всё отождествляя, что это Владыка там с вами делает. 

В.С.: А здание с вами что-то делает? 

О.С.: Среду концентрирует. 

В.С.: Нет. В противоположность. Сейчас там… 

Вы сейчас соображаете здесь… Ты там теряешься, а ну ка, встань туда 

обратно. Стойте там. 

Владыку вы сейчас увидели. Оля вас натренировала. А здание что с вами 

делает, зачем оно сдалось? Вот представьте, Владыка бы с вами всё делал и в 

своём зале. Зачем Отцу нужно отдельное здание, когда есть залы Владык, где вы 

тренируетесь с Владыкой? И Синтез там тоже есть. 

О.С.: Смотрите шире. Вот здание организует вас средой, мы уже органи-

зовались. 

В.С.: Нет… 

О.С.: Вас собрали. Это вначале было. Я к тому, чтобы они смотрели, что 

дальш е происходит, вот расш иряли  восприятие. 

В.С.: А чтобы расширили, они должны соорганизоваться со зданием. Оно 

их давит просто. Они не могут выйти за счет здания. Как потолок давит. Вот ты 

посмотри на их тела. Они к Владыке прячутся от здания, понимаешь?! Они со-
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гласны со средой, но они не держат здание! Вот они вошли в этот офис, они хотя 

бы офис ощущают. Здание они не ощущают. 

О.С.: Распускайте своё состояние Синтеза. 

В.С.: Вот и всё. Проблема ещё в этом. Вы извините, тут мы мнениями 

обмениваемся. Зато вы тоже участвуете. Вы тоже должны обмениваться мнения-

ми, как у вас ощущается всё там, в здании, и что у вас происходит. Вы должны 

учиться г о во рить . Также вы должны спо ко йно  говорить с Посвящёнными, 

как мы сейчас говорим с Олей. Один так видит, другой так видит – вместе где-то 

посредине найдем … 

О.С.: Консенсус. 

В.С.: У каждого своё видение просто. Давайте, давайте! Включайте свой 

язык, и начинайте говорить, что вы там видите, как стоите, что на вас давит, что 

не давит, где легко, где тяжело. Разрабаты в айтесь !  Давайте общаться! 

О.С.: Есть ли со зданием сопряженность (?) чтоб сканировать его, прожи-

вать объёмно здание на вас. 

ИАс: Проживание, что в Столпе Синтеза. 

О.С.: А ещё? Ну, Столп есмь ты, это понятно. В Столпе Синтеза Владыки 

ты не стоишь, ты сама сейчас возжигаешься концентрацией Столпа. Это да. 

Дальше идём. 

ИАс: Я хочу видеть зал отдельно, а почему-то всё время лезет здание 

всё. Я же не могу охватить всё здание? 

В.С.: Ты можешь охватить всё здание. Но ты тогда стоишь не Телом, а 

Духом. Это Дух, он сразу расширяется по всему зданию. Если вы сейчас, здесь 

войдете в Дух, вы окажетесь не в этой комнате, а в вертикале 10-этажки, Столп 

называется. Столп – это такая физическая фиксация Духа. Ну так, чтоб было по-

нятно. В итоге, если ты охватываешь здание – ты просто пошла по Столпу вверх. 

Столп Синтеза там стоит. Ну, и ты «растеклась по древу», как говорят древние, 

вместо того, чтоб собраться Телом. 

Вот это ж, я об этом же говорю! Пытаясь охватить здание, вы распустили 

Дух – потеряли Тело. Но вы ведь ощ ущ ает е , в какое здание вы входите? Вы 
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сейчас о щ ущ али , что вы входите в это по мещ ёние ? Неважно, что здесь фик-

сация ИДИВО. По м ещ ёние , вот стенки помещёния. 

Теперь стенки зала! Они насыщены Синтезом. Да, они там создают среду, 

но это среда , она координируется с вами. А вот чисто  стенки зала , как тако -

в ы е , фиксирующие условия Синтеза ! Там записан Синтез в атомах этих стенок. 

И среда соорганизуется по д в ас . Вышел такой коллектив – среда поменялась 

под вашу подготовку. Понимаете? 

А Зал под вашу подготовку не меняется. Он дает ж есткий  Синтез, как 

Есмь. В этом разница. 

Соорганизовались на среду – это вот вы междусобойчиком по вашему 

опыту получили среду. ИДИВО сразу её выдаёт по опыту команды. А Зал эмани-

рует Синтез, как он Е см ь. даже Владыка, эманируя вам Синтез, как Есмь, мило-

сердно делает это по вашей подготовке. А Залу, стенкам  «чихать» на вашу под-

готовку, они просто Есть, они – материя. Вот эманирует Синтез материальный, 

как он есть, и не подстраивается под вас. Это стенка (стучит) чё ей подстраи-

ваться? Она – памятник (смеётся), здание. Увидели разницу? 

Вот среда по д в ас  подстраивается, вы подстраиваетесь под Владыку 

(выше не прыгните). А Зал ни под кого не подстраивается, он просто такой есть 

по номеру Синтеза с записанными атомами всего в нём, субъядерностью всего в 

нём. Почему, я говорю «на зал настройтесь, на стенки, ощутите их». И тогда вы 

легче будите развёртывать даже Синтез в том помещёнии, где занимаетесь с ребя-

тами, со служащими. Оля, увидела процесс? 

О.С.: Угу. 

В.С.: То есть, как бы стенки, среда, Владыка и они вот – четверица такая, 

процесса. 

О.С.: Стенка, среда, Владыка… 

В.С.: И они, как четвертый процесс – вот команда, золотая середина меж-

ду ними… 

О.С.: Ох… 

В.С.: Ну, а куда деваться? Обучаем. 
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О.С.: Если уж дальше, так внимательно смотреть, то на стенки вы сорга-

низовались Телом, но вы потеряли присутствие среды Огня вокруг вас. То есть, я 

вижу, что вы стоите в холоде в состоянии «только на стенку» и себя… 

В.С.: Или стенка, или среда. 

О.С.: И вот если к вам сорганизоваться, у вас нет вокруг среды Синтеза, 

которая… 

В.С.: А как у них с формой, посмотри. 

О.С.: Ну, а я спрашивала взгляд… Вот только Лиляей с Олей, начали го-

ворить … 

В.С.: Давай чётко. Каждый сказал что-то по форме. Потом каждый сказал 

что-то по залу, каждый сказал что-то по среде, каждый сказал что-то по команде, 

каждый сказал, что-то по Владыке. Буквально одному двумя словами. Вы разма-

зываетесь и долго говорите. А надо – жесткая чёткость. Сказал – всё! Сказал – 

всё! 

О.С.: Так, не говорят… 

В.С.: Надо. Вот сейчас надо. Военный трибунал. Сказал – всё, не сказал – 

расстрел. Всё, пошли. Сейчас вот надо именно. 

О.С.: Огнём… 

ИАс: Там трудно сформироваться, постоянно хочется как-то рас-

плыться. И если брать Владыку, то вижу ноги, а дальше труднее. 

О.С.: Кого видишь? 

ИАс: Ноги. 

О.С.: А, «а дальше, труднее». 

В.С.: Любишь ноги? Не-не-не, я специально. Дзен, дзен! У ног Учителя! 

А давай, полежим рядом?! Образ! Ну, чтобы ее вышибить, ну чтобы ее выши-

бить… Извини. 

О.С.: Да нет, просто поднимай взгляд выше и начинай концентрироваться 

на лицо Владыки. … И, возжигайся Владыкой. Смотри, в чём ты одета? Было ска-

зано «Форма». Тело в чём? Имеет одежду? 

ИАс: В чём-то светлом. 

О.С.: Проживай, это форма Ипостаси Аспекта? Да, нет? 
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ИАс: Больше, нет. 

О.С.: Возжигайся и работай над тем, чтобы снять состояние вот этой 

формы просто ученической, вот там какого-то состояние выхода к Владыке и 

одеться в форму Ипостаси. 

Давай, Юля, ты, как видишь Владыку? 

ИАс: Владыка в костюме. Костюм цвета такого…, не знаю, что-то под 

коричневое, и серая рубашка. 

Среда – двигается, вот так вот, то есть, состояние, что она на внут-

реннее состояние реагирует, и то уплотняется, то становится как-то вот бо-

лее разреженной. И зал пристраивается, не знаю, как стенки пристраиваться 

или нет, вот, именно, само состояние, что на внутреннее того, как я выражаю 

Владыку в зале, идёт реакция по залу. И от этого я либо вижу стенки, либо вижу 

большую какую-то плотность. 

О.С.: Хорошо. 

ИАс: Если смотреть по форме меня, то вспоминая, что у меня там есть 

Фа стяжённое… 

О.С.: Давай, дальше, ближе к Телу. 

ИАс: Оно уплотняется и становится… как бы ядра начинают больше 

проникаться Синтезом. То есть вот такое, что Владыка реальный и реально… 

А спроси у Владыки, насколько ты Владыку реально видела или видишь? 

Вот коричневый костюм, серая рубашка. 

ИАс: На сколько… 

О.С.: Реальный ответ. Насколько соответствует то, что ты сказала дей-

ствительности, что Владыка в этом одет, как стоит? 

ИАс: Это больше моя проекция. 

О.С.: Да, твоя проекция. Потому, что ты сама пытаешься визуализировать 

это состояние. 

В.С.: Вот когда вы представ ляете , возникает вот такой вопрос. Ни ко-

гда вы в оо браж аете  и переключаетесь на Владыку (воображение – это образы, 

ловите Суть), а когда вы пытаетесь представ ить , то есть сами записать картин-

ку. В итоге на Владыку навязываете какой-то образ. То, о чём я вчера говорил, 
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при тренинге со студенткой. Вот сейчас тот же самый эффект возник. А теперь 

попробуй… Вот смотри, между тобой и Владыкой стоит картинка. Это такая, как 

рамка, как картинка. Ты берёшь и вот так вверх, поднимаешь и сжигаешь. 

О.С.: Страшно смотреть то вперёд! 

В.С.: И вперёд смотришь. Поднимаешь и сжигаешь. Что видишь? Кого 

видишь? 

ИАс: Ну, Владыку вижу, но как-то… 

В.С.: Ну, давай, давай, давай, давай! А вот «как-то» если он там не обра-

зен, значит, ты не образна, Владыка тебя тут же отражает. Ты собираешься, чёткая 

форма, чёткое тело и чётче видишь Владыку! 

ИАс: Я вижу ядрами теперь. 

В.С.: Ядрами видишь? 

О.С.: Вот, как у Сальвадора Дали, есть женщина в ядрах. 

ИАс: Поменялась, в смысле, форма, какая-то часть Синтез… 

О.С.: Да, мы шутим с тобой! 

В.С.: Ну, какая-то синтез. Знаешь такое, твой Разум делает в сё ,  что бы  

не  ув идеть  и уходит на четвертый уровень субъядерности, ядерности, огнеоб-

разности, капельности, чего угодно. А Разум – это 6-й Горизонт, он пытается всё 

контролировать, поднимается, аж в четвёртый – в Ум – «вижу все Ядрами, но не 

хочу видеть Телом». «В Тело подняться не хочу», – это Язум такой, – В Тело под-

няться не хочу, опущусь в субъядерность». 

О.С.: Возьми расширенный взгляд. 

В.С.: Ты поняла?! 

ИАс: Я поняла (говорит со смыслом «да, и так понятно»). 

В.С.:  Отлично! 

ИАс: Тело, лицо вижу, вижу руку Владыки, а дальше… 

О.С.: На спонтанности начинай смотреть, не  ко нцент рируйся  на  

м елочи . Должна увидеть в целом, всё тело, лицо Владыки, а потом уже из 

м акро  у тебя пойдёт уже какая-то конструктивность деталей. Цвет рубашки, 

увидишь, что пиджака нет. 

ИАс: Нет. 
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О.С.: Естественно нет. С вами вспотеть можно, зачем пиджак одевать. 

В.С.: Владыка засучил рукава, сейчас кому-нибудь достанется, да? 

О.С.: Да. Увидела? Локон немного вьющийся. Так если уже детально 

подобрать. 

В.С. (с иронией): «Ты что, локон вьющийся?» У Владыки всё прилизано!» 

О.С.: Нет. 

В.С.: Я знаю, что нет. 

О.С.: А потом вот взгляд, именно вот с этой спонтанности, на своё тело, 

чтоб себя увидеть в реальности. Не вообразить, какая ты там, а вот через 

спонтанность восприятия Владыки в реальности, увидеть себя. (Пауза) Ну и как 

ты там сама себя видишь? 

ИАс.: Нормально. 

О.С.: О, ну довольно таки ничего. А сзади? 

В.С.: О-о-о!…  

О.С.: Или ты только спереди на себя посмотрела. А сзади? 

В.С.: «Ещё и сзади?!» 

О.С.: Охват взгляда на 100%, 360 градусов. Есть состояние разреженности 

тела? Когда впереди ты сконцентрирована на Владыку (у тебя Хум работает), а 

сзади разреженность, состояние, когда нет собранности телесной. 

В.С.: Атомы оттуда истекают. Знаешь такое прям, формы нет и истекают 

атомы, вот получается… 

О.С.: И в физику плюхаются. Не слушай его. 

В.С.:  Ну как у кометы, хвост. 

ИАс.: Нету хвоста! 

О.С.: Да мы шутим, конечно нет, давно уже нет. 

ИАс.: Вот когда дальше посмотреть эту проекцию… 

О.С.: Конечно смотрели. 

ИАс.: Она там… 

О.С.: Закручивается… 

ИАс.: Да, сзади она начинается… 

О.С.: Ну и дальше смотри насколько твое Тело сопряжено со средой 
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Синтеза зала. 

ИАс.: Передом   

О.С.: Вот, и в том-то я и говорю, что вы впереди только можете 

сорганизоваться с залом, всё остальное – у вас свободное течение мысли по ходу. 

В.С.: Да нет, это кометный хвост, протуберанцы ваши… 

О.С.: Оля, то же самое. Давай, Люба. Как видим Владык? Уже столько 

опыта у тебя, с предыдущих Ипостасей набралась. 

ИАс.: Вижу Владыку не в офицерской форме. 

О.С.: Естественно. 

ИАс.: Я вижу, что я стою перед Владыкой…. Я просто взгляд Владыки 

вижу. Я всё тело вижу, но акцент идёт на взгляд. 

О.С.: И что тебе глаза Владыки говорят? 

ИАс.: Взгляд он больше на лицо и я… не знаю…. 

О.С.: А взгляд Владыки тебе не передаёт восприятие видения всего зала, 

здания вернее? Ну как бы глубину во взгляде Владыки, охват всего здания с 

концентрацией разнообразного Синтеза твоей подготовки. 

ИАс.: Нет, просто…. 

О.С.: Звуковые эффекты. 

В.С.: Растекаешься. 

ИАс.: Угу. 

О.С.: Собирайся. То, что Владыка тебе фиксирует взглядом, фиксируй в 

тело и сама концентрируйся, чтобы увидеть взглядом Владыки то, что Владыка 

тебе передаёт. Соответственно и каждый так же. 

Теперь подходим ближе к Владыке Кут Хуми. И послушаем у Владыки, в 

какой Зал по номеру Синтеза мы сейчас пойдём, из 14-ти. 

Физические ваши варианты, так же на спонтанности, услышать от 

Владыки цифру. 

ИАс.: Пять, восемь. 

О.С.: Ещё. 

ИАс.: Семь. 

О.С.: Ещё. 
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ИАс.: Первый, пятый. 

О.С.: Возжигаемся Синтезом Изначального Владыки Кут Хуми и вместе с 

Владыкой переходим в зал 8-го Синтеза. 

Смотрите, как вы переходите. Вы вышли из зала, пошли по коридору, 

вошли в зал или переход был именно телом из одного помещёния в другое – 

пространственный? 

ИАс.: Пространственный. 

О.С.: Хорошо. Развёртываемся в зале 8-го Синтеза и возжигаемся 

концентрацией Синтеза и Цельным Синтезом Изначального Владыки Кут Хуми, 

возжигая, активируя Огонь и Ядро 8-го Синтеза в вас, возжигая собою всё 

многообразие 8-го Синтеза, явленного в Изначальном Доме Изначально 

Вышестоящего Отца. 

Возжигая его, попробуйте стян уть , сосканировать, увидеть, прожить 

о бъём но сть  8-го Синтеза, который сейчас перед вами, вокруг вас начинает 

развёртываться и фиксироваться, то есть вот складываться вокруг вашей группы. 

Владыка вас обучает, не то чтобы пристройки к нему, адаптивности вхождения, 

видения, оперирования. 

Повозжигайтесь сейчас 8-м Синтезом, причём не конкретностью там 

фиксации одного 8-го Синтеза, а его м ногоо бразием  всех 8-х Синтезов, 

которые есть проведённые, как физически, так и в любых других Проявлениях. 

Что происходит? Как вы это видите? 

ИАс.: Я вижу, когда средой стали возжигаться, ой Огнём среда вокруг 

начала виться, вокруг тела. 

ИАс.: И вокруг и внутри. 

О.С.: А ещё что можно увидеть в этой среде? Тематичность Огня, 

Синтеза, вот главенство Основы 8-го Синтеза, каково? Что видите в нём и как 

вообще можно понять, что это именно синтез среды всех 8-х Синтезов? Чему вас 

Владыка обучает? Послушайте, посмотрите. 

ИАс.: Технология условий, технология …. 

ИАс.: Свобода. Вот эта аматичность и Свобода. Когда всё легко и 

быстро перестраивается. Как бы свободно, в этой среде находиться. 
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О.С.: Хорошо. По проживанию у вас есть концентрация вот 8-го Синтеза, 

как просто горизонта Синтезов восьмых? Или есть ещё какое-то вот 

специфичность проживания, внутреннего? 

ИАс.: Есть как не горизонт, а как по всем Синтезам. Вот если брать все 

Синтезы и все как ракурса восьмого, то есть как разные грани 8-го Синтеза во 

всех Синтезах отражения. 

О.С.: Ну, это один из специфических эффектов. А вы проживите, что 

восьмёрка сейчас включает нижестоящие до 1-го всегда, как часть. То есть, есть 

огненная Синтезная нагрузка в среде или в состоянии Огня 8-го Синтеза ещё 

внутренней содержательности других Основ Синтеза. 

Владыка спрашивает, как вы Телом берёте Огонь 8-го Синтеза, понимая, 

что это, если можно так сказать в кавычках «чистый» Огонь и концентрация 8-го 

Синтеза? 

Вот кто вёл 8-е Синтезы, вспоминайте, вот то, что вы вели когда-то. Кто 

не вёл, там только впереди – запоминайте, пристраивайтесь, адаптируйтесь. 

Ну, и всё-таки вот, на вопрос попробуйте ответить. 

ИАс.: Плотность тела у меня по чуть-чуть… 

О.С.: Входит. Но вхождение есть, да? 

Мне там форма ваша, Оль, не нравится. Я бы сказала, что Вы в 

физической одежде. 

ИАс.: Как концентрация, какая-то. 

О.С.: Ну и что? Сложилась у тебя концентрация, вижу, и дальше? 

ИАс.: Концентрация, как выход на что-то новое. 

О.С.: Она вокруг тебя вьётся, ты Телом её не берёшь. Что она тебе может 

дать? Ты Ипостась Аспекта, которая собою внутри концентрирует разные объёмы 

Синтеза. Ты выходишь сюда в эту среду, и ты должна автоматически 

насы щ аться , этой средой, обновляя те объёмы Синтеза, которые в тебе бурлят, 

которые ты сама собою производишь. 

ИАс.: Нет, это так и происходит, я так проживаю. 

О.С.: Прож ив ание  чего, у тебя наступает? 

ИАс.: Проживание, как бы это… 
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О.С.: Нет, опять начинаешь говоришь от себя. Вот найди состояние, чтоб 

передала Огонь вышестоящего Тела. Чтобы не Оля физически концентрировала 

ответ, а было слышно в голосе, многопроявленность ответа, объёмом 8-го 

Синтеза. И давай, ещё раз попробуй. 

ИАс.: Внутренняя среда как концентрация и некой такой 

отстроенности, как стержень появляется… 

О.С.: Хорошо. Согласна. Это среда чья, твоя (?) о ткликается  на ту 

среду, которая есть у Владыки? 

ИАс.: Да. 

О.С.: Абсолютно верно. А вопрос был в чём? Как ты берёшь условия 

Владыки 8-го Синтеза, возжигаясь собою внутри? Вот и я про что. То есть ты 

реагируешь на это своей внутренней подготовкой, складываешься и 

откликаешься. Да, это происходит. А теперь в среде Зала, где 8-е Синтезы, как 

эталоны 8-х Синтезов по ИДИВО в целом. И задача, как ты можешь в зять  объём 

по уровню своей подготовки, сложить его внутри и вывести собою для 

физического выражения, там на группе, на каком-то занятии. Понимаешь? То 

есть, частичку 8-го Синтеза сконцентрировать и внутри, возжигаясь ею, 

усв аив ая  её, вместить собою. 

ИАс.: Когда эта частичка возжигается внутри, происходит, как такой 

всплеск, взрыв, такой внутренний, и тогда начинает идти эманация. Стоишь 

эманируешь, и вокруг начинает движение какое-то огня нарастающее, как 

обновление. 

О.С.: Хорошо. Люб, а у Вас как? 

ИАс.: У меня проживается разница, когда первично тело возжигается 

Столпом, который в центре Зала, а из Огня внешняя среда, и потом 

развертывалась внутренняя фиксация Владыки. То есть развертывалось, именно, 

как состояние. 

О.С.: И до чего ты доразвертывалась? Спроси у Владыки. (Пауза.) Юля, 

не подключишься? Не-не, по себе. 

ИАс.: Концентрация когда, изнутри Владыки, фиксация идёт Синтеза 

Владыки и внешнее выражение …, тогда идёт сонастройка со средой, если через 
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Хум. А само тело, когда идёт концентрация Синтеза вокруг, то в тело, но 

проникает через Хум. Кстати, тело тоже должно сонастроиться, чтобы оно 

легко проникалось. Но это вот, всё равно концентрация идёт, не полностью 

телесно. Когда вот только начинается, и мной как-то разворачивается 

эманация, и среда сразу реагирует, хочет проникнуться, этот процесс 

тормозится, потом я опять начинаю эманировать через Хум, и вот… 

О.С.: Ладно. Оля, а у вас? 

ИАс.: В тело проникает везде и концентрируется и стягивается в ядро, 

по-моему, в центр и оттуда… 

О.С.: Хорошо. Смотрим внимательно на Изначального Владыку Кут 

Хуми. Владыка вам показывает, что значит о периров ание  8-м Синтезом с 

включением его в работу. Тут уже вам физически ни чего не передам, словом. Вы 

должны сами увидёть, как Владыка работает со средой концентрацией 8-го 

Синтеза в ИДИВО. 

Вы можете обсудить между собой, как вы видите этот процесс. Вы лишь, 

как наблюдатели, стоящие, смотрящие, что Владыка делает. 

ИАс.: Сфера … 

О.С.: Дальше смотри. Что ты видишь только одну сферу?! Дальше. Ты 

должна увидёть в общем, процесс. Не смотри на не детали, детали – это 

частности. 

И главное, что теперь от Владыки Кут Хуми эманирует на вас. После 

того, когда Владыка показал вам оперативность работы с 8-м Синтезом, итог 

эманации Владыки. То есть звучание от Владыки Огня и Синтеза, понятно, что в 

контексте 8-го Синтеза, но итог. 

ИАс.: Можно спросить? У меня такой вопрос. Метагалактика, зал 

расширился или у меня в голове весь космос. Это Метагалактика или как условия 

технологии управления? 

В.С.: Нет, тебя просто вынесло ниже 1-го вышестоящего с присутствия, в 

среду. Ты провалилась под фундамент Здания и переключилась на присутствия 

Метагалактики ФА. 

О.С.: Возвращайся. 
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В.С.: Ты с вышестоящего присутствия выпала. Поэтому у нас Здания 

стоят на вышестоящем присутствии. То есть ты, пытаясь собраться Телом, просто 

в ы с ко льзн ул а  из Здания в н из . А там присутствия в рем енны е, вот эти 4000, 

которые. Они для нас очень сложны, там ты собраться пока не можешь. Тем более 

мы там стяжаем всего тысячу 256-риц. Тебя размазало, и ты видишь космос. Там 

действительно чистый космос. Я с тобой согласен. Это ты видишь среду 

Метагалактики ФА. 

С одной стороны ты молодец, если бы мы тренировались видёть среду. 

Но с другой стороны «холодец», Тело то, размазалось. То есть дух, пытаясь 

собраться Телом, начал рассматриваем среду. Ну, болтается он там… Знаешь, как 

в Фалесе Аргивянине: «Я ветром лечу над землею». Достижение! С одной 

стороны хорошо, с другой стороны – ментальность. 

«Я вижу звезды» – астральность. Я тоже, видел когда-то звезды – 

астральность. Да, хорошее дело, но астральность. «Звездец» – астрея. Ну, 

Метагалактика, между астралом и менталом. Ну, вот, этот взгляд – космос. Он 

хороший, он хороший, но не по этому тренингу. 

Давай, в зал! Вверх! Вверх и в Зал на 1-е вышестоящее присутствие. 

О.С.: Ну, и итог? 

ИАс.: Я вижу, как Владыка руками дает ….  

О.С.: Чуфыр-чуфыр, да? 

В.С.:  Это он притягивал, такую большую даму. 

О.С.: Среду большую. Дама стояла на месте  Фантазер. 

ИАс.: Как-то раз – один поток, потом другой и так несколько потоков 

сквозь себя, а потом общая цельная эманация. 

О.С.: И в итоге вам Владыка показывал, что это владение 8-м Синтезом, 

да? 

И владение 8-м Синтезом, что самое главное по итогам произошло? 

От Владыки, что звучит? Как тело преобразилось Владыки на 8-й Синтез? 

Уже подсказываю, как только могу. Итог. Вот смотрите на свои Тела и на тело 

Владыки. Что значит «звучание 8-м Синтезом»? Всё, Владыка вот, не то чтобы 

готов к работе… Вот сейчас… 
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ИАс.: Я вижу, как вокруг него, не сияние, а скорее всего, эманации. 

О.С.: Ну, теперь на своё Тело посмотри, ты в зале 8-го Синтеза. Хоть 

какой-то элемент подобия есть, состояния Владыки в тебе? 

ИАс.: Нет, тоже ещё не так… 

О.С.: То есть ещё не умею руками, да, лебедей и озёр пускать, но шанс 

есть. 

Ваш эффект в том, что если Владыка собой сейчас являет чистый Синтез 

8-го выражения, но «чистый» в кавычках, состояние просто Синтеза, то вы всего 

лишь Ядро 8-го Синтеза. И то, что Лиля видела Сферу, это было Ядро 8-го 

Синтеза, которое не внутри у вас стоит в Хум, а вокруг вас как плотная 

концентрация Огня. 

В.С.: Ядро можно ставить вокруг, это такая тренировка есть. 

О.С.: И вот посмотрите, что у Владыки это Ядро внутри. 

В.С.: Маленькое. 

О.С.: Маленькое, абсолютно верно, сгущенное, плотное. И от Владыки 

идёт состояние, вот сияние, если можно так сказать, Синтеза  без этих всяких 

«рукоприкладств», а просто. Но может, быть, может, быть жестикуляция есть. 

В.С.: Нет, это Владыка отражает Лилю. Она стоит, она впитывает. 

О.С.: Дайте мне пространство. 

В.С.: Да, да Владыка всегда отражает нас. Она видит это, значит и сама 

так стоит. 

О.С.: Ваша задача… 

В.С.: Встать. 

О.С.: Нет, нет научиться в каждом зале из 14-ти (вот базовый курс) 

владеть таким же мастерством как владеет Владыка. Вот выходить 

самостоятельно и так же обучаться, чтобы Ядро было не вокруг вас (это базовый 

эффект), а внутри, и вы о п ери ро в а ли  объёмом Синтеза, обучаясь у Владыки 

этим быть. Вот чего вам всем, в общем-то, не хватает. 

В.С.: Сейчас секунду ещё. А вы осознали, что это ваше ядро Синтеза 

фактически? Вокруг вас вот Владыка развернул ваше Ядро. Это ж в принципе ещё 

и в аш е Ядро  этого  ном ера  Синтеза . 
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Это я вот тут тоже с Владыкой начал стыковаться, что вы не можете 

осознать. Владыка смеётся и говорит: «Они привыкли видёть Ядро Синтеза 

в нутри  себя». А когда вы в Зале на 1-м вышестоящем (присутствии – ред.) 

силой Владыки, насыщенностью его Синтеза и Огня оно может развернуться 

в о круг  вас, стать сильнее, а потом обратно войти и вы будете его проживать 

сильнее мощнее. Не ко м андны м  эффектом Синтеза, а уже индивидуальным 

эффектом обучения у Владыки Кут Хуми в зале. Это один из эффектов этого зала 

– усиление Ядра Синтеза каждого из нас. Это было Ядро Синтеза, Оля. 

О.С.: Супер. 

ИАс.: Когда вовне я увидела, я ещё увидела, как Огненную нить 

В.С.: Ну конечно. Обязательно Владыка Синтез даст… 

ИАс.: Плотность такая, светящаяся. Потом я увидела, что Владыка 

вошёл, (или это, получается, может быть, он меня отразил) я вошла в это Ядро 

Синтеза получается и, заполнившись вот это, пошли эманации такие мощные 

вокруг, когда мы все вместе в цельности стали одной командой 8-го Синтеза. 

Вот я такое увидела. Ну, я увидела только по отношению к Владыке, что он нас 

охватило этим вот Сферой. 

В.С.: Понимаете, вот у меня складывается впечатление, Владыка сейчас 

вот вас тренируют – у вас больше технологическое виденье, чем жизненное. Ядра, 

Сфера, Огненная Нить – это всё хорошо, но это Части внутри вас. Ну, вот сейчас 

вы на меня смотрите, я на вас смотрю – где ядра? где сфера? 

О.С.: Всё внутри нас. 

В.С.: Всё внутри. То есть это можно развернуть вокруг нас, да? Но это та 

жизнь, которую мы хотим увидёть, когда мы ещё не  ж ив ём  со знательны м 

в о сприятием  на 1-м вышестоящем присутствии. То есть всю ядерность, Ядра, 

Огненные Нити мы видим, пока у нас нет реально  живущего Тела. 

Вот мы с Олей выходим к Владыке или к Отцу – смотрим, друг на друга, 

смотрим на Отца, смотрим на Владыку – мы видим тела свои, Отца и Владыки, 

форму там кто, в чём одет. Выходим на бал – масса Владык – тела! Не Ядра 

танцующие, не Огненные Нити или разряды эманирующие (понимаете?) не 

Столпы, пьющие чай или напитки. Не, ну я специально так говорю! 
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ИАс.: Здесь же был вопрос, увидёть среду 8-го Синтеза. 

В.С.: Я согласен, я согласен. Ты сейчас видишь среду этого зала? 

Ментальщица! Вот есть здесь сейчас среда? 

ИАс.: Есть. 

В.С.: Смотри на меня. Сейчас скажи, где здесь ядра. Что ты мне «лапшу 

на уши вешаешь»? Я без обид, я не хочу тебя обижать. Я просто, чтоб ты дошла, 

что ты делаешь сейчас – ты свой взгляд мне навязываешь. Если б вас попросили 

ув идёть  Я дра , вот когда я сказал «Ядра Синтеза»… Вот тренировались Ядра, 

нормально всё – вы должны видёть Ядра – мы тренируемся, «Сферы» – мы 

тренируемся. «Мы видим среду» – что мы видим? Мы видим др уг  др уг а  в 

некой состоятельности зала . Вот я вижу эти стенки зала, я понимаю, что здесь 

среда, и я не вижу её, а о щ ущ аю. Я не вижу, как здесь вот сейчас бегают атомы, 

молекулы, воздух. Сейчас я их вдохну, смотри, вдохнул атомы, молекулы, а там 

химический состав и у меня компьютер включился – так 10% азота, 20% 

кислорода…. Я увидел среду. 

О.С.: И углекислый газ. 

В.С.: Да и углекислый газ (выдыхает). 

О.С.: Срочно оденьте маску и дышите. 

В.С.: Поняла, да? И что, я это сейчас вижу? Я могу это увидёть, но это 

компьютер. Это возмо жно , но Оля имела в виду сопрягаться с Владыкой общей 

средой, когда мы входим в команду с Владыкой, и между нами возникает среда. В 

более высоком явлении, выше среды может возникнуть атмосфера. Среда это 

природное явление – 2, атмосфера это ментальное явление – 4, а потом глядишь, и 

мы начнём легко и свободно видёть взаимопроникновенность наших тел – 7. Мы 

шли снизу вверх. Ядра – это, кстати, 1. По восприятиям. Среда – это 2. 

Оля пыталась вас увести в среду, а вы упорно шли в физику – «ядра, ядра, 

сферы ядерные». Согласен, это можно. Но вы не дошли тогда до Мира – 3, до 

атмосферы (некой эволюционности, состоятельности, что мы вчера проходили) – 

4 и до реальности – 5. Реальность зала, где 1 (Ядра) входит в 5, и возникает 

реально сть  зала. Вот я стою, вот вас вы меня видите, вот я стенки ощущаю, я 

вас вижу и вот реальность у вас, а не мелкие ядра между нами бегающие. 
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Увидели, смысл в этом! Вот вбейте это в голову! Надо это вот 

оттренировать у вас в зале. 

А атмосфера – это присутствие, кстати. 

О.С.: Фон слов был, речь была, вы переключались на такое же виденье 

как вам и говорили, что требуется? И как вы теперь видите? Вы пры г ив айте  из 

восприятия виденья узкости, специфичности, наработанное у вас 

технологическим процессам и начинайте вот видёть состояние свободности в 

окружение вас, без конкретизации какого-то процесса. Но, тем не менее, среда 8-

го Синтеза и вот состояние его сгущенности или сгущения между вами и 

Владыкой должно быть. Возвращайтесь в Тела. Сознательно ещё раз устремитесь, 

чтобы физика не оттягивала концентрацию зала. (Пауза.) Включите Тело в 

реальность жизни пред Владыкой. 

ИАс.: Сферы ушли да? 

О.С.: Надо опровергнуть? Нам надо опровергнуть это? 

ИАс.: А то я сомневаюсь. 

В.С.: А если не сомневаться. 

ИАс.: Сферы ушли, и как бы вот эта реальность, и оно там встало так. 

В.С.: Реальность встала, да? Не, не это я специально подчеркнул, что 

опять ментальное представление! Реальность не может «встать» она просто есмь! 

ИАс.: По крайней мере, проживание такое. 

В.С.: Не, вот хорошо согласен, согласен. Меняй язык, потому что если ты 

останешься в языке, что «реальность встала», ты вернёшься в сферность и 

ядерность. Она или есмь, или встала «дыбом». Тогда это там какой-нибудь 

природный процесс типа вихря. 

О.С.: И насыщайтесь тем состоянием Владыки, которое вы начинаете 

воспринимать собою в зале, и складывать как Ипостаси Аспекта с концентрацией 

вот сейчас держанием, вмещёнием 8-го Синтеза вами ракурсом Служения. 

Представьте, что вы берёте этот объём не для себя, а вмещая его, держите для 

объёма всей Школы, вот именно 8-й Синтез. И все условия аматичности как 

вершины складываются в вас, и вы начинаете проживать, вот присутствием в 

Школе концентрацией всех Посвящённых, которые сейчас начинают 
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организовываться в среде вот в вашей подготовке, то есть, фактически, чувствуя 

за собой и собою команду. То есть вы – команда Владыки на сейчас, и у вас есть 

команды, которым вы организуете данную форму среды 8-го Синтеза. 

Соответствие-несоответствие тут не играет никакой роли. 

Чего от вас там не хватает, попробуйте себя в этом найти или словить и 

перестроиться. Вы вмещаете достаточно неплохо, а вот отдаёте практически 

ничего. То есть вы напитываетесь средой, но не отдаёте собою тут же в зал Огонь, 

сопрягаясь с ним, адаптируясь, усиляясь, повышая свою способность, повышая 

свою организационность. 

В.С.: Вы команду не ощущаете. 

О.С.: Да! И вы больше сами по себе там, индивидуально. 

В.С.: Вы о себе только говорите. И Владыка с каждым из вас поэтому ра-

ботает. И вы видите только себя и Владыку. Ощущения команды нет, а вот с ва-

шими Посвящёнными должно быть ещё ощущение команды, правильно? 

ИАс.: Правильно. 

О.С.: Да. Всё. Завершаешь? 

В.С.: Не-не-не. 

О.С.: Благодарим Изначального Владыку Кут Хуми. 

И вот состоянием команды возвращайтесь в физическое присутствие и 

разверните здесь эффект 8-го Синтеза как Ипостаси Аспекта, являя Владыку со-

бою как Ипостаси, передавая не один объём эффекта 8-го Синтеза, а его многова-

риативность, именно вот, в чистоте как Владыка его ведёт, без каких-либо лич-

ностных окрасов физики. 

И вот сейчас найдите проживание специфичности некой «незнакомости». 

Потому что зачастую, Синтез мы знаем с нашими личными окрасами, а вот вос-

принять, что значит Синтез напрямую от Владыки, и суметь его передать, это вот 

сейчас эффект, с которым вы можете познакомиться. И этому надо тоже учиться, 

чтобы Синтез… Вы тогда поймёте, что значит вести Синтез Владыкой. 

Ну, как бы, я не Сотрудник, чтобы передать вам этот вот профессиона-

лизм, но в общем, с точки зрения Ока Отца, оно видится так. 
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Запомнили? Словите эффект тела, когда 8-й Синтез как Огонь бегает под 

кожей, такое вот мелкая (не знаю, как это сказать) вот, динамика по телу. Как не-

кий эффект даже состояния. 

И выходим из тренинга. 

Из Зала тоже возвращаемся оттуда? (Ольга Сердюк обращается к Вита-

лию Сердюку) Возвращаемся на физику. Благодарим Владыку Кут Хуми Метага-

лактического проявления. И возвращаемся физически. Хотя там настолько хоро-

шо, что некая ваша ментальность осталась в том зале. 

В.С.: Верните её вместе с эффектом зала сюда, пусть здесь будет хорошо. 

 Вот вы возвращаетесь сюда – и то состояние вы должны сейчас развернуть 

здесь, чтобы здесь стало хорошо. 

О.С.: Как у Папы. Да? У меня как у Папы. 

В.С.: Естественно, как у Папы. Вот сделайте здесь  хорошо сейчас. Чтоб 

в любо м  месте, где вы занимались, в любом кабинете и зале было хорошо. Да-

вайте, разворачиваемся. (Раздаётся длительный шумный звук передвигаемой Ви-

талием Сердюком мебели.) 

В.С: Извините. Это смена традиции, чтобы вы резко вернулись, ментал 

тоже вернулся. А то я чувствую, что у меня спинки не хватает. Получилось? По-

лучилось. Ну, а теперь ощущается от вас цельность. Вы все вернулись. То есть, 

как только вы начинаете здесь  эманировать среду, ваше всё собирается, чтобы 

это сделать, увидели? И там ничего нигде не остаётся, именно отдачей в окружа-

ющую среду. 

ВЫВОДЫ 

КАЖДОЕ ЗАНЯТИЕ ШКОЛЫ СИНТЕЗА ДОЛЖНО НАЧИНАТЬСЯ С 

ТРЕНИНГОВ  

Выводы. 

Первый – то, что Оля сказала. Натренироваться по первым 14-ти 

этажам 14-ти Синтезов. 

Причём не только так, как вы сейчас делали, не только видение Владыки: 

посмотреть Книжку Синтеза в центре Зала, снять библиотечку Синтеза, там есть 
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отделённая небольшая комната, и там Книги не только об этом Синтезе, а на те -

м атик у  этого Синтеза. Ну, допустим, на Синтезе «Образа Отца» там тематика 

Монады есть. «Монада и Образ Отца» – Книжка. На Ментале там есть отдельная 

Книжка о Чашах. Понятно. То есть, берём вот тему какую-то, название, и во мно-

гих Залах есть ж ёстко  тематические Книги. 

В итоге к вам подходят и говорят: «Объясните, как действует чакра». – 

Выводим в 3-й зал, заводим в библиотеку, Книга «Чакры». Не как графа, там, 

внутри Книги Синтеза, где вообще чакры, там, их столько-то и такие-то, а чётко 

Книга «Чакры», анализ вплоть до каждого лепестка, что там происходит, базовый 

для каждого. Понятно да, о чём я? Читай! Ходи в Зал, читай! Некоторые (книги – 

ред.) могут из Зала дать, но чаще всего, ходят и в Зал читают. Я видел, всех Слу-

жащих, ходящих в Зал. 

То есть:  

 стоять перед Владыкой Телом, проживать (вот то, что мы говорили) 

среду, атмосферу, Тело, потом только Дом. Ядра тоже хорошо, но это одна из 

тренировок, просто, 

 читать Книгу Синтеза, читать другие Книги, 

 и г лавно е , прожить среду Синтеза! Прожить среду Синтеза, зачем? 

Посвящённый приходит в Дом Отца (мы вчера говорили) и должен раз-

вернуть среду Синтеза. Где он должен научиться этой среде Синтеза? – В залах  

Здания  Синтеза . Вплоть до того, что если он отвечает за 32-й Синтез (грубо 

говоря, Синтезтело Отца) он должен научиться быть в зале 32-го Синтеза. Это 32-

й этаж. И не думайте, что для него это высоко! Физика – 64 присутствия, значит, 

32 первых зала чётко учитывают физичность, тонкость, огненность, изначаль-

ность – специально для Синтеза. 

Очень ж ёстко  вы должны отстроить Посвящённых. И они должны ви-

дёть, что они стоят в залах, по номеру выражаемого Синтеза (прям, третировать 

их этим) перед Владыкой Кут Хуми выражаемого Синтеза. 

Даже в залах Синтеза пред Владыками этого Синтеза. 

«У тебя 28-й Синтез?» – «Да!» – «В этом зале попроси прийти Византия 

Альбину!» 
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29-й Синтез – Филипп и Марина. Они выйдут, если Посвящённый готов. 

«Проживи среду Синтеза , синтезности Филиппа Марины! Стой в зале 

и общайся». Вот так, как сейчас с Владыкой. 

Оттренировались с Кут Хуми, оттренировались с Филиппом, если 29-й 

Синтез. 

И к а ж д ое  з анят и е Ш ко л ы  С инт ез а  должно начинаться с 

тренингов. 

Вот я сейчас думал, анализировал, что нужно вот сейчас вам показать, как 

должна идти Школа Синтеза. Владыка сказал: «Начинаем с тренинга». Мы не 

планировали с Олей, мы поговорили, что, ну, будет тренинг где-то там. Сейчас я 

начал включаться во Владыку – 9: 00, Владыка говорит: «Начинаем с тренинга». 

Я выхожу, говорю: «Оля, тебе это!» 

Другими словами, любую Школу Синтеза, пока все свеженькие мозгами, 

вы должны начинать с тренинга. Почему? Потому что, когда мы что-то наговори-

ли, наши мысли отвлеклись – ментал отвлёкся. Что-то там обсудили, наши чув-

ства отвлеклись – астрал отвлёкся. Что-то там в Доме у нас происходит, начали 

обсуждать – сознание отвлеклось. И мы уже «выпали» из чисто эффекта устрем-

лённого занятия, когда люди шли на занятие и устремлялись. Значит надо собрать 

это устремление, что ты шёл на занятие, и отправить куда? – В зал Синтеза. 

То есть ваш первый и главнейший эффект Синтеза – миракль Синтезом, 

тренинг Синтезом. Миракль – 6-й горизонт, тренинг – это уже 8-й, в принципе, 

Синтезом. Тренинг Синтезом. Тренинг на Идивность Синтезом в залах Здания 

Синтеза. 

На всякий случай, Здание Синтеза – оно центрально е  в любом Экопо-

лисе. Фактически на него смыкается сфера Экополиса (вот эта полусфера) а зна-

чит, тренируясь в зале Синтеза, вы тренируетесь на восприятие любо го  Здания 

Экополиса. Потому что все Залы, они сопряжены с соответствующими залами 

этаж ей  Экополиса. 

Вы стояли сейчас на 8-м этаже. Вы могли перейти на любой 8-й этаж (из 

этого зала) 64-х Управлений Синтеза автоматически. Вот это Зал Синтеза, факти-

чески Здание ИДИВО. Ну только не здание ИДИВО, оно Изначальное. А Здание 
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Синтеза, как проекция Здания ИДИВО вот здесь, только Синтезом. Смысл увиде-

ли? 

Поэтому, если вы эти тренинги отстроите, и не важно как Посвящённые 

будут воспринимать – копим опыт. Вот так тренируемся, вот так обсуждаем всё, 

учимся говорить между собой, учимся говорить даже не совсем правильные вещи, 

сидим обсуждаем. Как я сейчас включался, «так, ты это увидела», «ты то увиде-

ла», «это так-то», «это так-то». И вы наговариваете, как что видеть. В итоге вы …. 

Зачем наговариваете? Смотрите. Каждый наш… мозг в Части имеет свой 

опыт (?) своё Провидение, свой Головерсум, свои уровни Восприятия. Вы даёте 

свою картинку, как вы видите. Вот как мы с Юлей, начали – раз, Оля говорит: 

«Это навязанное». Я говорю: «А теперь, берём поднимаем эту картинку вверх, 

сж иг аем  и чуть-чуть реальней видим Владыку». 

Вы говорите: «Вот я там, вишу в космосе». Да, это реально. Мы о бъяс-

няем ся ,  где этот опыт возможен (я объяснил) – мозг тут же переключается, что 

этот опыт не 1-го вышестоящего, а нижестоящего – ваши Части запоминают, от-

куда этот опыт, в писы в ают в себя и больше они к этому опыту не вернутся. 

Вы начали видёть ядра. Вы с Олей смотрели ядра, изучали ядра. Это чи-

стая физика, вы молодцы, вы физично  смотрели ядра – 1-е восприятие. Я вру-

бился, сказал «ядра – это то-то», «это восприятие то-то», «реальность это то-то», 

«восприятие то-то», «среда это двоечка, восприятие такое-то, природное, мир…» 

Ваш мозг сейчас это запомнил. Вы могли не запомнить, он – ч-ч-ч (про-

считал – ред.). Слово «Восприятие» и «видёть что-то» он сразу ловит, он вписы-

вает. В итоге у вас внутри начинает отстраиваться программа правильного мен-

тального, сознательного, головерсумного восприятия окружающей реальности – 

вы как бы нарабатываете опыт. И у вас начинает о тстраив аться  правильная 

По зиция  Наблюдателя ,  как видёть. 

В итоге, когда-нибудь мозг наберётся опыта – выходит в Зал, только по-

пытаются навязать – срабатывает программа «навязываешь!». Только попытаются 

увидёть космос – срабатывает программа «не 1-е вышестоящее»! Только попыта-

ется ядра увидёть – срабатывает программа «хвизика, нужна реальность, пятёроч-

ка»! – «Это убираю, это убираю, это убираю. А что видёть?!» Раз, и увидел! 
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Это вот принцип Дхьяны в йоге – ув идёть  про странство  м еж д у 

дв ум я  сло в ам и . Вот ты думаешь, думаешь, думаешь, думаешь и надо увидёть 

пространство между двумя словами. Некоторые «дурные» йоги говорили «пусто-

ту». Не-е-е! Это когда мысли убегают, и ты видишь реальность м ентальную . 

Ты через, вот… между двумя словами, которыми ты думаешь, ты раз и включа-

ешься в нормальное ментальное видение, ты переключаешься на эту мерность. 

В итоге, когда вы убер ёте  все лишние воображения, тематики, пред-

ставления, соображения на эту тему и уже соображать нечем (я серьёзно) – мозг 

сдастся «ну ладно, смотрю» и переключится. 

Это долгий процесс. У кого-то это срабатывает более-менее быстро. У ко-

го-то это будет идти о чень  долго – у нас интеллект и мозг это такая изысканная 

вещь! Он будет вот так, вот так, вот так! (изображает придирчивое копание – 

ред.) Всё понятно? 

Вы должны наговаривать, наговаривать, наговаривать и наговаривать. 

Никаких исключений! Со всеми кого мы тренировали вот с Олей или я трениро-

вал, или Оля тренировала – наговаривать, наговаривать… Каждый раз приезжаем 

на Синтез, садимся, наговариваем, объясняемся – «это так, это не так», «это так, 

это не так», «это видение правильное, это видение не правильное». Опыт идёт, 

опыт идёт, отсекаем, отсекаем лишнее, опыт идёт, отсекаем лишнее – раз, что-то 

сложилось! Ну, понятно, что там тренинг шёл по заданию Владыки, вот на эту 

тему. Даже на эту тему из нас, из Частей прёт разные реакции на это. Мы отодви-

гаем реакции всех Частей и говорим потом как правильно. Смысл увидели? 

Это сам ая  л учш ая  м ето дика  разв ития  в идения  и действия По-

свящённого. Постепенное перерабаты в ание  опыта, который есть в Частях, 

мозгах, в записях. Переговорить из старого опыта на новый. Это фактически 

перезаписать из старого опыта на новый. 

И вы должны на эту  тему отдавать, хотя бы треть  занятия. Допустим, 

вы собираетесь на два часа – 40 минут это тренинг и перего в арив ание  опыта 

другого. Кто-то что-то сказал, не вы уже комментируете, а так, соседи комменти-

руют. И главное, что бы люди не боялись говорить, вот это надо им объяснить. 

Вот всё что я сейчас говорю, им надо объяснить, что «если мы не переговорим 
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ваш опыт, вы так и не научитесь видёть». В итоге вы будете взращивать Посвя-

щённых. «Если вы будете сидёть молчать и бояться что-то сказать чтобы мы от-

коментировали и п е рег о в ари ли  это, этот блок всё равно будет сидёть у вас. Ты 

сидишь молчишь, он всё равно у тебя записан, ты его не сказал, сам ты его не пе-

реговоришь, потому что это всё твоё, сам себя ж не переговоришь!» Ну когда-

нибудь, когда опыт вырастет, но это будет 10-летиями. Увидели смысл? 

Вот эту Методику (мы сейчас её сформировали вам вот таким взглядом 

правильным) запомните и треть  занятия (из 2-х часов – 40 минут, из 3-х часов – 

час, но не больше часа, мозг перенапрягаться начнёт, ну полчаса, ну 40 минут) вы 

должны посвящать Тренингу и всё. И Посвящённые знают, пришёл на занятие – 

опять в Зал, пришёл на занятие – опять в Зал. 

Ну можете варьировать – зал Синтеза, на следующем занятии зал Владык, 

на третьем занятии зал Ипостаси Синтеза к кому относится ваш Дом. Ну там, 

Вильгельм Екатерина, если взять Самару. Опять – Синтез, Кут Хуми Фаинь, 

Вильгельм Екатерина. И каждое занятие по очереди. 

Но я бы советовал в  перв ую о чередь  тренироваться залом Синтеза. 

Почему? – На то он и Синтез, что объединяет всех Владык. Понятно. Е сли  в ы 

натренир уетесь  в зале Синтеза, вы сможете спокойно ходить по всем Влады-

кам. Ведь они (Посвящённые – ред.) в Домах Отца ходят и к Мории Свет, и к Фи-

липпу Марине, а не только к Кут Хуми или, допустим, к Вильгельму. Увидели 

смысл? 

Поэтому Залы Синтеза они дают эффект такой, чётко го  восприятия лю-

бого Владыки. А вот когда вы в кабинете или зале то лько  Владыки – вы сона-

стаиваетесь только с Владыкой. Хотя понятно, что все залы Синтеза строит Вла-

дыка Кут Хуми, но ведь все Владыки в ИДИВО, и когда стоя у Кут Хуми, вот этот 

Синтез  складывается из всех Ипостасей или Управителей Синтеза. Поэтому 

Здание Синтеза для вас центральное, тем более вы Школа Синтеза. Школа Синте-

за, что делает на физике? – Выражает Здание  Синтеза .  Только не само Здание, 

а вот Синтез среды. Смысл увидели? Вот и давайте, вводим в Школу Синтеза по-

стоянные тренинги. 
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И ещё. Некоторые из вас не видят, или плохо видят, или сомневаются, 

видят ли там или чё-то ещё, это я вот даже на запись говорю, там на будущее. «Не 

вижу, не слышу – верю и стою!» У Посвящённых это аксиома. Даже у Учеников 

на эту тему есть сомнения «а вижу ли я, стою ли я?» У Посвящённых – нет. «Я 

сказал, что я там, значит там. Будем отрабатывать, как я там». Понятно да? «Я 

верю и стою!» Я могу не там стать, но неважно, я всё равно стою – будем учиться, 

как подтянуться в нужное место. Да, я попал не на то присутствие, но я же по-

пал?! Оптимист такой «ну, я ж попал!» хоть и не на то присутствие – подтягива-

емся куда надо. Увидели? Вот это эффект Посвящённого. 

И пока вы вот это не про работаете  с Посвящёнными своими, о ни  не 

см ог ут  ре ально  держ ать  сред у  Синте за , выражение Синтеза, атмосферу 

Синтеза на Домах Отца, потому что там на них навалится остальная пятёрка, ну 

там, шесть человек. А они должны уметь дер ж ать  эту среду. Чем? – Выражени-

ем Владыки Кут Хуми – раз, а выражением Зала – два. Потому что они сами 

находятся в помещёнии. 

Почему? Потому что другие в Доме Отца скажут: «А мы тоже выражаем 

Владыку Кут Хуми». А вот зал Синтеза выражает в основном Посвящённый, ибо 

у всех остальных другие Залы. Ну там, в здании Владык. Смысл увидели? Натре-

нируйте это, пожалуйста. 

Вот, будем считать, что мы вводим такое требование на Школу Синтеза – 

Тренинг Синтезом. Нам этого не хватает. Потому что у нас не так много…. Вот, 

даже мы сегодня с Олей ехали, считали, у нас где-то 12 Школ Синтеза по всем 

Домам. Ну, может там 13. 

Ну вот, я ж чувствую что одну наверное забыли. Ну 13 на 58 ДИВО, это 

даже не четверть. Ничего фактически, то есть это меньше четверти, это даже не 

треть. 

Соответственно, мы  до лж ны  насто лько  фиксиров ать  сред у 

Синтеза… чтоб накрывать весь ИДИВО. Вот 13 Школ должны фактически ра-

ботать за 58. Это «один за всех, все за одного» – за себя и за дв ух  тех парней, 

которых нет. Даже не за двух, а за трех с половиной. Если взять, что меньше чет-

верти. За всех четырех, четверица. То есть, вы в четыре раза должны больше ра-
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ботать. И то, это 52 будет. Если 13 на четыре умножаем – 40, трижды четыре – 12 

= 52, у нас 58. Ну, ладно, пятый – это ж вы, в четыре раза, вы и за четверых. И 

тогда пойдёт, тогда ИДИВО будет насыщен Синтезом. А сейчас ИДИВО не 

насыщен Синтезом. Ну, Сотрудники Синтеза его вырабатывают. Ну, там тоже ж 

бывают разные команды: одни держат, другие не держат. 

Вот этим тренингом вводится со знательная  работа по насыщению 

ваш его  ДИВ О  Синтезом, и этим Синтезом всего ИДИВО. Пример практич-

ный, зачем нужен этот тренинг. 

Если вы эманируете Синтез по ИДИВО то, как вчера было на тренинге, 

вы лепились к Владыке Синтезом, значит, к вам начнут подтягиваться и лепиться 

Ученики и Посвящённые предыдущей эпохи, которые сейчас потеряли все свои 

посвящения и опыт. Они будут их искать, где их восстановить. 

Восстанавливаются у нас. Ну, Распоряжение вышло, документы есть. 

Вошли в новую эпоху, всё старое закрыто. Значит, будут искать, где развернуться 

по-новому. Процесс уже пошёл. И они должны лепиться на Синтез. Если вы из 

Школы эманируете Синтез, они начнут лепиться. Если вы Школой не эманируете 

Синтез, они лепиться не начнут. Они нас не найдут. Потому что нет исто чника 

ново го , который нужно найти. 

А источником нового, что является? – Синтез. Ни Дух, ни Воля, ни Муд-

рость! Потому что Мудрость бывает разная – я сказал по-одному, кто-то сказал 

по-другому, каждый прав – Мудрость. Один любит так, другой по-другому, и 

каждый прав – о вкусах не спорят. Один Волю выражает так, другой по-другому, 

и не докажешь, где правильно – пути Господни неисповедимы. Каждый может 

идти сам – Свобода Воли, как мог, так и есть. 

А Синтез никто не знает. И тут уже притянутся и будут учиться. Смысл 

увидели? То есть надо, чтобы они в идели  источник Синтеза. А источник Синте-

за… Если мы с вами сейчас собираемся и начинаем эманировать по Чехову, мы 

что эманируем? – Нашу синтез-подготовку. Даже я (вот там, много Синтезов 

имею да, у меня там есть опыт, всё) на фоне окружающих людей это мо й, может 

быть, опыт. Понимаете? Он, может быть, высокий, но он мо й.  И люди сразу 

начнут чувствовать, что это моё. Высокое, сильное, но твоё. 
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А теперь я эманирую зал Синтеза из Экополиса. Высокое, сильное (вни-

мание!) но г о ро д с к о е . Экополис – это город, это среда  го ро да . Ни моё, ни 

его, ни ваше. А вот как горожанин о щ ущ ает  го ро д , так и зал Экополиса (это 

одно из зданий го ро да , пускай на вышестоящем присутствии) которое г о ро -

ж ани н  легко о щ ущ ает  – почему я говорил «ощутите стенки Зала». Почувство-

вали? Не «среду», которую на вас ориентируется, а «стенки Зала» – это го ро д . А 

так как вы в  то м  Зале, а сидите здесь – вы тут же этот Зал развёртываете здесь 

(ну, допустим, 8-й Зал, где вы были) вот здесь раз – поставила, и он начинает рас-

тягиваться 8-м Залом по всему городу, по всей Москве, по всей Самаре, по всему 

Питеру, Краснодару и так далее. Растягиваться! Ну, всё-таки, Экополис, он 

намного больше, чем наш мелкий город, какой бы он крупный ни был, правиль-

но? И горожане начинают ощущать не лично нас (мало ли они как к нам относят-

ся), не Синтез с нашими эманациями (мало ли что мы туда записали)… 

При этом «Синтез с нашими эманациями» – у меня такой-то Статус, у ме-

ня такое-то Посвящение, значит, эти эманации больше будут ловить … с таким-то 

Статусом и с таким-то Посвящением, все остальные могут и не узнать. Это как мы 

смеёмся, в кафе заходим, официант нас не видит: «Ах! А как вы здесь сели?» 

А теперь представьте, что в Синтезе то же самое. Вы эманируете своё, а у 

вас Статус Аспекта, 13-й, а то и Посвящение, а вы Учителя, а вы Логосы. Вопрос: 

чем обычный человек будет ловить вас? Оно сквозь него пройдёт и не затронет. И 

когда мне говорят: «Я эманирую на окружающих людей, чтоб они к нам притяну-

лись», – я тихонько смеюсь. Потому что эманация доходит только по … «подоб-

ное притягивает подобное». Если у меня 5-е Посвящение, то эманация дойдёт до 

5-х Посвящённых. Сколько их в городе? – Раз, два и обчёлся. Их по Планете-то 

несколько штук. Ну, пускай, несколько десятков, пускай, пару сотен. Представля-

ете, какой размерчик на 7 миллиардов?! И то, у нас пару-тройку десятков зажига-

ют. Это м ного , считается. 

Смотрите, какой у вас шок! Ну, пускай, со 2-м Посвящением несколько 

тысяч, ну, десятков тысяч, пару десятков тысяч. Да, 20 тысяч для 7 миллиардов – 

это размер! Процентовку возьмите. Это не 2%, это 0,2%. Из них там пускай 1 000 
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у нас зажигает, 19 000 бегает по Планете, в разных руководствах разных стран в 

том числе. Ну, Учеников там, пару сотен тысяч, 200 000. О-о! 

ВСЕ ПРОГРАММЫ ПЯТОЙ РАСЫ РАССЧИТАНЫ НА 1 МИЛЛИАРД 

ЖИТЕЛЕЙ ПЛАНЕТЫ  

Знаете, вы некоторые, на меня сейчас так смотрите!… Давайте так. Сто 

лет назад, когда Отец уходил с Планеты, на Планете был миллиард, почти. По-

нятно, да? – Один Китай, на сегодня, или одна Индия. Шесть миллиардов не было 

же! Если идём вглубь, от IXX века и ниже, то (как процентовку считали учёные) 

во времена Христа 2-3 миллиона жило. Ну, по их процентовке, численность. Ко-

нечно, полюбить 2-3 миллиона! Это меньше Москвы, фактически. Ну, Краснодар 

вот, миллион. Ну ещё там, Самару взять – миллион. Два города полюбить – да 

пожалуйста! Я без шуток! 

Знаете, у нас каждая наука сама по себе, она отдельно, и совместить, син-

тезировать нельзя. Вот реально  численность представьте! После ухода Отца с 

Планеты с Владыками у нас стало 7 миллиардов, был миллиард. Значит, все про-

граммы 5-й расы рассчитаны на миллиард. 

Почему 5-расовая европейская цивилизация тр убит  о «золотом милли-

арде»? Она тр убит  о Стандартах, которые, максимум, были выработаны ею. 

Миллиард – она н а  бо льш ее  н е  р а сс чи тан а . Не потому, что мы плохо к ней 

относимся – она не  рассчитана  на  больш ее ! Поэтому она умирает сейчас. 

При 7-и миллиардах 6 остальных её просто раздав лив ают . 

Почему мы начали говорить о Метагалактике? Она громадная и 7 милли-

ардов спокойно там ассимилируются. В европейской цивилизации – уже никогда. 

Она на миллиард готова, всё. Предел её! 

Это надо реально  понимать. И Китай, у которого 1 200 000, уже её мо-

жет спокойно передавить. Индия, у которых 1 100 000, уже передавливает. А если 

они вместе соберутся, в БРИКС?! (смеётся) Вот по стенке, видите? Вот это быв-

шая Европейская цивилизация. Соскабливаем. Память о ней, памятник Европей-

ской цивилизации. Я не к тому, что я плохо к этому отношусь. Я хочу, чтоб вы 

вот на это переключились. 
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А теперь представьте, вы эманируете со своими (вслушайтесь!) Посвя-

щёнными (6-е Посвящение, Человек Планеты – первое) Синтез по городу. Кто 

ловит? – Только Посвящённые. Сколько их в городе у вас? Если 20 000 по Плане-

те. Ну пускай, в Россию много воплотилось, ну, с десяток. – Прибежали, начали 

учиться. Не понимают чё – «нам сюда надо». 

Это Посвящённые, всё. Вот они прибегают и: «Нам здесь нравится, нам 

сюда надо». 

– Зачем? 

– Не знаю, ну, вот нам же надо. Такие эмоции, эмоции а-а-а, как бы чего 

не… 

– Почему? 

– Не знаю, но мне хорошо. 

Это Посвящённые. Это пришёл Посвящённый, свой. 

Ученик приходит: «Это Я пришёл научиться новому!» 

– Зачем? 

– Нужно учиться новому! Служить по-новому!… 

Это Ученик: «Нуж но  по-новому!» 

Высший Посвящённый: «Ну, да-а-а, ну, да-а-а, в этом и чувствуется, и но-

вое есть, и мозги просто заплетутся, изучая Синтез. Значит, надо выучить», – 

Высший Посвящённый. 

Архат: «Да-а, Владыка здесь эманирует. 60 Владык – это не 7. Это ж та-

кое восхождение 64-мя путями, да ещё и Метагалактически! Всё, иду изучать, 

потому что 7 лучей уже маловато». – Архат. 

Ну и Адепт: «Ах, Отец! Отец! Новый Отец! Был с Отцом Планеты, те-

перь с Отцом Метагалактики! Ах! Я с Отцом Метагалактики! Остаюсь!» 

Вот вам пять Посвящений. 

Теперь посмотрите на окружающих и подумайте, а там что из этого есть? 

А там полная психодинамика тел: ходят, едят, спят, живут, дышат, зажигают. По-

нимаете? 

И вы должны эманировать на уровне этих тел, а вы это не видите. А эма-

нировать на уровне тел – это здание, это Зал, это понижение до уровня Человека 
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Планеты. Причём Человек Планеты как 1-е Посвящение – это высоко, это вся 

Планета в целом. А вот гражданин сейчас на улице живёт Чеховым, даже не Че-

ховым, своей квартирой. Даже не своей квартирой, своей работой, там каморка 

какая-нибудь. Вот, как сейчас, вот сантехники зашли и сказали: «А мы пришли на 

работу». И вот они живут работой, что они пришли, и пошли обходить там, запи-

сывать числики. Мышление узкое. 

Как вот им отэманировать правильно? – Это как раз вот условия Зала, ко-

торые рассчитаны на всех. Стенки Зала. 

СТАВИТЬ НА ТЕРРИТОРИИ ЗАЛЫ 14 СИНТЕЗОВ 

И научитесь ставить Зал . Не среду Зала, не атмосферу Зала (среда и 

атмосфера реагируют на вас) а ещё и чисто Зал, и этим Залом эманировать по тер-

ритории. У нас когда-то даже были тренинги – поставить Зал на город, помните? 

Выйти в Зал на разные присутствия. … Вышел на присутствие, развернул Зал во-

круг себя. … Синтезы 5-летней давности. 

Вышел на присутствие, встал на природе, вызвал Зал на себя, поставил 

Зал вокруг себя как маленькое здание. 

Было такое, были такие тренинги. Но, мы их не повторяем, потому что у 

нас мало кто умеет видёть, что присутствия, что природу, что Зал. Но тренинг-то 

остался?! Как вариант. Это надо теперь не на присутствиях, а вызвать вокруг го-

рода. 

 Вот, вначале поставили Зал 1-го Синтеза здесь. Собираем новеньких. 

«Как собирать новеньких?» Мы ж на 1-й Синтез собираем? Поставил Зал здесь, 

научились держать. 

 А теперь развернули Зал на весь город, откуда мы собираем новеньких 

на 1-й Синтез. И каждый день, не 5-й, не 10-й, не 20-й, а ставим только 1-й Зал, 

1-й Зал, 1-й Зал и все условия (сколько в вашем городе? – 950 тысяч, Краснодар) и 

мы развёртываем условия на 950 тысяч. Говорят, больше миллиона, 1 100 000 с 

пригородами, заезжающими, отлетающими. 
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 И условия 1-го Синтеза из Зала  вашего здания вашего Проявления (по-

тому что оно чётко сорганизовалось с городом), 1-го Зала, и з  стено к ! Ни какой 

среды, ни какой атмосферы! Потому что это сразу реакция на ни х. «А у меня ре-

акция на Синтез» – и среда будет реагирующая. 

Ч исты е  стенки  эм анируют  чисты й  1 - й  Синтез ,  не  вы зыв ая  

никаких реа кций ,  никако й среды ,  никако й  атмо сферы ,  н икаких  

знаний  –  чистый  Синтез  как  о н  есть . «Меня заряжает Синтез!» Это стен-

ки 1-го Зала. Увидели? 

То есть нужна заряж енно сть  1-го Синтеза. Пусть стягивают. 

У вас придётся по всем новым городам области – Московия. Но хотя бы 

на Подольск это отработайте, на Красногорск отработайте. Вот, там, где кто жи-

вёт, он должен отработать на этот город вот эту методику. Это если взять област-

ной вариант тут, областной Дом всей области. 

– А перед 2-м Синтезом – 2-й Синтез, да? 

В.С.: Ну, конечно, обязательно! А теперь вот, 1-й Синтез закончился, 

впереди 2-й Синтез. Что делают Посвящённые? – На весь город ставят Зал 2-го 

Синтеза, потому что… 

– То есть весь месяц тогда получается? 

В.С.: Конечно! Я утром проснулся, поставил Зал. … Я утром проснулся, 

пришёл в себя как Посвящённый, синезировался с Владыкой, отэманировал Син-

тез, сделал задачи Школы Синтеза, а потом должен служить другим. Будет 2-й 

Синтез – Зал… Понятно, да? Поставили Зал, и от стенок Зала чисты й  2-й Син-

тез. Это служение другим. И так каждый день. 

Утром Посвящённый встал – отэманировал по программе Школы Синте-

за, Владык таких-то, Владык Кут Хуми Фаинь, Владык вашего служения… 

(Стук за стеной) Это у нас вот ремонт начался. У нас как только надо 

кому-то что-то простучать в голову серьёзно, чтоб оно вошло надолго, и вы де-

лали  это , тут же второй этаж начинает, это… У меня такое ощущение, что он 

там делает рихтованные модели вот эти, знаете, молоточком выстукивает это, из 

металла, там, всякие, образы. 

– Такое впечатление, будто пылесос это. 
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В.С.: Да, ещё пылесос, ещё собака там бегает, цокает. Вот как только сей-

час животность поднимется, собака выпустит когти и вот так «тяв-тяв-тяв-тяв-

тяв» Где она, вот?… Вчера никого не было, сегодня вот, сейчас, пойдёт, сейчас, 

сейчас у нас пик начинается, и цоканье прямо вот (смеётся) прямо по голове. Это 

так она пытается нас причесать, типа «Вы чем занимаетесь?» 

И вот, и Посвящённый каждый день это делает. Во-первых, и им тре-

нинг. На занятия приходят, уже натренировались пиково. Как  мо г ут , пускай 

делают! Зал же вы поставили на общем занятии?! Потом каждый день просто 

поддерживать (не ставить Зал, а поддерживать) он стоит. Поддерживать эмана-

цию и условия 2-го Синтеза. 

Почему, условия 2-го Синтеза? Вот, просто объясню. У нас есть один Со-

трудник Синтеза, который сейчас служит в Совете Отца, который мне честно ска-

зал: «Виталик, если б я к тебе не пришла на 7-й Синтез, я б никогда не осталась на 

Синтезе». Понятно. У меня сейчас в Красноярске, дама пришла на 9-й Синтез: «А 

можно я останусь? Мне так понравилось!» Параллельно начался первый. 

– Можно. Оставайся. Но на первый ты должна ходить?! 

– Я туда пойду дополнительно. 

Есть человек, который ко мне пришёл на 12-й Синтез. У меня там сейчас 

14-й пошёл. 

– А можно я останусь? 

Я говорю: «Ну, тебе зачем это?» 

–Но я хочу. У меня прямо вот это, прямо аж шпарит (шёпотом). 

Ну я понимаю, что 12 – это Вера: «Оставайся». 

Раз его «шпарит» Верой (понятно) пусть «ошпарится» высоким Синте-

зом, глядишь, 1-й возьмёт. Потому что если он не «ошпарится» высоким, на пер-

вых он не будет чувствовать себя адекватом. Понимаете вот? Пути Господни 

неисповедимы! На 12-й пришли, на 9-й пришли. Их собирали на 1-й, они сбежали 

на 9-й, 10-й, 12-й. Им сразу хочется ВВЕРХ! Ну и ставьте условия Зала, пускай на 

любой Синтез к вам собираются. Нет, «вам нужно только на 1-й Синтез!» Та, лад-

но. Ну, такой… грани. 
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«Кому тяжело – 1-й Синтез, кто хочет, оставайтесь, будете вот этим вос-

ходить». Всё. Не, не все остались, там парочку ушло на 1-й Синтез, потому что у 

них всё поплыло, мозги поплыли, они говорят: «Да, это нам тяжело». «Ну, пра-

вильно, вам 9-й Синтез уже тяжело. Начинаем с 1-го» И, их вш-ших, на первый 

забрали. Нормально. Увидели, вот, смысл этот? И вот, делайте. 

И так вы поддерживаете каждый Синтез, идущий на вашей территории. 

– Виталий, а если два Синтеза в параллели, то нам 16-й ставить? 

В.С.: Естественно, естественно, три Посвящённых отвечают за 2-й Син-

тез, два Посвящённых – за 16-й. Ты точно будешь отвечать за 2-й Синтез (смеёт-

ся). А вот Люба здесь, может отвечать и за 16-й. Но это если взять из ваших усло-

вий, понимаешь? И вы подбираете Посвящённых, которые могут держать 16-й 

Синтез и Посвящённых, которые могут держать точно. «Так, вы можете держать 

этот Зал, ставим» 2-й, в се  став ят . Потом все ставят 16-й Зал. И так у вас рабо-

тают два Зала весь месяц. Два из них поддерживают 16-й Зал, два из них поддер-

живают 2-й Зал. Вы держите два Зала, «там, где двое во имя моё…» понятно. 

А в Питере я веду два Синтеза. Вот у меня будет следующий 7-й и 23-й. 

Плюс там в Питере ещё кто-то ведёт чего-то там, у? (Из зала: уже отвели) Уже 

отвели? Ну-у, ну, пускай ведут – три Зала: 7-й, 23-й и вокруг. Вы скажете: «А 23-й 

зачем?» А чтоб в Питер приезжали отовсюду, и наш и  проснулись, которые про-

шли 16 Синтезов и ушли, и не готовы к вышестоящему кругу. Есть же такие? 

Пусть просыпаются, пусть чувствуют, что идёт 23-й Синтез. Им же тоже надо 

эволюционно расти куда-то. 

Если не идут Синтезы, это простая тренировка. Вы тренируетесь с Залом. 

Поставили на недельку такой-то Синтез, 1-й. Тренируетесь вот сейчас 8-м Синте-

зом, поставили на недельку 8-й Синтез, Синтезы не идут – вы просто на недельку 

до следующего занятия (не на месяц, а на недельку именно) ставите Зал. За 

недельку этот огонь адаптировался, и надо сразу Зал менять. Почему? 

Потому что, если сейчас я провёл 6-й Синтез в Питере и готовится к 7-му, 

что делает Владыка? Он обучает всех 6-му Синтезу. Вот мы ж в конце вывели к 

Владыке и поставили на обучение 6-му Синтезу. Значит, если мы с вами стяжали 

Зал 7-го, который вызывает…, то вся наша группа, обучаемая 6-му Синтезу, под-
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тягивается к 7-му и фактически сама участвует на разработке 7-го Зала. То есть 

там команда Синтеза уже идущего тоже в этот Зал будет ходить, сама того не по-

дозревая, ночью. И там можно держать весь месяц. 

Но если такой команды нету – наши Посвящённые, какие бы они крутые 

не были – это немощь Синтезная. То есть это крутость физическая, и немощь 

Синтезная (так, между нами) понятно, да? Я не хочу их обижать. У нас даже вот 

сейчас новенькие Сотрудники Синтеза знают, как сло ж но  наработать опыт Син-

теза, проведя один круг. Потом второй. Это опыт. Это совсем другое. Мне но-

венькие Синтезные служащие звонили потом, консультировались, говорят: «Ви-

талик, провести Синтез – это совсем другое. Это не то, что занятие». Я говорю: 

«Да, да, это другое». 

Поэтому вы должны реально понимать, что Сотрудники Синтеза имеют 

совсем иной опыт, чем Посвящённые. И как бы они (Посвящённые – ред.) не про-

рабатывали Синтезы и всё – с точки зрения Синтеза, это немощь, понятно да. Это 

Во ины  Синтеза , которые носят Синтез, эманируют Синтез, но не управляют 

Синтезом – они уч атся  ему. 

Поэтому там Залом на недельку. За недельку он всё сделает, всё, что надо 

с территорией, и территория потом задыхаться начнёт. На на следующем занятии 

следующий Зал, обязательно – следующий Синтез, чтоб не застаивались условия. 

И крутите территорию. Ну допустим, 1-м, 2-м, 3-м, 4-м Залом, 5-м, 6-м, 7-м, 8-м. 

То есть, не только 1-м, 2-м, 3-м, 4-м, а то вы будете на ментал территорию фикси-

ровать, на астрал фиксировать, понимаете? 

Поэтому Зал, если Синтеза нет – на недельку, если идёт Синтез – на 

весь месяц. 

Можете даже несколько Залов ставить, но тогда нужна хо ро ш ая  коман-

да Посвящённых, где один, лучше два, будет поддерживать Зал – «там, где двое 

во имя моё…» там спокойно поддерживается Зал. 

Поэтому, если у вас четыре Посвящённых – скорее всего два Зала. Плюс 

вы, как Глава Школы, ну третий Зал. Вы, как Глава, можете сами держать один 

Зал. Ну максимум три Зала на город. 
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На самом деле, даже один Зал – это очень большая нагрузка на город. Я 

без шуток. Очень большая нагрузка на город. Два Зала – это вы начинаете прес-

синговать город. Три Зала – это вы поджигаете все спец места городского разви-

тия. 

О.С.: Будьте милосердны. 

В.С.: Это вам сообщает материя: не дайте мне задохнуться Синтезом. 

(Смеется). Шучу. 

Я специально это проговорил. Не надо выдумывать множество Залов. 

И ещё, один или два – это качество и эффективность. Почему? – Там, где 

двое, там Отец – один и два. Три –  это  уже сложная программа развития . 

Потому что один Зал – это Любовь. Синтез вызывает Любовь. Два зала – это Лю-

бовь и Мудрость, а три – это уже Воля. 

А Воля…, с нашей свободой воли, с сообщением, что «я исполняю Волю 

Отца», а сам в своеволии. Поэтому Христос тогда и говорил: «И будут многие во 

имя моё, но не со мною». Заходишь к батюшке и смотришь, так он же ж ни со 

святыми, ни с Христом, а сам по себе, бедненький, шарахается в этом храме. 

Можно сказать, не своеволие, он вроде искренне служит, а ни с кем! А значит, «не 

со мною» называется. Помните вот эту фразу. 

И третий Зал будет обязательно вызывать волевые тенденции. А это ре-

акция, в том числе на вас. Кто-то всё равно почувствует источник и придёт не  на 

Синтез, а в Воле этот источник «иметь в виду»! 

Это нам не надо. Не потому,  что  мы за себя боимся! Зачем напрягать 

людей (?) пока они не созрели, как эту Волю преобразить. А Воля преображается 

только вышестоящим. А вышестоящее – это Синтез. Понятно? 

Поэтому нужно иметь о чень  о пы тную  группу Посвящённых, которая 

держит несколько Залов. Чтобы Воля не играла там, абы как в городе, чтобы в 

городе не было никаких неадекватов, а всё чётко, однозначно, ясно было. 

Вот для Ташкента, допустим, с учётом их ситуации, лучше два Зала: раз-

вивать Любовь и Мудрость. Потому что в исламе сейчас достаточно Воли избы-

точной и можно просто, чтоб это вспыхнуло. Зачем это вспыхнуло? А воля вспы-

хивает, не обязательно от Аллаха или от Отца. Мы так считаем. Увидели? Всё. 
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Грубо говоря, в молитве мы говорим: «Аллах милосерден», но сами уби-

ваем во имя Аллаха, а где милосердие молитвенное? «Всемилостивейший…», ну 

и так далее. Ну это вот такой, неадекват Воли. 

Увидели? С тренингом всё? Раскрутили? Всё. 

Залы – стенки, Залы – стенки; а внутри среда, атмосфера; Тело пред 

Владыкой; Форма. И тренируемся. Эту тему закрываем. 

Я же говорю, пока запишите, идём к Владыке, сейчас практика, чтобы пе-

реключиться, с миракля. Вы настолько «влипли» в Зал, что даже вернувшись сю-

да, «отлипнуть» не можете. 

О.С.: Вот у вас получилось «влипнуть». 

В.С.: Так конечно, это результат! 

– У нас вчера получилось влипнуть. 

В.С.: У них вчера получилось! Они вчера «влипли» во Владыку, получи-

лось. Сегодня «влипли» в Зал, всё нормально! «Липучка» растёт! 

О.С.: Вы открываетесь с новой стороны. 

В.С.: Убираете свои тетрадки, пошли в практику … на Главу Школы 

Синтеза. Сегодня у нас тема «Школа Синтеза» подряд. 

ПРАКТИКА 5. 

ПРОЕКТ ШКОЛЫ СИНТЕЗА 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 

Синтезируемся с Изначальными и Владыками Кут Хуми Фаинь, как Гла-

вы  Школ  Синтеза , не одной Школы Синтеза, а Школ. Каждый из вас Глава 

Школы. Да, да, да, попробуете прожить. 

Мы возжигаемся Синтез ом Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь 

для  Глав  Школ  Синтез а . Фактически каждому из вас идёт свой Синтез с 

учётом вашего Проявления. 

Проникаемся  Синтезом Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь для  

Глав  Школ  Синтез а , вспыхивая Особым Синтезом Главы Школы Синтеза 

ф из ически , проникаясь им всеми частями, посвящениями, статусами, полно-

мочиями, заполняя всё, себя. 
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И вспыхивая этим, переходим в зал Изначальных Владык Кут Хуми Фа-

инь Ипостась Синтеза ИДИВО 192-х Изначально Проявленный явленно (пауза). 

Развёртываясь в форме Главы Школы Синтеза, именно так. То есть это 

некий ракурс формы вашего Служения. В Служении бывает несколько форм, по-

пробуете увидеть, что она отличается от формы Ипостаси Аспекта, которая 

вчера у нас появилась к концу дня. Ну так она у вас была, просто вот на ночь вы в 

ней учились. И это другая форма. 

И мы синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стя-

жая Цельный Синтез Главы Школы Синтеза ИВО собою (пауза). И возжигаясь, 

преображаемся им (пауза). 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначаль-

ным Владыкой Кут Хуми и стяжаем Проект Школы Синтеза из эталонного 

явления Школы Синтеза Изначального Дома Изначально Вышестоящего Отца 

явлением Школы Синтеза Дома Изначально Вышестоящего Отца вашего ракур-

са служения. 

И вы впитываете (пауза) Школу Синтеза  ИДИВО вашим проектным 

ракурсом ДИВО, ну, возжигаясь соответствующим синтезом, системами, огнём 

и условиями. То есть, вот в синтезе их вам фиксируется соответствующая, 

можно сказать, Униграмма Школы. Как бы ИДИВО выделяет каждому из вас 

Униграмму Школы: некую сферу огня и синтеза с униграммными записями, как 

должна быть Школа. Это есть Проект (пауза). 

И возжигаемся этим (пауза), начиная проникаться данной Школой Син-

теза каждым из нас. 

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в 

зал Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Изначально Проявленный явленно в 

форме Главы Школы Синтеза ИДИВО ДИВО такого-то Проявления. 

Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с 

его Хум (пауза). И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжа-

ем Синтез ИВО ракурсом Школы Синтеза, являемой каждым из вас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Фраг-

мент Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для развёртывания его Школой 
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Синтеза ИДИВО ДИВО (…) и название вашего города (пауза). Возжигаемся 

Фрагментом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца (пауза). 

Развёртываем Фрагментом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 

тот Проект Школы Синтеза, что вы стяжали у Владыки Кут Хуми собою пред 

Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая им. Проект – это Униграмма, со 

всеми синтезами, системами, огнём и условиями. Она как бы центр теперь внут-

ри вас – это Фрагмент Синтеза Отца. Это такая сферка вокруг вас. Это 

сплошное – Проект Школы. В сферу записано всё, что нужно Школе. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преобража-

емся этим (пауза). 

А теперь представьте, что вот эта сфера Проекта Школы Синтеза и 

Фрагмент Синтеза, из зала Отца (вы синтезируетесь сейчас с Изначально Вы-

шестоящим Отцом) и фиксируется на всю территорию области. Понятно, да? 

Если взять Ташкент – весь Узбекистан. Все остальные – областью. И 

прямо вот из зала Отца попробуйте. Стяжаем Синтез Отца и фиксируем его на 

всю область, потому что ваш Синтез – это не только город, а вся область. 

Краснодар без Большого Сочи, там другой ДИВО. Во всех остальных, по-моему – 

чисто с областью. Чисто областью, мне Отец повторяет: «с» – нет. Вы видите 

только город, а надо видеть всю область, всё, цельно. Увидели? 

Среду такую поставили туда Школы. Теперь утвердили атмосферу 

Синтеза там Школой. Угу? И Отец говорит: «утвердили там Аматику Синте-

за, – это 8-й горизонт для территории, – в выражении 8-Проявленной материи 

Метагалактики». 

То есть, в выражении 8-Проявленной материи Метагалактики мы 

утверждаем Аматику Синтеза на области или стране, если взять Узбекистан, 

реализацией Проекта Школы Синтеза под вашим управлением и реализацией 

Фрагмента Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, где вы как центровка его 

фиксатор. И прямо этот Синтез Отца, раз, и становится по границам вашей 

территории на планете (пауза). 

И теперь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим  

развернуть Аматику Синтеза вашего региона развёртыванием 14-ти Синтезов 
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в вашем регионе. Количество сказал Отец. Надеюсь, понятно, что людям больше 

не надо и сложно. Всё остальное уже внутри ДИВО и Школы. Запомнили? Зна-

чит по региону только 14, а экзамены и вышестоящий курс внутри ДИВО уже в 

Школе. Понятно, да? Внешнее – внутреннее. Внешне только 14, даже экзамены 

нельзя, иначе Волей Метагалактики может снести регион. Значит, эманируем 

только 14. Это новость для нас сейчас. Значит, никакие Залы вышестоящих 

Синтезов не ставим на регион: не готовы. Увидели? Зафиксировали. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим помощи, 

поддержки, преображения и возможности реализации Фрагмента Синтеза Из-

начально Вышестоящего Отца каждым из нас (пауза) и в осуществление Школы 

Синтеза ИДИВО данного региона каждым из нас командно  в целом. 

А также стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца на под-

держку команды  и каждого в команде  в её возможности осуществления дея-

тельности Школой Синтеза и явлением Синтеза Изначально Вышестоящего 

Отца собою. Это для Посвящённых только, только для Школы, только для Слу-

жащих в ней. Исключений нет. 

В Школе служат и Служащие Синтеза утверждённые: Неизреченный 

Совет сюда входит. Поэтому: Посвящённые и Служащие Синтеза, если у вас 

есть Неизреченный Совет. Понятно, да? Это Школа. 

Нет, сейчас Сотрудники Синтеза, которые на Синтезах, сюда не вхо-

дят. Имеются ввиду с л уж е бны е  полномочия. Отец Школу фиксирует на 

Служащих  служебными полномочиями. На Полномочных, можно так сказать. 

А те служат Синтезом: они ещё готовятся, учатся, обучаются. Это второй 

уровень учащихся в Школе. Во! 

И теперь мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и вот 

сейчас мы достигли главного: ощущения Школы как бы в синтезе всего этого. 

Ощущение Школы. Знаете, вы как директор школы, который ощущает её. Зна-

ете, так вот по-своему передаю. Руководитель Школы. И вот ощущение Школы, 

которая состоялась этой командой вас этим Проектом, этим Синтезом, этим 

Фрагментом Синтеза, этой фиксацией на регион. Вот этими всеми показателя-

ми, что мы прошли в Школе, в практике, Школа состоялась . Вот она обяза-
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тельно из всех этих позиций состоит. В том числе и фиксацией по Посвящённым 

и официальным Служащих Синтеза (я нашёл слово – официальный Служащий 

Синтеза) (пауза). 

И возжигаемся этим … как смогли сложить, возжигаемся этим, чув-

ствем на себе фиксацию и ответственность за это (пауза). 

Вот теперь смотрите состояние, вот вы её усвоили. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначальных 

Владык Кут Хуми Фаинь. 

Возвращаемся в физическое присутствие, развёртывая собою весь Син-

тез, стяжённого и осуществлённого, развёртывая Фрагмент Синтеза ИВО фи-

зически в каждом из нас (пауза). 

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом Изна-

чально Вышестоящего Отца каж дог о  из вас, чтоб там, в центре зафиксиро-

вался Фрагмент Синтеза. Он в вас, одновременно первые эманации на ваш ИДИ-

ВО каждого. Чётко, именно, Синтез ИВО в вашем ИДИВО каждого, как ваше 

г лавное  служение и восхождение теперь. Соорганизация чёткая, раз и сложи-

лась (пауза). 

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом ИВО в 

целом (пауза). 

И выходим из практики. Аминь. 

ВЫВОДЫ ИЗ ПРАКТИКИ 

Ну вот, теперь вы – Глава Школы Синтеза ещё. Благодаря тренингу, у вас 

более г л убо ко  получилось. Если б я с этого начал … я вот сейчас это увидел. 

Спасибо Оле и спасибо тренингу – сработало. Вы как бы там о ттренинго в а-

лись , у вас пошло обострённое восприятие и вы, фактически смогли получить 

Фрагмент Синтеза. Я специально это подчёркиваю, потому что иногда у нас стя-

жания в практиках идут, а стяжание получилось не до конца – по нашей подго-

товке. И стяжание-то есть, но там… мелочь какая-то получается. 

И когда вы оттренинговались – ваши тела разработались, вот Владыка 

буквально пару слов сказал и увёл вас в практику. Увидели? И у вас сейчас было 
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о чень  глубокое восприятие Фрагмента Синтеза и Проекта Школы. Мне не важ-

но, как вы сейчас чувствовали-ощущали – это всё индивидуально, что я видел в 

зале – вы очень глубоко это делали, и ваши тела это во сприним али . Пускай 

физика  не до конца могла это ощутить, те вышестоящие тела взяли идеально . 

Вот по-другому даже сказать не могу. Очень  эффективно! И Сферу держали, и 

Фрагмент Синтеза держали, всё чётко держали. 

 

 Так что, вот то, что мы сейчас с вами выявили, что Школу Синтеза 

надо начинать с тренингов, ещё вам дополнительный ключик – после этого 

идут очень эффективные практики. Ну, то есть, как бы вы теребитесь  этим! 

Даже может быть это рекомендовать другим подразделениям – начинать с 

тренингов. Очень  эффектив но  получилось, мне очень понравилось. 

У нас был вопрос – как вам передать Проект Школы Синтеза, потому что, 

к сожалению, по вашей подготовке вы могли его не впитать. Вот сейчас удалось 

впитать. 

Ну, надеюсь понятно, что Синтез – это минимум 14 Синтезов (а вы слу-

жащие Синтеза, официальные Служащие Синтеза, которые имеют один, два или 

ноль Синтезов, проведённых) соответственно Проект Школы мог в вас и не войти. 

Проблема ещё в этом! 

Вторая вывод из этого, очень жёсткая. 

 Мы на территории ставим только Залы 14-ти Синтезов – Отец 

указал. Смысл в чём? – Вышестоящий круг – он внутри  нас, и Залы не ставятся. 

И Ипостаси Вышестоящего круга должны сами ходить в Залы вышестоящие. 

Увидели? А для территории Отец дал только 16 Синтезов. Но экзаменационные 

залы – это сразу экзамен территории – это не ставится. Понятно, да? Всё, терри-

тория взрываться будет. То есть, экзамен – это для внутри нас, это фактически 

вхождение в Вышестоящий круг. Поэтому, на территорию мы имеем право ста-

вить только Залы 14-ти Синтезов. Жёстко! Вот и думайте, что «зя», что «незя». 

Соответственно, в Питере Зал Вышестоящего круга не ставим, там 22-й, 

23-й уже, а 7-й можем. Как пример. 

Это с одной стороны упрощает нашу работу. 
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А с другой стороны, мы должны увидёть – из 32-х Синтезов тогда, 16 – 

это за Материю (с точки зрения Отца) и 16 – за Огонь. Первые 16 – это Ипостаси 

Синтеза – Владыки, фактически, в Материю, в Мать. Вторые 16 Синтезов – в От-

ца. Ну, вот восхождение уже Служащих Отцом. 

– А 15-й, 16-й? 

В.С.: 16 – за Мать, да. Но, 15-й, 16-й – это экзамен твой в Материи. Не 

самой Материи, как вот, территории, а уже тв о й  на этой Материи – насколько я 

состоялся, вот здесь живя… 

Вот здесь несу Волю Отца, вот здесь несу Синтез Отца – это 15-й, 16-й. 

Потому что если мы Волю Отца поставим на территорию – все наши своевольные 

просто получат наказание региональное, и регион мы «вспучим», зачем? Вот тут у 

нас же хватает разных людей?! А у Отца «свобода воли». В итоге, мы будем вспу-

чивать … неадекват. Понятно! 

А 14 – это чёткое развитие региона. 

А 15-е, 16-е – это Я пред Отцом в этом регионе, служа Матери. Увидели? 

А уже Вышестоящий круг – это Я служ у  Отцу, развивая свои способно-

сти. Поэтому там Отцы-Творцы, поэтому там Будда, Христос, то есть я станов-

люсь этим. Поэтому такие Залы на регион не ставятся, это уже моё. 

Видите как, Отец нас поправил сейчас. Мы там накрутили Зал, Отец ска-

зал «только так». Вот практика. То есть если вы сопрягаетесь с Отцом, вам … 

идёт информация от Отца. Причём решение принял Отец, потому что Владыка 

сказал «да, мы вот сказали, … как Отец скажет» … Всё, значит, автоматически 

принимаем так. Без исключений. 

Я думал, что 32 – это материя, а ещё 32 – это огонь, так как физика 64-

ричная. Нет! Даже можно понять, почему – из 64-рицы: 16 за Маму, 16 за Сына. 

16 за Маму – это чистая материя, вот в регионе. 

16 за Сына – это уже учение, которым ТЫ живёшь. 

16 за Дочь – это исполнение Воли Отца и отслеживание, что ты там 

исполнил – это уже развитие с Вышестоящими Управителями. 

Ну и 16 за Отца – это чистый Отец, как ты сам собою внутри живёшь 

Отцом. 
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64 присутствия Физического мира. Значит, реально в Физическом мире 

вот внешним  восприятием мы можем чувствовать 16. Понятно. Увидели? 

А 48 – для каких-то внутренних восприятий. Как я живу Учением – Сын, 

как я там применяюсь Волей Отца, там новые проекты стяжаю, там, у Отца что-то 

попросил – это с 33-го по 48-е. Попросил – я это должен применить – это как раз 

Дочь. И как я вообще умею жить Отцом. Это 49 – 64. Это всё Физический мир. 

Это очень полезно будет нам сейчас вот, зафиксировать, потому что мы 

Физический мир не  представ ляем . Оказывается, он четверичен. Вот такие 

можно выводы сделать из, вот сейчас, решения Отца. 

 

 И последнее, по Практике. В Практике очень чёткие этапы и 

фиксации, которые должен иметь каждый Посвящённый. То есть:  

 выйти к Владыке и стяжать Школу, зафиксировать её. Стяжать Синтез, 

условия… – вот как вы делали. 

 Выйти к Отцу, стяжать соответствующий Синтез, чтобы ты на это 

преобразился. 

То есть, берёте эту Практику и отрабатываете отд ельные  фрагменты 

Практики на каждом Посвящённом. И распишите сами этапы Практики, 

осознавая, что вы сами, все эти этапы должны исполнять, как Глава Школы. Вот 

этой Практики. То есть, то что мы сейчас стяжали… 

Вот вы утром встали, возожглись Ипостасью Аспекта (это вчерашняя 

работа) как руководитель возожглись, а потом возожглись вот этими, четырьмя-

пятью показателями как Глава Школы Синтеза. Распустили на регион Синтез, 

возжёгся Фрагмент Синтез. И пошли по жизни: там, на работу, в семью, на 

кухню…, куда угодно. Понятно. Чай пить на кухню, имеется в виду, завтракать. В 

начале Практика, лучше на голодный желудок. Две минуты – три минуты, то есть 

если вы запомните… 

Это немного – это возжечься, войти, вспыхнуть, сложиться (не надо долго 

делать) и отдать. 

То есть задача Практики Синтеза, вот Школы Синтеза – 

м аксим ально е вы ражение  Синте за при м иним альном  о бъём е 
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в рем ени . То есть вы должны вот к этому стремиться – к компактификации , 

то есть за минуту возжечься и отэманировать. Только реально возжечься, не 

головой, «я, там, возжигаюсь» и не чувствую. А вот реально научиться 

возжигаться и отэманировать Синтез. Буквально сделали, отэманировали, 

закончили. С екунда . И не надо думать, что, если вы час сидите, это лучше. 

Иногда это хуже, чаще всего хуже. Час – это когда вы тренируетесь (вот Оля вас 

тренирует, или у нас тренинг идёт) ну, полчаса, понятно, потому что там нужно 

прожить. Это тренировка. Как только вы в Практике, вы должны уметь за секунду 

отэманировать нужный объём Синтеза и сообразить чётче, что нужно в нём 

делать. 

Тогда это повысит и ваши способности на Синтезе. Вам идёт новый 

Синтез, вы начинаете о нём говорить, и в ту же секунду вы начинаете соображать, 

обрабатывать, расшифровывать, что Владыка говорит нового этой тематикой, вы 

её не знаете. Это вот благодаря вот такой компактификации, когда вы буквально 

з а  м ин ут у  делаете массу действий Синтезом, эманируете массу показателей, 

которые нужно, входите в нужное состояние, потягиваясь на кровати, встаёте и 

спокойно идёте. Ну, я специально – потягиваясь на кровати минуту, вы всё это 

сделали. И пошли потом по своим делам. Увидели? 

А то у нас такое представление, что я встал, сел в кресло, полчаса чем-то 

там занимаюсь. На кухне мучаются семейные, ждут пока я выйду из Синтеза. А я 

не должен выходить из него. Ну, примерно, да? Я понимаю, что нужна тренировка 

для этого. Но я подчёркиваю, нужно в минимум е  времени, м аксим ум  действия 

Синтезом. 

Вот всё это можно сделать за минуту, возжечь. Только выучите эти этапы, 

чтобы они в голове были. Возжечь Ипостась Синтеза, возжечь Главу Школы 

Синтеза. Ипостась по-вчерашнему, там найдёте этапы, и Глава Школы Синтеза 

вот по этим этапам вот этой практики, больше не надо, лишнего не надо. И пошли. 

Вы на день уже заряжены Служением. А потом уже в течение дня вспоминаете, 

там Зал поддержать, поставить, ещё что-то поддержать, это поддержать, 

поставить. Ну это уже по ходу в трамвайчике, в метро, в автобусе, пешочком, куда 

идёте. И по ходу у вас включается до полнительны й  Синтез. Пошёл, увидел – 
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поставил. Знак пришёл – поставил. Знак пришёл – посмотрел. Знак пришёл – в 

ДИВО вошёл, в Совет Отца вошёл, ещё куда-то вошёл, возжёгся Синтезом. 

Кто держит среду Синтеза в Совете Отца? – Вы. Кто держит среду 

Синтеза в Совете Отца? Мы это не обсуждаем, потому что у нас Школа Синтеза 

для Глав Школ Синтеза, но всё-таки. Вот этой т ренировкой  вы научитесь на 

Совете Изначально Вышестоящего Отца, а Отец живёт Синтезом, держать Синтез. 

Потому что Глава Дома держит явление Отца, а вы держите явление Синтеза. Я 

вчера об этом говорил, кстати. Но вы не сообразили это для Совета Отца. Вы это 

увидели только для Школы. А на Совете Изначально Вышестоящего Отца вы 

должны быть синтезные? – Обязательно. Ваш Фрагмент Синтеза там должен 

гореть? – Да, в первую очередь! Всё. 

Даже Ипостась Основы держит Основу того, кого она должна выражать, 

ну, Ипостась Логоса. Всё равно идёт координация. Логоичить тем, кого она 

должна выражать, из Основ. Потому что Дом ещё держит соответствующую 

Ипостась Основ, а она фиксируется на Ипостась Логоса. Всё продолжается! 

А на вас фиксируется соответствующий Синтез от Отца. Значит, на 

Совете вы развёртываете Синтез Отца собой. То есть внут ренне  из Хум Отца – 

вот это Синтезное – вы развёртываете Советом Отца. И тогда у вас вот этот 

Фрагмент Синтеза, что вы сейчас стяжали, будет жить  (в прямом смысле слова) 

вами, и легче всего будет воспринимать именно Восьмерица Совета Отца. Ну вы 

восьмой, там, то есть, те кто с вами. Смысл увидели? Увидели. С этим всё, 

практики всё. 

ПЯТЬ ГЛАВНЫХ ЛИНИЙ СИНТЕЗА 

Теперь, мы вчера вам задали задание на ночь, и мне сейчас его в практике 

Владыка вспомнил. До практики я утром даже не вспоминал, видно рано было. 

Пять главных линий или тем Синтеза. Вас, как раз, тоже пять почему-то 

собралось, как Глав Школ Синтеза. Главы ИДИВО не в счёт. Если б в счёт, 

Владыка б дал семь линий. Поэтому …. Но Владыка сказал «главные пять 

Линий». Потому что, восьмёрка управляет пятёркой, и Синтез фактически 

фиксируется на пятёрку, он, как бы, таким образом, материализуется. Поэтому я 
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очень много о Силах говорю на Синтезе, потому что это пять, а это такая 

в ы разимо сть  Синтеза Любовью, можно так сказать даже. 

 

Ну, а теперь – пять главных Линий. Пожалуйста, это простейшие Линии. 

Это берёте любой Синтез и те главные темы, которые мы делаем на каждом 

Синтезе. Не надо ничего особого выдумывать. Вот на каждом Синтезе мы делаем 

о бязательно  глав ны е  какие-то темы и практики. И вот эти пять Линий вы 

должны поддерживать своей Школой. Но, вначале мы их называем. И так, что 

главное мы делаем на каждом Синтезе? 

СИНТЕЗ ЧАСТЕЙ 

Первое. Часть. Человек и Часть. Прежде всего Часть. Тут вопрос не 

человека. Человек – это сам по себе Синтез, чего? – Частей. Понятно, да? Поэтому 

1-я ваша Линия – Части Человека. Или Синтез Части и Частей Человека. 

Вопрос – как ваша Школа Синтеза держит ли ни ю  Синтеза Части или Частей 

Человека? 

Объясню простенько. Как в вашем регионе, на который вы сейчас 

поставили Фрагмент Синтеза Отца, синтезируют ся Части  во всех жителях 

региона (?) и рождается Синт е з  из  Ч а сте й  в Человеках, чтоб потом этим 

Синте зом  эти Человеки притянулись к вам на Синтез? Ведь, подобное 

притягивает подобное. Если в Человеке нет Синтеза, он может и не притянуться 

на Синтез. Почему я и говорю, что на Синтез притягиваются больше Ученики 5-й 

расы предыдущих там Учителей. 

А если вы эманируете Синтез, чтобы в Человеке развивались Части и 

между собой синтезировались?! И ничего там страшного нет. 

Что, человек там не сознательный? – Сознательный, развивается часть 

Сознание. 

Что, человек не умный? – Умный. «Он глупый» – это отрицательное 

состояние, всё равно Ума. Базис Ума – глупость. Развивается Часть Ума. 

Он что не сердечный? – Сердечный, сердце внутри бьётся. Развивается 

часть Сердце. 
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У него что, нет разума? – У некоторых нет Разума, это разумение. 

Фрагмент разумности есть – развивается Часть Разум. 

Что, нет тела? – Есть Тело. 

То есть, не надо другие Части, которых может быть и нет. 

Но с другой стороны, есть люди и культуры и театра – Трансвизор там 

развивается. 

Есть люди каких-то о сновательны х  вещёй – Столп там развивается. 

«Основательных» – там вот… О! Президент, который управляет Государством. 

Это Столп Государства! Там Столп обязательно развивается. Религиозные деятели, 

которые главные в этом государстве или в этой религии. Там Столп развивается. 

Ну, в России – там три главных религии, четыре. Православие, ислам, буддизм, 

иудаизм – четыре Столпа! Я без шуток, это официально признано. Понятно, да? 

Ну, там ещё какие-то вариации есть. Пять Столпов – с Президентом. 

Можно … первые главные четыре должности государства. У нас 

Президент, Премьер, кто третий? Кто знает, кто третий в России? Вот так вы 

Столпы знаете. Глава Совета Федерации – Матвиенко, если взять Россию – три. 

Кто четвёртый? – Министр иностранных дел. «Он же министр?!» Не-е, это особая 

должность. Он представляет государство во всех иных государствах. Если 

Президент не вылетел, то Министр иностранных дел – это фактически слово 

России для всех. Понятно да, о чём я? 

Поэтому Госсекретарь – это тот же Министр иностранных дел в США, от 

имени США заявляет всё. И после Барака Обамы он там Керри этот, всё, что ска-

зал он, это фактически США сказало. То же самое у нас Лавров в России. 

Вы скажете: «А Глава Думы»? Можно и Глава Думы, но это уже следую-

щий табель о рангах, понятно, да? То есть, Дума входит в Федеральное Собрание, 

а Глава Федерального Собрания – это Матвиенко, фактически, как Глава Верх-

ней  палаты. 

То же самое в США мы знаем Главу Верхней палаты как-то там, а главу 

Нижней палаты… мы слышали, что такой есть, но как-то мы его – ну, есть и есть. 

Смысл увидели? 
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И вот надо видёть всё. Потом Министр обороны туда же входит, потому 

что он обороноспособность страны… То есть в первую восьмёрку входят ключе-

вые такие фигуры: Министр финансов ещё, там же и Глава Государственной Ду-

мы и ещё кто-то, забыл. Или контрразведка, или разведка или что-то такое, ну, вот 

ключевая фигура, всё. Наверное, ФСБ. Нет, я понял: Глава Совета безопасности 

России, забыл как. Всё, вспомнил, к нему относятся все ключевые фигуры. 

Вот восемь Столпов. Это Столпы государственности. С одной стороны 

это должности, с другой стороны это Столпы государственности. Ну, я разбираю 

Россию, потому что здесь больше россиян, и Узбекистан я не так знаю как это… 

Но у вас тоже есть Президент, у вас тоже есть Премьер – вторая должность после 

Президента, у вас тоже есть Глава, ну, Меджлиса, если взять по-вашему. Три 

Столпа обязательно. Понятно, да, о чём я? 

Даже прокурор и все остальные судьи – это второй уровень. Глава, кста-

ти, судей самый высокий – это Глава Конституционного суда – самая высокая 

судейская должность, выше всех судебных органов. Ну и так далее. То есть, это 

Столпы. Это тоже части, ну только уже в материи. Ладно, убрали там государ-

ственный вариант. 

Синтез Частей. И тогда этим Синтезом люди будут притягиваться на 

Синтез. Никогда так не думали? Синтез отдельной Части – и человек захочет её 

найти, как её сделать, и притянется тоже к вам. 

Вот это есть первая Линия. Линия – это знаете как Столп, вот она эмани-

рует от вас этим Синтезом. Эманации вашего Синтеза, как нить по сто янны х  

эманаций Синтеза – Части и синтез Частей, Части и синтез Частей. 

Я к тому, что странные названия Частей (Столп, Трансвизор) фактически 

в отдельных областях о сущ еств ляются , даже если мы это не замечаем. А то 

некоторые говорят: «Где вы взяли Столп?» – Ребята, а как же Столп государства? 

Знаменитое изречение. «Столп и утверждение Истины» – целая философия право-

славия, философия русского космизма – Флоренский. То есть, есть это понятие – 

«столпность». Это чтобы вы Посвящённым объясняли, а то они говорят:  

– А таких нет Частей. 

– Да вы что?! 
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А мне однажды заявили: «Престола нет». Я говорю: «Так, смотрим пра-

вославие. Смотрим, что за иконостасом стоит. Что там в нутри  за иконостасом 

обязано стоять?» «Престол», – говорят. Всё. 

– А Грааля не было! 

– Да вы что?! Что, Сил на Планете не было? Все планетарные Силы, мы 

не знали, как назвать в 5-й расе. Но они же были?! Мы их называли «универсаль-

но-образующие». Я в эксперименте ещё научно  их исследовал. А вместе как они 

называются? – Грааль – царственность Планеты. Ну, наша царственность жизни, 

это же мы. Нас же не зря назвали царём природы – это Грааль (смеётся). То есть 

вопрос, как это подать. 

Знаете, вот мы сейчас с вами смеёмся, даже вас я частично убеждаю. Вы 

Главы Школ. Представляете, как надо убедить Посвящённых, чтобы линия 

Синтеза  Ч астей  эманировала чётко и адекватно, и у людей нарастали Части. 

Тем более, допустим, ты в Узбекистане должна 30 миллионов фактически 

накрыть этим. Ну, по-моему, столько в Узбекистане живёт плюс-минус, там 29, не 

важно, ну 30. 

У вас там два миллиона. Вы точно знаете, сколько у вас в регионе живёт? 

После Узбекистана самая крутая у нас Московия: 6 миллионов с половиной. Ну, 

фактически, семь. Она тоже не знает, сколько цифр, она так на меня посмотрела. 

Глава ШСи Московия: Нет, я знаю. 

В.С.: Ну, примерно, сколько? Да ладно тебе, не пугайся. 

Глава ШСи Московия: Семь с чем-то. 

В.С.: Семь, семь… Ну, семь и я скажу вообще, а конкретнее? 

Глава ШСи Московия: Ну, конкретно не знаю. Я записывала, но забыла. 

Семь… 

В.С.: Ага, ага… А прописано сколько, официально живущих? Официаль-

но живущих 6,500 – 6,800. Или уже семь и больше? По-моему, уже официально 

семь, да? Растём, переселяются. Ну, значит, я уже старыми данными пользуюсь 

двухгодичными. Это двухгодичные данные. 

Сколько в Питере с областью? В Питере, конечно, пять миллионов. 

Глава ШСи СПб: Девять восемьсот. 
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В.С.: А, девять восемьсот. Во! Десятка. Фактически выровнялись с Моск-

вой. 

Глава ШСи СПб: Пять – это Питер только. 

В.С.: Я знаю, пять – это только Питер. Вот, видите 9 800, не десять. 9 800, 

чётче. 

И вот вы должны линию Синтеза  Части эманировать на 9 800, чтоб у 

каж до го  что-то, хоть какая-то Часть сформировалась. Пускай не все 32. 

Кстати, базовых частей 32-а. Не эманируйте 64, ну нет у них Синтезтел, 

потому что в Синтезтеле главное что? Синтез тело, главное Синтез. Они ещё 

должны накопить Синтез. А мы эманируем 64, а у них сформироваться это не мо-

жет. Фактически, мы эманируем что им? – Пустоту. 

У них даже будут сложности с частью Истина, с частью Око – у многих 

посвящений нет, какое там Око? С частью Абсолют – какой там Абсолют? С ча-

стью Омега – Омега не может выскочить из их искры – боится. У некоторых с 

Монадой проблемы, сквозь рога не проходит. Мама, конечно, раздаёт всем, рога 

мешают, чтоб она вошла в голову. Я без шуток. Мы вот с Олей это видели, Оля 

подтвердит. Мы некоторым отсекаем, опять сразу вырастают лишь бы Монада не 

вошла, демоном же перестанешь быть, не хочется. 

То есть вот эти проблемы есть, пускай, не массово, но хоть у кого-то есть. 

И вы должны понимать, что есть Части, которые проблемные. ИДИВО – это во-

обще проблема у всех. Дом вокруг меня? Сфера вокруг меня? Даже ИДИВО Че-

ловека Планеты – это уже сложно, потому что вся Планета тебя видит, а не толь-

ко, допустим, питерский регион. Смысл понятен? 

И вот, вы должны, чётко зная населённость, эманировать линию на 

это количество граждан, чтобы в них формировались новые Части. Тогда у них 

между двумя-тремя Частями начнёт складываться синтез «там, где двое во имя 

моё», почему? Два вместе, это что? – Синтез. И этим синтезом они уже притяги-

ваются. Это уже выражение Синтеза Отца – две Части вместе. Линия Синтеза. 

Это надо объяснить Посвящённым. Я гарантирую, что объясняясь с ними, 

они это так не представляют. Ну, с Частями понятно, установка есть. Соответ-

ственно, эманируя Синтез по региону территории вы должны эманировать на ко -
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личество  живущих, можете добавлять с учётом въезжающих. Но те могут и не 

поймать, потому что въехал-выехал, только фон взял. Кто-то может поймать, кто-

то ощущает территорию. Всем остальным, живущим – конкретно, досконально, 

до одного. 

Даже некоторые говорят: «А если они, часть выехал там, вот сейчас ле-

том, в отпуск?» 

Въехали другие на их место, количество срабатывает. Ну, идёт же обмен 

тур потоков: туда выехали, к вам приехали в гости. Всё. Количество срабатывает. 

Неделю здесь, в этом синтезе Части. 

ПРИСУТСТВЕННАЯ МЕТАГАЛАКТИКА ФА 

Дальше, вторая Линия. На Синтезе кроме Частей, что мы ещё делаем? 

– Системы. 

В.С.: Давайте так: системы, аппараты – это внутри Части. Всё, что внутри 

Части – это линия Части. Там системы, аппараты, силы, разряды – всё там, внут-

ри. 

– Антропный принцип творения? 

В.С.: Не, это высоко, такую линию Синтеза я даже боюсь вам предло-

жить, снесёт всех и вас в первую очередь. Ну, не вас лично, а ваших Посвящён-

ных … вынесет буквально. Это не линия Синтеза, это наработка, которую надо 

постепенно фиксировать. 

– Тогда синтез присутствий, проявлений, миров… 

В.С.: По восприятиям. Прежде всего – синт ез  присутств ий . 

Вторая Линия – присутственная Метагалактика ФА. Потому что само 

Проявление – это Метагалактика ФА, а само Присутствие включает внутри себя 

Эволюцию, Мир и Ядро ну… по восприятиям. Выше присутствия Реальность, но 

это Метагалактика ФА уже. 

То есть прис утств ия  Метаг алактики  ФА.  И вы включаете вот эти 

восемь Восприятий от Ядра до Изначальности. В целом, это Метагалактика ФА. 
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И вторая Линия – надо приучить  население  к  мног оприсут-

ственности . Физический же мир многоприсутственный?! Не надо много ду-

мать на это. 

Надо приучить население к четырем Мирам на физике, а не то, что Тон-

кий мир в Астрале. Он же теперь имеет и физичность. Огненный мир на Будди, а 

он же теперь имеет физичность. Правильно? Изначального мира вообще не знают, 

а он имеет физичность. Это всё присутственности. 

То есть схема Присутствий, Миров, Эволюций, Проявлений – линия 

Синтеза – эманируем. Всё это вместе – Изначальная Метагалактика. Но начина-

ем  с присутствий Метагалактики ФА. 

Все Проявления, вся Изначальность – это наш с вами «головняк», это для 

специалистов. 

Для обычного населения: Присутствия, Эволюция Предначально-

Метагалактическая, Миры – четыре Мира физических, (по восприятиям вниз 

идём) и Ядерность и Субъядерность. На  каждо м  присутствии  своя  субъ-

ядерность . Не, не, не я по восприятиям прошёл. Субъядерность. 

А из Субъядерности:  

на присутствиях мерность, 

в эвалюции – тяма синтез 256-ти, 

в Мирах количество присутствий, ракурсом мира, потому что Тонкий мир 

отличается от Огненного. Совсем другое восприятие. Увидели? Всё. И 256 субъ-

ядерностей. 

Отсюда, все их физические Части (первая Линия) будут помещаться в 256 

присутствий первой Эволюции Метагалактики Предначально-Метагалактической 

(вторая Линия). И вот совмещаем две Линии уже. Это всё вторая Линия, называ-

ется «Присутствия Метагалактики». Это всё включается в понятие присутствий. 

Объяснились? Вот это надо тоже сложить, и вторую линию эманируем. 

Даже нужно Посвящённых подобрать, кто на эту неделю отвечает за 

первую, вторую, третью, четвертую Линию. У вас четыре Посвящённых – за че-

тыре Линии, вы берёте на себя пятую. А кстати, вот почему пять Линий. На каж-

дого по одной Линии на неделю, потом меняемся через неделю. Прям график, кто 
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за какую Линию отвечает. Я без шуток, это очень серьезно. Вот это очень серьез-

но – это главное действие Школы Синтеза для всех. Это служение всем. 

ЛИНИЯ ВЛАДЫК 

Третья линия Синтеза. Теперь будет посложнее, потому что два первых 

«головняка» у нас автоматом. Что ещё на Синтезах мы обязательно фиксируем, 

проходим? Ты вот напоминала на счет Царств и Стихий, но это всего лишь гори-

зонт 2-й и 3-й. Но вот что-то в этом контексте тоже как Линия есть, но не Царства 

и Стихии это называется. 

– Время и пространство? 

В.С.: Нет, нет, время и пространство это вот присутствия, мерности – ту-

да уже ушло. И люди видят время и пространство как окружающую реальность, 

это туда ушло – вторая Линия. Всё! Там это всё. Я поэтому о времени и простран-

стве очень мало на Синтезах говорю, потому что у нас об этом «головняк» назы-

вается. 

– Может посвящения? 

В.С.: Можно и посвящения суда отнести. Только, как Линия называется 

(?) третья, которую мы о бязательно  употребляем на Синтезе, на которую мы 

акцентируем ся  очень сильно, А? 

– Полномочия? 

В.С.: И полномочия сюда же относятся, только Линия не так называется. 

Представляете «Линия полномочий»? Ну нагло. Наглец! 

– Служение? 

В.С.: И служение сюда относится тоже, всё к этой Линии. Как её назвать? 

– Человек Метагалактики. 

В.С.: Человек – это первая Линия. Части, синтез Частей, из них рождается 

Человек. Пусть родится сам, ладно? А то знаешь, у меня одна дама написала, 

Мыслеобраз: «Рождать Человеков Метагалактики». Владыка сказал: «Нет». И в 

скобках «что физически?» Он конкретно ей объяснил. Вообще! Ну что это? Ты 

написала. Ты дама или пишешь «Рождать Человека Метагалактики». Ну, в декрет 
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то можем отправить, ну одного. Она ж написала множество. «В начале было Сло-

во»! 

Не складывается? 

– Иерархия? 

В.С.: Уже ближе. А как это называется, Линия? Если назвать «Линия 

Иерархии» будут возбуждаться всякие иерархи, в том числе и местного пошива. 

Иерархия бандитов (смеется), иерархия религиозных деятелей на этой террито-

рии, главный иерарх – это какой-нибудь епископик. «Религиозный деятель» – по-

тому что религии разные, да там… 

Линия Владык. Садист, правда? Смотрите – Иерархия, у Царств есть 

Владыки? И у Стихий тоже, да? И посвящения Владыки дают? И служим мы в 

выражении Владык? Не ошибаюсь? Смотрите! вы всё вокруг крутились, вы глав-

ное не видите. А Линия – это по С ут и  главное. 

Почему я сказал: «Присутствия Метагалактики» – это по сути главное, 

Миры и всё остальное включается. Владыки – главное! Посвящения, служения по 

сути туда включаются. Даже разные Царства туда включаются, потому что глав-

ный – Владыка. Или я ошибаюсь? Главное Отец, остальное включается. Всё 

включено. 

Линия Владык. Владыка, Владычица, надо эманировать? – Надо. Надо 

эманировать им енно  в аших  Владык (?) положенных на ваш регион, ну как Са-

мара – Вильгельм Екатерина. Надо. Но надо эманировать, (внимание!) все 64 

Управления Синтеза вашего Проявления? – Да. В итоге у вас в этой линии 128 

эманаций. 64 Владыки, 64 Владычицы. Все Яни вашего региона «берут» Владык, 

все Ини вашего региона «берут» Владычиц. Для людей это нормально. Они могут 

по-другому не воспринимать. Понятно. 

Все Посвящённые, все Ученики региона «берут» Владыку и Владычицу и 

начинают включаться в Иерархию. Правильно? В итоге природный принцип Янь-

скости, Иньскости срабатывает. А те, кто хотят служить, «берут» и Владыку, и 

Владычицу, и срабатывает уже Управление Синтеза. Логично? Всё в Линиях. 

Все кто «против Владык каких-то там, которые нами управляют», «берут» 

Владыку Царства – Владыка Царства Человека. «Не хочу быть Человеком» – Вла-
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дыка Царства Животного. «А я подпитываюсь энергией от дерева» – Владыка 

Царства Дерева. (Смеётся). «А меня камешек защищает» – Владыка Царства Ми-

нералов. «А я асролог» – Владыка Царства Стихий. Где у нас там «звиздец»? Или 

стихия Огня или стихия каких-то атмосферных, астрологических взаимодействий. 

Это стихийность фактически. На самом деле звездные взаимодействия (сейчас 

будите смеяться) это стихия Субъядерности. «Как эманации звезд излучений яд-

рами влияют на нас, а наши ядра влияют на звезды, в какой субъядерности сего-

дня мы находимся, пересечение звёзд». Это астрология. Астрология – это путь из 

Формы в Субъядерность. (Смеётся). 

Вы не помните, что у нас есть стихия Субъядерности и стихия Формы 

есть, тоже помните? Это так на всякий случай, а то вдруг не помните. (Смеётся). 

У нас 16 Стихий на сегодня. Как на сегодня, за последний год, а то больше, 

наверное. 

И всё Владыки! Вот увидьте! Вот суть увидели?! Вот смотрите, вас по-

трясло, что все эти явления – всего лишь отражение Владык. Это как это так? Вы 

путаете окружающий объём пространственных взаимодействий с Управителями. 

Но Синтез это линия Владыки, а наука сама разберётся, что в этих пространствах 

и формах там существует. Там множество явлений, если мы всё это будем… Син-

тез просто в этом… В этом пускай Мудрость, или Усилие, или Воссоединённость 

разбирается. Это уже не проблема Синтеза. 

У Синтеза главные Владыки, которые этим управляют, этим владеют. 

Мать, которая владеет материей, и мы знаем какую? Там, Мать Планеты – Плане-

той владеет. Всё! Линия Синтеза. Влады чество  Матери  Планеты  Плане-

той  Зем ля . Детали разберут нижестоящие выражения Воли – Мама, Мудрости – 

Владыка Янь, Любви – Владычица Инь и пошли: Воссоединённости, Усилия, …. 

вниз, Отцы Творцы, … и творят эту природную взаимосвязь или стихию. Это всё 

владычество. Увидели? Я хочу, чтобы Школа главным занималась! И главное – 

всё от Владыки, что Владыка сказал, вся природа исполнила. А то, что природа 

такая есть – ну да, научно изучаем, вот видите, воздух стоит. Но если что-то ска-

жет Владыка Воздуха, воздух стоять не будет, он будет действовать. Понятно, да? 

И вы путаете состав воздуха (считая, что стихия Воздуха – это воздух) с Вла ды -
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ко й , который фактически эм анир ует  заряженность этого воздуха на необходи-

мые природные действия по Планете. 

Вот это Иерархия! У тебя такой взгляд был, ты наконец-таки в это пове-

рила! (смеётся) Я шучу. 

Третью Линию взяли. На всякий случай и Посвящения сюда возьмём, по-

тому что, овладевая этими процессами, мы от соответствующих Владык получаем 

соответствующие посвящения. И даже Статусность сюда же, потому что Ипоста-

си Основ – мы их не называем Владыками, но у них есть Влады че ств о , как 

принцип, то есть такое руководство. Ипостаси Основ тоже сюда. Хотя их можно 

отделить и в другую Линию, но, в принципе, сюда пока, и сюда тоже. Чтобы от-

делить другую Линию, надо Человека иметь настолько развитого, чтобы он это 

увидел. В основном они просто это не увидят, поэтому пускай пока они вот здесь 

хоть как-то будут. 

ЛИНИЯ ИДИВНОСТИ 

Четвёртая линия, чем мы занимаемся на Синтезе, обязательно. 

– Практиками. 

В.С.: И практиками тоже. Продолжаем. 

– Линия жизни, виды жизни. 

В.С.: И жизнью тоже, продолжаем. Как эту Линию назвать? Знаете, такое, 

я по-йоговски скажу: практика – это вся жизнь. Одна сказала практиками, другая 

тут же поправила: жизнью. А для меня это ещё и йога – третий вариант. 

– Основы. 

В.С.: Основы всего…, линия Основ, да? (смеётся) Я поэтому сказал, Ос-

новы туда вот вошли. 

Вот, понимаете, нам нужно… Я могу сказать «линия Начал», там всё во 

всём будет, но это будет бардак. Эманирую какие-то Начала, какие – не понимаю, 

меня используют, как хотят. А вот эманируя Владык и Владычество, меня уже не 

смогут использовать. Понятно, я-то знаю, каких Владык я эманирую. Пусть по-

пробуют использовать – Владыки им так врежут. Хотя «Владыки» религиозно 

тоже есть вот, но мы их не дёргаем, мы ж говорим о метагалактичности. 
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Соответственно, Основы и Начала – вопрос, какие Основы, и кто их нам 

даёт, да? А у нас придурков хватает, которые берут основы всяких там гадостей. 

Это же Основы?! Ну там, лезут на Астрал и говорят: «Сущность управляет 

мною». Целые книжки выходят. Основы! Что мною сущность управляет. И в 

книжках пишут, и людей этому учат. А сущняги – это ж неживое. Чему учат? – 

Стать мёртвыми. Я когда людям объясняю, говорят: «Да нет, под сущностью он 

другое понимает». Я говорю: «Неважно, что он понимает, главное, что Отец под 

сущностью понимает. А он понимает, как его подставили. Мертвяк. Понятно, да, 

о чём я? 

Итак, жизнь, практики, что мы ещё делаем на Синтезах? 

– Жизнь от Отца, может … 

В.С.: Жизнь, естественно, от Отца, сюда же. Оказывается, есть «жизнь не 

от Отца» – тоже интересный вариант (смеётся.) У меня всё от Отца, на Синтезах 

жизнь вся от Отца, но тут вам подсказывают, что бывает жизнь и не Отца. Тоже 

бывает, сущняги, как раз, не зря их вспомнил. 

– Абсолют, наверное, тоже сюда. 

В.С.: Абсолютность и Огонь сюда Абсолютный. 

И восхождение сюда же, жизнь сюда восходит, я как выразитель жизни 

тоже восхожу. Человек не сюда, Человек в Части. Посвящения – к Владыкам. Но 

«я восхожу» – это сюда. Заметьте, ни в Посвящении, ни в Части, я просто восхо-

жу. Как восходишь? – А восхожу. Чувствуете, вот мои ноги вверх идут – это я 

восхожу. Я без шуток, почему? Потому что ко мне иногда подходят люди и гово-

рят: «А вот я восхожу». Я говорю: «Чем? Рассказывай. Ну, рассказывай, чем, рас-

сказывай. Чем ты конкретно восходишь, объясняй: путь, цель, задачу, достиже-

ния». Ну, такой объектив. Большинство не могут мне объяснить, чем они восхо-

дят, но уверены, что они восходят. «Вааще, Владыка меня ведёт». Так тебя 

Влады ка  в е дёт  или  ты  в о схо диш ь ? Это разные вещи. Если Владыка тебя 

ведёт – отдайся на Волю Владыки, но ты не восходишь, а тебя Владыка ведёт. А 

если ты восходишь, объясни мне как, объясни мне зачем, объясни мне что ты до-

стигаешь. Если ты это не знаешь – ты не восходишь. Потому что хождение – это 
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Воля, а там надо чётко знать, чем и куда. Но «восхождение» сюда же, если ты 

чётко знаешь, где и куда. 

Вот какая это Линия, где и жизнь, и восхождение, и реализации (Абсо-

лютный Огонь накопили), и 256-цы, которые мы копим, это не в Части, надеюсь 

понятно, потому что ж изнь  по присутствиям? 

– Может Линия специфичности какой-то … 

В.С.: Да, Линия какой-то специфичности. Назовите эту линию специфич-

ности. 

– Дома Отца? 

В.С.: Линия Домом, уже что-то. А точнее? 

– Ипостаси Синтеза, Управления Синтеза, ИДИВО. 

В.С.: Линия ИДИВО – почти правильно. Уточните само название этой 

Линии от линии ИДИВО. Это не само ИДИВО, потому что в ИДИВО и Владыки. 

– Идивность тогда. 

В.С.: Идивность. Это линия Идивности. 

В 5-й расе я бы сказал Иерархичность. Линия Идивности, разнообразие 

всего – жизни, восхождений, реализаций (Абсолютным Огнём), каких-то прояв-

лений, каких-то условий, осуществлений, практик, которые без Идивности и 

ИДИВО не бывают. То есть, собственно, мы можем сказать Жизнь. Но мы ж за-

нимаемся Синтезом и знаем, что Дух в Огне, Жизнь в Материи, а Синтез где? – 

Он записывается в Огонь. Значит, мы не можем сказать, что это линия Жизни, 

хотя жизнь сюда включается. Духом, увидели это? Вот тут. Жизнь – это в Мате-

рии, Дух в Огне, но Синтез пишется в Огонь, потом идёт Дух. Значит это ещё 

выше даже, но Жизнь как часть здесь выражается. Выше жизни там те же восхож-

дения, реализации, да? Глубже жизни – это к Огню ближе – Абсолютный Огонь. 

Жизнь – Абсолютный Огонь, чувствуете? А всё вместе, Дух, Жизнь, Огонь, Абсо-

лютный Огонь, это что? – Идивность. Это вот та некая среда Идивности, атмо-

сфера Идивности выразимости границ ИДИВО, внутри которого существуют 

условия неповторимые, чего? – Идивности. Это надо объяснить, я поэтому специ-

ально… 
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Вот смотрите. Есть ИДИВО в целом, с границами, внутри есть условия. И 

набрались некоторые условия, разные – природные, жизненные, восхождения, 

чего-то вот они связались меж собой, что получилось? – Идивность. И мы учимся 

жить Идивностью. Поэтому у нас жизнь Идивная, Идивно-Мощная, Идивно-

Метагалактическая, Идивно-Изначальная, разные виды жизни, помните? Это 

Идивность разная. Даже виды Жизни – это разная Идивность. Синтез всего во 

всём, логично? Как называется Синтез всего во всём? – Идивность. 

Вот это надо запомнить на Новую эпоху – линия Идивности. Это, кстати, 

надо объяснить и вашим Посвящённым, и объяснить всем подряд служащим. Это 

не видят. Вот я говорю, это Идивность, они не связывают, что такое Идивность. 

Вообще, «ляпают» как ярлык, вот не связывают Образ, который мы сейчас обсу-

дили. 

ЛИНИЯ СИНТЕЗА 

И последняя пятая. Ну, понятно, это Отец, но линия Отца – это как-то 

некорректно, знаете почему? Отец – это во всех пяти Линиях. Ну, вот так я кор-

ректно выражусь. 

А вот из этих пяти Линий, какую мы ещё не обсудили, главную? Вот про-

чтите, что мы там обсудили. Первая Линия как называется?  

– Части Человека. 

В.С.: Части Человека, раз. Вторая? 

– Метагалактика. 

В.С.: Присутствия. Третья? 

– Линия Владык. 

В.С.: Владыки. Четвёртая? – Идивность. А теперь смотрите, вот этот 

большой палец, который объединяет четыре предыдущие, чтобы появился кулак. 

Что самое главное в Школе Синтеза, и какую главную Линию мы не обсудили? 

– Синтез. 

В.С.: Вот видите, сразу все сообразили. 

Видите как всё просто. Логика! Всё объединяет Синтез. Линия Синтеза. 

Вы скажете, что значит Линия Синтеза? Вообще-то у Вильгельма Екатерины своя 
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Ипостась Синтеза, то есть свой Синтез. Это не по номеру 21. Это вообще свой 

Синтез . Номер 21 – это чтоб мы сообразили. А у каждой Ипостаси Синтеза свой 

Синтез . Это не обязательно даже Иерархия там, или Сердце, или что-то… Это 

свой Синтез . 

Плюс Синтез Кут Хуми. Плюс Синтез Ипостаси Основ, которые сложили 

ваш Синтез вашего региона. Правильно, от Ипостаси Основ свой Синтез идёт? 

Плюс Синтез от Управлений Синтеза. Вы скажете: «Это ж у Владыки». – Не-е-ет. 

У Владык там конкретная деятельность, которая вот… Я владычу, то есть дей-

ствую. А здесь не владычество Владык, а сам Синтез, который они эманируют. 

Синтез как принцип Новой эпохи, которым надо насыщать всех, чтоб синтезиро-

валось что-то. И в этом же Синтезе идёт ещё и насыщение Огня. Синтез Огня 

идёт. Огненно сть  этим Синтезом, как эпоха Огня. Увидели? Это разные вещи, 

потому что Владычество ещё идёт Волей, ещё идёт Мудростью. А здесь чистый  

Синтез, так как у нас Эпоха Синтеза. В меньшем варианте – чистый Огонь, чи-

стый Дух, чистая Воля, как есть, нужная. И Дух и Воля сюда же, чистая Мудрость 

сюда же, Свет сюда же, Любовь сюда же, Энергия сюда же. И пошли… 

Увидели? Это Линия Синтеза, которая включает все эти обязательно по-

казатели. 

Ну, вам надо праздник, завтра у города праздник – в линии Синтеза 

эманируем Дух, чтобы все вдохновились праздником. 

Завтра у нас научная конференция на важную тему, бизнесмены 

собираются – эманируем Свет, чтоб мудрость их зашкаливала. Правильно? 

Завтра какой-то региональный вариант сбора чего-то там – эманируем 

Любовь, чтобы эта демонстрация не вылилась в конфликт. Только не эманируем 

Любовь им! Просто по региону линия Синтеза эманирует Любовь. 

Или у мамочек завтра там праздник в детских садах, 1 сентября, все идут 

в школу – эманируем Любовь, к знаниям в том числе. Там не Синтез, не Мудрость, 

какая там мудрость – они только начинают учиться. Любовь! Общее состояние 

всех во всем – входим в учебный год. 

Эманируем Субъядерность. 

Эманируем Форму. Там что-то началось в регионе важное – Форма. Надо 
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создать форму, чтоб это важное сложилось, получилось, дороги построились, 

завод построился, экономика сложилась – Форма. 

Эманируем Содержание – чтобы у всех были мозги как это сделать. 

Смысл увидели? 

То есть линия Синтеза, она включает вот эти нижестоящие показатели. И 

сюда же относятся условия, свойства, качества, к линии Синтеза. Логично? Из 

того какой Синтез – такие и условия, какой Дух – такие свойства, какой Свет – 

такие качества. Хотя понятно, это всё пересекается, но вот… 

Давайте так, сейчас просто поймёте по 5-й расе. А насколько ваш регион 

насыщен Духом? Я понимаю, что дух вообще есть, и в отдельных людях тоже 

бывает. А вот насколько он насыщ ен  Духом? Понятно да, о чём я? А насколько 

он насыщен Светом, чтоб мозги работали у людей на полезное. А насколько 

регион насыщен Энергией, чтоб людям хватило энергии жить и действовать? Как 

им угодно действовать – свобода воли. Вот всё, что угодно, но действовать. 

Иногда просто энергии нет, чтобы жить и действовать. И государство стогнирует, 

и регион стогнирует. Есть регионы в России, которые я проезжаю – никакой 

энергии вообще, живут непонятно чем, там люди выживают. Хотя города есть, 

села есть, но чувствую, что там нет никакой энергии, там нет жизни. Смысл 

понятен? 

И вот лин ия  Синте за  насыщ ает  рег ион  вот такими вещами. Нет 

Субъядерности, чтобы что-то сложить, живчиков нет. Нет Формы, чтобы… Вот 

они складывают, складывают, складывают – им не хватает Формы, чтобы этот 

проект сложился, у них получилось это. Поэтому, если взять Россию, в отдельных 

регионах создают целые области производственные. Под Питером взяли и создали 

массу автомобильных заводов, под Калугой создали массу автомобильных 

заводов, и туда бегут, почему? Там появился человек, который смог сложить 

Ф о рм у, как на одной территории сложить 3-4 завода разных компаний, которые 

между собою конкурируют, но они все на эту территорию сложились. Это под 

Питером, под Калугой и ещё где-то там третье место. Во всех остальных регионах 

пытались пригласить, они не сложили форму, не сложили правильные варианты – 

к ним никто не пошёл, у них нет этих бизнес-проектов. Вот сейчас Тольятти, 
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«Автоваз» там часть увольняет, и складывают бизнес-проект ещё какого-то там 

бизнес-проекта. Если там не будет правильной Формы – сколько б денег не 

вбухивали, это работать не будет. Смысл понятен? 

И вы должны вот даже следить , что в регионе происходит, чтобы 

помочь региону развиваться. 

В Новороссийске строят военный порт, не просто порт, а ещё военный 

порт для военных кораблей. От этого развивается Новороссийский порт, 

правильно? – Форма. В Тамани строят порт Крым-Тамань, мост будут строить – 

Форма. И вы должны с крымчанами состыковаться, чтобы с двух сторон шла 

правильная Форма. От вас линия Синтеза Формы моста, от них линия Синтеза 

Формы моста, идеальный будет мост: Краснодарский Край – Крым. Смысл 

увидели? Вот даже до такого, до практичных дел. 

Вот футбольные там всякие сборы, где-то есть там Питер – Самара, а где-

то нет. Допустим, в Московии не будет этого, в Москве будет – этим должна 

заниматься Москва. Понятно, да? То есть, объединились по тем городам, где будет 

выступать футбол, и Школа Синтеза линию Синтеза на чёткую Форму, чтобы всё 

было корректно, чтобы фанаты с ума не сходили, а фанатели в рамках достойного 

выражения. Линия Синтеза. 

Это не значит, что сработает, но вы эманируйте, вы поддерживайте 

достоинство. В итоге, хоть у кого-то не сработает – уже хоть чуть-чуть погасим 

гадость. Линия Синтеза. Увидели? 

Это практичная  реализация Синтеза всем, чем можно, всем, что в 

голову придёт. Пять Линий. 

И вы должны наговорить, составить списки этих Линий, что туда входит, 

с Посвящёнными, между собой списаться, я не буду это публиковать – ваша 

работа междусобойчиком. По итогам сложится настоящая Линия. 

А конкретный проект это ваша проблема, по региону вы должны это 

отслеживать. Вы должны быть руководителем Синте за  регио на . Руководитель 

Синтеза региона – это Глава Школы Синтеза. Услышали? Тогда и атмосфера, и 

среда появится. 

Вот тогда на эту практичность, когда вы насытите регион, люди начнут к 
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вам подтягиваться, потому что они будут от вас чувствовать Синтез, который ещё 

и практичен . А когда вы эманируете теоретический Синтез присутствий, люди 

не подтягиваются, потому что не понимают, зачем это надо. Мы-то понимаем, что 

он потом перейдет в практичность. Но мы понимаем – человек-то не понимает, 

как Синтез перейдет в практичность. А когда вы Синтез эманируете ещё и на 

практические проекты, осуществляемые регионом – Синтез насыщается 

практичностью, это затрагивает в Частях Человека вот этот Синтез 

практично сти ,  и он начинает применяться для обычного человека в его 

практичной жизни, в его бизнесе, в его работе (военные, учителя) в его каких-то 

мыслях по практичности. 

В итоге Синтез получится и высокотеоретический метагалактический и 

регионально-практический. Но чтобы он таким получился, его надо насыщать 

практическими делами. И не только нашими, у нас же эти дела что – раз-два и 

обчёлся. У людей то их больше, на 10 млн., на 30 млн., там дел – с ума сойти. Вот 

так вам практичность, помощь, вспомоществление Синтезом, чтоб на территории 

региона что-то осуществлялось. 

И тогда Синтез насытится практичностью, и у вас  вырастут 

практические показатели, и у людей, которые будут идти на Синтез, будут расти 

практические показатели. Потому что они встроены в жизнь региона, и там 

строится мост, а какие-нибудь заводы производят цемент – практичность. Вы 

делаете проект Формы моста, а фактически все люди, которые работают на 

заводах, которые производят разные нужные вещи для этого моста в регионе, даже 

водители, которые возят туда что-то, уже получают Синтез. 

Вы ведёте Синтез и пять Линий из вас расходятся. И по опыту вашего 

региона, вы включаете эти пять Линий в тот регион, где ничего нет. 

Я в Татарстан выезжаю, веду в Челнах, Школы Синтеза ни в Казани, ни в 

Челнах нет, что я делаю? – Весь Татарстан накрываю. Ну и что, что я в Челнах, 

главное, что я там. И говорю: «Татарстан, Татарстан». Всё, нормально, 

развиваемся. Смысл увидели? Всё. 

 

Идём к Отцу, стяжаем пять Линий и перерыв. Это действия Школы 
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Синтеза. 

И ещё, такая подсказка, я сейчас словил одну мысль: чем сильнее вы 

будете Синтез практичный эманировать по региону, тем лучше у самих вас лично 

вырастет практичный Синтез. То же самое просто внушайте Посвящённым. Если 

не будут мешать ваши «записки охотника» в духе, в свете, в энергии, но тут уже от 

дхармы никто не застрахован. Но даже  это  бы ст рее  преодолеет ся  тем, что 

вы Синтез будете практичным делать по региону, потому, что ваша дхарма явно 

выросла из какой-то практичности некорректного использования. Логику увидели 

в этом? Значит, в обратном порядке, чтобы она быстрее рассосалась, вы должны 

Синтез направить на практичные дела. Но крупные, на мелкие не надо – может 

взорвать. На мелкие – каждый решает сам. Имеется в виду крупные 

общерегиональные, потому что это Синтез, это от Отца – это крупно. Потому что 

по мелочи надо ещё суметь направить, не всякая мелочь это выдержит. Смысл 

понятен? Построить дорогу для всех – это крупное, а дорожку к моему дому не 

стоит заказывать. 

ПРАКТИКА 6. 

СТЯЖАНИЕ ГЛАВЫ СИНТЕЗА РЕГИОНА И ПЯТИ ЛИНИЙ СИНТЕЗА 

И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, возжигаемся формой 

Главы Школы Синтеза. 

А теперь ощущаем себя ф изически  Главой Синтез а региона  

(каждый знает свой регион) в целом. Ощутите себя физически Главой Синтеза 

региона (пауза). Чувствуете, как другое состояние у вас родилось? Но при этом 

вы возжигаетесь всем Синтезом. Это вот практичность Синтезом (пауза). 

И мы синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь. Про-

никаемся Синтезом Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь в форме Главы Школы 

Синтеза. Теперь отходим от Главы Синтеза региона. Это как часть ваших воз-

можностей. Одна из Линий, всего лишь пятая Линия. Теперь возжигаемся имен-

но Главой Школы Синтеза. Вы теперь отдали всю практичность Синтеза на 

регион, а сами возжигаетесь Главой Школы Синтеза. С регионом мы к Владыке 

не выйдем просто, большой. Оторвитесь. 
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Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-х Изначально Проявлен-

ный явленно в форме Главы Школы Синтеза ДИВО (…) и название города, регио-

на, ну город, регион включается. 

Синтезируемся с Хум Изначальных Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжа-

ем пять Цельных Синтезов ИВО пяти Линий Школы Синтеза каждым из нас и 

синтезом нас физически собою (пауза). 

И возжигаясь этими Цельными Синтезами ИВО, стяжаем у Изначаль-

ных Владык Кут Хуми Фаинь выражение и явление пяти Линий Синтеза Школой 

Синтеза, во главе которой вы находитесь. 

И синтезируемся с Изначальным Домом Изначально Вышестоящего От-

ца и стяжаем Синтез, Системы, Огонь и Условия каждой из пяти Линий от-

дельно:  

– Линия Синтеза; 

– Линия Идивности; 

– Линия Владык; 

– Линия Присутствий Метагалактики ФА; 

– Линия Частей Человека, – подчёркиваю, сам Человек – это его свобода 

воли. Частей Человека. И ещё вопрос: «Какие Человеки?» Бывают Человеки Ме-

тагалактики, Человеки Планеты, Человеки Проявления. Разные Части – разные 

Человеки. Поэтому Линия Частей. 

И возжигаемся фиксацией ИДИВО в целом на каждого из нас в развёр-

тывании пяти Линий явления каждым из нас, Синтеза Изначально Вышестояще-

го Отца собою. 

Куда эти линии фиксируются внутри вас? 

– В Хум. 

– А ещё точнее? 

– В Сердце. 

– Сердце – это насыщается, оно определяется этим. Сердце – это одна 

из Частей, но вы занимаетесь Синтезом. Сердце – это 5-й горизонт. 

– Позвоночник, Нить Синтеза. 
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– Нить Синтеза – вот это точно, даже позвоночник, это всего лишь ко-

сти, – Нить Синтеза. 

Вы разрабатываете пять Линий Школы Синтеза, поэтому они стыку-

ются с вашими Ядрами Синтеза и с Нитью Синтеза. И как вы видите своей ис-

тинностью, так эти Линии и пойдут на регион. Вас для этого выбирали на Глав 

Школ Синтеза. Не мне решать, почему, не вам решать, почему. Мучиться не 

надо, хороший я или плохой, это неважно. Значит, именно такой нужен на реги-

он. Понятно, да? Всё. 

А теперь Нить Синтеза. Вспыхивает Истиной Нити Синтеза каждого 

из нас, прося Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь включить данные пять Ли-

ний развёртывания Главы Школы Синтеза Нитью Синтеза каждого из нас (пау-

за). 

И возжигаемся Нитью Синтеза каждым из нас с пятью Линиями Шко-

лы Синтеза собою. Вы за это отвечаете, за это отвечает ваша Нить Синтеза, 

за это отвечает ваш Синтез. Возжигаемся. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначаль-

но Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 

256-ти Изначально Проявленный явленно, развёртываемся пред Изначально Вы-

шестоящим Отцом. 

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца (пауза) и стя-

жаем пять Синтезов ИВО каждым из нас и синтезом нас собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Линию 

Синтеза ИВО в каждом из нас и, возжигаясь, преображаемся ею. 

Стяжаем Линию Идивности ИВО в каждом из нас и в синтезе нас и, 

возжигаясь, преображаемся ею. 

Стяжаем Линию Владык ИВО в каждом из нас и в синтезе нас и, воз-

жигаясь, преображаемся ею. В будущем эту Линию можно назвать ещё Линией 

Иерархов. Но в очень далеком будущем, когда мы вырастем иерархическим со-

знанием. Сейчас пока это Линия Владык, без исключения. Это я так на будущее 

фиксирую. 
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Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Линию 

Присутствий Метагалактики ФА ИВО и, возжигаясь, развёртываемся ею. 

Отец даёт фиксацию, что и Здания присутствий находятся в этой Линии, то 

есть частные здания тоже. Что мы с вами не обсудили. Вот в Линии Присут-

ствий Метагалактики ФА находятся частные здания и здания Домов Отца. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Линию 

Синтеза Частей Человека ИВО. Для регионов можете чётко ставить, Мета-

галактики, да. Линия Синтеза Частей Человека Метагалактики, это самое 

важное будет для всех окружающих. Понятно, да? 

Но так как у нас есть здесь сидящие и проявленные и изначальные выра-

зители Частей (ну планетарные на улице бродят) мы говорим Линия Синтеза 

Частей Человека ИВО. Это все четыре типа Человека. И плюс по Царствам, 

там разные виды Человека. Увидели? Но в регионе чётко с Метагалактикой бу-

дем синтезировать. Мы служим другим, чтобы у них метагалактические части 

росли, а не планетарные, которых непонятно сколько. Человек Планеты, это 

такое целое тело физичности. 

И возжигаясь пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, пре-

ображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Нить 

Синтеза и Истинность каждого из нас на явление пяти Линий Школы Синтеза 

Изначально Вышестоящим Отцом физически собою и в целом, как Руководитель 

Синтеза региона каждым из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Руково-

дителя Синтеза региона физически собою. И преображаясь, развёртываемся им 

(длительная пауза). 

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 

Синтез ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначальных 

Владык Кут Хуми Фаинь. 

Возвращаемся в физическое присутствие, развертываясь всем стяжён-

ным и возожжённым собою. 
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И эманируем все стяжённое и возожжённое в ИДИВО каждого, вспыхи-

вая новым выражением в нём, и в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего 

Отца в целом. 

И выходим из практики. Аминь. 

 

А теперь почувствуйте себя Руководителем Синтеза региона, не в практи-

ке, а физически. Реально ощутите это и осознайте. Без всякой суеты на тему «могу 

– не могу». Это не важно, тебя назначили – обязан. Понятно да, о чём я? И вот с 

этим ощущением чтоб вы жили – тогда вы будете Глава Школы Синтеза. А если 

нет ощущения, что вы Руководитель Синтеза  региона – у вас нет ощущения 

Главы Школы Синтеза, только название «Я Глава» – название, табличка на двери, 

но не Глава при этом, без этого ощущения. Запомнили? 

Всё, сейчас где-то без двадцати трех час. Давайте до часу где-то перерыв. 

Может чуть больше там, сколько нам понадобиться. 
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2 день 2 часть 

ПРОЕКТ ШКОЛЫ СИНТЕЗА 

Понятно, что больше будет вопросов того, чем занимается Школа Синте-

за или как работать с Посвящёнными, это вы забывайте. А давайте сейчас просто 

сложим Проект, что такое Школа Синтеза теоретически и практически, и 

отсюда будет понятно, что делать. 

Ваши понимания или представления о Школе Синтеза, что такое Школа 

Синтеза? 

Пять Линий – это вы руководители для всех. 

А теперь вот вы собрались с группой Посвящённых, вести Школу Синте-

за. Тренинг понятен. 

Что ещё нужно делать на Школе Синтеза? Или чем заниматься на Школе 

Синтеза? Или над чем работать на Школе Синтеза, чтобы Школа Синтеза получи-

лась? Вот, над чем работать, чем заниматься и что делать? Ну, «что делать» 

– прям по Чернышевскому. Это такой, русский вопрос: что делать. Над чем рабо-

тать и чем заниматься? Вот эти три вопроса ключевые, прям запишите себе, пото-

му что мы… 

Знаете такое, не  став я  прав ильно  вопро сы , мы не формулируем 

ответы и не знаем, что делать. В итоге, что делать? Над чем работать? И чем за-

ниматься? Даже можете своим подразделениям вот эти три вопроса (я имею в ви-

ду в ДИВО) МГК поставить… Очень  хо рошо  строит мозги эти три вопроса. То 

есть если я что-то не понимаю, я пытаюсь задать, сформулировать два-три вопро-

са с разных сторон, и, отвечая на них, я постепенно начинаю понимать суть, а что 

же я делаю. А у нас иногда так:  

– А чем ты занимаешься? 

– Та, вообще, Синтезом. 

– А каким? 

– 28-м. 

– А что это такое? 

– Синтез! А, ну там это, Византий Альбина. 
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– А как называется? 

– Ну, Аватар. 

– А чем занимается Аватар? 

– Не знаю. 

Но «я занимаюсь Синтезом, а чем занимается Аватар, не знаю». Понятно, 

да? Вот смысл. И отсюда Синтез уже невозможен. Потому что не знаю, чем он 

занимается, не знаю, кто такой Аватар, не знаю, чем занимается Византий Альби-

на. Смысл увидели? Тем же Алфавитом ФА, допустим, самое простое. Вопрос не 

Византия Альбины, а то что из них обязательно эманирует Алфавит, Алфавит 

ИДИВО – более высокое явление. Ну и так далее. 

И вот три вопроса у вас теперь по Школе Синтеза. Итак, чем занимается, 

над чем работает и что делает? Кто, что скажет на эту тему? 

Вот, смотрите, вы сейчас видите Школу Синтеза. Только не надо гово-

рить «занимается Синтезом», это тавтология. Школа Синтеза и так занимается 

Синтезом. Это абстракция. Давайте говорить, вот конкретней, чётко. Прошу. Ва-

ши темы. Темы набираете вы. Я добавляю те, что вы не видите. А? 

СОВЕТ НЕИЗРЕЧЁННОГО СИНТЕЗА 

– Неизречённый Синтез в Школе Синтеза. 

Отставили сразу же, оставили сразу. Я сказал, в ы  си ди т е  с  По св я-

щ ённы м и . Всё. Давайте так. И ещё. Неизречённый Синтез относится к вам, 

как к Ипостаси Аспекта. Давайте это уточним. Потому что это о фициальны е 

Служ ащие Синтезом,  такие  ж е,  как и вы . И вы там Первый среди Рав-

ных. В итоге, как Ипостась Аспекта Совета Изначально Вышестоящего Отца, вы 

ведёте Совет Неизречённого Синтеза. Понятно, (да?) о чём я. Но он не относится 

к Школе Синтеза, в том плане, что в Школе Синтеза находятся Посвящённые. 

Совет Неизречённого Синтеза – это Совет ДИВО, а не Школы. А в 

ДИВО вы Ипостась Аспекта, главный Аспект. Кстати, обратите внимание, что вы 

главный Аспект. И вот к нему относится Совет Неизречённого Синтез. Тогда вам 

будет легче. А то вы записали в Школу, и Совет, и Посвящённых – у вас всё ме-
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шается. А вы осознайте, что Неизречённый Совет это ДИВО  и вы ведёте как 

Ипостась Аспекта, не Школа Синтеза. 

– Это принцип, когда мы раньше собирались, как Сотрудники Синтеза. 

В.С.: Да, да, да. 

– И мы уже тогда входили больше на уровне ИДИВО и из ИДИВО учи-

лись. 

В.С.: Я же об этом же. И причём здесь ваша Школа Синтеза с Посвящён-

ными? На уровне ДИВО дальше идёте. Давай так. Я собираю Совет Неизречённо-

го Синтеза. Кого? Официальных Служащих Синтеза в ДИВО от ИДИВО. Значит, 

это Совет Неизречённого Синтеза, вначале ДИВО, потому что здесь Синтез мы 

эманируем в ДИВО. А потом уже на Совете мы выходим, куда? В ИДИВО. По-

тому что любой Служащий Синтеза служит, где? В ИДИВО. Но вы должны ещё и 

ракурс ДИВО видёть, раз вас поселили на этой территории служить. Логично? Но 

ведёте вы этот Совет не как Глава Школы Синтеза. Почему? Потому что для лю-

бого Служащего Синтезом Главой Школы Синтеза, кто является? – Кут 

Хуми. Я на Синтезе веду Школу Кут Хуми. Значит, я не могу сказать, что Служа-

щие Синтеза входят в Школу Синтеза. Я их могу сбить с выражения Кут Хуми. 

Значит, они входят в Неизречённый Совет с точки зрения меня, как Ипостась Ас-

пекта, как руководителя, представляющего Совет Отца в ДИВО. 

Значит, Неизречённый Синтез относится к Ипостаси Аспекта. Дого-

ворились? Всё, и советую из головы убрать, что он относится к Школе Синтеза. 

Это у нас сложилось такое просторечие, ну это так, болтовня. 

– А если брать тогда ракурс работы Посвящённых Синтезом… 

В.С.: Вот это уже Школа. И даже Служащие Синтеза, когда работают с 

Сотрудниками Синтеза (те, кто Синтезом восходит) они входят в Школу. Но это 

уже я один Служащий Синтезом вхожу в Школу, чтобы работать с кем-то. А Со-

вет Неизречённого относится к ДИВО, это Ипостась Аспекта. Я хочу вот это раз-

делить. 

Теперь, возвращаемся. Школа Синтеза – это чисто Посвящённые, Ипо-

стаси Посвящённого. С чем они там работают? 
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Первое. Давайте так. Самое главное, самое высокое, что должно быть в 

Школе Синтеза, над чем надо работать в  перв ую о чередь  с точки зрения 

Школы Синтеза? 

– Можно ещё один вопрос? Значит, получается, что Посвящённые как 

Главы Синтеза ИВО… 

В.С.: Как Главы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Да, да, да, да, 

совершенно согласен! 

– Значит, получается у них Синтез Изначально Вышестоящего Отца? 

В.С.: А у нас у всех Синтез Изначально Вышестоящего Отца. 

– Вопрос. Если Совет Неизречённого Синтеза работает с Неизречённым 

Синтезом. 

В.С.: Да, и с Отцом. 

Давай так. Совет Неизречённого Синтеза – это весь Синтез, не различа-

емый по номерам. Это знаете, такое, однородный Синтез, который взболтан 

всеми Синтезами. А когда мы говорим о Посвящённых, у них один, 28-й. Я Гла-

ва 28-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца! 

– Он тоже как из Неизречённого Синтеза? 

В.С.: Он связан с Неизречённым, но это отдельный Синтез. Почему? По-

тому что я как Сл уж ащ ий  Синтеза веду все Синтезы, или 14. И у меня все 14 

Синтезов внутри меня, что делают? Пахтаются. А твой Посвящённый весь год, 

ведёт один Синтез. Это связано со мной, но у него один горизонт. Даже когда он 

ведёт четыре Синтеза по горизонту, всё равно главный у него остаётся – Глава 28-

го Синтеза. 

– А может быть тогда, например, 29-й Синтез в ракурсе Теофы ИДИ-

ВО, например. 

В.С.: Нет, это горизонты, это пятый, первый горизонт, это тоже можно. 

Понимаешь? 

Мы сейчас различаем Неизречённый Совет и Школу Синтеза. Сейчас пы-

таемся различить, чем Служащий Синтеза в Неизречённом Совете делает, а чем 

занимается чисто Посвящённый, чтоб понять, чем занимается Школа Синтеза. 



Школа Синтеза ИДИВО. Ипостасей Аспектов, Глав Школы Синтеза ИДИВО 

г. Чехов 25-26.03.2015г. 

Ведущий: Кут Хуми, Виталий Сердюк 

Соведущая тренингом: Фаинь, Ольга Сердюк 

 

204 

 

Посвящённый может быть из нескольких Синтезов, но он больше фикси-

рует их сам, а я веду другим Синтез от Отца и Владыки. И этим у меня пахтается 

Синтез внутри, и я Служащий Синтеза, а Посвящённый фиксирует собою Синтез, 

это разные вещи. Он его не ведёт для других, или иногда собирает занятия для 

других, где учится  вести Синтез. Тут я согласен. 

– Если в Доме брать линию Синтеза, как она взаимосвязана… 

В.С.: Так, забыли о линии Синтеза. У тебя слишком много всего. Потом 

ответишь. Давай в начале, определимся что… вот, смотри, ты сейчас пытаешься 

ответить, что делать с линией Синтеза в Доме, не понимая, что делает Посвящён-

ный в Школе Синтеза. 

– Не из линии Синтеза, которые мы стяжали, а если брать Синтез, как 

он развёртывается в ДИВО, если брать два Совета? 

В.С.: Скажи мне, пожалуйста, если ты сейчас не различила что такое 

Школа Синтеза, как ты можешь на это ответить? Знаешь, такое, ты пытаешься 

окончить не начав. Ты уже пытаешься сделать в ы во д , не увидев Школу Синтеза. 

Заметила? Не заметила. Ты говоришь, я пытаюсь через окончание различить, что 

такое Школа Синтеза. А сверху не хочешь пойти? Ну как ты различишь это в До-

ме, если ты не понимаешь, что такое Школа Синтеза? 

Школа Синтеза тоже в Доме? Значит, если ты Школу Синтеза не разли-

чила, как ты различишь, что делать в ДИВО, если Школа Синтеза непонятна? 

– Я пробую различить, как увидёть грань компетенции Совета Неизре-

чённого Синтеза и Школы Синтеза. 

В.С.: Чтобы увидёть эти грани, ты должна знать, что такое Школа Синте-

за? 

– Да. 

В.С.: Мы сейчас начали заниматься Школой Синтеза, а ты пытаешься 

разобрать г р ани  того, что ты ещё не видишь. Не ошибся? Скажи мне, что такое 

Школа Синтеза? Чтобы видёть её грани. И мы вернёмся к теме, с которой мы 

начали, что такое Школа Синтеза. Я не ошибся? А ты пытаешься увидёть г рани , 

не видя, что такое Школа Синтеза. Или видя как-то по-своему. Что ты делаешь? – 

Размываешься. После Школы Синтеза можно ещё разобрать, что такое Совет Не-
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изречённого Синтеза. Потом из двух сделать грани. Логично? А ты пытаешься 

разобрать грани. «А что такое Школа Синтеза?» – «А я грани разбираю её». 

– Видимо у меня это два, Совет Неизречённого Синтеза… 

В.С.: Давай так. Что такое Люба? А это кофточка вот с этими розами. Это 

то, что ты сейчас делаешь. То есть, я тебя не вижу, я вижу твою кофточку. Я не 

вижу тебя как… Я говорю: «Да, Люба – это Служащая Синтеза, но это кофточка с 

розами». Понимаешь? Это грань твоя сейчас. Ты пытаешься сейчас разбирать 

грани, не видя суть того, что мы делаем. Это ошибка. 

Ещё раз. Вначале Школа Синтеза. Потом Совет. Потом грани. Наоборот – 

это запутывает. Тебе на будущее, очень полезно будет. 

НАД ЧЕМ РАБОТАТЬ? ЧЕМ ЗАНИМАТЬСЯ? И ЧТО ДЕЛАТЬ? 

Возвращаемся, что такое Школа Синтеза? Я поставил три вопроса. Совет 

мы ещё поднимем. Мы ж до него ещё не дошли просто. Совет будет просто по 

итогам, чтоб он нас не поплавил. 

Итак, в Школе Синтеза находятся Посвящённые. Они выражают чётко 

отдельный Синтез или дополнительно  горизонтальные Синтезы. Иногда два 

горизонта 5-й и 1-й, допустим, вот тут говорили 29-й и 25-й Синтез, условно. Что-

бы Синтез работал. Но это там восемь Синтезов на четыре человека или четыре 

Синтеза на четыре человека. Но, не это главное. 

С чего начинается Школа Синтеза с Посвящёнными? 

СТИМУЛЯЦИЯ ЯДЕР СИНТЕЗА 

Первое. Вот что главное, что должна делать Школа Синтеза с Посвящён-

ных и с Посвящёнными делать во всём ДИВО? Ваши ответы. Что главное должна 

делать Школа Синтеза с Посвящёнными? И с Посвящённых со всеми… 

Скажите мне, пожалуйста, что мы в конце каждого Синтеза стяжаем у 

всех…? 

– Ядро. 
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В.С.: Ядро Синтеза. А из чего состоит Нить Синтеза? Из ядер Синтеза. С 

чего нужно работать с Посвящёнными? 

С ядер Синтеза самих Посвящённых и стимуляции ядер Синтеза всех 

Служащих, а потом и всех живущих на территории. Почему? Потому что мы стя-

жаем не только Ядро 28-го Синтеза, а мы ещё стяжаем о ктиллио ны  или сек-

стиллионы Синтеза на эту тему такого-то Проявления и распускаем их, впитывая 

в себя и эманируя по территории. Значит, таких ядер Синтеза … мы много эмани-

руем. 

У меня 100 человек сидит на Синтезе, мы стяжали по 8 октиллионов, 256 

вариантов такого-то Проявления, плюс умножается на 100 человек и всё распре-

деляется куда? – Миним ум ,  по ДИВО, то есть по региону (что мы делали в Пи-

тере). То есть, извините, на их 10 миллионов – октиллионы, это бешенное количе-

ство. На каждого всё равно по несколько ядер Синтеза достанется. Что я делаю? 

Ядрами Синтеза стимулирую развитие Частей. Помните, первая Линия – Части. 

Значит, ваша задача… 

Вот смотрите, люди прошли Синтез и у них, ну, пускай, 32 ядра Синтеза, 

возьмём максимум. А вы уверены, что у всех служащих ядра Синтеза работают? 

Я проверял, даже у некоторых Служащих Синтеза не работают. А уверены, что 

они ядра Синтеза эманируют, чтобы что-то разобрать? 

Вот самый простой вопрос. Подходят ко мне с вопросом, там МГК и 

начинают там что-то мне говорить: «Как вот МГК мне развернуть на террито-

рии?» Я говорю: «Всё ж из Синтеза?» – «Всё из Синтеза». – «Какое ядро Синтеза 

ты будешь развёртывать, чтобы МГК у тебя получилось?» 

А какое ядро Синтеза надо развёртывать, чтобы МГК у вас получилось? 

Сейчас будете прикалываться. Вопрос к вам. Вы Школа Синтеза. Это ваш следу-

ющий вопрос. Вы должны уметь отвечать на такие вопросы. Ну-ка, сообразите. 

– 3-е, 27-е. 

В.С.: 27-е. Молодец. Почему? – Потому что, Синтез Конфедерации 

ИДИВО – это 27. МГК – третий горизонт. Но, 27-ая Часть – это Абсолютный 

огонь. 
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Что стимулирует Конфедерация ИДИВО в наших гражданах? – Абсолют-

ный огонь, усв о ение  Абсолютного огня. 

А что делает Абсолютный огонь? – Он питает развитие Частей. 

Как вы думаете, почему ненавидят партию и боятся её зарегистрировать? 

Потому что, партия самим названием «Конфедеративность», врубает Майтрей-

ность, усвоение Абсолютного огня и даёт питание  росту Частей. В итоге, де-

монство исчезает, потому что, при питании и росте Частей каждый становится 

Человеком. Все, кто не Человек… А достать-то не могут, это аж 27-й принцип. 

Увидели? Вот это называется стимуляция ядер Синтеза, когда вы должны су-

м еть  расш ифро в ать , в какое Ядро или с каким Ядром нужно работать тем или 

иным явлением. 

Приколитесь для себя: вы Главы Школы, а у вас ещё Глава Школы Изна-

чальных Владык. Спросите, какое главное Ядро для его работы? Школа Изна-

чальных Владык. Какое главное Ядро для его работы? 

Смотрите. Восьмеричный Совет Отца: Глава – 8, Логос – 7, вы – 6, Ипо-

стась – 5, Школа Изначальных Владык – 4. Сверху вниз это 4-й горизонт. 28 – это 

Шко ла  Ав атара . Все Основы этой Школы в 28-м Ядре Синтеза. 

Что я сейчас делаю? Я объясняю вам, что такое стимуляция ядер Син-

теза. И показываю на вас, насколько мы тупим, без обид, не расшифровывая, что 

к чему относится. 

Так вот, стимуляция Ядер – это когда вы эм анир уете  Ядра и сидите и с 

Посвящёнными разбираете, что к  чему  в  ДИВ О относится  в  ядрах  и, 

анекдот, и  по св ящ ае т ес ь  э ти м , когда вы чётко разбираете полёты и связки. 

А Дом Отца, к какому Ядру относится? А его деятельность? А его назва-

ние? Это точно это Ядро? 

А Метагалактический Центр, к какому Ядру относится? – К 25-му. По-

нятно? 

А МГК? И так далее. А МГК относится ещё к 26-му. Потому что, по Кон-

федеративности – это 27, а по Совету Отца МГК– 2-й горизонт. В итоге мы разби-

раем два Ядра. С точки зрения Конфедеративности они стимулируют 27, а вот 

Глав а  МГК работает 26. И он стимулирует у всех что? – Омеги, Христа. А зачем 
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он стимулирует Омеги? Потому что, только отстимулировав Омегу, он позволит 

людям усваивать Абсолютный огонь, чтобы Омега давала проект Части, которая 

должна расти. Я расшифровывал 26 и 27. И Глав а  МГК – это Омега, а сама по 

себе Конфедеративность – это Абсолют. Увидели? 

И то, что я сейчас сделал – я по св ятился  двумя Ядрами и начал сти -

м улиро в ать  вот этим о бъяснением  активацию этих двух Ядер в окружаю-

щем пространстве. Почему? – Вначале было Слово. Вы только что ощутили, что 

вы Главы Синтеза. Значит, если вы раскрутили п рав иль но  смысловой контекст 

ядер Синтеза и о публиковали это  Словом , что произошло? – Это включи-

ло сь в  в аш ем регионе . Автоматически. Я без шуток. 

Творение Словом! Когда вы сидите с Посвящёнными и разбираете, какая 

деятельность к чему относится, у вас открываются эти Ядра Синтеза, и вашим 

Словом  им енно  это  включается в регионе, потому что именно через вас Отец 

на этот регион эманирует Синтез. А Отец, что? – Творящее Слово. Значит, когда 

вы раскрутили прав ильно , Отец включает через вас Синтез на этот регион. Рас-

крутили неправильно – Синтез сам через вас не пойдёт, скажет: «Да пошли вы с 

таким объяснением, у меня в стандартах такое не записано». Увидели?! 

И наша задача из Ядер Синтеза связать разные связки. Какие Ядра Синте-

за из 32-х на какую работу в ДИВО работают, на какую работу в регионе работа-

ют, для людей работают, для привлечения на Синтез работают – и развивать. 

Стимуляция Ядер Синтеза. 

А у вас стимуляция Ядер Синтеза – это 32 потока Синтеза и Огня. «На!» – 

«А-а-а!» «На!» – «А-а-а!» Игра на струнах Синтеза! «На!» – «А-а-а!» Это такое – 

астральная игра на нервах. «Битиё 32-мя Огнями по Ядрам Синтеза, чтобы они 

колыхались, и я их стимулирую». И музыкальный фон: «Бру-у-у!» – бокал звучит. 

«Бру-у-у!» – бокал звучит. Я не ошибся (?) как вы видели стимуляцию. 

«Бити будем здесь! Первый Синтез сюда! Второй…» (смеётся) Вы уже 

поняли. И по 32-м позвонкам. 33-й – это в синтезе, ФА-Синтез. Больно, правда? 

Считаем снизу вверх. У вас какой позвонок болит? Седьмой – 7-й Синтез бьётся. 

25-й –25-й Синтез бьётся. Это мы ещё с одной нашей Служащей, которая очень 

хорошо разбирается в костях проходили и смеялись, у нас же 33 позвонка. И 33-й 
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– это ФА-Синтез. (Смеётся) Почему больше 32-х Синтезов не положено – хвосты 

расти начнут, вверх расти некуда, только вниз. Позвонков 33 всего. Смысл увиде-

ли? Вот 32 Ядра. 

В итоге, задача с Посвящёнными – разобрать, хотя бы, строение ДИВО 

Ядрами, чтобы они понимали какие Ядра глав ны е , какие включаются дополни-

тельные, к какому неожиданному горизонту, куда кто относится, и почему его 

поставили. 

Ну, допустим: почему Школу Изначальных Владык поставили к Аватару? 

– А только Аватар стимулирует новое, а Части Человека стимулирует новое, а 

Школа Изначальных Владык – это, прежде всего, Части, там Частный Синтез. У 

вас – Посвящённые, а там Частный синтез. И там ещё и Человеки, какие? У вас 

Посвящённые, в Центре, после вас – Ученики, а дальше Школа Изначальных Вла-

дык – Человек Изначальности, и так фиксируется и зн а ча льно с ть  Частей вна-

чале. 

Вспоминаем, Человек Изначальности, какой? Какой номер посвящения? 

И сразу включаем ещё четвёртый Синтез, четвёртое Ядро Синтеза, Синтезобраз 

такой. Вспоминаем, что такое Изначальность – 8-й горизонт, можем включить и 

8-й Синтез. Ну, и так далее. Ядра Синтеза, и уже нанизываются некие Ядра Син-

теза в некоем количестве, которые эманируют на эту программу. И вот этим «что 

делать?» вы должны заниматься на Школе. Сидёть и устраивать мозговой штурм 

– что к чему относиться. Когда вы по ядрышкам, разберёте: где, к кому относится 

какой горизонт, кто, где, почему служит… 

Вопрос к вам (это подсказка) скажите, пожалуйста, почему Владыка в но-

вых формах Стяжаний чётко поставил вначале восемь – Совет Отца, потом сразу 

всех Глав Домов Отца. Потом всех следующих Служащих – Ипостаси Посвящён-

ных, ваших. И так далее, потом все Ипостаси идут. Почёму? 

– По Ядрам. 

В.С.: Ну, по Ядрам Синтеза – это раз. Значит, вы можете взять, что пер-

вые восемь, если по Ядрам Синтеза, не по Ядрам, а по Ядрам Синтеза . Вначале 

было Слово ! Не по Ядрам! Вон, вон там Ядра валяются на столе, еда называет-
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ся, крошки, чувствуешь, там ядра есть. Ядра Синтеза! Нет, нет, нет, есть ещё Ядра 

Воли, есть ещё Субъядерность. 

– Нет, Ну я имела ввиду… 

В.С.: Да, есть ещё перхоть, состоящая из ядер, специально говорю. Поня-

ла меня, да! По Ядрам – это… А если мужчине скажешь – он вообще может по-

нять очень специфично и так тебе ответит (с улицы)… Поняла меня, намёк поня-

ла. Всё! У нас есть мужские шутки, есть женские… Ну, «ядра» он очень специ-

фично может воспринять, что у женщины, что у себя. У него другое восприятие 

ядер. Всё! 

В итоге с 32-го по 25-е включительно – это Восьмерица. 

Значит, фактически Дом Отца, который выражает Управление Синтеза 

ИДИВО, вообще-то, 24-е Ядро. Ну, если Восьмерица с 32 по 25. А они так не ду-

мают! 

Соответственно Дом, выражающий Иерархию ИДИВО – это 23-е Ядро. 

Предвечный, но одновременно это Дом Иерархии. 

Смотри, Неизречённое ИДИВО – 24-е Ядро, 

Предвечная Иерархия – 23-е Ядро 

Всемогущая Цивилизация – 22-е Ядро. 

Это я совмещаю названия Управлений Синтеза и название Ядра по Отцу 

Творцу. Что у нас там дальше? 

Всевышняя Метагалактика ФА – 21-е Ядро. 

Смотрите, как вы в Творчество вошли. 

Дальше – Творец Алфавита – 20-е Ядро. 

И ваши Дома Отца должны этим заниматься. Больше 24-х Домов пока у 

нас нигде нет. В Москве, вон, 22 – максимум. Самое большое количество на сего-

дня. Значит, все Ядра помещаются. 24. Не помещаются – 24 прошли, круг повто-

ряется – ещё 24 сверху вниз. Понятно, да? Или 32 включаются. Тогда Совет Отца 

выходит из Ядер, и первый Дом тоже 32-е Ядро, если мы вышли за 24 Ядра Син-

теза. Тогда всё поднимается на 32. Вышли за 32 – то тогда два круга идёт по 32. 

Потому что у нас 64 Дома всего лишь положено. Но столько Домов Отца у нас 
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пока не грозит. Может, Москвичи когда-нибудь дотянут. Как впрочем, у Астаны 

тоже очень много Домов, и Астана много Домов. Понятно, да, о чём я? Всё. 

Вопрос к вам: сколько Ядер Синтеза стабильно в  эм анациях  (специ-

ально подчёркиваю) потребляет ваш ДИВО (?) исходя из того, что я сейчас ска-

зал. По количеству. 

Ну, разбираем Краснодар. 

– 18. 

В.С.: 18 Домов у вас? 

– Нет, 10 Домов. 

В.С.: И 8 Совет – 18. Сверху вниз. С 32-го по … 

– Филиалы считаются? 

В.С.: Да! С 32 по 15 включительно. Значит, 14 Ядер у вас свободно. Зна-

чит, за 14 Ядер кто должен отвечать? После Глав Домов Отца кто идёт? – Посвя-

щённые. Сколько их у вас? 

– 10. 

В.С.: 10 Ядер Посвящённых. 14 минус 10. И четыре кому? А кто у нас по-

сле Посвящённых идёт? – Ученики. Вы скажите, а где Службы? А они после Че-

ловеков идут. И по кругу пошли расписывать, кто за сколько Ядер отвечает. По-

том опять возвращаем, 4 Ученика, осталось 6, куда ставим этих Учеников? – С 32-

го. И опять по списку вниз. Потом, опять с 32-го по списку вниз. Понятно, о чём я 

говорю? Каждая следующая позиция с 32-го начинается. 

Расписать всех по Ядрам и объявить всем, кто за какое Ядро Синтеза от-

вечает на этот год служения по иерархическому списку вашего ДИВО – стиму-

ляция Ядер Синтеза. 

Соответственно, Посвящённый берёт и говорит: «У меня 28-й Синтез, за 

это отвечает Глава Школы Изначальных Владык, я помогаю, эманируя это. За это 

отвечает такой-то Ученик (в вашем варианте), я ещё и стимулирую это. За это 

отвечает такой-то там Человек, занимающийся такой-то наукой…» Понятно, да? 

И вот ваши Посвящённые ещё знают расписанные Ядра – кто за что. 

И на стенке у вас в офисе висит: 32 Ядра… 

– Получается как матрица такая. 
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В.С.: Да, как матрица. И расписано, кто за какое Ядро отвечает от Школы 

Синтеза. 

– Виталий, а этим же можно Куб Созидание ДИВО делать? 

В.С.: Конечно! Это сказывается на всё: на Куб Созидания, на Нить Син-

теза, на стимуляцию Ядер в каждом служащем в Доме, на стимуляцию Ядер по 

всей территории. И просто написано: «Стимуляция Ядрами всех граждан региона 

на 9 миллионов 800 тысяч». Чтоб все, такие Ядра впитывали. 

Вы скажете: «Да какое это Ядро там 28-е? Люди Синтез не прошли!» Да, 

причём здесь это?! Мы стяжали октиллионы ядер Синтеза на этот вариант. И что-

бы у Человека работал Хум, надо чтобы 28-е ядра Синтеза вписывались во все 

тела, ради Хум. 

Чтобы у Человека впитывался Абсолютный Огонь, надо 27-е ядра Синте-

за. Не Ядро Синтеза по итогам Синтеза, а ядра Синтеза, которые мы стяжаем ко-

личественно, октиллионно, массово. Помните там, столько-то ядер Синтеза тако-

го-то Проявления, в конце Синтеза. Вспомнили? 

И вот они (служащие – ред.) должны стимулировать у населения, вот 

этими 32-мя Синтезами соответствующие Части. Вот Ядра Синтеза – список, кто 

за это отвечает, в конце – Части, за которые они отвечают. Вы им стимулируете в 

первую Линию Синтеза Частей Человека. И все знают, что 28-е Ядро – Хум, 5-е 

Ядро – Грааль. И хочет он, не хочет – он стимулирует граальность у всего населе-

ния, значит, даёт ему Силы. Школа Синтеза работает. И Посвящённые ходят, и 

всех посвящают – как работать с ядрами Синтеза. 

Ну, да, я понимаю, что некоторые Посвящённые – их бы кто посвятил 

(смех). 

Но в принципе , вы  должны обучить Посвящённых, как стимулировать 

ядра Синтеза, и ваша первая задача – учитьс я  стим улиро в ать  Ядра  Син-

теза , потому что на этом построено всё: и создание среды Субъядерности и впи-

тывание ядер Синтеза, чтобы Части развивались, и расшифровка Ядер Синтеза, 

которой Посвящённый должен владеть, вот соображать: где? чё? как? – связки. 

Смысл понятен? 

Отсюда, ваши Посвящённые должны ещё и изучить этот Синтез. 
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У вас четыре Посвящённых. «Ой, бедные Посвящённые!» (Смеётся) 32-

29 – первые четыре, 28-25 – вторые четыре, 24… ну, и так далее… И каждый По-

свящённый выписывает: «Я отвечаю за 32-й, 28-й, 24-й, 20-й». И так далее. И изу-

чает все эти Синтезы, посвящается ими, и стимулирует именно эти Ядра по всему 

Дому. Что хочет пускай делает. 

– Просто, мы разбирали как, что у нас идёт по Горизонту: 32-й, 16-й. 

В.С.: Согласен. У вас сколько Посвящённых? 

–У нас их… А, ну, восемь у нас и есть. 

В.С.: Поэтому вы так и разбирали. Только у вас не 32 и 16, а 32 – 24. 

– Так два филиала ещё, я их учла как 10. 

В.С.: А там Посвящённые есть в филиале? – Не учитывай. 

Ребята, в филиалах есть Главы Домов Отца. Глава филиала – это Глава 

Дома Отца, но чаще всего, он там «одын» совсем. Вот в Москве – 22, на самом 

деле Посвящённых – 20, потому что там два филиала, где только Главы Домов 

Отца. Посвящённых там нет по списку. Значит, для  в ас , если нет Посвящённых 

– этого огня нет. Для Глав Домов Отца – есть, для вас – нет. Запомнили это? Всё. 

И вы берёте только Ядра по количеству Посвящённых. Значит у вас во-

семь Посвящённых, и каждый восемь Горизонтов. Всё. Пять Посвящённых – каж-

дый пять Горизонтов. И неважно, что выпадет, считаем сверху вниз и пусть рабо-

тают. Даже два будет запасных – это дополнительно самым активным Посвящён-

ным, по шесть кому-то, кому-то по пять, всё. 

Это стимуляция Ядер Синтеза, и задача Посвящённых не трещать непо-

нятно что, а профессионализироваться знанием Синтеза: «Так подходим, спи-

сок смотрим! Так, ты отвечаешь за 15-й Синтез – рассказывай!» 

Это как ко мне подходят, экзамен: «Я хочу сдать экзамен». «15-й Синтез 

рассказывай!» Не он: «А! О!» Он сам знает. Ну, вы сами знаете, как вы сдавали. 

Сами по себе, вы всё изучали, знаете. Ко мне подошли – оно само забылось. По-

чему? У меня включается Огонь Владыки Кут Хуми, и когда вы сами изучали – 

это было ваши мысли, когда включается огонь Владыки… 

Тоже самое, вы подходите к Посвящённым: «Рассказывай!» «Да зачем, я 

всё знаю!» «Не, в Огне Владыки Кут Хуми Школы Синтеза, ты должен рассказать 
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не своим Синтезом, а в Огне Владыки». Зачем? Потому что до других тв о й  Син-

тез Посвящённого не дойдет, а Огонь Владыки… Там где двое – там Отец, и там 

же Владыка. Там, где два ученика – Владыка». Понятно. И если ко мне подходят 

рассказывать Синтез, или к вам – тут  ж е , включается Владыка, и тогда вы учите 

Посвящённого в Огне Владыки рассказывать – нести Синтез, именно тем, что он 

рассказывает. Очень ум но е  выражение Синтеза вы можете предложить расска-

зать всем на занятии. Потому что есть Посвящённые, которые действительно да-

ют такой классный ракурс, вот смотришь просто и радуешься: «Ну, молодец, ка-

кой!» Вот он это рассказывает. «Расскажи всем, чтоб все видели, как это делать!» 

– У нас есть практикум Синтеза. 

В.С.: Да, практикум Синтеза – это такое учебное слово из института, 

практикум называется, где ты не семинар сдаешь, знания, а ведёшь практикум: 

рассказываешь и о Синтезе, и практику можешь провести, и теорию рассказать. 

Да, практикум Синтеза – отлично! То есть, это практическо е  применение Син-

теза, кстати, очень хорошее слово. Вот возьмите себе слово «практикум» – прак-

тика Ума. С умом у нас, на самом деле сложности. Ум – это ещё управляющая 

материя, и практикум – это практика Управляющей Материи. Как ты управляешь 

Синтезом практикой Управляющей Материи? Я не говорю, что именно это слово 

взять. Название классное просто, мне понравилось, можно другие применить там 

как… Знаете, примите то, которое звучит, вот на вашей территории, и всем по-

нятно. Лишь бы делали! 

Вот это всего лишь Ядра Синтеза. 

Я могу, конечно, много ещё чего нарассказывать, я, думаю, хватит с Яд-

рами, а то мы в них погрузимся, главное забудем. 

Итак, первое направление Школы – Ядра Синтеза во всем многообра-

зии. 

Кстати, здесь же к Ядрам пока не забыл. Вот мы стяжаем, вот сейчас на 

22-м Синтезе в Питере, я стяжал восемь октиллионов ядер Синтеза. Кто их стиму-

лирует? – Тот, кто отвечает за 22-й Синтез, то есть он стимулирует не только 22-е 

Ядро Синтеза, а ещё и восемь октиллионов ядер Синтеза, стяженных на 22-м Син-
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тезе и развернутых, где? в регионе Питера и Ленинградской области. Смысл по-

нятен? 

То же самое, у вас Синтезы прошли, и там все стяжают раньше секстил-

лионы, октиллионы вышли просто вот две недели назад, ну секстиллионы, ну, в 

принципе уже нужно переводить на октиллионы. Всем Отец эманирует октиллио-

ны. 

Значит, я отвечаю не просто за Синтез, а ещё за все ядра Синтеза из этих 

октиллионов, которые бушуют по нашему региону. Вплоть до того, что я еже-

дневно возжигаюсь восемью, или посчитал, сколько я там на 6-м Синтезе стяжал, 

октиллионами Синтеза. Увидели? 

Так, сколько у вас кругов Синтеза прошло? Чтобы было понятно, что зна-

чит посчитал. – Десять! На каждом Синтезе по восемь октиллионов, сколько у вас 

бушует октиллионов 6-го Синтеза? – Восемьдесят! «А на предыдущих Синтезах 

мы восемь октиллионов не стяжали!» А, это как с Абсолютным Огнём – вышел, 

преобразил все 10 Синтезов с непонятным миллиардов секстиллионов, что мы 

стяжали, на восемь октиллионов в каждом Синтезе, и попросил Отца «каждый 

день, на регион 6-м Синтезом эманировать 80 октиллионов ядер Синтеза… (вы 

не представляете, какая это бешеная цифра, зачем?) … стимулируя, развитие 6-й 

Части Сознание, в населении региона». Представляете, как сознательность будет 

повышаться. Смысл увидели? 

Это, кто делает? Это может то лько  По св ящ ённы й  сделать и вы. И 

уже появляется практическая работа Посвящённых. И Школа Синтеза – не теория, 

болтающая о Синтезе, а жесткая практика… 

Кстати, надо ещё м а гнит ит ь  эти 80 октиллионов, товарищи Посвя-

щённые должны Магнитом заниматься ядер Синтеза Отца – Матери на 80 октил-

лионов. Он должен эманировать магнитность, чтобы эти 80 октиллионов усваива-

лись Сознанием граждан территории – это я о 6-м Синтезе. 

О 15-м Синтезе – чтобы Трансвизоры граждан (смеётся) территории 

усваивали эти октиллионы. 

Всё по Частям. Почему? Потому, что граждане территории – это в основ-

ном Части. 
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Можно ещё присутствия добавить, но там уже субъядерность, а не ядра 

Синтеза. 

Смысл увидели? Ну, а там, всё, что вам Владыка и Отец ещё расскажет на 

эту тему. Это я вам подсказал базу. 

Итак, первое, что вы делаете Школой Синтеза – занимаетесь ядрами Син-

теза, согласен. 

ВЗРАСТИТЬ ОПЕРАТИВНУЮ СООБРАЖАЛКУ МОЗГОВЫМИ ШТУР-

МАМИ НА ТЕМЫ СИНТЕЗА  

Второе, что вы делаете Школой Синтеза? Тут, уже специфика. Мы ухо-

дим внутрь. Но, чтобы ядрами Синтеза у нас всё получалось, что мы должны де-

лать с Ядрами? Чтобы стимуляция Ядер Синтеза у нас получалась, чтобы на вто-

рое выйти, что надо сделать с Ядрами? 

– Ну, как Нить Синтеза. 

В.С.: Нет. Ну, это Ядра Синтеза между собою сплавились, никто ничего 

не понял. Это, я подсказал. 

Чтоб вы работали с ядрами Синтеза, что мы должны делать с Ядрами 

Синтеза? – Вскры ть  их , как консервную банку. Чтобы их вскрыть… они ведь 

могут не открыться. Я не шучу. У окружающих людей, которые вообще не сооб-

ражают, что делать, они не откроются. 

– Среда Синтеза, возжигаемся. 

В.С.: Не-не, забудьте о среде. 

– Так вот если мы возжигаемся, эманируем. 

В.С.: Да, вы что? Я возжёгся 80-ю октильонами, отэманировал. Эти ша-

рики впаялись в тебя и остались этими шариками. А чтоб они вступили в реакцию 

между собой, и возникла субъядерность, их надо что сделать? – Вскрыть друг 

другу. Как вскрываются ядра Синтеза? Вы на Синтезе это знаете. Сейчас бутылку 

возьму, всем по голове настучу. 

Ядро – это сгусток Огня. В нём записан Синтез, поэтому это Ядро Синте-

за. Как мы на самом Синтезе, господа Служащие Синтеза, вскрываем Синтез и 

Огонь Владыки? 
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– Может, Словом… возжигаемся. 

В.С.: Молодец. Словом, расшифров ы в аем . Значит вы должны, что де-

лать с Посвящёнными? – Устраивать м о зго во й  ш турм . Не просто расшифро-

вывать, расшифровывают пускай обычные люди. Не просто нести Словом – это 

официально Служащие Синтеза, это мы делаем. А вы со служащими делайте 

мозговые  штурм ы , прямо так и называйте. Знаете почему? – Это тут же сти-

мулирует Части на «соображалку». Говоришь: «Та, мы пообсуждаем Синтез…» – 

это болтовня. «Мы даже практикум устроим!» – иногда это не работает. Вот с 

Посвящёнными – мозговой штурм, все сразу начинают напрягаться, придётся со-

ображать и думать, и думать даже по-новому. Понятно, да? И даже если вы 20 раз 

делали мозговой штурм, на 21-й раз надо придумать что-нибудь новенькое. О! 

Взять новый проект региона и сделать мозговой штурм этим Синтезом под ракур-

сом этого проекта. А под ракурсом этой темы? А под ракурсом этого варианта? 

Понимаете? Любой штурм под любым ракурсом. Услышали? 

И вы с Посвящёнными, вторая ваша задача Школы Синтеза делать мозго-

вые штурмы. Зачем? – В момент, когда вы делаете мозговой штурм на 10-й 

Синтез, у всех людей региона открываются 10-е Ядра Синтеза и сплетаются 

между собой в 10-е выражение Части. Какое 10-е выражение Части? 

– Воссоединённость… 

В.С.: Ага. Дальше. 

Чувствуете, мозговой штурм?! Она знает это. Я знаю, что она знает это. 

Но я сказал мозговой штурм – погрузил – ядра Синтеза открылись и её снесло. 

– Восприятие. 

В.С.: Она знает это. Она сейчас отошла, увидела. Восприятие. 

Вот, смотрите, когда вы делаете мозговой штурм, это настолько будет от-

крывать Ядра Синтеза у людей, что сносить даже будет. Не в смысле плохо, не-

устойчивые… Поэтому нужен мозговой штурм Посвящённых, потому что все 

остальные сотрудники это не выдержат. Даже вот наша новенькая Служащая не 

выдержала. Увидели. Два Синтеза, 10-го нет – снесло. 

И тогда чистота Синтеза будет! 

– А если ничего не расшифровывается? 
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В.С.: Что значит, ничего не расшифровывается, когда у нас мозговой 

штурм – это хотя бы знание, что на Синтезе есть. Слово «расшифровывается» – 

это я расшифровываю от Владыки. Это только Служащие Синтеза смогут. Я от 

Посвящённых не требую, что бы они от Владыки что-то услышали. Это мозговой 

штурм. 

ЧТО ЗНАЧИТ МОЗГОВОЙ ШТУРМ?  

Что значит мозговой штурм? 

Я знаю  этот Синтез и предлагаю ка к  эту тему, допустим, «Искусство 

19-го века «передвижников»… (Смех в зале) Все должны изучить искусство 19-го 

века «передвижников» (я ещё не сказал, в какой области искусства даже были 

передвижники, но вы это в школе проходили и по литературе, в том числе, долж-

ны были) и связать это с этой темой Синтеза. Ладно, это сложная тема, давайте 

попроще какую-нибудь тему возьмём. Сегодняшнего дня какую-нибудь тему 

возьмём. 

О.С.: Снизойдите, ну до такой нормальной темы… 

В.С.: Сейчас я… Я нисхожу. Я вот паузу держу, я нисхожу, ищу нор-

мальную тему, чтоб мы могли… (смеётся) Снизошёл! Сегодня с утра передали, 

как йеменские повстанцы захватили вторую столицу Йемена – Аден, Кто это та-

кие хауситы, как шиитские мятежники (смеётся) в анализе 3-й Ипостаси Синтеза 

3-го Ядра Синтеза. Я по сегодняшним новостям. Ладно. С шиизмом у нас сложно, 

как и с исламом. Ладно, расслабляемся. 

Товарищ президент вчера выступал на коллегии Генеральной прокурату-

ры и сообщил, что раскрываемость преступлений должна быть выше, что собрали 

очень большие деньги в казну, благодаря чёткости, чистоте рядов генпрокуратуры 

и всё остальное. Разбираем ракурс темы по поручению президента России: чисто-

та прокурорских рядов. Какой Синтез за это отвечает? 

– Где прокуроры сидят. 

В.С.: Где у нас сидят товарищи прокуроры? Не права! 7-й Синтез – это 

Воля, Законы там. Прокуратура, что делает? – Контролирует закон, значит она 

сама выше закона, а кто контролирует Законы на 7-ке? Правильно, ты уже увиде-
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ла – 11. 11 управляет 7. Да? Или 10 управляет 7? Все-таки 10, потому что 11 

управляет 8. А? 

– 15. 

В.С.: Нет, 10. Где ты видела у нас законы Метагалактической Воли в 

окружающем пространстве? Прокуроры корректируют законы государства. Пра-

вильно? Вот 15 – это Воля Метагалактики и Законы Метагалактики, да? А законы 

государства – это 7. Столп. А управляет 7-кой вначале 10. Если восьмиричное 

кольцо, то не 15, а 14. Понятно, да? Значит обычный прокурор – это 10, а «не 

обычный прокурор», думающий – это 14. Увидела? Ну, 8-1: необычный прокурор 

14-7. 

– Значит 14 сейчас будет управлять чистотой Синтеза? 

В.С.: 8-1. Ключ 8-1. 

Вот мозговой штурм 14-го Ядра Синтеза и 7-го Ядра Синтеза, связывае-

мый темой между собой… Понимаешь? Это ты … не-не … так вот смотри, заин-

триговалась, как это будет? Это и есть мозговой штурм. Чтобы ответили, как это 

будет. Но вам отвечу. 

7-ка состоит из Столпа, дальше? Базовые темы для 7-го Синтеза? Столп, 

дальше? 

– Явление Огня. 

В.С.: Явление Огня отодвинули, для прокурора это будет опасно. Попро-

ще что-нибудь, всё-таки прокурор – это больше 5-я раса. 

– Воля Отца. 

В.С.: Воля Отца отодвинули, это вообще будет ужас для них. Дальше. 

– Дух. 

В.С.: Отодвинули. А можно что-нибудь поконкретнее? Понимаете, Воля 

Отца и Дух для них не конкретно. Воля здесь проходит, Дух здесь проходит. Они 

вот так это… А? 

– Трансвизирование? 

В.С.: Это 15. Слушайте, но вы даёте! Конкретно! Столп – это конкретная 

форма. Вот Столп. Вот бутылка – столп, понимаете? Конкретные формы – на 7-м 

Синтезе, что изучаем? 
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– Меч. 

В.С.: Меч. Ещё что? Столп и Меч, и всё да? 

– Лотос. 

В.С.: Лотос, слава богу, наконец-то мы главное сказали. Лото с!  Что 

ещё? 

– Дух, Закон. 

В.С.: Был уже. 

– Отодвинули. 

В.С.: Отодвинули, Дух для прокурора – это … (смеется)… как и Воля. 

Закон, я согласен. 

О.С.: Ну пусть будет три. 

В.С.: Ладно, пусть будут три. 

В лепестках Лотоса заключены Законы все, что записали государства. 

Столп – это синтез всех законов и их правильное применение. Логично? 

А Меч – это прокурорская проверка, чтобы всё исполнялось правильно. 

Три взяли. 

Мозговой штурм. Теперь в 14-м, на эти же самые три. Что бы это все дей-

ствовало, что в 14-м? Какие главные темы на этот ракурс. 

– Цивилизация. 

В.С.: А формой, пожалуйста. Цивилизация – это как Дух. Всё и ничего. У 

одного прокурора своя цивилизованность, у другого своя, и мы попали. 

– Сути и Интеллект. 

В.С.: Интеллект – раз, как Часть. Столп – это тоже Часть, кто забыл. Зна-

чит, нужен хороший Интеллект, чтобы отследить синтез разных законов в Столпе, 

раз. Дальше. 

Интеллект – это вторая позиция вместе со Столпом. 

Теперь вопрос позиции с Мечом и вопрос позиции с Лотосом в 14-м ва-

рианте. Какие ещё темы 14-го Синтеза есть, кроме Интеллекта? Смотрите – это 

как в 7-й Части – «Законы, Дух и Воля», всё (смеётся). Какие формы, кроме Ин-

теллекта и Цивилизации есть в 14-м Синтезе? Ф о рм ы !  

– Человек! 
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В.С.: Человек, который стоит в Центре Лотоса, имеет своё тело. И значит, 

законы исполняет кто? – Человек, которого проверяет прокурор. В центре Лотоса 

ставим Человека, Совершенно с вами согласен. Осталось право применить Меч 

прокурора. 

– Посвящение? 

В.С.: 5-й Синтез, так и называется «Посвящение». У нас аж 14-й. 

О боже, о боже! У нас там Истины нет, но с Нитью Синтеза можно что-то 

связать? – Можно, для начинающих. Это подсказка. Что ты с Нитью Синтеза мо-

жешь ещё, как некое выражение Истины Интеллектом. Ещё что? 

Это я подсказываю тенденцию, куда смотреть, чтоб с Мечом что-то свя-

зать. 

– А куда ушли стандарты и методы? 

В.С.: Там же и остались. Вот они пошли по кругу. Видите? Нас плавит. 

«Куда ушли Методы и Стандарты?» Они уже ушли (смеётся). Видите? Видите, 

что такое мозговой штурм?! Даже стандарты с методами уже ушли. Что ещё в 14-

м Синтезе у нас может быть? Серьёзно я вас забил. 

– Метагалактика ФА. 

В.С.: «Метагалактика ФА», если не ошибаюсь, там 2-й или 3-й Синтез по 

названию. 2-й, по-моему. Ну, говори хоть что-нибудь. 

– Что-то там Отдел Человечества, когда преображался… 

В.С.: Ну, преобразился, и ты вспомнила. Это туда, в начало, первые во-

семь Синтезов. Отдел Человечества Планеты заканчивается 7-м Синтезом, а мы 

на 14-м. … 

У нас на 6-м горизонте есть Суть? На 6-м горизонте есть Качества. Что 

ещё есть на 6-м горизонте по всем вариантам? Вершина 6-го горизонта, ещё? 

– Разряд, Истина. 

В.С.: Разряд, Истина. Это мы по Частям чуть прошлись. Что ещё есть? 

– Мудрость. 

В.С.: Мудрость есть, уже что-то. Дальше. Мудрость, чтоб её активиро-

вать, нужно, что назвать её? Чем? … Отец Творец 6-го горизонта? 

– Всемогущий. 
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В.С.: Всемогущий. У нас есть Могущество! Прокурор – это могущество 

государевой воли. 

– Это Меч. 

В.С.: Точно? А Меч это применение Могущества. 

– Прокурорской власти? 

В.С.: Гениально, гениально, просто гениально, просто гениально. И о 

Всемогущем мы тоже говорим на Синтезе, хотя сам Синтез Всемогущего это 6-й 

следующий… 22-й, но на 14-м мы обязательно говорим о Всемогуществе Интел-

лекта. И Меч применяется чистотой всемогущества прокурора. 

– Бегать все начнут от такого прокурора. 

В.С.: Ну, почему? Знаешь такое, я по другому тебе скажу, вот за Крым-

ским прокурором Поклонской, наоборот, будут бегать за ним, особенно мужчины 

(смеётся). Она их прокурорски будет строить. Это дама, которая там в Японии 

стала первой красоткой, о ней там даже фильмы выпускают. Ну так, совпала с 

японским образом красивой женщины из мультиков. Идеально. Только глазки не 

такие большие. Они ей подрисовали. Всё остальное, прямо, очень похожа на всех 

мультяшных героев. Японские мужики с ума сошли. 

О.С.: Все в Крым. 

В.С.: А хохму хотите? Результат. Бувший премьер Японии в Крым даже 

приехал. Знаете из-за чего? Потому что все мужики Японии тормознулись на про-

курорше Крыма и когда он приехал в Крым, все мужики Японии завидовали 

премьеру, бывшему, и тут же вспомнили его. Он сильно усилил свою политиче-

скую ситуацию по Японии. Я без шуток! Только это связывают те, кто понимает 

японскую культуру. 

Чтобы Франсуа Олланд повысил свой падающий рейтинг во Франции, 

что он сделал? – Завёл любовницу, и случайно все узнали, как он сбежал на мото-

роллере, как президент с любовницей. Вдруг падающий рейтинг президента стал 

подниматься. Особенно узнали, что это симпатичная молодая актриса. Все вдруг 

автоматически поверили президенту Франции. Чтоб понять, что это такое, надо 
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понимать французскую культуру. А понимание там простое «сherchez la femme1». 

Устроил президент Франции «сherchez la femme» и его рейтинг сейчас вполне 

достойно держится (смеётся). 

Чтоб было понятно, как товарищ предыдущий французский президент 

получил власть и ненадолго – перед самыми выборами он развёлся с женой и 

детьми, и женился на модели, поющей, и выбрался президентом Франции. Все так 

и говорили: «благодаря жене он выбрался». Саркози, который. Но пела она не 

очень интересно, поэтому через один срок ему пришлось сойти с дистанции, и 

сейчас он опять пытается выбраться, но уже не педалируя  свои отношения со 

второй женой, с Бруни. Вот первый раз она ему помогла выбраться, второй – уже 

«ружьё не выстрелит», надо искать новые методы. «сherchez la femme» – францу-

зская культура. 

Что главное в немецкой политической культуре? – Как правильно считать 

деньги. Если фрау Меркель правильно посчитала деньги и это объявила – немцы 

довольны. Если она неправильно  посчитала деньги, она тут же проигрывает 

выборы в ближайших округах. 

Надо знать культуру Могущества Меча. Надо знать культуру, кто чем 

пользуется, чтоб поднять свой политический авторитет. 

                                                             
1 Cherchez la femme (Шерше ля фам) – французское выражение, которое буквально означает «ищите 

женщину». В том смысле, что, когда мужчина ведёт себя необычно или мотивация его поступков не-

ясна, причиной может быть его попытка скрыть незаконное дело с женщиной, или произвести впечат-

ление или снискать расположение женщины. То есть, по мнению говорящего эту фразу, причиной 

события, бедствия, преступления оказывается женщина. 

Выражение стало крылатым благодаря роману Александра Дюма-отца «Могикане Парижа» 1854 года, 

где фраза «Cherchez la femme, pardieu! cherchez la femme!» является поговоркой парижского полицей-

ского чиновника. Фраза повторена в романе несколько раз. 

В 1864 году Дюма написал одноимённую пьесу по мотивам романа, где есть такая фраза: «В каждом 

случае есть женщина; как только они приносят мне отчёт, я говорю, «Ищите женщину!» 

Дюма использовал выражение, которое действительно употреблял получивший известность чиновник 

французской полиции Антуа́н де Сарти́н (1729 – 1801). Де Сартин в свою очередь перефразировал 

мысль римского поэта Ювенала: в его сатире говорится, что «едва ли найдётся тяжба, в которой при-

чиной ссоры не была бы женщина». 

Выражение было широко известно в России XIX века, где даже родились его местные варианты. 

Например, роман И. Тургенева «Рудин» содержит отголосок, подобный выражению «шерше ля фам». 

Пигасов, герой романа «Рудин», в случае любого несчастья задает вопрос: «Как её зовут?», этим са-

мым он лишний раз говорит о вине женщины. 

 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%96%D0%B5%D0%BD%D1%89%D0%B8%D0%BD%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D1%8E%D0%BC%D0%B0,_%D0%90%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80_(%D0%BE%D1%82%D0%B5%D1%86)
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%9C%D0%BE%D0%B3%D0%B8%D0%BA%D0%B0%D0%BD%D0%B5_%D0%9F%D0%B0%D1%80%D0%B8%D0%B6%D0%B0&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/1854_%D0%B3%D0%BE%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/1864_%D0%B3%D0%BE%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%8C%D0%B5%D1%81%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%A1%D0%B0%D1%80%D1%82%D0%B8%D0%BD,_%D0%90%D0%BD%D1%82%D1%83%D0%B0%D0%BD_%D0%B4%D0%B5&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AE%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%B0%D0%BB
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B0%D1%82%D0%B8%D1%80%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/XIX_%D0%B2%D0%B5%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D1%83%D0%B4%D0%B8%D0%BD_(%D1%80%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%BD)
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То же самое, в России. То же самое в разных государствах. То же самое, в 

Америке. И очень часто отдельные фразы политиков понятны нации и с ума сво-

дят соседей. Очень часто слова Путина совершенно понятны россиянам и вводят в 

тихий ужас все соседние страны. У них такой тихий шок начинается. То же самое 

Барак Обама иногда говорит для американцев, все остальные страны в тихом шо-

ке, что сказал Барак Обама? Что он имел в виду? Он просто американцам расска-

зал, что он имеет в виду. Нам это не понятно, у них свой сленг культуры. Увиде-

ли? 

Чтоб было понятно, как всё серьёзно во Франции, когда по красной до-

рожке шли лучшие артисты на французском кинофоруме, дама Олланда одела 

красное платье, сама продефилировала, её никто не остановил, билета у неё не 

было, приглашения не было, но так как это возможная леди-президент (он сам не 

женатый, поэтому возможная леди-президент) она и прошла. Её все сфотографи-

ровали. И на обложках журналов появилась, эта заштатная актриса, но сим-

патюлька для президента и поучаствовала в кинофестивале в роле…. Ну и так 

далее. В какой роли я не буду комментировать (смеётся) Меч Могущества серь-

ёзная штука. Культура! 

Если вы вот так умеете мозговой штурм организовывать, то Лотос с Че-

ловеком, Меч с Могуществом и Столп с Интеллектом… вы сидите обсуждаёте, 

чтоб активировать чистоту прокурорских рядов России. В итоге, у вас открывает-

ся 7-й и 14-й Синтез. Но вы так сильно активировали, что вы открываете Синтезы 

с 7-го по 14-й, потому что ещё и 10-й открывается (10-7). И можете раскрыть все 

восемь Синтезов, поднять оттуда разную тематику на эти образы, и эманируя во-

семь Синтезов с 7-го по 14-й синтезно поднимать синтезно сть  чистоты проку-

рорских рядов, а через них и работу с Россией. 

Чего я вспомнил о прокурорах? 

Потому что у нас в Узбекистане (тут у нас представитель Главы Синтеза 

всего региона Узбекистан) именно прокуратура проводит проверку одного Слу-

жащего Синтез. Чистота прокурорских рядов. (Смеётся) Чтоб всё было чисто, 

честно и по законам Узбекистана и Отца. Чтоб никаких «левых» действий не бы-

ло. Всё чисто. Виноваты – накажут, невиноваты – не должны. Никаких «левых» 
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дел. Чистота прокурорских рядов. Там осталось – прокурор и налоговая проверка. 

Но налоговую не трогаю, потому что Глава Школы Энергопотенциала, как раз у 

вас находится, поэтому это её компетенция. Увидели? Мозговой штурм? 

Я понимаю, что может быть, я сейчас что-то сложненькое сказал, вы на 

меня не ориентируетесь. Вам не надо делать так сложненько. Потому что я делал 

сложненько, я из этого выкручусь или мозговой штурм проведу. Вы можете сде-

лать прощ е . Вы можете учитывать региональны е  темы. Но должен быть моз-

говой штурм не только теоретический, «как связать 7-й Синтез» – это тоже надо 

делать – а «как связать Синтезы с какой-то практичной целью». Синтез должен 

быть практичен. И если вы изучаете теоретику Синтеза и практичность… 

Вот смотрите, мы сейчас с вами начали связывать два Синтеза – некото-

рые из вас позабывали, что там бывает, хотя вы в принципе более-менее знаете 

Синтез. Соответственно, если вы будете проводить мозговые штурмы на те или 

иные Синтезы, рано или поздно и вы сами, и ваши Посвящённые все темы Синте-

за, что сделают? Выучат мозговыми штурмами. А приучив ш ись  к мозговым 

штурмам Синтезов, у них появится о перативная  соо браж алка  на темы Син-

теза. И цель мозговых штурмов – это оперативное соображение, оперативная со -

о б р аж а л ка .  

Задача: взрастить оперативную соображалку у вас и у ваших Посвя-

щённых. У вас тоже, потому что у Посвящённых растёт – у вас тоже растёт. И вам 

даже выгодно! Если оперативная соображалка выросла у ваших восьми – вам да-

ют в восемь раз больше (смеётся). Законы Синтеза! Всё честно, всё по-честному. 

Поэтому, если я сейчас провёл мозговой штурм в Питере на 22-м Синтезе 

«что такое Миракль»… 

Если хотите узнать, что такое мозговой штурм, берёте 22-й Синтез, смот-

рите последние четыре часа. Там после перерыва был штурм Миракля, когда весь 

зал гонял му-му вместе со Служащими Синтеза. А я их пытался не утопить, а вы-

тащить и сказать: «Ну, гавкни, гавкни, Герасим» мираклево. Увидели? 

… То у меня оперативная соображалка выросла на 80 единиц сидящих в 

зале. Увидели? 
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Это ни плохо, ни хорошо. Мы стимулируем друг в друге рост. Соответ-

ственно, то, что имею я, отдаётся другим, и наоборот – все растут. И когда пять 

проводят мозговой штурм – каждому идёт пятеричная оперативная соображалка. 

Усиление. Голова лучше работает. 

Задача Школы Синтеза – мозговые штурмы на темы Синтеза. 

ИЗУЧЕНИЕ ТЕМ СИНТЕЗА 

Третья задача. Что-нибудь из Синтеза вспомните. Как третья задача мо-

жет называться из Синтеза? Что-нибудь из Синтеза. 

Ну, самое простое – изучение тем Синтеза. Я не шучу. Изучение темы 

Синтеза. 

Ну, пример. «Что такое Миракль?» – я спросил на 22-м Синтезе. 

И посмотрите этот пример. Два с половиной часа мы объяснялись, как 

правильно сделать Миракль на 22-м Синтезе. На Синтезе сидели опытные Со-

трудники Синтеза, Служащие Синтезом. Очень высокий Статус. Было несколько 

Домов. И очень редко Служащие попадали в правильный ответ. 

Берём любую тему и устраиваем мозговой штурм «Что такое Чакры?» Я 

не хочу сказать её разбираем, обсуждаем, изучаем. Мозговой штурм – говорят все. 

Но главный ведёт тему. Должен быть г лавны й  по  тем е , который знает тему 

более-менее досконально. 

«Так, ты на следующий раз подготовишь Универсально-образующие Си-

лы, а, Граально-образующие Силы, всё, что знаешь о них: название, что там свя-

зывает…» 

– Посвящённым, да, можно? 

В.С.: Посвящённым. Не вы их проводите. Если их четверо, то вы пятое 

занятие проводите. Потом опять они. Но вы тоже не должны выпадать, чтобы они 

не говорили: «Вот ты не проводишь, а мы проводим». Некорректно как-то. Но 

ты… Помните, как у Чапая:  

– Где бежит начальник, когда наступает кавалерия? 

– Сзади! 

– А когда она победила? 
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– Впереди! 

То есть, должен быть мозговой штурм узко  темы. Не тем м еж ду  собой, 

а вот ко нкретной  тем ы  Синтеза. Понятно. Это третий пункт. Ну, что тут ещё 

надо? Больше фактически нечего делать. 

ЛЕКЦИИ СИНТЕЗА 

Но есть ещё и четвёртый. Я бы даже дал ещё и пятый. Ну, пятый тоже да-

дим. 

– На сложение практик? 

В.С.: Вот вы правильно подумали: «На сложение практик», но я к пятому 

это отнесу. Это не главное сейчас. Сложение практики иногда требовать сложно. 

Четвёртое – это что-то типа прим енения  Синтеза . 

– Тогда применение Синтеза в жизни? 

В.С.: Не только. Применение в жизни. А как это мы назовём? Примене-

ние Синтеза в жизни – это вот, ядра Синтеза, стимулирующие у всех Ядра. Наше-

го уровня Синтеза – это применение в жизни. 

– Ну, профессия или интерес. 

В.С.: Внимание! Л е к ции  Синтеза. На город, на Дом. И не надо назы-

вать, что это «Лекция Синтеза ФА (…) такого-то». «Чакры Человека», «Астраль-

ность Человека Метагалактики», «Астрейность применения Души», «Астрейность 

Души». 

То есть, разработка лекционного материала, который Посвящённый хоть 

раз в год должен устроить для ДИВО, а желательно для города… А желательно 

один раз для ДИВО, для тех, кто хочет прийти, а другой раз для города. И чтоб 

для города было попроще, а для ДИВО было из простого в сложное. На любую 

тему. Л ю б ую  тему Синтеза из 14-ти! Выше не трогайте, потому что «головняк» 

будет. 

Но при этом Посвящённый готовится к этой теме, вам докладывает эту 

тему, ведёт эту тему, и потом в нужный момент выступает на город, и не боится 

это делать. Даже если придёт три человека, он им рассказывает, один человек – он 

ему рассказывает. Ноль человек – рассказывает залу. Если ноль человек, значит, 
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плохо подготовился. Если три человека – готов только на три Синтеза. Стандарт – 

14 человек и выше (смеётся). Намёк понятен? 

Вот это будет сам ая  сло ж ная  в аш а рабо та  – пнуть Посвящённого 

на лекционную работу для других. (Голосом изображает возмущение). Сюда же, 

в четвёртый пункт можно внести занятия с новенькими. Ну, так, чтобы было 

попроще, потому что лекции на город будут пугать всех. 

– Самое сложное. 

В.С.: Вы знаете, я не знаю, это самое сложное. Я ещё учеником, вот в 90-е 

годы, я сделал плакатики и объявил всем семинар «Синтез Христа и Будды» и три 

вопроса этого Синтеза. Ко мне с города собралось 15 человек с Краснодара. Мы 

там так позажигали эти часы! Два дня был семинар. Это Владыка проверял, как я 

умею читать. Владыке не понравилось, как я умею читать. Он отправил меня в 

другой город. Но мы уезжали там в другой город. Через девять месяцев я создал 

лицей. И лет пять-шесть Владыка разрабатывал, как я умею вести занятия. Мои 

преподавания в лицее как директор. 

– То есть с новеньким – это вот совсем, которых, вот, только пригла-

шаем? 

В.С.: Новеньким – это, и… новеньким, тех, которых вы приглашаете. И 

занятия с Сотрудниками Синтеза между Синтезами. Помнишь? Вот сейчас про-

шёл у вас 6-й Синтез. Кто будет вести занятия из твоих Посвящённых? 

– Это мы ведём. Я имею ввиду… 

В.С.: Всё, всё, всё. Вот туда, в этот лекционный Синтез можно и это, и 

это, и это – всё включить. Всё включаем! Но с новенькими, когда мы приг ла-

ш аем , чтобы они постоянно к нам хотели идти. 

Понимаете, чего у нас нету? Мы хотим, чтоб наш Дом узнали, и ничего не 

публикуем. А теперь представьте, каждый месяц в одном и том же месте, но по 

всему городу (в одном и том же месте, вот, в разных местах города) вывешивают-

ся афиши с приглашением на такое-то занятие: на практикум Синтеза «Метага-

лактические Чакры», практикум Синтеза «Метагалактическое мышление», прак-

тикум Синтеза «Метагалактическая пассионарность». То есть, такие вот темки, 

которые интригуют. Практикум Синтеза «Метагалактический Ум». С Умом ещё 
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ладно, а «метагалактический» никто не знает. Чувствуете, это цепляет? Цепляет. 

Ну, некоторые будут отвергать. 

Вчера, мы тут документ корректировали, вот, для Узбекистана. Наши 

придурки написали: «Она вела лекции по философии Синтеза, в скобках – Синте-

зы ФА». Во-первых, там программа развития женщин Узбекистана. Во-вторых, 

«Синтезы ФА», мы уже от этого термина отказались, это привлечение Огня 

10-летней давности, ну, 5-летней давности. В-третьих, это пишется в Посольство 

России, где вообще не понимают, что такое Синтезы. А в скобках Синтезы ФА, в 

скобках – это пояснения. Для работников посольства пояснила, «Синтезы ФА». 

Они наберут «Синтезы ФА», посмотрят и потом так пошлют нашего гражданина с 

этим, что сами сдадут в спецотдел, скажут: «Вы ещё проверьте её, там Синтезы 

ФА». Это же вообще! И написано это в административный орган, чтоб было по-

нятно – лекции. 

О.С.: Тамаре Д. 

В.С.: Нет. Это ладно. А, в самом тексте, кого спасать – Тамару Д. «Помо-

гите, пожалуйста, Тамаре Д «точка». Ну, «Т. Даова» я понимаю. «Тамара Д.» я не 

понимаю. Это мы с Олей уже смеялись. Нет, там первый раз написано «помогите 

Тамаре Даовой» без отчества, кто такая? всё…  А дальше – «Тамаре Д.», «Тамаре 

Д.», «Тамаре Д.» Это уже серьезно. Но самое интересное – это «шапка», меня 

просто поразила «шапка». «Обращение к сотрудникам посольства России в Узбе-

кистане. Помогите, пожалуйста, сотруднику Тамаре Д. выкрутиться из сложной 

ситуации». Кому дойдет письмо? – На деревню дедушке. Приезжает почтовик: 

«Кто тут сотрудник посольства? Нате, письмо сотрудника». Сотрудник посмотрел 

– не ко мне, второй посмотрел – не ко мне, третий сказал – господи, в урну. Пото-

му что это к ним направлено. 

Вот чтение лекций – это умение вот это вот соображать и связывать. 

Мы конкретно написали: «Послу Российской Федерации в республике 

Узбекистан». Официальная должность. Это дойдет точно! Потому что это обра-

щение целого юридического центра Новосибирска: просьба помочь сотруднику 

разобраться в ситуации в Узбекистане и оказать юридическую и правовую по-

мощь. Потому что три недели там держат, не понятно с чего? Обалдеть! Я не 
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знаю. Тамаре две недели назад Владыка сказал – иди в посольство. Узбекские то-

варищи сказали – не ходи в посольство, будет опасно. Она сидит до сих пор, мы 

ей передали, сходи в посольство. В итоге, уже надавили и сказали – пошла. «У нас 

«уразабайрам», после уразы посольство откроется – пойду». Три недели. Без слов. 

Я вообще – без слов. 

Я к чему?! Тут не вопрос той ситуации, тут вопрос неорганизованности 

разных фиксаций между собой, чтоб сложить ситуацию. 

Вот лекция  на город, лекция на Дом, лекция с новенькими, воспитывает 

у наших Посвящённых о рг ан изо в ан но ст ь . 

– То есть, этим не Центр занимается? Просто у нас раньше было раз-

деление полномочий… 

В.С.: А можно бутылкой по голове? Питер меня достал: «кто, чем зани-

мается?» Давай так. Тему, который ваш Посвящённый будет читать на город, вы 

утверждаёте Школой. А выпускают плакаты, развешивают, снимают помещёние – 

занимается Центр. А потом выходит в этот зал Посвящённый и посвящает этой 

темой. В итоге получается синтез Школы Синтеза и Метагалактического Центра. 

Потом Метагалактический центр снимает зал для новеньких, чтоб они собрались. 

Но выходит не Метагалактический Центр, а работник ИДИВО. 

Могут выйти любые другие, если захотят. Там сами разберётесь на Сове-

те. Но мы сейчас с вами разбираем Школу Синтеза. Значит, иногда Посвящённый 

от Школы Синтеза обязательно должен выходить и «зажигать» Синтезом тех, кто 

пришёл. Или я что-то не понимаю? Метагалактический Центр выпускает плакаты, 

к кому он обратиться? К вам же: «Что там писать?» Или я что-то не понимаю? 

Метагалактический Центр это управляющее Ядро, которое управляет процессами 

технического  применения, но содержание несут Служащие. Я сейчас с вами 

разбираю Школу Синтеза, а там с кем вы как состыкуетесь – решайте. Всё. 

Я думаю, если ДИВО не знает как выступать на город – Школа Синтеза 

состыкуется с Метагалактическим Центром, Метагалактический Центр догово-

риться о зале, о плакатиках, о их вывешивании, всё это оплатит, вы дадите тему и 

своего выступающего. Это будет нормальная работа ДИВО, правильно? Но вы не 

занимаетесь, ни помещёнием, ни плакатами, ни чем вот этим. Это должен делать 
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Метагалактический Центр со своими сотрудниками, пусть делает. Пусть подбира-

ет тех, кто это делает. Я что-то не понял? Всё правильно, да? По-моему всё. По-

моему – это нормально. Ну, там можно конечно помочь, если у них не хватает 

сотрудников, пойти договориться, если они сами не умеют. Но по идее у нас за 

административные вопросы отвечает Метагалактический Центр. Я имею в виду за 

координацию с городом. Пусть разбираются, пусть учатся этому, раз его назначи-

ли. Иначе мы так далеко пойдём. Вы за своё отвечаете, он за своё отвечает. 

Понимаете. Вот у каждого должна быть своя специфика чётко разрабо-

танная. А при со в м ещ ёнии  получается общая работа ДИВО, когда вы работае-

те и служите Отцу. Но Центр отвечает за это, Школа отвечает за это, там Ипо-

стась такая-то отвечает за это. Всё. Вместе получается работа, если каждый чётко 

всё исполнил. Контролирует эту работу – тот, кого выберут на Совете Отца. Или 

Глава Дома, или Глава Школы, или Глава Центра. Тогда ты берёшь своего По-

свящённого, говоришь: «Вот Глава Центра, читает лекцию он, название лекции 

вот, тематика вот, я всё проверила. Он читает, так как он знает, ваша задача орга-

низовать лекцию вот с этим Посвящённым». Посвящённый работает, но Посвя-

щённый не снимает зал. Я не снимаю зал. Я приезжаю и веду Синтезы там, где 

снимают зал, но вот вы допустим. Понятно, да о чём я? Я не пишу даже объявле-

ний, что у меня Синтезы будут. Вы должны писать. Ну и так далее. То есть вся 

техническая работа на Доме. 

Вся техническая работа на Центре. А содержательная – на Посвящённом, 

который должен качеств енно  провести занятия. Это не отменяет, что эти заня-

тия могут вести и другие подразделения, но надо подумать кому «зя», а кому на 

пушечный выстрел «низя». Но я гарантирую, что в первую очередь лезут высту-

пать на город те, которых на пушечный выстрел нельзя. Это я видел в Москве, 

когда мне сказали, кто пойдёт выступать на город. Я говорю: «Это что? Вы вооб-

ще знаете, о чём он будет говорить?» – «Да нет, он сам вызвался». Я говорю: «А 

зачем он будет выступать? Что он будет там говорить?» – «Не знаем, но он же 

вызвался». Ну, это уже маразм. «Лицо» Дома, того кто просто вызвался, и не зна-

ет, что говорить. В общем понятно. 
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ПРАКТИКИ СИНТЕЗА 

И пятая позиция, дополнительная. Ну, пять Линий. То, что Оля просчита-

ла заранее, практики Синтеза. Когда каждый Посвящённый на Школе сам про-

водит одну практику по очереди. И все знают, что обязательно будут проводить 

практику Синтеза. Почему? Если они не будут проводить практики Синтеза, бу-

дете вести только вы – вы никогда их не научите нормальному Синтезу. Значит 

список по очереди, начиная с завтрашнего дня. Ближайшее занятие – вы, так как 

не предупредили, а вот следующее занятие – Посвящённый. Если никто не вы-

звался, кто у нас тут первый Дом. Посвящённый с первого Дома – ты первый, по-

чему? Потому что управление Синтеза ИДИВО – там все практики. Потом второй 

– Иерархия, потом третий – Цивилизация и по списку (восемь?) восемь занятий, 

восемь Посвящённых. 

– А тренинг? Одна практика? 

В.С.: Тренинг за вами, практика за Посвящённым. Итоговая практика 

может быть за вами, а может быть две хватит. Я не знаю. Поняла? Но иногда есть 

итоговая практика, когда вышли к Отцу – преобразились, или вышли у Владыке 

что-то стяжали, синтезировали, чтоб закрепить. Посвящённый не обязательно это 

сделает, тогда итог за вами. Вы же всё-таки ведете это занятие. 

Поэтому вы даёте тренинг, Посвящённый ведёт какую-то практику, 

идёт мозговой штурм, по итогам вы проводите практику. Вышли к Владыке 

синтезировались, преобразились, попросили у Владыки учить всю последующую 

неделю, до следующего занятия, две недели, до следующего занятия. Это надо 

о бязательно  делать. 

Я каждый Синтез теперь вожу и говорю: «Просим у Владык обучать весь 

месяц». Выводите Посвящённых, просите Владыку, чтобы он обучал их всю не-

делю, весь месяц (когда у вас следующее занятие), каждую ночь посвящал, по-

свящал и насыщал Синтезом, понятно? 

То есть в конце обязательно выйти к Владыке и попросить учебу, при-

м енение  (не говорите зачем, не пугайте их) реализацию… Учебу, примене-

ние, реализацию и что? И воплощение Синтеза Посвящённым. Воплощение – это 
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когда Линии там эманирует, Тело эманирует, практики делает. Увидели идею? 

Чтоб он не только учился, а в голове было учеба, применение, воплощение, реа-

лизация. Логично? И просим у Владыки этого для каждого Посвящённого. В ито-

ге даже Посвящённые, которые не хотят, постоянно обучаясь у Владыки вот этой 

четверице, рано или поздно захо тят  применяться, или захотят реализовываться. 

Это всего лишь ты повторяешь как мантру на каждом выходе к Владыке: «Просим 

каждому Посвящённому применение, реализации, учебы, воплощения. Аминь». 

Вот этим круглый год занимается Школа Синтеза. Люба, правда, через 

это грани понятнее? 

– Да. 

В.С.: Однозначно. Теперь не нужно разбирать, чем отличается Совет Не-

изречённого Синтеза…. 

СОВЕТ НЕИЗРЕЧЁННОГО СИНТЕЗА 

– Я могу сказать, почему я спросила это. Потому, что у нас идёт рабо-

та со Столпом, и в Столпе Нить Синтеза, да? И раньше был Стандарт, то, 

что Нить Синтеза разрабатывает только Совет Неизречённого Синтеза. А 

поскольку сейчас появилась Школа Синтеза, вот здесь у меня вопрос стоит, где 

чья компетенция, и как в Школе Синтеза… 

В.С.: Ещё раз. Ещё раз! Стандарт у нас остался, его никто не менял. Нить 

Синтеза разрабатывает Совет Неизречённого Синтеза. Потому что, если ваши 

Посвящённые при их глубине посвящения начнут разрабатывать Нить Синтеза… 

Поняла? 

Давай так. Ещё раз. Посвящённый занимается Синтезом. Он сотрудник 

твоего подразделения. Он сможет легко входить в Нить Синтеза всего ДИВО? 

– Нет, там был вопрос, чтоб он не входил в Нить Синтеза, но при этом 

раз рабатывал  Неизречённый Синтез, и вот как это возможно? 

В.С.: Гениально, гениально! Что значит, «разрабатывал Неизречённый 

Синтез»? Тут ответ очень лёгкий. – Кто создаёт Неизречённый Синтез? 

– Совет Неизречённого Синтеза. 
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В.С.: В итоге собрались, вот, мы сейчас, официальные служащие Синтеза, 

мы собрались на Совет Неизречённого Синтеза, в ы работали  Неизречённый 

Синтез, в синтезе всех наших Синтезов, да? Сложилась некая более высокая 

цельность, чем Синтез каждого из нас. Куда эта высокая цельность Неизречённо-

го Синтеза вышла? Куда она делась потом? Опять же, конкретно. Неизречённый 

Синтез, куда можно деться? 

– В Нить Синтеза. 

В.С.: В Нить Синтеза. Не в Столп! Не в Столп! Понимаешь, вот это го-

ловняк начинается. Не в Столп! Неизречённый Синтез растёкся по Нити Синтеза. 

А кто фрагмент Неизреченного Синтеза из Нити Синтеза может вы щ ипнуть  на 

каждой ступени? Я специально словом «выщипнуть» сказал, специально. – Толь-

ко Посвящённый! 

В итоге, Посвящённый берёт не  в есь  Неизречённый Синтез! А так как 

он у тебя накручивается на Синтез, он стоит на своей Ступени, он всё равно син-

тезируется с Нитью Синтеза, и на него фраг м ент  Неизречённого Синтеза, на 

него, как на Главу 29-го Синтеза, всё равно идёт. И он начинает разрабатывать 

фрагм енты  Неизречённого Синтеза. Но этот Неизречённый Синтез из Синтеза 

всех служащих Синтеза, и от кого именно Синтез, он не знает, и не должен знать. 

И это не нужно, потому что это Неизречённый Синтез от Отца, Владыки, и нас, 

как команды Синтеза, правильно? Вот это имелось в виду, что Посвящённый раз-

рабатывает Неизречённый Синтез. 

А кто его будет разрабатывать? Мы как Сотрудники, мы не имеем права. 

Потому что мы все служим где? – В ИДИВО. Значит, мы не разрабатываем Неиз-

речённый Синтез. Наша задача – провести Синтезы: приехать в ДИВО, собраться, 

сложить цельный Неизречённый Синтез и отдать в Нить Синтеза. Мы не разра-

батыв аем  его, мы его со здаём . И ушли опять в ИДИВО на следующие Синте-

зы. А кто разрабатывает тогда Неизречённый Синтез, скажи мне, пожалуйста? 

Вообще-то Посвящённые. И вот это имелось в виду, когда я вас консультировал. 

Понимаешь? 

– Вот я вам об этом, уточнить, как это выщелкнуть…? 
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В.С.: Вот так, вот так. А как он выщелкнет Неизречённый Синтез? – Он 

стоит на своей ступени, синтезируется с Нитью и возжигается Неизречённым 

Синтезом. Если Неизречённый Синтез среагирует на Посвящённого – он почув-

ствует, что он взял Неизречённый Синтез. А если Посвящённый «дуб-голова», 

называется, и не может возжечься Синтезом, то Неизречённый Синтез никогда из 

Нити Синтеза к нему не притянется. Помнишь, подобное притягивает подобное. 

И тогда ему разрабатывать нечем. 

Но если Посвящённый разрабатывает Неизречённый Синтез, он этим не-

линейно готовиться стать служащим Синтеза. А что такое Неизречённый Синтез 

и как его разрабатывать, кто учит? – Только Владыка Кут Хуми. Я даже не разбе-

русь, и, сейчас не буду с вами обсуждать эту тематику. Тогда Посвящённый дол-

жен синтезироваться с Кут Хуми, попросить Владыку помочь ему, синтезируясь с 

Нитью Синтеза, впитать Неизречённый Синтез собой и обучить, как применить 

этот Неизречённый Синтез, в лекциях, занятиях, во всём тому, что до этого мы 

написали. 

– А по этому принципу можно, получается, подготавливать тех сотруд-

ников, которые готовятся? 

В.С.: Да, да! Если они готовятся выступить по Синтезу, они должны в 

первую очередь напитаться Неизречённым Синтезом, который сложился в этой 

Нити Синтеза, чтобы провести занятия с ракурсом служащих Синтеза. Пускай я 

не служащий Синтеза, но если я возжёгся Неизречённым Синтезом на эту тему … 

Видишь, сразу соображать начала. Увидела, Люба? Вошла, и сразу начала 

соображать. Я вот это имел в виду. Синтезируйтесь с Владыкой, и вам сразу при-

дут идеи, как это применить. Тут же мне сама предложила. Вот он готовиться к 

теме, возжигается Неизречённым Синтезом по этой теме, и из него, извините, 

прёт частично служащий Синтеза. Логично? Всё, вы уже нашли, как делать. 

И какой я теперь ракурс могу давать тебе, или вам, там, всем, ракурс Не-

изречённого Синтеза? – Да никакой! Вы там работаете, как служащие Синтеза с 

Владыкой Кут Хуми и Отцом, созидая Неизречённый Синтез всем Синтезом за 

месяц, там нечего делать. Мы не должны это сейчас даже комментировать, это 
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сугубо индивидуальная работа команды с Владыкой и с Отцом. Это даже прохо-

дить не надо. 

Но итог команды – это возжечься цельностью Неизречённого Синтеза 

всех проведённых Синтезов с усилением Владыки и Отца и развёртывание этого 

Неизречённого в ыр аб от анн ог о , цельного, цельность  Неизречённого Синте-

за в Нити Синтеза. Увидели? 

Это Совет Неизречённого Синтеза. Он простенький на самом деле. Ну, 

или плюс обсуждение каких-то синтез-вариантов, если есть, что обсуждать. 

А вообще собрались, возжигаемся вместе, синтезируемся с Владыкой 

Кут Хуми, эманируем в центр в Ядро все Синтезы, которые провели за этот 

месяц. Возжигаем Ядро всех Синтезов в синтезе нас, синтезируясь между со-

бою. 

Переходим к Владыке Кут Хуми, просим выработать Неизречённый 

Синтез, в синтезе нас и ДИВО, преображаемся, обсуждаем какие-то темы 

Синтеза, у кого получилось, у кого нет, подсказываем друг другу. 

Выходим к Отцу, стяжаем преображение Ядра Неизречённого Синтеза 

в некую объёмность Неизречённого Синтеза, просим усилить это. У Отца раз-

вёртываем это по Нити Синтеза Столпа. И, чтоб все Посвящённые и другие 

могли этим пользоваться, и применять этот Неизречённый Синтез в ИДИВО. 

Всё, Совет Неизречённого Синтеза. И преображаемся у Отца тем, что 

весь Синтез, насыщенный за месяц мною, я отдал куда? – В ДИВО. Я опустошил-

ся, и прошу Отца меня заполнить следующими Синтезами на следующий месяц, 

которые я буду вести по плану, на следующий месяц. 

Весь Совет. Это практика. Вот, по ходу можно поговорить на тему Синте-

за. 

– У меня не получается, ребята, какая-то тема, подскажите, что здесь 

можно сделать. 

– Я готовлюсь к такому-то Синтезу, у меня, ну, в мозгах не укладывается, 

что на 14-м Синтезе (со смехом) можно практически рассказать. Подскажите, кто 

что знает. 

Сидим, и обсуждаем, что можно на 14-м Синтезе сделать. Увидели? 
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То есть, это такой, подсказка друг другу, что делать на каких-то Синтезах. 

– А, готовься сам! 

Ну, так неинтересно. У нас же Совет. Я так и подготовлюсь сам, но это не 

обязательно будет совмещаться с вашим опытом. И Совет – это вот такой, ну, или 

какое-то обсуждение Синтеза ДИВО, которое… 

А какой Синтез в ДИВО сложился? Вот это не уровень Посвящённого, а 

Совета. И вы думаете, а какой Синтез… знаете, как я у вас вчера спрашивал: «А 

сколько пунктов Синтеза у вас из 14-ти действует – 2, 3, 5?» 

Теперь вопрос к вам: сколько пунктов Синтеза действует во всём ДИ-

ВО? – Задумался Совет Неизречённого Синтеза. И вы сразу думаете, как повысить 

качество ДИВО соответствующим Синтезом. Я логично говорю? По-моему, да. 

А на какой ступени ваш Синтез в целом в ДИВО – на 1-й, 5-й, 14-й? 

– Вчера был на 13-й, а сегодня на 2-й. 

– А чего такая разница?  

– Да рухнуло всё. Все чего-то возбудились, покричали друг на друга, по-

возбуждались, повыпендривались, и с 13-го мы выскочили итогом такой деятель-

ности во 2-й Синтез. Количество Синтеза-то осталось, только он теперь ракурсом 

2-го стоит, потому что весь Дом скандалил весь день на эту тему. Опять будем 

подниматься к 13-му. 

Смысл понятен? Вот, примерно Совет Неизречённого Синтеза должен 

этим заниматься. Вот это грани. То есть, Совет Неизречённого Синтеза должен 

видёть весь ДИВО! Увидела? А Посвящённый только ракурс своей частной рабо-

ты, то, что мы обсуждали до этого. У меня всё. Больше я даже не знаю, что сюда 

предложить. Всё остальное, всё, что Владыка предложит. 

– Мы складывали Станцу, а потом эту Станцу я предлагала Ипостасям 

и Посвящённым… 

В.С.: Во, тоже как вариант, складывать Станцы. 

– Мы ею возжигались вместе, а потом они ещё, ну, индивидуально разра-

батывали эту Станцу. 

– А что делать, если один? 
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В.С.: Одын, совсем одын! Возжигаешься с Владыкой Советом и эманиру-

ешь в ДИВО. Всё. 

– То же самое, только с Владыкой. 

В.С.: Да, то же самое, только с Владыкой. Если ты с Владыкой – ты не 

одна. Вас двое. (Смеётся). А, если с Владычицей – трое. А потом ещё и с Отцом 

синтезировались – это не четверо, это втроём с Отцом. Понятно, да? Поэтому ты 

не один, и с Владыкой и Владычицей, то есть вас трое. 

Кстати, приколите своих на Совете Неизреченного Синтеза «сколько нас 

здесь сидит?» – Физическим телом сидит трое, а сколько присутствует? Пятеро – 

Владыка и Владычица обязательно. Совет Неизреченного Синтеза. Я это где-то 

публиковал год или два назад, что на Совете обязательно  есть фиксация выра-

жения Кут Хуми Фаинь. Обязательно , на любом Совете, как только вы называ-

ли это Совет Неизреченного Синтеза. Так что вас двое, плюс двое Владык, уже 

четверо. Правда, прикольно? А при г л уб о к их  Советах Неизреченного Синтеза 

там ещё Отец является, неся свой Синтез на этот Совет и для всего ДИВО. 

И задача Неизреченного Синтеза, кстати, ещё такая задачка: в о збудить , 

именно возбудить Синтез Изначально Вышестоящего Отца для всего ДИВО. То 

есть задача, чтоб Отец, явившись Советом, в ско лы хн ул ,  возбудил там Синтез. 

Только не возжег, а именно всколыхнул и возбудил, чтоб заряженность пошла 

этим Синтезом у всех. Во зб уж денно сть  Синтезом – есть такое состояние. Не 

пробужденность, а именно возбужденность, чтоб Синтез возбуждал новое  в 

каждом. Вот, возбудить Синтез по всему ДИВО. 

Это задача Совета: раз в месяц надо возбуждать Синтез, чтоб весь ме-

сяц он колыхался, был возбуждённым. Знаете вот, студень представьте, вот он 

стоит, так пальцем ткнул, и вот он колыхается – это возбуждение, ты дал ему вот 

этот момент движения. Вот наши стоят в Синтезе (студень), пришёл Отец, и весь 

месяц они должны колыхаться, чтоб этот Синтез возбуждался и применялся. 

И пошло увеличение всех этих возможностей. Всё? 

– А про 12 Синтезов можно что-нибудь? 

В.С.: Конечно, сейчас мы практику сделаем. Я имею в виду всё по этой 

теме, всё? Что? 
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– Без пятнадцати три. 

В.С.: Спасибо, я помню, я поэтому практику делаю. Это не итоговая 

практика. Мы должны сделать практику по итогам Школы Синтеза, стяжать всю 

тематику работы с Посвящённым каждому из вас, мы пять тематик сделали. Плюс 

шестая тематика – это что? Совет Неизреченного Синтеза. То есть шесть тематик 

вашей деятельности: пять для Школы, один для Совета, у Отца, чтоб вы этим 

могли жить и действовать. Если мы не закрепим это у Отца, это все болтовней 

останется. Вы сейчас усвоили, через два дня забыли – Школы не было. Сейчас у 

Отца стяжаем – всё это врубилось в вас. А потом 12 Синтезов, ваш вопрос будет 

исполнен. Практика. 

ПРАКТИКА 7. 

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ШКОЛЫ СИНТЕЗА 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 

Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим 

в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-х Изначально Проявленный явленно. 

Развёртываемся в зале в форме Глав Школ Синтеза и Ипостасей Аспек-

та в синтезе их и, синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, 

синтезируясь с Хум, стяжаем пять Цельных Синтезов ИВО деятельности Шко-

лы Синтеза ИДИВО ДИВО (…) такого-то Проявления ракурсом деятельности 

Главы и Посвящённых Школы Синтеза синтезом их и каждого в частности. 

И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим. И синтезируясь с 

Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный Синтез ИВО Не-

изреченного Совета Синтеза ИВО каждым из нас Ипостасью Аспекта собою. 

И возжигаясь им, преображаясь им, просим развернуть деятельность 

Совета Неизреченного Синтеза ИВО каждым из нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначаль-

но Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-

ти Изначально Проявленный явленно. 

Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 

Аспекта, Главы Школы Синтеза, синтезируемся с Хум Изначально Вышестояще-
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го Отца, стяжаем шесть Синтезов ИВО, прося преобразить каждого из нас и 

синтез нас. 

– И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явле-

ние и разработку Совета Неизреченного Синтеза ИВО Ипостасью Аспекта 

каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим. 

– Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом как Главы Школ 

Синтеза и стяжаем разработку, применение, стимуляцию, развертывание 

деятельности Ядрами Синтеза каждому из нас и команде Посвящённых с нами. 

И, возжигаясь, преображаемся этим. 

– Стяжаем мозговой штурм каждым Синтезом, синтезом Синтезов 

и явлением Синтеза между собою в варианте нового роста сообразительности, 

применения, разработанности и выражения Синтезом и Синтезами каждым из 

нас и командой Посвящённых в синтезе с нами. И возжигаясь, преображаемся 

этим. 

– Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем разра-

ботку, проникновенность, углубление, вникновение и выраженность темы 

Синтеза любого из 32-х Синтезов в любой вариации и ракурсе каждому из нас и 

любому Посвящённому из команды Школы Синтеза нашей явлением Изначально 

Вышестоящего Отца развёртыванием данной темы нами, и, возжигаясь, преоб-

ражаемся этим. 

– Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем реализа-

цию Синтеза лекционно для любого уровня и вида сотрудничества с максималь-

ной глубиной, ясностью, доступностью, доведением Синтеза до каждого, нахо-

дящегося в зале, и осмысленного его явления каждому из нас и каждому из наших 

Посвящённых в команде собою Изначально Вышестоящим Отцом, во всей выра-

зимости Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. 

– И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем прак-

тику Синтеза явлением Изначально Вышестоящего Отца в любом её варианте, 

своеобразии, выраженности, организованности, глубины, цельности, компакти-

фикации и разнообразия выражения каждым из нас и каждым из наших Посвя-

щённых собою, Изначально Вышестоящим Отцом. 
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И возжигаясь, преображаемся этим, прося Изначально Вышестоящего 

Отца сложить Школу Синтеза в целом каждому из нас и синтезу нас и раз-

вернуть это выражение каждым из нас и синтезом нас собою. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. 

Явлением Школы Синтеза каждым из нас, синтезируемся с Хум Изна-

чально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез ИВО, прося преобразить каждо-

го из нас и синтез нас всем этим. И возжигаясь этим, преображаемся этим. 

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначаль-

ных Владык Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое присутствие. 

И эманируем все стяжённое возожжённое в Изначальный Дом Изна-

чально Вышестоящего Отца, в Дома Изначально Вышестоящего Отца вашего 

служения и Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 

 

Правда, хорошее состояние? Вот такая Школа Синтеза. Вот таким эффек-

том вы должны заниматься на Школе Синтеза и проживать у Отца, у Владыки. Не 

забывайте, что вы можете стоять и действовать у Владыки в зале вот так же, прям 

когда ведёте Школу. 

ТРИ БАЗОВЫХ ПОКАЗАТЕЛЯ ИПОСТАСНОГО СИНТЕЗА 

Ну и 12 Синтезов, которые вы должны разработать в ДИВО. 

Во-первых, эти 12 Синтезов должны чётко реализовываться по  опыту  

всей этой деятельности. То есть, если в вас нет вариантов применения опыта, 

Синтез не складывается. Поэтому, чтобы разработать 12 Синтезов и сложить его 

или сложить в те или иные Синтезы – это только результат опыта, запомните. Всё, 

что мы рассказываем и ведём на Синтезе, это результат опыта, который Владыка 

применил нами, иногда другими лицами. Но ученик отдаёт только то, что умеет 

сам. Значит, даже то, что Владыка рассказывает но во е  на Синтезе, чаще всего 

твоё тело прошло переподготовку в вышестоящих выражениях, чего физически не 

всегда видно. И поэтому тобою физически дают новую тему. Услышали? Поэтому 

вы должны пройти переподготовку и физически, и вышестоящими телами на 12 
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новых Синтезов вашего ДИВО. Чем отличаются эти Синтезы? Три базовых по-

казателя:  

 В этих Синтезах обязательно должен быть Синтез Кут 

Хуми Фаинь и Изначальных Владык вашей Ипостаси служения. 

На обычных Синтезах у нас только Кут Хуми. У вас два в одном. 

 Второе, эти Синтезы выражают ракурс  Ипостаси 

Синтеза вашего служения. Ракурс – это вот если Питер – Иерархия 

ИДИВО, то всё об Иерархии ИДИВО, понятно. Если Самара – это 

Всевышний ИДИВО, то всё о Всевышнем ИДИВО, с учётом всех 

слов, которые написаны во всём списке названия Ипостаси Синтеза. 

И Синтезы должны разрабатывать эти слова, эти ракурсы. В общем, 

грубо говоря, если взять Самару, погружать во Всевышнего так, как 

нашим Огнём и Синтезом мы погрузиться никогда не сможем. И 

наш один Синтез – это всего лишь тенденция к Всевышнему, а Са-

мара – это и сам Всевышний, и Владыки Вильгельм Екатерина, ко-

торые несут Синтез Всевышнего ИДИВО. И вот эту тему разрабо-

тать, применить и разложить на все 12 Синтезов. Это вторая темати-

ка. 

 И третья. Вы должны разработать совершенно иной 

стиль ведения Синтеза, что Всевышним, допустим, если взять Са-

мару, что парой Владык Вильгельма Екатерины. То есть в выраже-

нии Всевышнего или в выражении Вильгельма Екатерины вы скла-

дываете новый стиль ведения Синтеза. Это не отменяет расшифров-

ку Синтеза, но есть одна тонкость, я специально о Всевышнем. 

Всевышний – это 5-й горизонт. Мы ведём Синтез разработкой чисто Син-

теза, а Всевышний там даёт Силы Всевышнего, не Любовь, Силы Всевышнего. А 

как в выражении Синтеза Силы Всевышнего? Расшифровки Силы Всевышнего, 

сложения Синтеза условий ИДИВО Всевышнего Вильгельма Екатерины? И вот 

Синтез ракурсом  выражения Силы Всевышнего. 

Но название Огня Всевышнего – это Жизнь. Синтез  ракурсом явле-

ния  Жизни  Изначально Вышестоящего Отца Всевышним. Вот мы ведём Синтез 
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Синтезом, а теперь Синтез Жизнью. Силой ближе, чувствуете? Сказал, Жиз-

нью – потерялись. Силой хоть как-то понятней, Жизнью сказал – уже сложнее. 

Ракурс увидели? И вот надо разработать совершенно иной Синтез ракурсом чисто 

специфики Ипостаси Основ и Владык, которых вы выражаете.  

Если взять Краснодар, у них выражение Аватара. Вроде бы и понятно, 

Аватар Синтеза был, а с другой стороны – Аватар это теперь Жива. Раньше был 

Аватар Синтеза. Если вы помните, Синтеза был на четвёртом Горизонте, вообще-

то. А что такое Явление Живы Аватаром ИВ Отца? Как развить во мне Аватар-

скость или Аватаричность, чтобы я стал аватаром? Как во мне развить Всевыш-

несть, чтобы я стал всевышним? У Аватара – Живой Жизнь. И я должен стать 

этим. Не значит, что получить посвящение и статус, но пройдя этот курс, я дол-

жен всё проникновенно знать об Аватаре, Живе. Выражаться Живой, говорить 

Живой, алфавитеть Живой, византить хум. Смысл понятен? 12 Синтезов. Это тре-

тий принцип, который должен быть заложен.  

 И четвёртый, дополнительный – вы должны сложить 

совершенно новые практики всем этим. Ну, допустим, если это Ава-

тар, у нас 12тая практика какая? 10 – Воскрешённость. 

И.Ас.: Чих. 

В.С.: Будь здорова, точно. Двенадцатея? 

И.Ас.: Личный Синтез. 

В.С.: 14 практика – Личный Синтез. 

И.Ас Алфавитный Синтез. 

В.С.: А? 

И.Ас Алфавитный Синтез 

В.С.: Алфавитный Синтез.Что такое практика Алфавитный Синтез? По-

няла меня? Сложение букв в одно слово. Это бред. Но в принципе можно для дет-

ского букваря это взять, но это совсем не то, ну как Лингвистический Синтез. И 

все 12 Синтезов ракурсом Алфавитного Синтеза, мы познаём Живу Аватара, по-

нятно? – Хум и всё, что под этим подразумевается. Хум дополнительно, потому 

что для Хум другой Дом будет работать.  

Пятая практика?  
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И.Ас: Образ-тип. 

В.С.: Вам повезло… Что такое Жизнь Образ-типа? И ракурсом Образ-

типов все 12 Синтезов: Сила, Жизнь, Всевышнесть. Понятно? И разработка ИДИ-

ВО этим.  

Ну, просто…. И связка Образ-типа со всем, от Ока до Грааля, который 

тоже частично выражает Образ-тип. Ну, понятно там… По одному Образ-типу 

выразимость идёт, главным, который ты сейчас реализуешь. Смысл увидели? И 

все 12 Синтезов только на эту тематику. Ну при этом опыта, тем, разработанности 

должно быть так много, что хватает на 12 Синтезов на 12 часов. Минимум 144 

часа тем. Это очень больший материалы. Понятно, да? И он должен быть инте-

ресным, чтобы люди отовсюду приезжали именно к вам, проходить именно эти 12 

Синтезов. Могу дать больше. 

ИАс.: А почему двенадцать? 

В.С.: А? 

ИАс.: Почему их двенадцать? 

О.С.: По количеству месяцев в году. 

ИАс.: А почему не шестнадцать? 

О.С.: Месяцев же не шестнадцать. 

ИАс.: А Синтезов же шестнадцать. Это же тоже Синтезы. 

О.С.: Я шучу.  

ИАс.: Почему двенадцать?  

О.С.: А почему двенадцать? 

В.С.: А подумай. Скажи, пожалуйста, а почему Отец запретил нам в ма-

терии ставить 16 залов, а сказал ставить только 14?  

И.Ас: Потому что 15,16 – это экзамены. 

В.С.: Потому что наши не выдержат… У нас часов сколько в Синтезе ми-

нимально? 12. Почему 12, а не 14? Вера. Надо научить верить. Тому Служащему, 

да? – которому вы служите – Аватару, Всевышнему и т.д.  

ИАс.: (неясный вопрос) 

В.С.: А кто сказал, что Аватар – это Дом? Он в Доме, я согласен. Но кто 

сказал, что Аватар – это чисто Дом? И вот ты подошла к главному ответу. Я же 
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сказал, во-первых, первый Синтез был 4-м горизонтом, чтоб мы его разработали. 

Не 8-м, а 4-м. Помнишь такие Синтезы? Думаю не особо, а Барышева помнит. 

Чтобы разработать новый Синтез, он должен быть на 4-м горизонте. И первые 

годы, лет 8-10, первые Синтезы были 4-м или 12-м горизонтом. Увидела? Поче-

му? Потому что когда ты разрабатываешь новый Синтез, у тебя должна быть ак-

тивирована ментальность– 4, и Вера,– 12. Тогда Любовь– это 1, Мудрость – это 2, 

переработка всего Слова Отца на новый Синтез. Воля – это 3, переработка всех 

форматов и Головерсума, и Формы на Волю. И Синтез – это прежде всего перера-

ботка ментальности и веры, в начале. И когда лет пять-десять вы проведете эти 12 

Синтезов, потом пойдет 16. Но вначале 12 сделать, мозгов то должно хватить. 

Правильно? А если мы сейчас поставим на 16, а ты умеешь думать 16-м горизон-

том? Ну, так, честно. Даже 12-м с трудом. Потому что мы в основном, вон на Пи-

тере посмотри, мы там мучились логикой на 4-м горизонте, логикой. Владыка 

поставил логику инструментом Всемогущества, на 4-ю ступень, на 4-й горизонт, 

специально, потому что у большинства из наших не было логики. И когда там 

один наш научный сотрудник, умный, имеющий логику, начал возмущаться, но 

он то имеет логику, Владыка начал показывать простой практикой: а скажите мне 

пожалуйста логически, что это значит? Задали вопрос, и пол зала гоняло му-му. 

Не пол зала, а никто не ответил мне. В итоге я постоянно потом комментировал: 

понимаешь, почему всем Владыка задал логику? Чтоб думать учились. Понима-

ешь, почему Владыка задал логику? Чтоб думать учились. И могли думать. И если 

поставим на 8-й сразу 16-й горизонт, там вообще думать нечем. Потому что у нас 

даже 4-я сфера мысли, логическая, не активируема. А о 12-й – Вере, я вообще бо-

юсь говорить. Потому что экосферная мысль, как 9-я, ещё вопрос у кого есть. А 

чтобы вести 12 Синтезов надо иметь 12 сфер мысли. Чтобы даже разработать их 

как 12 Синтезов. 12 сфер мысли. Почему 12, скажи мне пожалуйста? Потому что 

вы должны научиться ментально эти Синтезы выражать. Наработать опыт, а по-

том вот этот ментальность дотянет вас до 16-ти. Почему? Потому что 16-й Синтез 

сразу внедряется в Метагалактику. А если он у вас не получится, но внедриться в 

Метагалактику, из Метагалактики на нас пойдет гадость. А 12 Синтез – это мен-

тал. Он ещё обрабатывается, где выбирается лучшее и худшее. Худшее мы потом 
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уничтожаем, а вот лучшее мы потом, лет через 10-20 мы поднимем на 16-тое. И у 

вас будет 16-ть Синтезов. Но когда вы разработаете первые 12-ть. И мы увидим, 

что это качественно, высоко и глубоко.  

Пример, та же Барышева. Сначала она разрабатывала 8-мь Синтезов по 

здоровью, у неё получилось очень хорошо. И единственная, кому Владыка дал 

разрешение сделать 8-мь профессиональных Синтезов. У неё получилось 16-ть. 

Всем остальным, ещё ко мне трое обращались, Владыка отказал. Услышав, что у 

Барышевой есть профессиональные, «а можно мне тоже профессиональные»? 

«Вам нельзя, ей можно». Почему? Потому что мы увидели качество применения 

первых 8-ми Синтезов. Увидели глубину в этом. Заметьте, не для нас вовсе. А 

потом дали профессиональные, как уже для профессионалов, с углублением, что-

бы переподготавливать кадры. Получается 16-ть Синтезов. Смысл увидела? 

(Здравствуйте, заходите, пожалуйста. Это наши американские, бывшие 

российские, Служащие Синтеза. Это пролетом через Москву в Новосибирск. Ну, с 

заездом в офис ИДИВО. По ходу пообщаться. ) 

Смысл видели? Всё. И здесь ещё очень много мелких фактов, которые мы 

сейчас обсуждать не будем. Но всегда хочется сказать – хочется больше! Я зна-

ешь, что советую? Самый простой вариант. Сделайте сначала не 12-ть, это слож-

но, а четыре. Потому что планета начинает жить четверицей. Я начинал с четы-

рех. Не, не Синтезов. Вообще, тем. Потом дошел до 8-ми. Я когда-то рассказывал, 

у меня пол съезда ушло, когда я сказал, что у нас съезд будет на тему восьмерицы 

Сердец. Сейчас мы это даже не заметим. В 1998 году из 100 человек 50 сразу 

встало и тут же уехало. Сказали, восемь Сердец не бывает. Нет их, мы их не ви-

дим, ты обманываешь нас. И уехали. Да пожалуйста. Это я с 4-ки переходил на 8-

ку. Таким жестким способом. В Краснодарском Крае, на побережье, от меня уеха-

ли. Нет, я не виню их, молодцы что уехали, они свое мнение имеют. Я к тому, 

насколько трудно восьмеричность входила в людей. Это мы сейчас к этому при-

учились и считаем, что это легко. 

Теперь представь, ты несешь совершенно новые Синтезы, не такие как 32. 

Угу? Люди четверку ещё выдержат. Почему? Планета четверична. Ну встроятся в 

четверицу. На восьмерку уже многих может снести. А кто доживет до 12-ти. По-
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няла? А когда вы несколько раз проживете эти 12-ть. Мы пойдем к 16-ти. Я кор-

ректно скажу, в моей идее дойти до 32-ух. Но Владыка больше 12-ти вам пока не 

даёт. Поняла меня? Почему? А нас всего 32 Синтеза. Я сюда приписал 10-ть про-

фессиональных, и ещё 10-ть политических. Но на самом деле профессиональные 

и политические – это переподготовка. Это более высокий уровень. Чтобы взять 

все 64 Синтезтела сколько надо Синтезов? 32. Но зная с Владыкай, как мы их раз-

рабатывали лет пятнадцать, и зная уровень владения Синтеза, с учетом того, как 

мы сейчас обсуждали четырнадцать. Тут на запись есть, как мы 14-ть пытались 

вспомнить. Владыка вам дал всего 12-ть. Легко вспоминается, чаша работает. То-

же ответ? Тоже ответ. К сожалению вот так. Т.е., понимаешь, это зависит от 

нашей подготовленности на сегодня, и от готовности команд исполнить этот 12-

ричный Синтез. Но даже его мы будем нарабатывать годами. Селя-ви. Но начи-

нать можно сейчас, согласен. И Школа Синтеза, вы как Главы Школ Синтеза, от-

вечаете за разработку 12-ричного Синтеза.  

Вот мы вам сейчас чуть-чуть поясняем, что вам делать, и задача, подчер-

киваю, нарабатывать опыт на эту тему. Искать опыт на эту тему. Если к вам по-

дойдет ваш Посвященный, Служащий, скажет «хочу что-нибудь новенькое», о, 

тебе эксклюзивчик. Краснодар – Жива Умом. Если он понимает, что такое Ум. 

Если он увлечен чакрами – Жива чакрами. Как это? Вот и иди, учись! Чем ты 

увлечен? Силами. Жива силами. Всевышний – Жизнь Всевышнего сферами мыс-

ли. Как это? Но всё равно же Жизнь ментальным телом! Нет, Жизнь Всевышнего 

этим. Понятно? Не просто жизнь этим, а Жизнь Всевышнего этим. Увидели? И 

пусть ваши особо творческие мучаются этим. Разрабатывают это, у некоторых 

получится. И это тот опыт, который сложит потом Синтез вашего ДИВО. И про-

фессиональными и политическими Синтезами мы лишь пока компенсируем не-

возможность наших Служащих быстро войти в 12, а то и в 32 Синтеза. Но хоро-

шо, что хоть вам Владыка 12 оставил. Поняла, да? Если бы у нас был шанс, я бы 

политические Синтезы даже не начинал. Я бы вам отдал 22 Синтеза – круг Духа. 

Владыка сказал, только не это! И мне пришлось думать, что сделать ещё. Потому 

что профессиональных максимум 8-мь, плюс два, ну ладно, с избытком, 10-ть! 

Больше нельзя. И мы решили сделать политические Синтезы, Владыка пореко-
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мендовал. Потому что это разработка, собственно, территории, и цивилизации. 

Т.е. это полезная такая вещь.  

Ты увидела проблему? Я как мог передал тебе, честно. Чтобы вот вы это 

прожили. На самом деле, сложить новые Синтезы очень сложно. Теоретически 

поболтать мы можем все что угодно. Интеллект у нас такой крученный, все что 

угодно накрутит. На самом деле это будет уже не Синтез, а накрученность интел-

лекта. Ну и последнее, 14-ть – это Интеллект. Опыт Люцифера, которому дали 

задание, который накрутил такое, и пал из зала Отца, по 5-й расе. Владыки уже 

учитывают. Поэтому мы без 14-го Синтеза с Интеллектом, всей Верой 12-го Син-

теза разрабатываем 12-ть Синтезов на глубокую проникновенность Отцу и Вла-

дыке. Если это получится, тогда Интеллект пройдется с точки зрения Отца и Вла-

дык. А если мы сразу дадим 16-ть, кто главный будет в этих Синтезах? Наш Ин-

теллект, который накрутит столько неадекватностей, что мы потом не расхлеба-

емся. И у меня сейчас очень много подходят, интеллектуально накрутились… 

Вчера письмо пришло. Взмолился у нас Сотрудник, который отвечает за Абсо-

лютный Огонь. Он спорил месяц с некоторыми, те сказали нет, им Владыка 

утвердил, они так будут делать. Три раза прочесть таблицу с цифрами стяжания 

Абсолютного Огня, сказав, что ты стяжал 1024 Абсолюта.  Я без шуток. Ну там, 

в определенном ракурсе прочесть, составили словесник, как это прочесть. И ты 

стяжал 1024 Абсолюта. Владыка подтверждает, что ты стяжал. И сколько я не 

объявлял, что ты ж занимался стяжанием? Занимался. Значит стяжал, это не зна-

чит, что к Владыке от тебя вошло. Логос, который владеет тематикой, спорил 

спорил… Непробиваемо. Им Владыка утвердил такую практику. Потому что 

практик стяжания АО много. Они посчитали, что это одна из них. Просто прочи-

тать табличку. Это все равно, что первоклассник прочитал таблицу умножения, и 

уже знает всю математику. Умножать умеет. Но он прочитал таблицу. Поняла, да? 

Это уровень Интеллекта некоторых наших Служащих. Которые, чтобы упростить, 

выдумают все что угодно, лишь бы этим не заниматься. Это сложно. А зачем мне 

сложности? Я прочитал – уже стяжал АО, тем у меня никаких, Огня у меня ника-

кого. Я под травинкой прячусь, но считаю, что живу на присутствиях. Знаете та-

кое – выращивание мошкары в человеческом теле на присутствиях. Непробивае-
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мо. Тот уже ко мне обратился, я сказал, сейчас пойду на профессиональный Син-

тез, всем объявлю, что это бред. Знаешь, такое, разрешение создать свою практи-

ку на стяжание АО есть. Но создать практику, а не придумать бред читки трех 

таблиц АО. Это не практика, это читка таблицы, составленной другими специали-

стами, которые владеют Абсолютным Огнем. Представляешь, что эти товарищи 

сделают с 12-тью Синтезами, если им дать разработать 12 Синтезов? Они там 

напилят из 12-ти Синтезов и скажут, вот, сделали Синтез. Навытягивая разные 

темы из разных других Синтезов. Но это же будет не новый Синтез, а компиля-

ция. Это кручение Интеллекта. 14-й Синтез. Как ты думаешь, почему Владыка дал 

12-ть Синтезов нам? Потому что таких творцов за эти годы знаешь, сколько было 

у нас? Знаешь, сколько у нас их выпало и наказано, за то, что не правильно при-

меняли Синтез? Или выдумывали всякую гадость на тему Синтеза. И Отец их за 

это наказал, потому что это не Синтез Отца, а фактически путь Люцифера. Вон, 

тут есть питерский вариант, один знают, есть московский вариант, есть киевский 

вариант. Ну, в столицах зажигают в первую очередь, там самые интеллектуаль-

ные. Киев назажигал настолько, что фактически спровоцировал ситуацию, кото-

рая сейчас идет. Не загасил её, а спровоцировал. Люди гибнут из-за этого уже. Не-

не, не из-за Синтеза гибнут, из-за провокаций, устроенных, в том числе Сотруд-

никами Синтеза. Не буду говорить какая, но я их предупреждал «нельзя этого 

делать». И если бы они это не делали, ситуация могла…, ну груба говоря, Украи-

на бы развивалась, гражданской войны не было. Ну, т.е. конфликт там, револю-

ция, такое там было бы, смена власти, это пожалуйста. Люди бы не гибли. Сколь-

ко говорил «не делайте это» – делали, и спровоцировали применение оружия. 

Оружие же это огонь, и когда мы впихиваем Огонь неадекватным людям, они 

конкретно понимают. Знаешь, как в армии «Огонь!», и пушки стреляют. 

«Огонь!», и пушки стреляют. Впихивали Огонь в неадекватных людей, неадек-

ватные люди усвоили лозунг – «Огонь». И решили пострелять по гражданам. По-

тому что они понимали огонь только так, как они понимают. А Метагалактиче-

ский Огонь знаете какой? Большой Огонь. Значит, надо ещё и бомбы сбрасывать, 

мало пушек. Никогда так не думала? А вот наши внедрили огонь, и люди так ста-

ли думать. И ничего ты не сделаешь, потому что в мозгах именно такой огонь. 
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Причем, даже военные, которые понимают, что сделает это оружие, отказываются 

стрелять. А товарищи, которые вообще ничего не понимают, стреляют. Потому 

что они не понимают применения этого оружия, для них это детский пистолетик, 

который водичкой брызгает. Смысл увидела? Синтез тоже. С трудом мы восста-

навливаем, до сих пор. Так я еще и ненавистный стал, за то, что это делаю – мне-

то все равно. Люди гибнут – а вот это не все равно. Приходится применять Волю. 

Чтобы у нас из разработки нового Синтеза такая буча не поднялась по своим тер-

риториям. Это тоже опасно. Это Интеллект. Ему же не хочется преображаться, он 

главный. Это тебе еще один печальный пример вариантов Синтеза. Подчеркиваю, 

то, что произошло на Украине, должно было произойти. Вопрос – мы быстренько 

помогаем преобразиться, и пошли дальше. Или из этого вырастает гражданская 

война, и люди гибнут. Увидела разницу? Преобразились, и пошли дальше. Или в 

преображении началась гражданская война, и стоим на месте. Как сейчас. И воз-

вращаемся в то самое, откуда бежали. В олигархические войны, как сейчас, нако-

нец-то, все начинают понимать на Украине. Откуда бежали, туда еще хуже верну-

лись, т.е. по кругу пробежали. Люди погибли, и не за что. И туда же вернулись, 

только в еще более худшую ситуацию. Ну, это так вот, аналитики уже видят, 

Крым все видят, мы видим. Увидела?  

Вот это при некорректной разработки Синтеза может начаться. Не от 

Синтеза, от неправильного применения. Поэтому Владыка дал 12 Синтезов, чтоб 

Интеллект даже не надеялся, что ему достанется. Потом 10-20 лет применения 

этих 12-ти Синтезов. Чтоб мы жестко были уверены, что это новые Синтез. И вот 

там, где это получится хорошо, мы будем расширять до 16-ти. Где получится иде-

ально, будем расширять до 32-х. Я согласен. А чтоб ты видела честность, лет де-

сять назад я сообщал на Синтезах, что в будущем 32 новых Синтеза будут разра-

батывать каждый ДИВО. Это на записях есть. Но к концу этого года Владыка ре-

шил 12. Поняла? Я думаю тут понятно, без комментариев. 10 лет назад мы хотели 

32. Но тогда Метагалактика была второй. Метагалактика стала 6-й, 8-й – уже 12-

ть. Тямы не хватает. Разработанности не хватает. Силы не хватает. И одно дело 

синтезом охватить 64 присутствия – 2-я Метагалактика, а второе дело 4096 – 8-я 

Метагалактика. Это все надо охватывать каждым из 12-ти Синтезов. По-
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настоящему. Вы же проявленным Синтезом занимаетесь. А проявленный, это ми-

нимум Метагалактика. Это я наговариваю, чтобы вы знали такую закадровую ра-

боту ИДИВО. В чем проблема 12-ти Синтезов, которые каждом Дом должен раз-

работать. В чем плюсы и минусы того Синтеза, которым мы занимаемся. К сожа-

лению, вот так вот. И как только у нас бывшие Служащие Синтеза уходят из ДИ-

ВО, им рвёт крышу, в обычной гражданской жизни, как говорят «дембеля на 

гражданке»: «Я дембельнулся, и мой синтез дембельнутым пополз в народ». 

Дальше даже комментировать не буду, чем эта дембельнутость закончилась для 

отдельных регионов. Ты увидела, о чем я? К сожалению вот так. А пути господни 

неисповедимы, мы не знаем правильно это, или не правильно. Не моя Воля, а твоя 

Отче. Кто его знает, может и правильно, что такие дембельнутые такой Синтез 

несут. Увидела? Какие тут могут быть…? Никаких, только минимизировать по-

следствия.  

Мы как минимум три региона, где был сильный Синтез, загасили, чтобы 

они в войну не включились. Так, между нами. Включились два региона, где Син-

тез только-только стал разрабатываться. Три ближайшие, соседи, мы просто зага-

сили силами Синтеза, чтобы там не началась гражданская война. И то, сейчас вот 

ослабло, там по чуть-чуть, сразу начали взрывать. То парады, то мосты. Только 

тем, что там Синтез ослабился, мы убрали вот эту силу давления на них, чтобы 

они не дай бог не взорвались. Вот такая проблема. Это тоже Украина. Тоже самое 

есть в России, в Молдове, в Узбекистане. Везде есть всякие больные точки на кар-

тах. К сожалению. Всё. Это 12-ть Синтезов. 

Я специально внешне рассказал, я специально рассказал ярким, что мы 

знаем, потому что каждый ДИВО, и Украины, и России, Узбекистана и Молдовы, 

должен разбирать и развивать 12-ть Синтезов. И все болевые точки, которые на 

этой территории находятся. Узбекистан – граница с Киргизией, граница с Таджи-

кистаном – там болевые точки. Не в самом Узбекистане, граница. Хотя, я думаю 

там и в Узбекистане есть, я не особо знаю. А на границах там полное шоу. Понят-

но, да? К сожалению. И надо это учитывать, чтобы это не рвануло.  

Ваши вопросы по Школе Синтеза?  
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Итог. Это надо было прокомментировать, потому что у нас гуляют разные 

мнения о 12-ти Синтезах. Наши главы Школ Синтеза должны знать, должны 

знать, что всегда будут последствия от этих Синтезов. Или положительные, или 

отрицательные. И надо очень внимательно их разрабатывать, чтобы последствия 

были положительные. От 32-х Синтезов последствия положительные, и мы взо-

шли. Значит, следующий уровень Синтеза должен быть не менее эффективен. 

Всё. Вопросы таковы? Ваши вопросы по Школе Синтеза? Мы всё разобрали? Всё 

что вам надо, разобрали, нет? Какие-то тематики ещё не затронули. Я понимаю, 

что мы наговорили много заданий, сейчас отойдите от них, вспомните, как вы 

работает на местах, какие-то вопросы у вас возникают в работе или у ваших Слу-

жащих к вам. А вы не знаете, как на них ответить. Есть или нет? Нету, да? Т.е. это 

разобрали, всё? Ну, тогда это новая перспектива Глав Школ Синтеза, у нас итого-

вая практика, стяжаем синтез всех итогов, и на этом всё. (Вы тоже стяжаете , вам 

не дадут итоговую практику, но вам дадут тот Синтез, который вам нужен. На 

перспективу. Ну а потом, рано или поздно, на вашей территории тоже будет Шко-

ла Синтеза, сделаем закладку на перспективу, два Дома уже есть, ещё два.) 

ПРАКТИКА 8. 

ИТОГОВАЯ 

И мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Возжигаемся формой 

служения каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми 

Фаинь, переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-х изначально проявлено 

явленный. Развертываемся пред Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь в 

форме Служения, чётко становясь в зале, синтезируя всю проведенную Школу, 

проведенные миракли. И вот теперь, пожалуйста, проживаем стены зала, вспо-

минаем, форму одели, стены зала, среду зала, атмосферу зала. И видим Владык. 

Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, синтезируясь с 

Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный Синтез Ипостаси 

Аспекта, Главы Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из 

нас, и, возжигаясь этим, преображаясь, развертываемся пред Изначальными 
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Владыками Кут Хуми Фаинь в нашем должностном служении каждым из нас. 

(пауза) 

Синтезируемся с Изначальным Домом Изначально Вышестоящего Отца 

в целом. И прося фиксацию максимального выражения Синтеза Ипостаси Ас-

пекта, Главы Школы Синтеза ИВО, Систем Ипостаси Аспекта, Главы Школы 

Синтеза ИВО, Огня Ипостаси Аспекта, Главы Школы Синтеза ИВО, и Условий 

Ипостаси Аспекта, Главы Школы Синтеза ИВО каждому из нас. (пауза) 

И возжигаясь этим, преображаясь этим в синтезе всего стяженного 

возожженного, синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, и 

просим развернуть Школу Синтеза ИДИВО в Доме Изначально Вышестоящего 

Отца, ваше проявление и название, и явить, обучая и направляя каждого из нас 

по этой деятельности Ипостаси Аспекта, Главы Школы Синтеза ИДИВО каж-

дым из нас собой. И возжигаясь, преображаемся этим. (пауза) 

И развертываемся этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим 

Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Изначально 

проявлено явлено, развертываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, син-

тезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Ипостаси 

Аспекта, Главы Школы Синтеза ИДИВО ИВ Отца физически собою, и, возжига-

ясь этим, преображаясь этим, просим развернуть все полномочия, глубину сло-

жения, проникновенность выражения, и весь Синтез ИВО каждым из нас синте-

зом нас нашим ракурсом служения собою. И возжигаясь этим, преображаясь 

этим, благодарим ИВ Отца, благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, 

возвращаемся в физическое присутствие, развертываемся новым явлением Ипо-

стаси Аспекта, Главы Школы Синтеза ИДИВО каждым из нас, физически фик-

сируя формой весь Синтез каждого из нас. Физически ощутите форму на теле, 

Ипостаси Аспекта. И эманируем все стяженное возожженное в ИДИВО, в Дом 

Изначально Вышестоящего Отца служения каждого из вас, и в ИДИВО каждого 

из вас. И выходим из практики. Аминь. 

На этом Школа Глав Школы Синтеза ИДИВО завершена. Всем спасибо за 

внимания.  И до встречи в местах Служения.  



Школа Синтеза ИДИВО. Ипостасей Аспектов, Глав Школы Синтеза ИДИВО 

г. Чехов 25-26.03.2015г. 

Ведущий: Кут Хуми, Виталий Сердюк 

Соведущая тренингом: Фаинь, Ольга Сердюк 

 

254 

 

Кут Хуми 

Виталий Сердюк  

 

Школа Синтеза ИДИВО. 

Ипостасей Аспектов, Глав Школы Синтеза ИДИВО 

г. Чехов 25-26 марта 2015г. 

 

Набор текста:  

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Иерархии ИДИВО 191 Изначаль-

ности, Санкт–Петербург Алексеева Любовь 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Алфавита ИДИВО 188 Изначаль-

ности, Краснодар Ковтун Татьяна 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Психодинамики ИДИВО 186 Из-

начальности, КМВ Людмила Добрикова 

Логос, Глава Школы Синтеза Теофы ИДИВО 185 Изначальности, Московия 

Надежда Чаплыгина 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Неизречённого ИДИВО 184 Из-

начальности, Иркутск Лачинова Юлия 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Предвечного ИДИВО 183 Изна-

чальности, Крым Свиренко Инна  

Логос, Глава Школы Синтеза Творца ИДИВО, 180 Изначальности Погольдина 

Елена 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Теурга ИДИВО 179 Изначально-

сти, Челны Маханьков Виктор 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Ману ИДИВО 178 Изначально-

сти, Вологодск Петрушова Ольга 

Логос, Ипостась Основ, Глава Школы Синтеза Предначального ИДИВО 177 Из-

начальности, Хакасия Слинкина Елена 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Владыка ИДИВО 176 Изначаль-

ности, Севастополь Валентина Бляшенко  

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Учитель ИДИВО 175 Изначаль-

ности, Сочи Романенкова Оксана  

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Логос ИДИВО 174 Изначально-

сти, Екатеринбург Гималетдинова Елена 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Аспекта ИДИВО 173 Изначаль-

ности, Казань Светлана Подковкина 
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Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Праведник ИДИВО 169 Изна-

чальности, Дагестан Мурзаева Бария  

Логос, Глава Школы Синтеза Адепта ИДИВО 168 Изначальности, Курск Сушко 

Светлана 

Логос, Глава Школы Синтеза Ученик ИДИВО 165 Изначальности, Волгоград 

Красиева Лариса 

Логос, Глава Школы Синтеза Человека Метагалактики ИДИВО 162 Изначально-

сти, Бурятия Зайцева Наталья 

Логос, Ипостась Основы Глава Школы Синтеза Вечности ИДИВО Европа 159 

Изначальности Оксана Рау  

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Око ИДИВО 157 Изначальности, 

Ангарск Курбатов Сергей 

Логос, Глава Школы Синтеза Абсолюта ИДИВО 155 Изначальности, Зеленогорск 

Шеметько Людмила 

Логос, Глава Школы Синтеза Монады ИДИВО 153 Изначальности, Сеничкина Т.  

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Огненной Нити ИДИВО 146 Из-

начальности, Минск Татьяна Нагорная  

Логос, Глава Школы Синтеза Грааля ИДИВО 133 Изначальности, Черкассы Ко-

синская Валентина 

Логос, Глава Школы Синтеза СиО ИДИВО 132 Изначальности, Житомир Тимчук 

Валентина 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Образа Отца ИДИВО 129 Изна-

чальности, Полесье Кравчук Наталья 

Предначальный, Ипостась ИВМатери, Глава Высшей Школы Синтеза ИДИВО 

191 Изначальности, Санкт-Петербург Дмитрий Славинский 

  

Проверка текста:  

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Иерархии ИДИВО 191 Изначаль-

ности, Санкт-Петербург Алексеева Любовь  

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Ману ИДИВО 178 Изначально-

сти, Вологодск Петрушова Ольга 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Владыки ИДИВО 176 Изначаль-

ности, Севастополь Валентина Бляшенко 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Логос ИДИВО 174 Изначально-

сти, Екатеринбург Гималетдинова Елена  

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Человек Метагалактики ИДИВО 

162 Изначальности, Бурятия Зайцева Наталья 
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Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Монады ИДИВО 153 Изначаль-

ности Новороссийск Сеничкина Татьяна 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Огненной Нити ИДИВО 146 Из-

начальности, Минск Татьяна Нагорная 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Грааля ИДИВО 133 Изначально-

сти, Черкассы Валентина Косинская. 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза ИДИВО 129 Изначальности 

Наталья Кравчук 

Компоновка текста:  

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Иерархии ИДИВО 191 Изначаль-

ности, Санкт-Петербург Алексеева Любовь  

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Алфавита ИДИВО 188 Изначаль-

ности, Краснодар Ковтун Татьяна 

 

Корректура, вёрстка:  

Аспект, Глава Синтеза Учителя Иерархии ИДИВО Управления Синтеза Фадея 

Елены, Член регионального Совета МГК, Аспект Татьяна Товстик 

 

Дизайн обложки: 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Иерархии ИДИВО 191 Изначаль-

ности, Санкт-Петербург Алексеева Любовь  

Аспект, Глава Синтеза Учителя Иерархии ИДИВО Управления Синтеза Фадея 

Елены, Член регионального Совета МГК, Аспект Татьяна Товстик 

 

Ответственная за издание: 

Логос, Ипостась Основы, Глава Школы Синтеза Иерархии ИДИВО 191 Изначаль-

ности, Санкт-Петербург Алексеева Любовь  

 

Издано в Подразделении Иерархии ИДИВО 191 Изначальности, 

 Санкт-Петербург, 2016. 

 

Настоящее издание не является коммерческим проектом 

 


